|

2024



**Municipio de Salamanca Guanajuato.**

**Manual de contabilidad Gubernamental**

A través de los documentos publicados en la página web: <https://www.conac.gob.mx/es/CONAC/Normatividad_Vigente>

Se emite el Manual de Contabilidad Gubernamental para El Municipio de Salamanca, al que hace referencia el artículo tercero transitorio, fracción IV de la Ley de Contabilidad, el cual se integra con los siguientes capítulos:

**Capítulo I** Marco Jurídico y Aspectos Generales de la Contabilidad Gubernamental;

**Capítulo II**  Fundamentos Metodológicos de la Integración y Producción Automática de Información Financiera;

**Capítulo III** Plan de Cuentas; Última reforma publicada DOF 29-02-2016

Capítulo IV Instructivos de Manejo de Cuentas; Última reforma publicada DOF 29-02-2016 Capítulo V Modelo de Asientos para el Registro Contable; Última reforma publicada DOF 23-12-2015

**Capítulo VI** Guías Contabilizadoras; Última reforma publicada DOF 23-12-2015 Capítulo VII De los Estados e Informes Contables, Presupuestarios, Programáticos y de los Indicadores de Postura Fiscal; Capítulo reformado DOF 30-09-2015

**Anexo I**  Matrices de Conversión. Última reforma publicada DOF 23-12-2015 “MANUAL DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL”

**SEGUNDO.-** El Manual de Contabilidad Gubernamental deberá ser actualizado con base en lo que determinen las Principales Reglas de Registro y Valoración del Patrimonio, que analizará y en su caso aprobará el CONAC, así como por los eventos subsecuentes que lo ameriten.

**TERCERO.-** Al adoptar e implementar lo previsto en el presente Manual de Contabilidad Gubernamental, las autoridades en materia de contabilidad gubernamental en los poderes ejecutivos federal, locales y municipales establecerán la forma en que las entidades paraestatales y paramunicipales, respectivamente atendiendo a su naturaleza, se ajustarán al mismo. Lo anterior, en tanto el CONAC emite lo conducente.

**INDICE**

**FINALIDAD**

**Página.**

* Objetivo……………………………………………………………………………………...04
* Alcance……………………………………………………………………………………….
* Interpretación…………………………………………………………………………….
* Actualización………………………………………………………………………...........
* Resumen de contenido………………………………………………………………..
* Metodología……………………………………………………………………………….05

**MARCO JURIDICO**

* Legislación federal…………………………………………………………………………….06
* Legislación local……………………………………………………………………………….

**LINEAMIENTOS TECNICOS**

**CLASIFICADORES…………………………………………………………………………………………………….**07

* CRI-CE—CFF……………………………………………………………………………….….10
* COG-CTG-CE…………………………………………………………………………………..18
* CA………………………………………………………………………………………………….67
* CFG-CP…………………………………………………………………………………………..70

**INVENTARIOS**

* CMB………………………………………………………………………………………………97
* CB………………………………………………………………………………………………..100
* CBAAH…………………………………………………………………………………………101

**LINEAMIENTOS**

* MCI………………………………………………………………………………………………104
* MCE……………………………………………………………………………………………..107
* Valoración general/especificas……………………………………………………...110
* Matrices: ingreso egreso y bienes………………………………………………….118

**CATALAGO DE CUENTAS**

* Lista de cuentas ……………………………………………………………………………….147
* Géneros……………………………………………………………………………………………237
* Instructivo de cuentas ……………………………………………………………………..238
* Generales/detalladas………………………………………………………………………..239
* Guía contabilizadora……………………………………………………………………..….240
* Procedimientos………………………………………………………………………………..227

**ESTADOS FINANCIEROS**

**ESTRUCTURA……………………………………………………………………………………………………………………………………….**242

**FORMATOS Y CONTENIDOS………………………………………………………………………………………………………………….**

* Información contable………………………………………………………………….….….243
* Notas de desglose……………………………………………………………………………...245
* Notas de memoria …………………………………………………………………………….249
* Notas de gestión administrativa…………………………………………………………236
* Administración presupuestal……………………………………………………………..255
* Información programática…………………………………………………………………256

**TRANSPARENCIA…………………………………………………………………………………………...**257

* Publicación local………………………………………………………………………...258
* Publicación de amortización………………………………………………………..244

**ESTADOS FINANCIEROS…………………………………………………………………………………….………..**259

**GUIA CONTABILIZADORA…………………………………………………………………………….……………**...260

**INSTRUCTIVO DE CUENTAS……………………………………………………………………………….……….**.289

**INFORMACION CONTABLE…………………………………………………………………………………….….…**350

* Estado de situación financiera………………………………………………………350
* Estado de actividades ……………………………………………………………….….351
* Estado de variación en la hacienda pública………………………………....…352
* Estado de cambios en la situación financiera………………………….………353
* Estado de flujos de efectivo………………………………………………………...…354
* Informe sobre pasivos contingentes……………………………………………….355
* Estado analítico del activo……………………………………………………………..356
* Estado analítico de la deuda y otros pasivos………………………...………...357
* Notas al estado de situación financiera…………………………………………..358
* Notas al estado de variaciones en la hacienda pública…………………….359
* Notas al estado de actividades……………………………………………………….360
* Notas al estado de flujos de efectivo……………………………………………….361
* Notas de memoria…………………………………………………………………………361
* Estado Analítico de Ingresos…………………………………………………………
* Estado Analítico del ejercicio presupuestario de Egreso.…………………364

**Finalidad**

**Objetivo**

El presente Manual de Contabilidad tiene el objetivo de establecer las bases normativas y técnicas bajo las cuales se estableció el modelo de contabilidad del ente público, y facilita el entendimiento de la estructura contable y presupuestal con sus respectivos procedimientos de registro.

Con referencia a la Ley General de Contabilidad Gubernamental, LGCG, en su artículo 20 indica "Los entes públicos deberán contar con manuales de contabilidad, así como con otros instrumentos contables que defina el consejo."

Así mismo en la LGCG, en las disposiciones generales establece en el artículo 4° que "Manuales de contabilidad: los documentos conceptuales, metodológicos y operativos que contienen, como mínimo, su finalidad, el marco jurídico, lineamientos técnicos y el catálogo de cuentas, y la estructura básica de los principales estados financieros a generarse en el sistema"

**Alcance**

El presente Manual de Contabilidad solo es aplicable a la estructura interna del ente público y a sus unidades administrativas desconcentradas que existen y/o puedan crearse de acuerdo a su reglamento interior.

**Interpretación**

La Unidad Administrativa Competente en Materia de Contabilidad Gubernamental del ente se considera la única facultada para interpretar el contenido del presente Manual, es decir la Tesorería Municipal.

**Actualización**

El presente Manual de Contabilidad se actualizará de manera anual si se considera que exista algún código, procedimiento de registro o estado financiero lo amerite por su importancia relativa.

**Resumen de Contenido**

El presente Manual de Contabilidad está conformado por:

**Marco Jurídico**: Se enuncia las principales leyes, reglamentos y disposiciones administrativas que son aplicables al ente público en su competencia federal, estatal y municipal.

**Lineamientos Técnicos:** Se establece con base en la facultad del ente público los documentos que puede generar, y que establecen lo propio en relación a los documentos del Consejo Nacional de Armonización Contable acordó y publicó.

**Catálogo de Cuentas:** Se establece la esencia de la contabilidad gubernamental, es decir su estructura definida en la Lista de Cuentas y su respectivos instructivos de cuenta generales o detallado que posibilitan los procedimientos de registro expresados en la Guía Contabilizadora y su Instructivo de manejo de cuentas.

**Estados Financieros:** Se establece la estructura, formato y contenido de la información financiera a generar; se incluye las características de la información a difundir en materia de transparencia de la contabilidad gubernamental.

**Metodología**

Para la elaboración del presente Manual de Contabilidad se estableció el contenido mínimo de acuerdo la norma de contabilidad gubernamental (artículo 20 de la Ley General de Contabilidad Gubernamental y los Acuerdos del CONAC), y se detalló el contenido específico a integrar que facilitara el aprendizaje del usuario de la información financiera de la contabilidad gubernamental.

**Marco Jurídico**

**Legislación Federal**

* Ley General de Contabilidad Gubernamental
* Ley Federal del Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria
* Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública
* Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios.

**Legislación Local**

* Constitución Política del Estado de Guanajuato Ley Orgánica Municipal del Estado de Guanajuato
* Ley para el Ejercicio y Control de los Recursos Públicos para el Estado y los municipios de Guanajuato
* Ley de Fiscalización Superior del Estado de Guanajuato Ley de Planeación para el Estado de Guanajuato
* Ley Orgánica del Poder Ejecutivo para el Estado libre y soberano de Guanajuato
* Ley de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Sector Público en el Estado de Guanajuato
* Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados con la Misma para el Estado y los Municipios de Guanajuato
* Ley del Patrimonio Inmobiliario del Estado
* Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado y los Municipios de Guanajuato
* Ley de Protección de Datos Personales para el Estado y los Municipios de Guanajuato
* Ley sobre el uso de medios electrónicos y firma electrónica para el estado de Guanajuato y sus Municipios
* Ley de Responsabilidades Administrativas de los servidores públicos del Estado de Guanajuato y sus Municipios.
* Ley de Responsabilidad Patrimonial del Estado y los Municipios de Guanajuato
* Ley de Ingresos para del Municipio para el ejercicio fiscal del año 2019
* Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 2019

**Lineamientos Técnicos**

En ente público al adoptar los acuerdos del CONAC se ve en la necesidad y facultad encomendada de establecer lo específico que coadyuve a la implementación del mismo acuerdo. Uno de los sustentos básicos para establecer la estructura mínima se apoya en el artículo 41, que textualmente indica "Para el registro único de las operaciones presupuestarias y contables, los entes públicos dispondrán de clasificadores presupuestarios, listas de cuentas y catálogos de bienes o instrumentos similares que permitan su interrelación automática." Por lo tanto es necesario establecer cómo se estructura los clasificadores propios (ingreso y gasto) y los catálogos de bienes, lo cual detona y posibilita la lista de cuentas.

Así mismo, y que una vez establecido la estructura anterior, se ve en la necesidad de crear el vínculos de datos creados (estructuras presupuestales, contables y de inventarios), es decir la matriz de conversión que según el artículo 40, textualmente indica "Los procesos administrativos de los entes públicos que impliquen transacciones presupuestarias y contables generarán el registro automático y por única vez de las mismas en los momentos contables correspondientes."

Los artículos 19 y 23 de la Ley General de Contabilidad Gubernamental establecen que el ente público que utilice un sistema de contabilidad cubra los siguientes requisitos:

* Facilite el reconocimiento de las operaciones de ingresos, gastos, activos, pasivos y patrimoniales de los entes públicos.
* Integre en forma automática el ejercicio presupuestario con la operación contable, a partir de la utilización del gasto devengado.
* Permita que los registros se efectúen considerando la base acumulativa para la integración de la información presupuestaria y contable.
* Refleje un registro congruente y ordenado de cada operación que genere derechos y obligaciones derivados de la gestión económico-financiera de los entes públicos.
* Genere, en tiempo real, estados financieros, de ejecución presupuestaria y otra información que coadyuve a la toma de decisiones, a la transparencia, a la programación con base en resultados, a la evaluación y a la rendición de cuentas.
* Facilite el registro y control de los inventarios de los bienes muebles e inmuebles de los entes públicos.
* Los inmuebles destinados a un servicio público conforme a la normativa aplicable; excepto los considerados como monumentos arqueológicos, artísticos o históricos conforme a la Ley de la materia.
* Mobiliario y equipo, incluido el de cómputo, vehículos y demás bienes muebles al servicio de los entes públicos.
* Cualquier otro bien mueble e inmueble que el consejo determine que deba registrarse.

**Clasificadores**

**CRI-CE-CFF**

**Clasificador por Rubros de Ingresos**: El CRI ordena, agrupa y presenta a los ingresos públicos en función de su diferente naturaleza y el carácter de las transacciones que le dan origen.

El CRI tiene una codificación de cuatro niveles (1-1-2-2 dígitos :)

Rubro: El mayor nivel de agregación del CRI que presenta y ordena los grupos principales de los ingresos públicos en función de su diferente naturaleza y el carácter de las Transacciones que le dan origen.

Tipo: Determina el conjunto de ingresos públicos que integran cada rubro, cuyo nivel de Agregación es intermedio.

Clase: (tercer nivel) clasificación según las necesidades internas.

Concepto: (cuarto nivel) detalle que conserva la armonización con el Plan de Cuentas y Establece su vinculación a la Lista de Cuentas.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | **Rubro** | **Tipo** | **Clase** | **Concepto** | **Denominación** |
| 100000 | 1 | 0 | 00 | 00 | Impuestos |
| 120000 | 1 | 2 | 00 | 00 | Patrimonio |
| 120100 | 1 | 2 | 01 | 00 | Locales |
| 120101 | 1 | 2 | 01 | 01 | Impuestos inmobiliarios |

**Clasificación Económica:** La CE de las transacciones de los entes públicos permite ordenar a éstas de acuerdo con su naturaleza económica, con el propósito general de analizar y evaluar el impacto de la política y gestión fiscal y sus componentes sobre la economía en general.

La estructura básica de la Clasificación Económica de los Ingresos y de los Gastos, como la de las cuentas de financiamiento, se propone de cuatro dígitos (1-1-1-1) tal como se requiere para su programación y análisis fiscal y económico. La estructura presentada, sigue los lineamientos que en la materia se han establecido a nivel internacional mediante el MEFP y el SCN y, por su parte, a nivel nacional, por el INEGI, órgano rector en la materia.

|  |  |
| --- | --- |
| **CE** | **DESCRIPCION** |
| 1 | Ingresos |
| 1.1 | Ingresos corrientes |
| 1.1.1 | Impuestos |
| 1.1.1.1 | Impuestos sobre el ingreso |
| 1.1.1.3 | Ingreso sobre la propiedad |
| 1.1.1.9 | Accesorios |
| 1.1.3 | Construcciones de mejoras |
| 1.1.3.0 | Construcciones de mejores |
| 1.1.4 | Derechos, productos y aprovechamientos |
| 1.1.4.1 | Derechos no incluidos |
| 1.1.4.2 | Productos corrientes |
| 1.1.4.3 | Aprovechamientos corrientes |
| 1.1.5 | Rentas de propiedad |
| 1.1.5.1 | Intereses |
| 1.1.8 | Transferencias, asignaciones |
| 1.1.8.2 | Del sector Publico |
| 1.1.9 | Participaciones |
| 1.1.9.0 | Participaciones |
| 1.2 | Ingresos de capital |
| 1.2.1 | Venta de activos |
| 1.2.1.1 | Venta de activos fijos |
| 3. | Financiamiento |
| 3.1 | Fuentes financieras |
| 3.1.2 | Incremento de pasivos |
| 3.1.2.1 | Incremento de pasivos corrientes |

**Clasificador por Fuentes de Financiamiento:** El CFF permite identificar las fuentes u orígenes de los ingresos que financian los egresos y precisar la orientación específica de cada fuente a efecto de controlar su aplicación.

La estructura básica de la CFF que se propone es de un dígito y se alinea a la norma.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CFF** | **Denominación.** | **Descripción.** |
| 1 | Recursos Financieros. | Son los ingresos que se obtienen asignaciones y transferencias presupuestarias de ley a los poderes legislativo y judicial y organismos autónomos, así como a las entidades paraestatales  estatales y municipales. |
| 2 | Financiamientos Internos. | Son los recursos provenientes de obligaciones contraídas con acreedores nacionales y pagaderos en el interior del país en moneda  nacional. |
| 5 | Federales. | Son los recursos por subsidios, asignaciones presupuestarias y fondos derivados de la Ley de Ingresos Estatal o del Presupuesto de  Egresos Estatal y que se destina a los gobiernos municipales. |
| 6 | Estatales. | Son los recursos por subsidios, asignaciones presupuestarias y fondos derivados de la Ley de Ingresos Estatal o del Presupuesto de  Egresos Estatal y que se destina a los gobiernos municipales. |
| 7 | Otros Recursos. | Son los recursos provenientes de fondos no comprendidos en los  numerales anteriores, como el caso de aplicación de un remanente. |

Se adiciona un último párrafo al apartado B. INTRODUCCIÓN y se reforma el contenido de los apartados C. RELACIÓN DE FUENTES DE FINANCIAMIENTO y D. DESCRIPCIÓN DE LAS

FUENTES DE FINANCIAMIENTO, para quedar como sigue:

1. **FUNDAMENTO LEGAL**
2. **INTRODUCCION**

Las unidades administrativas o instancias competentes de cada ámbito de gobierno, podrán desagregar de acuerdo a sus necesidades este clasificador, a partir de la estructura básica que se está presentando (2 dígitos).

**C.RELACION DE FUENTES DE FINANCIAMIENTO**

**1. NO ETIQUETADO**

11. Recursos fiscales

12. Financiamientos internos.

13. financiamientos externos

14. ingresos propios

15. Recursos Federales

16. Recursos Estatales

17. Otros recursos de libre disposición

**2. ETIQUETADO**

25. Recursos Federales

26. Recursos Estatales

27. Otros Recursos de Transferencia Federales Etiquetadas.

En referencia a la LGCG, en su artículo 46, y en específico a la información presupuestal de ingresos, es necesario habilitar una relación de CRI-CE y de ser posible esta relación al CFF, estableciendo una regla estructurada.

**ALINEACION DEL CRI-CE-CFF**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 1 | 0 | 00 | 00 | IMPUESTOS |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1 | 2 | 00 | 00 | IMPUESTOS SOBRE EL  PATRIMONIO |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1 | 2 | 01 | 00 | CLASE 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1 | 2 | 01 | 00 | IMPUESTO PREDIAL | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO, LAS UTILIDADES Y LAS  GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 2 | 01 | 01 | PREDIAL POR CLASIFICAR | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO, LAS UTILIDADES Y LAS  GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 2 | 02 | 00 | IMP. S/ ADQUISICION DE BIENES  INMUEBLES | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO, LAS UTILIDADES Y LAS  GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 2 | 03 | 00 | IMP. S/ DIVISION Y  LOTIFICACION DE INMUE | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO,  LAS UTILIDADES Y LAS GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 2 | 04 | 00 | IMPUESTO DE FRACCIONAMIENTOS | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO,  LAS UTILIDADES Y LAS GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 8 | 00 | 00 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | 1 | 1 | IMPUESTOS SOBRE EL INGRESO,  LAS UTILIDADES Y LAS GANANCIAS DE CAPITAL | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 8 | 01 | 00 | IMP. S/EXP. DE BANCO, MARMOL,  CANTERA | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 8 | 02 | 00 | IMP. SOBRE JUEGOS Y APUESTAS  PERMITIDAS | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 1 | 8 | 03 | 00 | IMPUESTOS S/ DIVERSIONES Y  ESPECTÁCULOS | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
|  |  |  |  | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
|  |  |  |  | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS |  |  | RECURSOS FISCALES |
|  |  |  |  | 0 |  |  |  |  | OTROS IMPUESTOS |  |  | RECURSOS FISCALES |
| 3 | 0 | 00 | 00 | CONTRIBUCIONES | 1 | 1 | 1 | 1 | OTROS IMPUESTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 0 | 00 | 00 | DERECHOS | 1 | 1 | 1 | 1 | CONTRIBUCIONES DE MEJORAS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 1 | 11 | 01 | SERVICIO DE PANTEONES | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 4 | 1 | 11 | 02 | SERVICIO DE SEGURIDAD PUBLICA | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 4 | 1 | 11 | 03 | SERVICIO DE ESTACIONAMIENTOS PUBLICOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 1 | 11 | 04 | OBRAS PÚBLICAS Y  DESARROLLO URBANO | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 1 | 11 | 05 | SERVICIO EN  MATERIA ECOLÓGICA | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 00 | 00 | DERECHOS POR  PRESTACION DE SERVICIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 01 | 00 | CLASE 01 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 4 | 3 | 11 | 01 | SERVICIO DE LIMPIA | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 4 | 3 | 11 | 02 | SERVICIO DE RASTRO | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 03 | SERVICIO DE TRANSPORTE  PUBLICO | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 04 | SERVICIO DE  TRÁNSITO Y VIALIDAD | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 05 | SERVICIO DE CASA DE  LA CULTURA | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 06 | SERVICIO DE  PROTECCIÓN CIVIL | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 4 | 3 | 11 | 07 | POR LA PRÁCTICA DE  AVALÚOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 08 | SERVICIO EN MATERIA DE  FRACCIONAMIENTOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 09 | EXP LICENCIAS DE ANUNCIOS  PUBLICITARIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 10 | EXP PERMISOS EVENTUAL VTA DE  BEBIDAS ALC | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 11 | SERVICIO POR  EXPEDICIÓN DE CERTIFICADOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 12 | PERMISO POR  AMPLIACIÓN DE HORARIO | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 3 | 11 | 13 | SERVICIO DE  ALUMBRADO PÚBLICO | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 4 | 4 | 11 | 01 | SERV EN MAT DE  ACCESO A LA INFORMACIÓN | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 0 | 00 | 00 | PRODUCTOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DERECHOS NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 00 | 00 | PRODUCTOS DE TIPO  CORRIENTE | 1 | 1 | 1 | 1 |  | 1 | 1 |  |
| 5 | 1 | 01 | 00 | CLASE 10 | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 01 | OCUPACIÓN Y APROVECHAM. EN  VÍA PUBLICA | 1 | 1 | 1 | 1 |  | 1 | 1 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 5 | 1 | 10 | 02 | UNIDADES DEPORTIVAS | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 03 | GIMNASIO | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 04 | CANCHA EL ÁRBOL | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 05 | ARRENDAMIENTO CENTRO CÍVICO | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 06 | VENTA DE INMUEBLES | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 07 | SANITARIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 08 | ARRENDAMIENTO DE BIENES MUEBLES | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 09 | MERCADO TOMASA ESTEVES | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 10 | MERCADO BARAHONA | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 11 | FORMAS VALORADAS | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 12 | PROD. FINANCIEROS RECURSOS PROPIO | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 13 | PROD. FINANCIEROS CONV. ESTATAL | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO INCLUIDOS EN OTROS  CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | | **Nombre** |
| 5 | 1 | 10 | 14 | PROD. FINANCIEROS CONV. FEDERAL | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 5 | 1 | 10 | 15 | PROD. FINANCIEROS PARTICIPACIONES | 1 | 1 | 1 | 1 | PRODUCTOS CORREINTES NO  INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 00 | 00 | APROVECHAMIENTOS  DE TIPO CORRIENTE | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  | |  |
| 6 | 1 | 01 | 00 | CLASE 12 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  | |  |
| 6 | 1 | 12 | 01 | RECARGOS FISCALES | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  | |  |
| 6 | 1 | 12 | 02 | GASTOS DE EJECUCIÓN | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 03 | RECARGOS  IMPUESTOS INMOBILIARIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 04 | RECARGOS POR  TRASLADOS DE DOMINIO | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 05 | MULTAS DE TRANSITO | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 06 | MULTAS DE BARANDILLA | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 07 | MULTAS DE COMERCIO | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 08 | MULTAS ECOLÓGICAS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 09 | OTRAS MULTAS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 10 | MULTAS DE PROTECCIÓN CIVIL | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 12 | 11 | MULTAS Y SANCIONES | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | | RECURSOS FISCALES |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | | **CFF** | | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 6 | 1 | 19 | 01 | OTROS APROVECHAMIENTOS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 02 | TRÁNSITO LICENCIAS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 03 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 04 | AJUSTE TARIFARIO | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS  CORRIENTES NO INCLUIDOS EN OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 05 | RECARGOS FISCALES | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 06 | GASTOS DE EJECUCIÓN | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 07 | RECARGOS IMPUESTOS  INMOBILIARIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | APROVECHAMIENTOS CORRIENTES NO INCLUIDOS EN  OTROS CONCEPTOS | 1 | 1 | RECURSOS FISCALES |
| 6 | 1 | 19 | 08 | RECARGOS POR TRASLADOS DE  DOMINIO | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 1 | 01 | 00 | CLASE 01 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 1 | 01 | 00 | FONDO GENERAL DE  PARTICIPACIONES | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 1 | 02 | 00 | FONDO DE FOMENTO  MUNICIPAL | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 1 | 03 | 00 | FONDO DE  FISCALIZACIÓN | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 1 | 04 | 00 | IMP ESPECIAL SOBRE PRODUCCIÓN Y  SERVICIO | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS FEDERALES |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 8 | 1 | 05 | 00 | GASOLINAS Y DIESEL | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 1 | 06 | 00 | FONDO DEL IMPUESTO SOBRE LA  RENTA | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS FEDERALES |
| 8 | 1 | 07 | 00 | TENENCIA O USO DE  VEHICULOS | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 1 | 08 | 00 | FONDO DE  COMPENSACIÓN ISAN | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 1 | 09 | 00 | IMPUESTO SOBRE AUTOMOVILES  NUEVOS | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS FEDERALES |
| 8 | 1 | 10 | 00 | DERECHO DE  ALCOHOLES | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 2 | 00 | 00 | APORTACIONES | 1 | 1 | 1 | 1 | PARTICIPACIONES | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 2 | 01 | 00 | CLASE 01 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 2 | 01 | 00 | FAISM | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 2 | 02 | 00 | FORTAMUN | 1 | 1 | 1 | 1 | DEL SECTOR PUBLICO | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 3 | 00 | 00 | CONVENIOS | 1 | 1 | 1 | 1 | DEL SECTOR PUBLICO | 5 | 5 | RECURSOS  FEDERALES |
| 8 | 3 | 00 | 00 | CLASE 00 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 00 | 01 | VERIFICACION Y REFRENDO DE  MOTOCICLETAS | 1 | 1 | 1 | 1 | DEL SECTOR PUBLICO | 6 | 6 | RECURSOS |
| 8 | 3 | 04 | 00 | CLASE 04 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 04 | 01 | CONV FEDERALES | 1 | 1 | 1 | 1 | DEL SECTOR PUBLICO | 1 | 1 | RECURSOS  FISCALES |
| 8 | 3 | 05 | 00 | CLASE 05 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 05 | 01 | CONV ESTATALES | 1 | 1 | 1 | 1 | DEL SECTOR PUBLICO | 1 | 1 | RECURSOS  FISCALES |
| 8 | 3 | 05 | 02 | CONV ESTAT ITS 2016 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 05 | 03 | CONV ESTAT ITS 2017 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 07 | 00 | CLASE 07 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 3 | 07 | 01 | CONV BENEFICIARIOS | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 8 | 4 | 00 | 00 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CRI** | | | | | **CE** | | | | |  | **CFF** | |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | **FF** | | **Nombre** |
| 8 | 4 | 01 | 00 | ESTIMULOS FISCALES  DEL SORTEO BUEN FIN | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 0 | 0 | 00 | 00 | INGRESOS  DERIVADOS DE FINANCIAMIENTOS | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 0 | 1 | 00 | 00 | ENDEUDAMIENTO  INTERNO | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |
| 0 | 3 | 00 | 00 | REMANENTES | 1 | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  |

# **COG-CTG-CE**.

**Clasificador por Objeto del Gasto**: El COG es el registro de los gastos que se realizan en el proceso presupuestario. Resume, ordena y presenta los gastos programados en el presupuesto, de acuerdo con la naturaleza de los bienes, servicios, activos y pasivos financieros. Alcanza a todas las transacciones que realizan los entes públicos para obtener bienes y servicios que se utilizan en la prestación de servicios públicos y en la realización de transferencias, en el marco del Presupuesto de Egresos.

El COG tiene una codificación de cuatro niveles (1-1-1-1 dígitos):

**Capítulo:** Es el mayor nivel de agregación que identifica el conjunto homogéneo y ordenado de los bienes y servicios requeridos por los entes públicos.

**Concepto:** Son subconjuntos homogéneos y ordenados en forma específica, producto de la desagregación de los bienes y servicios, incluidos en cada capítulo.

**Partida:** Es el nivel de agregación más específico en el cual se describen las expresiones concretas y detalladas de los bienes y servicios que se adquieren y se compone de:

1. **La** **Partida Genérica** se refiere al tercer digito, el cual lograra la armonización a todos los niveles de gobierno.
2. **La Partida Específica:** Corresponde al cuarto digito, el cual permitirá con base en sus necesidades, generen su apertura, con el fin de mantener la armonización con el plan de cuentas y su vinculación a la lista de cuentas.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | **Capitulo.** | **Concepto.** | **Partida**  **Genérica.** | **Partida**  **Especifica.** | **Denominación.** |
| 1000 | 1 | 0 | 0 | 0 | Servicios Personales. |
| 1100 | 1 | 1 | 0 | 0 | Remuneraciones al Personal de  Carácter Permanente. |
| 1130 | 1 | 1 | 1 | 0 | Sueldos Base. |
| 1131 | 1 | 1 | 3 | 1 | Sueldos Base. |

**Clasificador por Tipo de Gasto:** El CTG relaciona las transacciones públicas que generan gastos con los grandes agregados de la clasificación económica presentándolos en Corriente, de Capital y Amortización de la deuda y disminución de pasivos.

La estructura básica de la CTG que se propone es de un dígito y se alinea a la norma.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **TG** | **Denominación.** | **Descripción.** |
| 1 | Gasto Corriente. | Son los gastos de consumo y/o de operación, el arrendamiento de la  Propiedad. |
| 2 | Gasto de Capital. | Son los gastos destinados a la inversión de capital. |
| 3 | Autorización de la  Deuda. | Comprende la amortización de la deuda adquirida y disminución de  Pasivos con el sector privado, público e interno. |

**Clasificación Económica:** La CE de las transacciones de los entes públicos permite ordenar a éstas de acuerdo con su naturaleza económica, con el propósito general de analizar y evaluar el impacto de la política y gestión fiscal y sus componentes sobre la economía en general.

La estructura básica de la Clasificación Económica de los Ingresos y de los Gastos, como la de las cuentas de financiamiento, se propone de cuatro dígitos tal como se requiere para su programación y análisis fiscal y económico. La estructura presentada, sigue los lineamientos que en la materia se han establecido a nivel internacional mediante el MEFP (Manual de Estadísticas de Finanzas Públicas) y el SCN y, por su parte, a nivel nacional, por el INEGI, órgano rector en la materia.

|  |  |
| --- | --- |
| **CE** | **Denominación** |
| 2 | Gastos. |
| 2.1 | Gastos corrientes. |
| 2.1.1 | Gastos de consumo. |
| 2.1.1.1 | Remuneraciones. |
| 2.1.1.2 | Compra de bienes y servicios. |
| 2.1.3 | Gastos de la propiedad. |
| 2.1.3.1 | Intereses. |
| 2.1.3.2 | Gastos de la propiedad distintos. |
| 2.1.4 | Subsidios y subvenciones. |
| 2.1.4.1 | Subsidios y subvenciones. |
| 2.1.5 | Transferencias y asignaciones. |
| 2.1.5.1 | Al sector privado. |
| 2.1.5.2 | Al sector público. |
| 2.1.5.3 | Al sector externo. |
| 2.2 | Gastos de capital |
| 2.2.1 | Construcciones en proceso |
| 2.2.2 | Activos fijos (formación bruta de capital fijo) |
| 2.2.2.1 | Viviendas edificios y estructuras |
| 2.2.2.2 | Maquinaria y equipo. |
| 2.2.2.3 | Equipo de defensa y seguridad. |
| 2.2.2.4 | Activos biológicos cultivados. |
| 2.2.2.5 | Activos fijos intangibles |
| 2.2.3 | Incrementos de existencias |
| 2.2.3.7 | Existencias de materiales de SEG. |
| 2.2.4 | Objetos de valor. |
| 2.2.4.2 | Antigüedades y otros objetos. |
| 2.2.5 | Activos no producidos. |
| 2.2.5.1 | Activos tangibles no producidos. |
| 3 | Financiamiento |
| 3.2 | Aplicaciones financieras. |
| 3.2.1 | Incrementos de activos financieros. |

En referencia a la LGCG, en su artículo 46 y en específico a la información presupuestal de egresos, es necesario habilitar una relación de COG-CTG y de ser posible esta relación al CE estableciendo una regla estructurada.

**ALINEACION COG-CTG-CE**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **0** | **0** | **0** | Servicios  Personales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **1** | **0** | **0** | Remuneraciones al personal de carácter  Permanente. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **1** | **1** | **0** | Dietas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **1** | **1** | **1** | Dietas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneración. |
| **1** | **1** | **2** | **0** | Haberes. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **1** | **2** | **1** | Haberes | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **1** | **3** | **0** | Sueldo base al personal permanente |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **1** | **3** | **1** | Sueldo base | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **1** | **4** | **0** | Remuneraciones por adscripción laboral en el extranjero |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **1** | **4** | **1** | Remuneraciones en el extranjero | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **2** | **0** | **0** | Remuneraciones al personal de carácter transitorio |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **2** | **1** | **0** | Honorario asimilables a salarios |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **2** | **1** | **1** | Honorarios | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **2** | **1** | **2** | Honorarios asimila | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **2** | **2** | **0** | Sueldos base al personal eventual |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **2** | **2** | **1** | Remuneraciones para eventuales | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **2** | **3** | **0** | Retribuciones por servicios de carácter social |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **2** | **3** | **1** | Servicio social | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **2** | **4** | **0** | Retribución a los representantes de los trabajadores y de los patrones en la junta local de conciliación y arbitraje . |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **2** | **4** | **1** | Junta local de conciliación y arbitraje | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **0** | **0** | Remuneraciones adicionales y especiales |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **1** | **0** | Primas por años de servicios efectivos prestados |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **3** | **1** | **1** | Prima Quincenal | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **1** | **2** | Antigüedad | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **2** | **0** | Primas de vacaciones, dominical y gratificación de fin de año. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **2** | **1** | Prima Vacacional. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **2** | **2** | Prima Dominical. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **2** | **3** | Gratificación de fin de  año. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **3** | **0** | Horas extraordinarias. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **3** | **1** | Remuneraciones por  horas extraordinarias. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **4** | **0** | Compensaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **4** | **1** | Compensaciones por servicios eventuales. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **4** | **2** | Compensaciones porservicios. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **5** | **0** | Sobre haberes. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **5** | **1** | Sobre haberes. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **6** | **0** | Asignaciones de técnico, de mando, por comisión, de vuelo  y de técnico especial. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **6** | **1** | Técnico especial. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **7** | **0** | Honora especiales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **3** | **7** | **1** | Honorarios especiales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **3** | **8** | **0** | Participaciones por vigilancia en el cumplimiento de las leyes y custodia de  valores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **3** | **8** | **1** | Participaciones por  vigilancia. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **0** | **0** | Seguridad Social. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **4** | **1** | **0** | Aportaciones de  seguridad social. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **4** | **1** | **1** | Aportaciones al ISSEG. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **1** | **2** | Cuotas al ISSSTE. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **1** | **3** | Aportaciones IMSS. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **2** | **0** | Aportaciones a fondos  de vivienda. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **4** | **2** | **1** | Aportaciones  INFONAVIT. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **3** | **0** | Aportaciones al  sistema para el retiro. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **4** | **3** | **1** | Ahorro para el retiro. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **4** | **4** | **0** | Aportaciones para  seguros. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **4** | **4** | **1** | Seguros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **0** | **0** | Otras prestaciones  sociales y económicas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **5** | **1** | **0** | Cuotas para el fondo de ahorro y fondo de trabajo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **5** | **1** | **1** | Cuotas para el fondo  de ahorro. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **1** | **2** | Cuotas para fondo de  trabajo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **2** | **0** | Indemnizaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **5** | **2** | **1** | Indemnizaciones por accidentes en el  trabajo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **2** | **2** | Liquid. por indem. y sueldos y salarios  caídos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **2** | **3** | Pago por riesgo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **3** | **0** | Prestaciones y haberes  de retiro. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **5** | **3** | **1** | Prestaciones de retiro. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **3** | **2** | Haberes de retiro. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **4** | **0** | Prestaciones  contractuales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **5** | **4** | **1** | Prestaciones  establecidas por CGT. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **5** | **0** | Apoyos a la capacitación de los  servidores públicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **5** | **5** | **1** | Apoyos a la capacitación de los  servidores públicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **9** | **0** | Otras prestaciones  sociales y económicas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **1** | **5** | **9** | **1** | Asignaciones  adicionales al sueldo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **5** | **9** | **2** | Otras prestaciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **7** | **0** | **0** | Pago de estímulos a  servidores públicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **7** | **1** | **0** | Estímulos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **7** | **1** | **1** | Estímulos por productividad y  eficiencia. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **7** | **1** | **2** | Estímulos al personal  operativo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **1** | **7** | **2** | **0** | Recompensas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **7** | **2** | **1** | Recompensas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 1 | Remuneraciones |
| **2** | **0** | **0** | **0** | Materiales y  Suministros. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **0** | **0** | Materiales de administración, emisión de documentos y  artículos oficiales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **1** | **0** | Materiales, útiles y equipos menores de  oficina. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **1** | **1** | Materiales y útiles de  oficina. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **2** | **1** | **1** | **2** | Equipos menores de  oficina. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **1** | **1** | **3** | Equipos menores de oficina inventariarles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **2** | **1** | **2** | **0** | Materiales y útiles de impresión y  reproducción. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **2** | **1** | Materiales y útiles de impresión y  reproducción. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **1** | **3** | **0** | Material estadístico y  geográfico. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **3** | **1** | Material estadístico y  geográfico. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **2** | **1** | **4** | **0** | Materiales, útiles y equipos menores de tecnologías de la información y comunicaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **4** | **1** | Mat y útiles de tecnologías de la Info. y Com. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **1** | **4** | **2** | Equipos menores de tecnologías de la Info.  y Com. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **1** | **5** | **0** | Material impreso e  información digital. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **5** | **1** | Material impreso e información digital. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **2** | **1** | **6** | **0** | Material de limpieza. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **6** | **1** | Material de limpieza. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **1** | **7** | **0** | Materiales y útiles de  enseñanza. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **7** | **1** | Materiales y útiles de  enseñanza. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  y servicios. |
| **2** | **1** | **8** | **0** | Materiales para el registro e identificación de  bienes y personas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **1** | **8** | **1** | Mat para el registro e identificación de  bienes. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **1** | **8** | **2** | Mat para el registro e identificación de  personas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **2** | **0** | **0** | Alimentos y utensilios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **2** | **1** | **0** | Productos alimenticios  para personas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **2** | **1** | **1** | Prod. Alimp. Efectivos participen en Prog.  Seg. Pub. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **2** | **1** | **2** | Prod. Alim p pers. en instalac. de depend. y  ent. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **2** | **1** | **3** | Prod. Alim p población en  caso de desastres nat. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **2** | **2** | **0** | Productos alimenticios para  animales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **2** | **2** | **1** | Productos alimenticios para  animales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **2** | **3** | **0** | Utensilios para el servicio  de alimentación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **2** | **3** | **1** | Utensilios para el servicio  de alimentación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **3** | **0** | **0** | Materias primas y materiales de producción y  comercialización. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **1** | **0** | Productos alimenticios, agropecuarios y forestales adquiridos como materia  prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **1** | **1** | Productos alimenticios  agropecuarios y forestales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **3** | **1** | **2** | Material agropecuario. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **3** | **2** | **0** | Insumos textiles adquiridos  como materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **2** | **1** | Insumos textiles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **3** | **3** | **0** | Productos de papel, cartón e impresos adquiridos  como materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **3** | **1** | Productos de papel cartón  e impresos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **3** | **4** | **0** | Combustibles, lubricantes, aditivos, carbón y sus derivados adquiridos como  materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **4** | **1** | Combus. Lub. aditivos  carbón y sus derivados. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  Servicios. |
| **2** | **3** | **5** | **0** | Productos químicos, farmacéuticos y de laboratorio adquiridos  como materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **5** | **1** | Productos químicos farmacéuticos y de  laboratorio. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **3** | **6** | **0** | Productos metálicos y a base de minerales no metálicos adquiridos como  materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **6** | **1** | Prod. Metálicos y a base de minerales no metálicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **3** | **7** | **0** | Productos de cuero, piel, plástico y hule adquiridos  como materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **3** | **7** | **1** | Productos de cuero piel  plástico y hule. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  servicios. |
| **2** | **3** | **8** | **0** | Mercancías adquiridas para  comercialización. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **8** | **1** | Mercancías. p comercialización  en tiendas del sec. pub. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **3** | **8** | **2** | Mercancías para su distribución a la población. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **3** | **9** | **0** | Otros productos adquiridos  como materia prima. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **3** | **9** | **1** | Otros productos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  servicios. |
| **2** | **4** | **0** | **0** | Materiales y artículos de construcción y de  reparación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **1** | **0** | Productos minerales no  metálicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **1** | **1** | Materiales de Construcción minerales no  metálicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **4** | **2** | **0** | Cemento y productos de  concreto. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **2** | **1** | Materiales de construcción  de concreto. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **4** | **3** | **0** | Cal, yeso y productos de  yeso. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **3** | **1** | Materiales de construcción  de cal y yeso. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **4** | **4** | **0** | Madera y productos de  madera. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **4** | **1** | Materiales de construcción  de madera. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **4** | **5** | **0** | Vidrio y productos de  vidrio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **5** | **1** | Materiales de construcción  de vidrio. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **4** | **6** | **0** | Material eléctrico y  electrónico. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **6** | **1** | Material eléctrico y electrónico. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  servicios. |
| **2** | **4** | **7** | **0** | Artículos metálicos para la  construcción. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **7** | **1** | Estructuras y  manufacturas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **4** | **8** | **0** | Materiales  complementarios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **8** | **1** | Materiales  complementarios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **4** | **9** | **0** | Otros materiales y artículos de construcción y  reparación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **4** | **9** | **1** | Materiales diversos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **5** | **0** | **0** | Productos químicos, farmacéuticos y de  Laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **5** | **1** | **0** | Productos químicos básicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **5** | **1** | **1** | Sustancias químicas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y serv |
| **2** | **5** | **2** | **0** | Fertilizantes, pesticidas y otros agroquímicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **5** | **2** | **1** | Fertilizantes y abonos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios |
| **2** | **5** | **2** | **2** | Plaguicidas y pesticidas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **5** | **3** | **0** | Medicinas y productos  farmacéuticos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **5** | **3** | **1** | Medicinas y productos  farmacéuticos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **5** | **4** | **0** | Materiales, accesorios y  suministros médicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **5** | **4** | **1** | Materiales accesorios y  suministros médicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **5** | **5** | **0** | Materiales, accesorios y  suministros de laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **5** | **5** | **1** | Mat accesorios y suministros de laboratorio. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **5** | **6** | **0** | Fibras sintéticas, hules, plásticos y derivados. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **6** | **6** | **1** | Fibras sintéticas hules plásticos y derivados. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **6** | **6** | **1** | Fibras sintéticas hules  plásticos y derivados. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **6** | **0** | **0** | Combustibles, lubricantes y  aditivos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **6** | **1** | **0** | Combustibles, lubricantes y  aditivos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **6** | **1** | **1** | Combus. Lub. y aditivos vehículos Seg. Pub. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **6** | **1** | **2** | Combus. Lub. y aditivos  vehículos Serv. Pub. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **6** | **1** | **3** | Combus. Lub. y aditp. maq. eq. Prod. y serv. Admin. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **6** | **2** | **0** | Carbón y sus derivados. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **6** | **2** | **1** | Carbón y sus derivados. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **7** | **0** | **0** | Vestuario, blancos, prendas de protección y artículos  deportivos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **7** | **1** | **0** | Vestuario y uniformes. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **7** | **1** | **1** | Vestuario y uniformes. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **7** | **2** | **0** | Prendas de seguridad y  protección personal. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **7** | **2** | **1** | Prendas de seguridad. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **7** | **2** | **2** | Prendas de protección  personal. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **7** | **3** | **0** | Artículos deportivos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **7** | **3** | **1** | Artículos deportivos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **7** | **4** | **0** | Productos textiles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **7** | **4** | **1** | Productos textiles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **7** | **5** | **0** | Blancos y otros productos textiles, excepto prendas  de vestir. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **7** | **5** | **1** | Blancos y otros Prod textiles excepto prendas | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **8** | **0** | **0** | Materiales y suministros  para seguridad. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **8** | **1** | **0** | Sustancias y materiales  explosivos. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **8** | **1** | **1** | Sustancias y materiales  explosivos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes  servicios. |
| **2** | **8** | **2** | **0** | Materiales de seguridad  pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **8** | **2** | **1** | Materiales de seguridad  pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **8** | **3** | **0** | Prendas de protección para seguridad pública y  nacional. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **8** | **3** | **1** | Prendas de protección para  seguridad pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **0** | **0** | Herramientas, refacciones y accesorios menores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **1** | **0** | Herramientas menores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **1** | **1** | Herramientas menores. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **2** | **0** | Refacciones y accesorios  menores de edificios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **2** | **1** | Refacciones y accesorios  menores de edificios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **9** | **3** | **0** | Refacciones y accesorios menores de mobiliario y equipo de administración  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **3** | **1** | Refacciones y accesorios  menores de mobiliario. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **3** | **2** | Ref. y Acces. de Eq.  educacional y recreativo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **4** | **0** | Refacciones y accesorios menores de equipo de cómputo y tecnologías de  la información. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **4** | **1** | Ref. y Acces. men. Eq. cómputo y tecn. de la Info. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **2** | **9** | **5** | **0** | Refacciones y accesorios menores de equipo e instrumental médico y de  laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **5** | **1** | Ref. y Acces. Men. de Eq. e  instrum. med. y lab. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **6** | **0** | Refacciones y accesorios menores de equipo de  transporte. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **6** | **1** | Ref. y Acces. menores de  Eq. de transporte. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **COG** | **CTG** | **CE** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **2** | **9** | **7** | **0** | Refacciones y accesorios menores de equipo de  defensa y seguridad. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **7** | **1** | Ref. y Acces. menores de  Eq. de defensa y Seg. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **8** | **0** | Refacciones y accesorios menores de maquinaria y  otros equipos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **8** | **1** | Ref. y Acces. menores de  maquinaria y otros Equip. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **2** | **9** | **9** | **0** | Refacciones y accesorios menores otros bienes  muebles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **2** | **9** | **9** | **1** | Ref. y Acces. menores otros  bienes muebles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **0** | **0** | **0** | Servicios Generales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **0** | **0** | Servicios básicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **1** | **0** | Energía eléctrica. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **1** | **1** | Servicio de energía  eléctrica. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **1** | **2** | Alumbrado público. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **2** | **0** | Gas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **2** | **1** | Servicio de Gas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **3** | **0** | Agua. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **3** | **1** | Servicio de Agua. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **4** | **0** | Telefonía Tradicional. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **4** | **1** | Servicio telefonía  tradicional. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **5** | **0** | Telefonía Celular. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **5** | **1** | Servicio telefonía Celular. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **5** | **2** | Radio locación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **1** | **6** | **0** | Servicios de telecomunicaciones y  satélites. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **6** | **1** | Servicios de telecomunicaciones y  satélites. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **0** | Servicios de acceso de Internet, redes y procesamiento de  nformación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **7** | **1** | Servicios de acceso de internet. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **2** | Servicios de redes. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **3** | Servicios de procesamiento  de información. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **8** | **0** | Servicios postales y  telegráficos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **8** | **1** | Servicio postal. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **8** | **2** | Servicio telegráfico. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **9** | **0** | Servicios integrales y otros  servicios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **9** | **1** | Servicios integrales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **9** | **2** | Contratación de otros  servicios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **0** | **0** | Servicios de  arrendamiento. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **1** | **0** | Arrendamiento de  terrenos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **1** | **1** | Arrendamiento de  terrenos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **2** | **0** | Arrendamiento de edificios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **2** | **1** | Arrendamiento de edificios  y locales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **2** | **0** | Arrendamiento de Mobiliario y equipo de administración,  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **2** | **3** | **1** | Arrendam. de Mobil. y Eq.  de administración. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **3** | **2** | Arrendam. de Mobil. y Eq.  educativo y recreativo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **3** | **3** | Arrendamiento de equipo  bienes informáticos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **4** | **0** | Arrendamiento de equipo e instrumental médico y de  laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **4** | **1** | Arrendam. de Eq. e  instrumental med. y de lab. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **5** | **0** | Arrendamiento de equipo  de transporte. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **5** | **1** | Arrendam. Vehículos p Seg.  Pub. y nal. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **5** | **2** | Arrend. Vehículos Serv.  Administrativos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **6** | **0** | Arrendamiento de  maquinaria, otros equipos y herramientas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **6** | **1** | Arrendamiento de  maquinaria y equipo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **6** | **2** | Arrendamiento de  herramientas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **7** | **0** | Arrendamiento de activos  intangibles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **7** | **1** | Arrendamiento de activos intangibles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **2** | **8** | **0** | Arrendamiento financiero. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **8** | **1** | Arrendamiento financiero. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **9** | **0** | Otros Arrendamientos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **9** | **1** | Otros Arrendamientos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes-servicios. |
| **3** | **3** | **0** | **0** | Servicios profesionales, científicos, técnicos y otros  servicios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **1** | **0** | Servicios legales, de contabilidad, auditoría y  relacionados. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **1** | **1** | Servicio legales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **1** | **6** | **0** | Servicios de telecomunicaciones ysatélites. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **6** | **1** | Servicios de telecomunicaciones ysatélites. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **0** | Servicios de acceso de Internet, redes y procesamiento de  información. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **7** | **1** | Servicios de acceso de internet. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **2** | Servicios de redes. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **7** | **3** | Servicios de procesamiento  de información. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **8** | **0** | Servicios postales y  telegráficos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **8** | **1** | Servicio postal. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **8** | **2** | Servicio telegráfico. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **9** | **0** | Servicios integrales y otros  servicios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **1** | **9** | **1** | Servicios integrales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **1** | **9** | **2** | Contratación de otros  servicios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **0** | **0** | Servicios de  arrendamiento. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **1** | **0** | Arrendamiento de  terrenos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **1** | **1** | Arrendamiento de  terrenos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **2** | **0** | Arrendamiento de edificios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **2** | **2** | **1** | Arrendamiento de edificios  y locales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **2** | **2** | **0** | Arrendamiento de Mobiliario y equipo de administración,  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **3** | **1** | **2** | Servicios de contabilidad. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **1** | **3** | Servicios de auditoría. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **3** | **1** | **4** | Otros serv  Relacioados | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **2** | **0** | Servicios de diseño, arquitectura, ingeniería y  actividades relacionadas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **2** | **1** | Serv. de diseño arquitectura ing. y activ.  relac. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **3** | **0** | Servicios de consultoría administrativa, procesos, técnica y en tecnologías de  la información. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **3** | **1** | Servicios de consultoría  administrativa. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **3** | **2** | Serv. de procesos técnica y  en tecn. de la Info. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **4** | **0** | Servicios de capacitación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **4** | **1** | Servicios de capacitación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **5** | **0** | Servicios de investigación  científica y desarrollo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **5** | **1** | Servicios de investigación  científica. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **5** | **2** | Servicios de investigación  de desarrollo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **5** | **3** | Servicios estadísticos y  geográficos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **6** | **0** | Servicios de apoyo administrativo, traducción,  fotocopiado e impresión. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **6** | **1** | Impresiones doc. Ofic. p  prestación de Serv. pub. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **7** | **0** | Servicios de protección y  seguridad. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **7** | **1** | Servicios de protección y  seguridad. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes-servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **3** | **8** | **0** | Servicios de vigilancia. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **8** | **1** | Servicios de vigilancia. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **3** | **9** | **0** | Servicios profesionales, científicos y técnicos  integrales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **3** | **9** | **1** | Servicios profesionales, científicos y técnicos  integrales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **4** | **0** | **0** | Servicios financieros,  bancarios y comerciales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **1** | **0** | Servicios financieros y  bancarios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **1** | **1** | Servicios financieros y  bancarios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **4** | **1** | **2** | Diferencias por variaciones en el tipo de cambio. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **4** | **2** | **0** | Servicios de cobranza, investigación crediticia y  similar. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **2** | **1** | Serv. de cobranza investig.  crediticia y similar. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **4** | **3** | **0** | Servicios de recaudación, traslado y custodia de  valores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **3** | **1** | Serv. de recaudación traslado y custodia valores. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **4** | **4** | **0** | Seguros de responsabilidad  patrimonial y fianzas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **4** | **1** | Seguros de responsabilidad patrimonial y fianzas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **4** | **5** | **0** | Seguros de responsabilidad  patrimonial y fianzas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **5** | **1** | Seguro de bienes  patrimoniales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **4** | **6** | **0** | Almacenaje, envase y  embalaje. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **6** | **1** | Almacenaje, envase y  embalaje. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **4** | **7** | **0** | Fletes y maniobras. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **7** | **1** | Fletes y maniobras. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **4** | **8** | **0** | Comisiones por ventas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **8** | **1** | Comisiones por ventas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **4** | **9** | **0** | Servicios financieros, bancarios y comerciales  integrales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **4** | **9** | **1** | Serv. Financ. bancarios y  comerciales integrales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **0** | **0** | Servicios de instalación, reparación, mantenimiento  y conservación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **1** | **0** | Conservación y mantenimiento menor de  inmuebles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **1** | **1** | Conservación y mantenimiento de  inmuebles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **5** | **1** | **2** | Adaptación de inmuebles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **2** | **0** | Instalación, reparación y mantenimiento de mobiliario y equipo de administración,  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **2** | **1** | Instal. Rep. y mantto. de  Mobil. y Eq. de admon. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **2** | **2** | Instal. Rep. y mantto. de Mobil. y Eq. Educativo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **5** | **3** | **0** | Instalación, reparación y mantenimiento de equipo de cómputo y tecnología  de la información. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **5** | **3** | **1** | Instal. Rep. y mantto. de bienes informáticos. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **4** | **0** | Instalación, reparación y mantenimiento de equipo e instrumental médico y de  laboratorio. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **4** | **1** | Instal. Rep. y mantto. Eq. e  instrumental med. y d. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **5** | **0** | Reparación y mantenimiento de equipo  de transporte. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **5** | **1** | Mantto y conserv Veh  terrestres aéreos mariti. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **6** | **0** | Reparación y mantenimiento de equipo  de defensa y seguridad. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **6** | **1** | Rep. y mantto. de Eq. de  defensa y Seg. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **7** | **0** | Instalación, reparación y mantenimiento de maquinaria, otros equipos  y herramienta. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **7** | **1** | Instal. Rep. y mantto. de  Maq. otros Eq. y herrami. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **5** | **8** | **0** | Servicios de limpieza y  manejo de desechos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **8** | **1** | Servicios de limpieza y  manejo de desechos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **5** | **9** | **0** | Servicios de jardinería y  fumigación. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **5** | **9** | **1** | Servicios de jardinería y  fumigación. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **6** | **0** | **0** | Servicios de comunicación  social y publicidad. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **6** | **1** | **0** | Difusión por radio, televisión y otros medios de mensajes sobre programas y actividades  gubernamentales. | 1 |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **6** | **1** | **1** | Difusión e Info. mensajes  activ. gubernamentales. |  | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | | | **CTG** | | | **CE** | | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | | **PE** | **Nombre** | | **T** | **Nombre** | | **1** | **2** | **3** | **4** | | **Nombre** |
| **3** | **6** | **1** | | **2** | impresión y elaborac. Public. ofic. y de informaci. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **6** | **1** | | **3** | Espectáculos culturales. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **6** | **1** | | **4** | Ins. y pub propias. Operdepend. y entque. no  formen. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes yservicios. |
| **3** | **6** | **2** | | **0** | Difusión por radio, televisión y otros medios de mensajes comerciales para promover la venta de  bienes o servicios. | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **6** | **2** | | **1** | Promoción para la venta de  bienes o servicios. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **6** | **3** | | **0** | Servicios de creatividad, preproducción y producción de publicidad,  excepto Internet. | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **6** | **3** | | **1** | Serv. de creatividad preproducción y  producción d. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **6** | **4** | | **0** | Servicios de revelado de  fotografías. | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **6** | **4** | | **1** | Servicios de revelado de  fotografías. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **6** | **5** | **0** | | | Servicios de la industria fílmica, del sonido y del  video. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **6** | **5** | **1** | | | Serv. de la industria fílmica sonido y del video. | 1 | Corriente. | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **6** | **6** | **0** | | | Servicio de creación y difusión de contenido exclusivamente a través de  Internet. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **6** | **6** | **1** | | | Servicio de creación y difusión contenido exclusiv. | 1 | Corriente. | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **6** | **9** | **0** | | | Otros servicios de  información. |  |  |  | |  |  | |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | | | **CTG** | | | **CE** | | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | | **PE** | **Nombre** | | **T** | **Nombre** | | **1** | **2** | **3** | **4** | | **Nombre** |
| **3** | **6** | **9** | | **1** | Otros serv de informacion | | 1 | Corriente | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y serv |
| **3** | **7** | **0** | | **0** | Servicios de traslado y  viáticos. | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **7** | **1** | | **0** | Pasajes aéreos. | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **7** | **1** | | **1** | Pasajes aéreos nac. p Serv.  pub en comisiones. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **1** | | **2** | Pasajes aéreos internac p  Serv. pub en comisión. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **2** | | **0** | Pasajes terrestres. | |  |  | |  |  |  |  | | . |
| **3** | **7** | **2** | | **1** | Pasajes terr. Nac. p Serv.  pub en comisiones. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **2** | | **2** | Pasajes terr. Internac. p  Serv. pub en comisión. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **7** | **3** | | **0** | Pasajes marítimos, lacustres y fluviales | |  |  | |  |  |  |  | |  |
| **3** | **7** | **3** | | **1** | Pasajes marit lac y fluv Nac  p SPen comisión. | | 1 | Corriente. | | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **3** | **2** | | | Pasajes marit lac y fluv  Internac p SP comi. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **4** | **0** | | | Autotransporte. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **7** | **4** | **1** | | | Transporte en vehículos especializados. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **5** | **0** | | | Viáticos en el país. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **7** | **5** | **1** | | | Viáticos nac p Serv pub  Desemp funciones ofic. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **6** | **0** | | | Viáticos en el extranjero. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **7** | **6** | **1** | | | Viáticos en extranjero p  Serv pub funciones ofic. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **7** | **0** | | | Gastos de instalación y  traslado de menaje. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **7** | **7** | **1** | | | Gastos de instalación y  traslado de menaje. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **8** | **0** | | | Servicios integrales de  traslado y viáticos. |  |  |  | |  |  | |  |  |
| **3** | **7** | **8** | **1** | | | Servicios integrales de  traslado y viáticos. | 1 | Corriente | 2 | | 1 | 1 | | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **7** | **9** | **0** | | | Otros servicios de traslado  y hospedaje. |  |  |  | |  |  | |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | | |
| **C** | | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | |
| **3** | | **7** | **9** | **1** | Otros servicios de traslado  y hospedaje. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **0** | **0** | Servicios oficiales. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **1** | **0** | Gastos de ceremonial. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **1** | **1** | Gastos de ceremonial del H  Ayuntamiento. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **1** | **2** | Gastos de ceremonial de  titulares de depend y ent. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **2** | **0** | Gastos de orden social y  cultural. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **2** | **1** | Gastos de orden social y  cultural. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **3** | **0** | Congresos y convenciones |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **3** | **1** | Congresos y convenciones | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **4** | **0** | Exposiciones. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **4** | **1** | Exposiciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | | **8** | **5** | **0** | Gastos de representación |  |  |  |  |  |  |  | |
| **3** | | **8** | **5** | **1** | Gastos inherentes a la investidura del H  Ayuntamiento. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes servicios. | |
| **3** | | **8** | **5** | **2** | Gastos ofic Serv pub superiores y mandos  medios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. | |
| **3** | **8** | | **5** | **3** | Gastos de representación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **8** | | **5** | **4** | Gastos de seguridad pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes servicios. |
| **3** | **9** | | **0** | **0** | Otros servicios generales. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **3** | **9** | | **1** | **0** | Servicios funerarios y de  cementerios. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **3** | **9** | | **1** | **1** | Servicios funerarios y de  cementerios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | | **2** | **0** | Impuestos y derechos. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **3** | **9** | | **2** | **1** | Otros impuestos y  derechos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | | **2** | **2** | Impuestos y derechos de  exportación | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | | Compra de bienes y  servicios. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **3** | **9** | **3** | **0** | Impuestos y derechos de  importación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **3** | **1** | Impuestos y derechos de importación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y servicios. |
| **3** | **9** | **4** | **0** | Sentencias y resoluciones  por autoridad competente. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **4** | **1** | Sentencias y resoluciones  judiciales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | **5** | **0** | Penas, multas, accesorios y  actualizaciones |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **5** | **1** | Penas multas accesorios y  actualizaciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | **6** | **0** | Otros servicios generales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **6** | **1** | Otros gastos por  responsabilidades. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | **8** | **0** | Impuesto sobre nóminas y otros que se deriven de  una relación laboral. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **8** | **1** | Impuesto sobre nóminas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | **8** | **2** | Otros impuestos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **3** | **9** | **9** | **0** | Otros servicios generales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **3** | **9** | **9** | **1** | Otros servicios generales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **4** | **0** | **0** | **0** | Transferencias, asignaciones, subsidios y  otras ayudas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **1** | **0** | **0** | Transferencias internas y asignaciones al sector  público. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **1** | **5** | **0** | Transferencias internas otorgadas a entidades paraestatales no empresariales y no  financieras. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | | |
| **C** | | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | |
| **4** | | **1** | **5** | **1** | Transferencias para  servicios personales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **2** | Transferencias para  materiales y suministros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **3** | Transferencias para  servicios básicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **4** | Transf. asignaciones  subsidios y otras ayudas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **5** | Transf. p bienes muebles inmuebles e intangibles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **6** | Transferencias para  inversión pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **7** | Transf p Inver financieras y  otras provisiones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **8** | Transferencias para participaciones y  aportaciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **1** | **5** | **9** | Transferencias para deuda  pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **2** | **0** | **0** | Transferencias al resto del  sector público. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **2** | **3** | **0** | Transferencias otorgadas para instituciones para estatales públicas  financieras. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **2** | **3** | **1** | Transferencias para  servicios personales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **2** | **3** | **2** | Transferencias para  materiales y suministros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **2** | **3** | **3** | Transferencias para  servicios básicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | **2** | | **3** | **4** | Transf asignaciones  subsidios y otras ayudas. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | | Al sector público. |
| **4** | **2** | | **3** | **5** | Transf p bienes muebles  inmuebles e intangibles. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | | Al sector público. |
| **4** | **2** | | **3** | **6** | Transferncias para  inversión pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | | Al sector público. |
| **4** | **2** | | **3** | **7** | Transferncias para  inversión pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | | Al sector público. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | | |
| **C** | | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** | |
| **4** | | **2** | **3** | **8** | Transferencias para participaciones y  aportaciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **2** | **3** | **9** | Transferencias para deuda  pública. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. | |
| **4** | | **3** | **0** | **0** | Subsidios y subvenciones. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **1** | **0** | Subsidios a la producción. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **1** | **1** | Subsidios a la producción. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades empresariales del  sector público. | |
| **4** | | **3** | **2** | **0** |  |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **2** | **1** | Subsidios a la distribución | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades empresariales del  sector público. | |
| **4** | | **3** | **3** | **0** | Subsidios a la inversión. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **3** | **1** | Subsidios para inversión. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades empresariales del  sector público. | |
| **4** | | **3** | **4** | **0** | Subsidios a la prestación de  servicios públicos. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **4** | **1** | Subsidios a la prestación de servicios públicos. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades empresariales del  sector público. | |
| **4** | | **3** | **4** | **2** | Subsidios a fideicomisos privados y estatales. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades empresariales del  sector público. | |
| **4** | | **3** | **5** | **0** | Subsidios para cubrir diferenciales de tasas de  interés. |  |  |  |  |  |  |  | |
| **4** | | **3** | **5** | **1** | Subsidios p cubrir  diferenciales de tasas de inte. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | A entidades  empresariales del sector público. | |
| **4** | **3** | | **6** | **0** | Subsidios a la vivienda. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **4** | **3** | | **6** | **1** | Subsidios p la adquisición de vivienda de int soc. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | | A entidades empresariales del  sector público. |
| **4** | **3** | | **7** | **0** | Subvenciones al consumo. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **4** | **3** | | **7** | **1** | Subsidios al consumo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 4 | 1 | | A entidades empresariales del  sector público. |
| **4** | **4** | | **0** | **0** | Ayudas sociales. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **4** | **4** | | **1** | **0** | Ayudas sociales a personas. |  |  |  |  |  |  | |  |
| **4** | **4** | | **1** | **1** | Gastos relac con activ  culturales deport y ayu. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 1 | | Al sector privado. |
| **4** | **4** | | **1** | **2** | Funerales y pagas de  defunción. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 1 | | Al sector privado. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **4** | **4** | **1** | **3** | Premios recompensas pensiones de gracia y  pensión. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **1** | **4** | Premios estímulos recompensas y seguros a  deport. |  | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **2** | **0** | Becas y otras ayudas para  programas de capacitación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **2** | **1** | Becas. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **3** | **0** | Ayudas sociales a  instituciones de enseñanza. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **3** | **1** | Ayudas sociales a instituciones de enseñanza. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **4** | **0** | Ayudas sociales a actividades científicas o  académicas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **4** | **1** | Ayudas sociales a actividades científicas o  académicas. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **5** | **0** | Ayudas sociales a instituciones sin fines de  lucro. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **5** | **1** | Donativos a instituciones sin fines de lucro. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **6** | **0** | Ayudas sociales a  cooperativas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **6** | **1** | Ayudas sociales a  cooperativas. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **7** | **0** | Ayudas sociales a entidades  de interés público. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **7** | **1** | Ayudas sociales a entidades de interés público. | 1 | Corriente | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado |
| **4** | **4** | **8** | **0** | Ayudas por desastres naturales y otros siniestros. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **4** | **8** | **1** | Ayudas por desastres  naturales y otros siniestros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 1 | Al sector privado. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **4** | **5** | **0** | **0** | Pensiones y jubilaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **5** | **1** | **0** | Pensiones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **5** | **1** | **1** | Pensiones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 2 | 0 | Prestaciones de la  Seguridad Social |
| **4** | **5** | **2** | **0** | Jubilaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **5** | **2** | **1** | Jubilaciones. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 2 | 0 | Prestaciones de la  Seguridad Social |
| **4** | **6** | **0** | **0** | Transferencias a fideicomisos, mandatos y  otros análogos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **6** | **4** | **0** | Transferencias a fideicomisos públicos de entidades paraestatales no empresariales y no  financieras. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **6** | **4** | **1** | Transf a fideicom pub ent  paraest no empresar. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 2 | Al sector público. |
| **4** | **9** | **0** | **0** | Transferencias al exterior. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **9** | **2** | **0** | Transferencias para organismos  internacionales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **4** | **9** | **2** | **1** | Transferencias al Exterior a  Gobiernos Extranjeros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 5 | 3 | Al sector público. |
| **5** | **0** | **0** | **0** |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **0** | **0** | Mobiliario y equipo de  administración. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **1** | **0** | Muebles de oficina y  estantería. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **1** | **1** | Muebles de oficina y  estantería. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **1** | **2** | **0** | Muebles, excepto de  oficina y estantería. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **2** | **1** | Muebles excepto de oficina  y estantería. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **5** | **1** | **3** | **0** | Bienes artísticos, culturales  y científicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **3** | **1** | Libros revistas y otros  elementos coleccionables. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 4 | 2 | Antigüedades y otros  objetos de arte. |
| **5** | **1** | **3** | **2** | Bienes muebles inalienables e  imprescriptibles. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 4 | 2 | Antigüedades y otros objetos de arte. |
| **5** | **1** | **3** | **3** | Otros bienes artísticos culturales y científicos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 4 | 2 | Antigüedades y otros objetos de arte. |
| **5** | **1** | **4** | **0** | Objetos de valor. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **4** | **1** | Objetos Valiosos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 4 | 1 | Materiales y piedras  preciosas. |
| **5** | **1** | **5** | **0** | Equipo de cómputo y de tecnologías de la  información. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **5** | **1** | Computadoras y equipo periférico. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **1** | **5** | **2** | Medios magnéticos y  ópticos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **1** | **9** | **0** | Otros mobiliarios y equipos  de administración. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **1** | **9** | **1** | Otros mobiliarios y equipos  de administración. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **1** | **9** | **2** | Mobiliario y equipo para  comercio y servicios. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **2** | **0** | **0** | Mobiliario y equipo  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **2** | **1** | **0** | Equipos y aparatos  audiovisuales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **2** | **1** | **1** | Equipo de audio y de video. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **2** | **2** | **0** | Aparatos deportivos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **2** | **2** | **1** | Aparatos deportivos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **2** | **3** | **0** | Cámaras fotográficas y de  video. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **2** | **3** | **1** | Cámaras fotográficas y de  video. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **2** | **9** | **0** | Otro mobiliario y equipo  educacional y recreativo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **2** | **9** | **1** | Otro mobiliario y equipo  educacional y recreativo. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **3** | **0** | **0** | Equipo e instrumental  médico y de laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **3** | **1** | **0** | Equipo médico y de  laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **3** | **1** | **1** | Equipo para uso médico  dental y para laboratorio. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **3** | **2** | **0** | Instrumental médico y de  laboratorio. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **3** | **2** | **1** | Instrumentos médicos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **3** | **2** | **2** | Instrumentos de  laboratorio. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **4** | **0** | **0** | Vehículos y equipo de  transporte. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **1** | **0** | Vehículos y equipo  terrestre. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **1** | **1** | Automóviles y camiones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **4** | **2** | **0** | Carrocerías y remolques. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **2** | **1** | Carrocerías y remolques. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **4** | **3** | **0** | Equipo aeroespacial. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **3** | **1** | Equipo aeroespacial. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **4** | **4** | **0** | Equipo ferroviario. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **4** | **1** | Equipo ferroviario. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **4** | **5** | **0** | Embarcaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **5** | **1** | Embarcaciones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **5** | **4** | **9** | **0** | Otros equipos de  transporte. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **4** | **9** | **1** | Otros equipos de  transporte. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **5** | **0** | **0** | Equipo de defensa y  seguridad. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **5** | **1** | **0** | Equipo de defensa y  seguridad. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **5** | **1** | **1** | Equipo de defensa y de  seguridad. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 3 | Equipo de defensa y  seguridad. |
| **5** | **6** | **0** | **0** | Maquinaria, otros equipos  y herramientas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **1** | **0** | Maquinaria y equipo  agropecuario. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **1** | **1** | Maquinaria y equipo  agropecuario. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **2** | **0** | Maquinaria y equipo  industrial. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **2** | **1** | Maquinaria y equipo  industrial. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **3** | **0** | Maquinaria y equipo de  construcción. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **3** | **1** | Maquinaria y equipo de  construcción. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **4** | **0** | Sistemas de aire acondicionado, calefacción y de refrigeración industrial  y comercial. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **4** | **1** | Sistemas de aire acondicionado calefacción  y refr. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **5** | **0** | Equipo de comunicación y  telecomunicación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **5** | **1** | Equipo de comunicación y  telecomunicación. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **5** | **6** | **6** | **0** | Equipos de generación eléctrica, aparatos y  accesorios eléctricos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **6** | **1** | Accesorios de  Iluminación. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **6** | **2** | Aparatos eléctricos de uso  doméstico. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **6** | **3** | Eq de generación y distrib de energía eléctrica. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **7** | **0** | Herramientas y  máquinas‐herramienta. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **7** | **1** | Herramientas y  máquinas‐herramienta. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **6** | **9** | **0** | Otros equipos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **6** | **9** | **1** | Otros equipos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 2 | Maquinaria y equipo. |
| **5** | **7** | **0** | **0** | Activos biológicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **1** | **0** | Bovinos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **1** | **1** | Bovinos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **2** | **0** | Porcinos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **2** | **1** | Porcinos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **3** | **0** | Aves. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **3** | **1** | Aves. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **4** | **0** | Ovinos y caprinos. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **5** | **7** | **4** | **1** | Ovinos y caprinos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **5** | **0** | Peces y acuicultura. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **5** | **1** | Peces y acuicultura. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **6** | **0** | Equinos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **6** | **1** | Equinos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **7** | **0** | Especies menores y de  zoológico. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **7** | **1** | Especies menores y de  zoológico. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **8** | **0** | Árboles y plantas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **8** | **1** | Árboles y plantas. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **7** | **9** | **0** | Otros activos biológicos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **7** | **9** | **1** | Otros activos biológicos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 4 | Activos biológicos  cultivados. |
| **5** | **8** | **0** | **0** | Bienes inmuebles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **8** | **1** | **0** | Terrenos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **8** | **1** | **1** | Terrenos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 1 | Activos tangibles no producidos de origen  natural. |
| **5** | **8** | **2** | **0** | Viviendas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **8** | **2** | **1** | Viviendas. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 1 | Viviendas, edificios y  estructuras. |
| **5** | **8** | **3** | **0** | Edificios no residenciales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **8** | **3** | **1** | Edificios e instalaciones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 1 | Viviendas, edificios y  estructuras. |
| **5** | **8** | **9** | **0** | Otros bienes inmuebles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **8** | **9** | **1** | Infraestructura. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 2 | 1 | Viviendas, edificios y estructuras. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **5** | **9** | **0** | **0** | Activos intangibles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **1** | **0** | Software. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **1** | **1** | Software. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no  producidos. |
| **5** | **9** | **2** | **0** | Patentes. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **2** | **1** | Patentes. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no  producidos. |
| **5** | **9** | **4** | **0** | Derechos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **4** | **1** | Derechos. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no producidos. |
| **5** | **9** | **5** | **0** | Concesiones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **5** | **1** | Concesiones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no  producidos. |
| **5** | **9** | **7** | **0** | Licencias informáticas e  intelectuales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **7** | **1** | Licencias informáticas e intelectuales. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no producidos. |
| **5** | **9** | **8** | **0** | Licencias industriales,  Comerciales y otras. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **8** | **1** | Licencias industriales  comerciales y otras. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no  producidos. |
| **5** | **9** | **9** | **0** | Otros activos intangibles. |  |  |  |  |  |  |  |
| **5** | **9** | **9** | **1** | Otros activos intangibles. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 5 | 2 | Activos intangibles no  producidos. |
| **6** | **0** | **0** | **0** | Inversión pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **0** | **0** | Obra pública en bienes de  dominio público. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **1** | **0** | Edificación habitacional. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **1** | **1** | Edificación habitacional. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **6** | **1** | **2** | **0** | Edificación no habitacional. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **6** | **1** | **2** | **1** | Edificación no habitacional. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **1** | **3** | **0** | Construcción de obras para el abastecimiento de agua, petróleo, gas, electricidad y  telecomunicaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **3** | **1** | Constr. Obras p abastece  de agua petróleo gas el. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **6** | **1** | **4** | **0** | División de terrenos y construcción de obras de  urbanización. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **4** | **1** | División de terrenos y construcción de obras de  urbanización. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **1** | **5** | **0** | Construcción de vías de  comunicación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **5** | **1** | Construcción de vías de  comunicación. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **6** | **1** | **6** | **0** | Otras construcciones de ingeniería civil u obra  pesada. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **6** | **1** | Otras construcciones de ingeniería civil u obra  pesada. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **1** | **7** | **0** | Instalaciones y equipamiento en  construcciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **7** | **1** | Instalaciones y equipamiento en  construcciones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **1** | **9** | **0** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros  trabajos especializados. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **1** | **9** | **1** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros  trabajos especializados. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **0** | **0** | Obra pública en bienes  propios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **1** | **0** | Edificación habitacional. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **1** | **1** | Edificación habitacional. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **6** | **2** | **2** | **0** | Edificación no habitacional. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **6** | **2** | **2** | **1** | Edificación no habitacional. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **6** | **2** | **3** | **0** | Construcción de obras para el abastecimiento de agua, petróleo, gas, electricidad y  telecomunicaciones |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **3** | **1** | Construcción de obras para el abastecimiento de agua, petróleo, gas, electricidad y  telecomunicaciones | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **4** | **0** | División de terrenos y construcción de obras de  urbanización. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **4** | **1** | División de terrenos y construcción de obras de  urbanización. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **5** | **0** | Construcción de vías de  comunicación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **5** | **1** | Construcción de vías de comunicación. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **6** | **0** | Otras construcciones de ingeniería civil u obra  pesada. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **6** | **1** | Otras construcciones de ingeniería civil u obra  pesada. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **7** | **0** | Instalaciones y equipamiento en  construcciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **7** | **1** | Instalaciones y equipamiento en  construcciones. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **2** | **9** | **0** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros  trabajos especializados. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **2** | **9** | **1** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros  trabajos especializados. | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en proceso. |
| **6** | **3** | **0** | **0** | Proyectos productivos y  acciones de fomento. |  |  |  |  |  |  |  |
| **6** | **3** | **1** | **0** | Estudios, formulación y evaluación de proyectos productivos no incluidos en conceptos anteriores de  este capítulo. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **6** | **3** | **1** | **1** | Estudios e investigaciones | 2 | Capital. | 2 | 2 | 1 | 0 | Construcciones en  proceso. |
| **7** | **0** | **0** | **0** | Inversiones financieras y  otras provisiones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **2** | **0** | **0** | Acciones y participaciones de capital. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **2** | **1** | **0** | Acciones y participaciones de capital en entidades paraestatales no empresariales y no financieras con fines de  política ec. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **2** | **1** | **1** | Accy. Partic.Capen.  Ent. Paraestno. empres. y  no fin. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 1 | Acciones y participaciones de capital. |
| **7** | **3** | **0** | **0** | Compra de títulos y  valores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **1** | **0** | Bonos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **1** | **1** | Adquisición de bonos. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **1** | **2** | Adquisición de bonos. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **1** | **3** | Fideicomisos p adquisición de títulos de crédito. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **2** | **0** | Valores representativos de deuda adquiridos con fines  de política económica. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **2** | **1** | Valores represent. deuda adq. c fines polit. econ. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **3** | **0** | Valores representativos de deuda adquiridos con fines  de gestión de liquidez. |  |  |  |  |  |  |  |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **7** | **3** | **3** | **1** | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de gestión de liquidez. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **4** | **0** | Obligaciones negociables adquiridas con fines de  política económica. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **4** | **1** | Obligaciones negociables adquiridas con fines de  política económica. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política económica. |
| **7** | **3** | **5** | **0** | Obligaciones negociables adquiridas con fines de  gestión de liquidez. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **5** | **1** | Obligaciones negociables adquiridas con fines de gestión de liquidez. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **3** | **9** | **0** | Otros valores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **3** | **9** | **1** | Otros valores. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 2 | Valores representativos de deuda adquiridos con fines de política  económica. |
| **7** | **4** | **0** | **0** | Concesión d préstamos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **4** | **1** | **0** | Concesión de préstamos a entidades paraestatales no empresariales y no financieras con fines de  política económica. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **4** | **1** | **1** | Conc. de prest ent. Paraest.  fines polit. econ. | 1 | Corriente. | 2 | 2 | 7 | 4 | Concesión de Préstamos |
| **7** | **5** | **0** | **0** | Inversiones en fideicomisos, mandatos y  otros análogos. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **5** | **4** | **0** | Inversiones en fideicomisos públicos no empresariales y  no financieros. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **5** | **4** | **1** | Inver. fideicomisos pub no  empres y no financ. | 1 | Corriente. | 3 | 2 | 1 | 2 | Incremento de activos  financieros no corrientes |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **7** | **5** | **8** | **0** | Inversiones en fideicomisos  de municipios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **5** | **8** | **1** | Inversiones en fideicomisos de municipios. | 1 | Corriente. | 3 | 2 | 1 | 2 | Incremento de activos financieros no corrientes |
| **7** | **6** | **0** | **0** | Otras inversiones  financieras. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **6** | **1** | **0** | Depósitos a largo plazo en  moneda nacional. | 1 | Corriente. | 3 | 2 | 1 | 2 | Incremento de activos  financieros no corrientes |
| **7** | **6** | **1** | **1** | Depósitos a largo plazo en  moneda nacional. | 1 | Corriente. | 3 | 2 | 1 | 2 | Incremento de activos  financieros no corrientes |
| **7** | **6** | **2** | **0** |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **6** | **2** | **1** | Depósitos a largo plazo en moneda extranjera. | 1 | Corriente. | 3 | 2 | 1 | 2 | Incremento de activos financieros  no corrientes |
| **7** | **9** | **0** | **0** | Provisiones para contingencias y otras  erogaciones especiales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **9** | **9** | **0** | Otras erogaciones  especiales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **7** | **9** | **9** | **1** | Erogaciones  complementarias. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 8 | 1 | Provisiones. |
| **8** | **0** | **0** | **0** | Participaciones y  aportaciones. |  |  |  |  |  |  |  |
| **8** | **5** | **0** | **0** | Convenios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **8** | **5** | **1** | **0** | Convenios de reasignación. |  |  |  |  |  |  |  |
| **8** | **5** | **1** | **1** | Convenios de reasignación. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 7 | 0 | Participaciones. |
| **8** | **5** | **2** | **0** | Convenios  Descentralización. |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **8** | **5** | **2** | **1** | Convenios  descentralización. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 7 | 0 | Participaciones. |
| **8** | **5** | **3** | **0** | Otros convenios. |  |  |  |  |  |  |  |
| **8** | **5** | **3** | **1** | Otros convenios. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 7 | 0 | Participaciones. |
| **9** | **0** | **0** | **0** | Deuda pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **1** | **0** | **0** | Amortización de la deuda  pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **1** | **1** | **0** | Amortización de la deuda interna con instituciones de  crédito. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **1** | **1** | **1** | Amortización de la deuda  con instituciones. | 3 | Amortización. | 3 | 2 | 2 | 1 | Disminución de  pasivos corrientes. |
| **9** | **2** | **0** | **0** | Intereses de la deuda  pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **2** | **1** | **0** | Intereses de la deuda interna con instituciones de  crédito. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **2** | **1** | **1** | Int de la deuda interna con  instit de crédito. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 3 | 1 | Intereses. |
| **9** | **2** | **1** | **2** | Intereses de la deuda con  Gobierno del Estado. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 3 | 1 | Intereses. |
| **9** | **2** | **2** | **0** | Intereses derivados de la colocación de títulos y  valores. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **2** | **2** | **1** | Int. Deriv. de la colocación  de títulos y valores. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 3 | 1 | Intereses. |
| **9** | **2** | **3** | **0** | Intereses por arrendamientos financieros  nacionales. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **2** | **3** | **1** | Intereses por arrendamientos  financieros. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 3 | 1 | Intereses. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **COG** | | | | | **CTG** | | **CE** | | | | |
| **C** | **C** | **PG** | **PE** | **Nombre** | **T** | **Nombre** | **1** | **2** | **3** | **4** | **Nombre** |
| **9** | **3** | **0** | **0** | Comisiones de la deuda  pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **3** | **1** | **0** | Comisiones de la deuda  pública interna. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **3** | **1** | **1** | Comisiones de la deuda  pública interna. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **9** | **3** | **1** | **2** | Comisiones de la deuda  pub int. con Gob. del Edo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **9** | **4** | **0** | **0** | Gastos de la deuda pública. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **4** | **1** | **0** | Gastos de la deuda pública  interna. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **4** | **1** | **1** | Gastos de la deuda pública  interna. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **9** | **4** | **1** | **2** | Gastos de la deuda pub  interna con Gob. del Edo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **9** | **5** | **0** | **0** | Costo por coberturas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **5** | **1** | **0** | Costo por coberturas. |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **5** | **1** | **1** | Costos por cobertura de la  deuda pública interna. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |
| **9** | **5** | **1** | **2** | Costos por cobert. deuda  pub int. con Gob. del Edo. | 1 | Corriente. | 2 | 1 | 1 | 2 | Compra de bienes y  servicios. |

# **CA.**

**Clasificación Administrativa:** La CA tiene como propósitos básicos identificar las unidades administrativas a través de las cuales se realiza la asignación, gestión y rendición de los recursos financieros públicos, así como establecer las bases institucionales y sectoriales para la elaboración y análisis de las estadísticas fiscales, organizadas y agregadas, mediante su integración y consolidación, tal como lo requieren las mejores prácticas y los modelos universales establecidos en la materia.

Se ha adoptado una codificación básica de cinco (5) dígitos numéricos estructurados según los siguientes criterios:

* + - **El primer dígito**, identifica al Sector Público de cada orden de gobierno.
    - **El segundo dígito** identifica al Sector Público no Financiero y al Sector Público Financiero de cada orden de gobierno.
    - **El tercer dígito,** identifica a los principales sectores de la economía relacionados con el Sector Público.
    - **El cuarto dígito**, identifica a los subsectores de la economía relacionados con el Sector Público.
    - **El quinto dígito** se asignará para identificar y codificar a los entes públicos que forman parte de cada subsector y sector de la economía, tal como define a estos la Ley de Contabilidad. Se incluirán a nivel del quinto dígito en forma consecutiva, los órganos autónomos creados por la Constitución de cada entidad federativa, según corresponda.

A partir del quinto dígito, la autoridad de cada orden de gobierno realizará la apertura de los entes públicos que forman parte de cada subsector y sector de la economía que estime conveniente, de acuerdo con sus prácticas y metodologías habituales. En el marco de apertura por Ramo y Unidad Ejecutora, de acuerdo con su metodología específica de codificación institucional.

|  |  |
| --- | --- |
| **CODIGO** | **FONDO** |
| 1100120 | RECURSO FISCAL 2020 |
| 1500520 | PARTICIPACIONES 2020 |
| 2510120 | FAISM 2020 |
| 2510220 | FORTAMUN 2020 |

|  |  |
| --- | --- |
| **CODIGO** | **FONDO** |
| 31111-A502 | H. AYUNTAMIENTO |
| 31111-A511 | PRESIDENCIA MUNICIPAL |
| 31111-A512 | SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO |
| 31111-A518 | JUZGADO MUNICIPAL |
| 31111-A521 | JEFATURA DEL ARCHIVO MUNICIPAL |
| 31111-A523 | JEFATURA DE LA JUNTA LOCAL DE RECLUTAMIENTO |
| 31111-A532 | JEFATURA DE LICENCIAS DE CONDUCIR |
| 31111-A536 | DIRECCIÓN DE PROTECCION CIVIL |
| 31111-A537 | DIRECCIÓN GENERAL DE SEGURIDAD |
| 31111-A537 | COMISARÍA GENERAL |
| 31111-A537 | DIRECCIÓN DE ACADEMIA |
| 31111-A537 | JEFATURA DE OFICIALES CALIFICADORES |
| 31111-A537 | JEFATURA DE PREVENCIÓN AL DELITO |
| 31111-A537 | JEFATURA DEL SISTEMA DE EMERGENCIAS 911 |
| 31111-A537 | DIRECCIÓN DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN |
| 31111-A569 | JEFATURA DE EVENTOS ESPECIALES |
| 31111-A580 | DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL |
| 31111-A581 | DIRECCIÓN DE FISCALIZACIÓN Y CONTROL |
| 31111-A582 | DIRECCIÓN GENERAL DE MOVILIDAD |
| 31111-A583 | DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS |
| 31111-C513 | TESORERÍA MUNICIPAL |
| 31111-C516 | CONTRALORIA MUNICIPAL |
| 31111-C519 | DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL Y HUMANO |
| 31111-C524 | CENTRO CIVICO |
| 31111-C526 | JEFATURA DE IMPUESTO PREDIAL |
| 31111-C528 | JEFATURA DE ALMACEN Y ENAJENACIÓN DE BIENES |
| 31111-C542 | DIRECCIÓN GENERAL DE OBRA PUBLICA |
| 31111-C544 | JEFATURA DE MANTENIMIENTO GENERAL |
| 31111-C552 | DIRECCIÓN DE EDUCACION |
| 31111-C553 | DIRECCIÓN DE LA COMISIÓN MUNICIPAL DEL DEPORTE (COMUDE) |
| 31111-C554 | DIRECCIÓN DE TURISMO |
| 31111-C565 | DIRECCIÓN DE RASTRO MUNICIPAL |
| 31111-C568 | JEFATURA DE TALLER MUNICIPAL |
| 31111-C572 | JEFATURA DE ECOPARQUE |
| 31111-C574 | DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES |
| 31111-C584 | DIRECCIÓN GENERAL DE RECURSOS HUMANOS |
| 31111-C585 | DIRECCIÓN GENERAL DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN |
| 31111-C586 | DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO ECONOMICO |
| 31111-C587 | DIRECCIÓN GENERAL DE RECURSOS MATERIALES |
| 31111-C588 | DIRECCIÓN DE CATASTRO E IMPUESTO PREDIAL |
| 31111-C589 | DIRECCIÓN GENERAL DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y URBANO |
| 31111-C590 | DIRECCIÓN GENERAL DE MEDIO AMBIENTE |
| 31111-C591 | DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA, EDUCACIÓN, DEPORTE Y TURISMO |
| 31111-C592 | JEFATURA DE CONTROL VEHICULAR |
| 31111-C593 | DIRECCIÓN DE SERVICIO LIMPIA |
| 31111-C594 | DIRECCIÓN DE PARQUES Y JARDINES |
| 31111-C595 | JEFATURA DEL MERCADO TOMASA ESTEVES |
| 31111-C596 | DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO |
| 31111-C597 | JEFATURA DE MERCADO BARAHONA |
| 31111-C598 | JEFATURA DE PANTEONES |
| 31111-C599 | DIRECCIÓN DE DESARROLLO INSTITUCIONAL |
| 31120-8201 | DIF |
| 31120-8203 | INSADIS |
| 31120-8901 | INSTITUTO MUNICIPAL DE SALMANCA PARA LAS MUJERES |

# **CFG-CP.**

**Clasificación Funcional del Gasto:** la CFG agrupa los gastos según los propósitos u objetivos socioeconómicos que persiguen los diferentes entes públicos.

La Clasificación Funcional del Gasto ha sido estructurada en 4 finalidades identificadas por el primer dígito de la clasificación, 28 funciones identificadas por el segundo dígito y 111 sub funciones correspondientes al tercer dígito. Se utilizó una estructura de 3 dígitos (1-1-1).

**El primer dígito** identifica si el gasto funcional es de gobierno, social, económico; adicionalmente, con este primer dígito se identifican las transacciones no especificadas que no corresponden a ningún gasto funcional en particular.

**En el segundo dígito** se desagregan 28 funciones, de conformidad con la finalidad a la cual corresponde el gasto.

**En el tercer dígito** se desagregan 111 subsunciones, de conformidad con la función a la cual corresponde el gasto.

**La Clasificación Funcional del Gasto** se puede desagregar a cuarto dígito en sub-sub funciones, el cual permitirá que las unidades administrativas o instancias competentes en materia de Contabilidad Gubernamental y de Presupuesto de cada orden de gobierno, con base en sus necesidades, generen su apertura, conservando la estructura básica (finalidad, función y sub función).

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| 1 |  |  | GOBIERNO. |  |
| 1 | 3 | 0 | COORDINACIÓN DE LA POLÍTICA DE  GOBIERNO. |  |
| 1 | 3 | 1 | Presidencia /  Gubernatura. | Comprende las actividades que desarrollan las oficinas del Titular del  Poder Ejecutivo de la Federación, Entidades Federativas y Municipios. |
| 1 | 3 | 2 | Política Interior. | Incluye la planeación, formulación, diseño, ejecución e implantación de la política del desarrollo político y las actividades de enlace con el  Congreso. |
| 1 | 3 | 4 | Función Pública. | Incluye el control, fiscalización y evaluación interna de la gestión  gubernamental. |
| 1 | 3 | 5 | Asuntos Jurídicos. | Comprende las acciones de coordinación jurídica que desarrolla la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo, así como los servicios de  asesoría y asistencia jurídica a gobernadores y presidentes. |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| **1** | **3** | **9** | Otros. | Incluye otras acciones enfocadas a la formulación y establecimiento de las directrices, lineamientos de acción y estrategias de gobierno no  consideradas en otras sub funciones. |
| **1** | **5** | **0** | Asuntos financieros y  Hacendarios. |  |
| **1** | **5** | **2** | Asuntos Hacendarios. | Comprende la planeación, formulación, diseño, ejecución, implantación, así como las actividades de normatividad, reglamentación y operación de la política fiscal (ingreso, gasto y financiamiento), así como la gestión de tesorería y otros servicios que corresponda realizar de conformidad con los ordenamientos legales vigentes. Incluye las actividades de gestión y regulación de  las entidades que administran los juegos y sorteos. |
| **1** | **7** | **0** | Asuntos de orden Público  y de Seguridad Interior. |  |
| **1** | **7** | **2** | PROTECCIÓN CIVIL. | Incluye la planeación, formulación, diseño, ejecución e implantación de la política de protección civil; así como las actividades en materia de prevención, auxilio, atención y rehabilitación del orden y  servicios públicos en casos de desastres naturales. |
| **1** | **7** | **3** | Otros Asuntos de Orden Público y Seguridad. | Incluye las actividades que realicen los entes públicos en materia de orden, seguridad y justicia que no se encuentren consideradas en  otras sub funciones. |
| **1** | **8** | **0** | Otros servicios Generales. |  |
| **1** | **8** | **1** | Servicios Registrales, Administrativos y Patrimoniales. | Comprende las actividades referentes a la prestación de servicios enfocados a proporcionar seguridad jurídica al ciudadano en su persona, en sus bienes y en su interacción con los demás ciudadanos a través de las acciones de Registro Civil, Catastro y Registro Público de la Propiedad y del Comercio, entre otros. Así como las actividades relacionadas con servicios administrativos y  patrimoniales. |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| **1** | **8** | **3** | Servicios de Comunicación y Medios. | Incluye la planeación, formulación, diseño, ejecución e implantación de servicios de comunicación social y la relación con los medios informativos, estatales y privados, así como los servicios  informativos en medios impresos y electrónicos. |
| **1** | **8** | **5** | Otros. | Incluye las actividades que realizan los entes públicos no  consideradas en ninguna función o sub función de esta clasificación. |
| **2** | **0** | **0** | DESARROLLO SOCIAL. |  |
| **2** | **1** | **0** | PROTECCIÓN  AMBIENTAL. |  |
| **2** | **1** | **5** | Protección de la Diversidad Biológica y del Paisaje. | Comprende la administración, supervisión, inspección, gestión o apoyo de actividades relacionadas con la protección de la diversidad biológica y del paisaje, como las actividades relacionadas con la protección de la fauna y la flora (tales como, por ejemplo, la reintroducción de especies extintas y la recuperación de especies en peligro de extinción), la protección de determinados hábitats (inclusive la ordenación de parques y de reservas naturales) y la protección de paisajes por sus valores estéticos (por ejemplo, la  reparación de paisajes deteriorados con fines de fortalecer su valor estético y la rehabilitación de minas y canteras abandonadas). |
| **2** | **2** | **0** | VIVIENDA Y SERVICIOS A  LA COMUNIDAD. |  |
| **2** | **2** | **1** | Urbanización. | Comprende las acciones relacionadas con el fomento y la regulación, el financiamiento, la construcción, operación, fomento, mantenimiento de la infraestructura y equipamiento  urbano. |
| **2** | **2** | **2** | Desarrollo Comunitario. | Comprende la administración de los asuntos y servicios relacionados con el desarrollo comunitario; administración de las leyes de urbanismo y las normas de utilización de tierras y de construcción. Planificación de nuevas comunidades o de comunidades rehabilitadas; planificación de la creación o mejora de los servicios de vivienda, industria, servicios públicos, salud, educación, cultura, esparcimiento, etc. para las comunidades;  elaboración de planes de financiación de proyectos. |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| **2** | **2** | **4** | Alumbrado Público. | Comprende la administración de los asuntos relacionados con el alumbrado público como su instalación, gestión, mantenimiento,  mejora, creación y regulación de las normas, entre otros. |
| **2** | **2** | **6** | Servicios Comunales. | Comprende la administración, gestión o apoyo de actividades como formulación, administración, coordinación y vigilancia de políticas, planes, programas y presupuestos generales relacionados con los servicios comunitarios distintos a los referidos en las subfunciones anteriores, por ejemplo rastro, panteones, mercados y centrales de abasto; calles, parques y jardines y su equipamiento. Así como la preparación y ejecución de legislación y normas de actuación relacionadas con los mismos, producción y difusión de información general, documentación  técnica y estadísticas relacionadas. |
| **2** | **4** | **0** | Recreación, Cultura y Otras Manifestaciones.  Sociales. |  |
| **2** | **4** | **1** | Reporte y recreación. | Incluye administración, supervisión, regulación, promoción, difusión y prestación de servicios de asuntos deportivos y recreativos; gestión o apoyo de instalaciones para la práctica deportiva o los acontecimientos relacionados con deportes activos (campos de deporte, canchas de tenis, canchas de squash, pistas de atletismo, campos de golf, cuadriláteros de boxeo, pistas de patinaje, gimnasios, etcétera); gestión o apoyo de instalaciones para actividades recreativas (parques, plazas, playas, zonas de acampada y alojamiento público cercano a estos lugares, piscinas  de natación, baños públicos para la higiene personal), entre otros. |
| **2** | **4** | **2** | Cultura. | Incluye administración, supervisión, regulación, promoción, difusión y prestación de servicios de asuntos culturales; gestión o apoyo de instalaciones para actividades culturales (bibliotecas, museos, galerías de arte, teatros, salones de exposición, monumentos, edificios y lugares históricos, jardines zoológicos y botánicos, acuarios, viveros, entre otros); producción, gestión o apoyo de actos culturales (conciertos, producciones teatrales y  cinematográficas, exposiciones de arte, entre otros). |
| **2** | **5** | **0** | Educación. |  |
| **2** | **5** | **6** | Otros Servicios Educativos y Actividades Inherentes. | Incluye otros servicios educativos no considerados en las subfunciones anteriores; así como las acciones la administración, gestión o apoyo de actividades inherentes, como la formulación, administración, coordinación y vigilancia de políticas generales en materia de educación; regulación y normatividad, comunicación social; asuntos jurídicos; y la administración y gestión de los servicios centralizados de suministros y adquisiciones; las acciones que se desarrollan para proporcionar servicios donde concurren diferentes niveles educativos, tales como la distribución de libros de textos gratuitos, material educativo, didáctico y becas como desayunos escolares, entre otros. |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| **2** | **6** | **0** | Protección Social. |  |
| **2** | **6** | **8** | Otros Grupos Vulnerables. | Comprende los servicios que se prestan a grupos con necesidades especiales como: niños, personas con capacidades diferentes, manutención a personas mayores de 60 años; así como atención a diversos grupos vulnerables (incluye albergues y servicios  comunitarios). |
| **2** | **7** | **0** | Otros Asuntos Sociales. |  |
| **2** | **7** | **1** | Otros Asuntos  Sociales. | Comprende otros asuntos sociales no comprendidos en las  subfunciones anteriores. |
| **3** | **0** | **0** | Desarrollo Económico. |  |
| **3** | **1** | **0** | Asuntos Económicos, comerciales y  laborales en general. |  |
| **3** | **1** | **1** | Asuntos Económicos y Comerciales en General. | Comprende la administración de asuntos y servicios económicos y comerciales en general, formulación y ejecución de políticas económicas y comerciales generales; enlace entre las diferentes ramas del gobierno y entre éste y el comercio; reglamentación o apoyo de actividades económicas y comerciales generales tales como: mercados de productos básicos y de valores de capital, controles generales de los ingresos, actividades de fomento del comercio en general, reglamentación general de monopolios y  otras restricciones al comercio y al acceso al mercado. |
| **3** | **1** | **2** | Asuntos Laborales Generales. | Comprende la administración de asuntos y servicios laborales generales; formulación y aplicación de políticas laborales generales; supervisión y reglamentación de las condiciones de trabajo (jornada de trabajo, salarios, seguridad, entre otras); enlace entre las diferentes ramas del gobierno y entre éste y las organizaciones industriales, empresariales y laborales generales; incluye la gestión o apoyo de programas o planes generales para facilitar la movilidad en el empleo, reducir la discriminación por motivo de sexo, raza, edad y de otra índole, reducir la tasa de desempleo en regiones deprimidas o subdesarrolladas, fomentar el empleo de grupos desfavorecidos u otros grupos caracterizados  por elevadas tasas de desempleo, entre otros. |
| **3** | **2** | **0** | Agropecuaria, Silvicultura, pesca y  caza. |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **Descripción** |
| **3** | **2** | **1** | Agropecuaria. | Incluye los programas, actividades y proyectos relacionados con el fomento, regulación, producción, distribución, comercialización e infraestructura agropecuaria. Así como las acciones relativas a la regularización agraria y el pago de obligaciones jurídicas ineludibles en la materia. |
| **3** | **3** | **0** | Combustibles y  Energía. |  |
| **3** | **3** | **1** | Carbón y Otros Combustibles Minerales Sólidos. | Esta clase comprende carbón de todas las calidades, lignito y turba, sea cual fuere el método de extracción o beneficio y su conversión en otras formas de combustibles, como el coque o el gas; la conservación, descubrimiento, aprovechamiento y explotación racionalizada de recursos de combustibles minerales sólidos; así como la administración de asuntos y servicios relacionados con los mismos. Incluye la supervisión y reglamentación de la extracción, el procesamiento, la distribución y la utilización de combustibles minerales sólidos, así como la producción y difusión de información general, documentación técnica y estadísticas sobre asuntos y servicios relacionados con  los mismos. |
| **3** | **7** | **0** | Turismo. |  |
| **3** | **7** | **1** | Turismo. | Incluye las acciones de fomento, financiamiento y regulación de la infraestructura turística, así como la regulación de los servicios de  turismo y ecoturismo y prestación de servicios turísticos. |

**Clasificación Programática:** la CP agrupa los programas presupuestarios (PP) de los entes públicos y permite organizar en forma representativa y homogénea las asignaciones de recursos de los programas.

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| E0001 | AYUNTAMIENTO |
| E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| E0003 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| E0004 | SRIA AYUNTAMIENTO |
| E0005 | DIR COMUNICACIÓN SOC |
| E0006 | JUZGADO ADMVO MUNICI |
| E0007 | ARCHIVO MUNICIPAL |
| E0008 | JUNTA L. DE RECLUTAM |
| E0009 | DIR UNIDAD DE INSPEC |
| E0010 | DIR. DE TRANSPORTE |
| E0011 | DIR PROTECCION CIVIL |
| E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| E0013 | JEF EVENTOS ESPECIAL |
| E0014 | DIRECCION JURIDICA |
| E0015 | PB514 PROY. FAMCAS |
| E0016 | PB517 PROY. FAMCAS |
| E0017 | LICENCIAS TRANSPORTE |
| E0018 | LIC SEGU CIUDADANA |
| E0019 | TESORERIA MUNICIPAL |
| E0020 | DIR GRAL REL LABORAL |
| E0021 | CONTRALORIA MUNICIPA |
| E0022 | DIR SIS. INFORMACION |
| E0023 | DIR GRAL DES SOCIAL |
| E0024 | DIR DES. ECONOMICO |
| E0025 | DEPTO CENTRO CIVICO |
| E0026 | JEFATURA DE PREDIAL |
| E0027 | DIR REC. MATERIALES |
| E0028 | JEFATURA DE ALMACEN |
| E0029 | CATASTRO |
| E0030 | SUBSEMUN |
| E0031 | DIR DES URBANO Y ECO |
| E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| E0033 | DIR ECOLOGIA Y MEDIO |
| E0034 | JEF MANTO GENERAL |
| E0035 | DIR CULTURA EDUCACIO |
| E0036 | DIRECCION DE EDUCACI |
| E0037 | DIR COMISION MPAL DE |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| E0038 | DIRECCIÓN DE TURIMO |
| E0039 | SERVICIOS GENERALES |
| E0040 | JEF LIMPIA Y REC BAS |
| E0041 | JEF PARQUES Y JARDIN |
| E0042 | MERC TOMASA ESTEVES |
| E0043 | DIR DE RASTRO |
| E0044 | DIR MERCADOS Y PANT |
| E0045 | DEPTO ALUMBRADO PUB |
| E0046 | JEFATURA DE TALLER M |
| E0047 | MERCADO BARAHONA |
| E0048 | JEFATURA DE ECOPARQU |
| E0049 | DEPTO DE PANTEONES |
| E0050 | DIR GRAL SERVICIOS M |
| E0051 | DIR GRAL PROGR IDENT |
| E0052 | OFICIALIA MAYOR |
| E0053 | PD537 PROY. FAMCAS |
| E0054 | SIS PARA EL DESARROL |
| E0055 | INSTITUTO MUNICIPAL |
| E0056 | BIBLIOTECAS |
| E0057 | INAPAM |
| E0058 | SAPASVA |
| E0059 | INSADIS |
| E0060 | FORTASEG |
| E0061 | COMISARIA |
| E0062 | COORD SEG PUB |
| E0063 | DIR TECNICA |
| E0064 | DIR DE LA ACADEMIA |
| E0065 | OFICIALES CALIFICADO |
| E0066 | SECRETARIA TECNICA |
| E0067 | PREVENCION AL DELITO |
| E0068 | SISTEMA 066 |
| E0069 | VIALIDAD |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0001 | \*1\* CON CUARTOS DORM |
| K0002 | \*1\* E LIN PUERTO VAL |
| K0003 | \*1\* E LIN SN JOSE ME |
| K0004 | \*1\* 1A RED SN JOSE M |
| K0005 | \*1\* SI AGUA CAT PEÑA |
| K0006 | \*1\* AGUA LO DE RAYAS |
| K0007 | \*1\* R L XOCON ARRIBA |
| K0008 | \*1\* R AGUA STA RITA |
| K0009 | \*1\* R AGUA LO SOTELO |
| K0010 | \*1\* R AGUA JOSE ULUA |
| K0011 | \*1\* R AGUA C VALTIER |
| K0012 | \*1\* R AGUA PAR NOPAL |
| K0013 | \*1\* 3R E R LABOR VAL |
| K0014 | \*1\* R D 4TA CE GORDO |
| K0015 | \*1\* R DREN DIVISADOR |
| K0016 | \*1\* R DREN C VATIERR |
| K0017 | \*1\* R DRE PARAD NOPA |
| K0018 | \*1\* CASC MUZQUIZ 2DA |
| K0019 | \*3\* OBELIS SN JOSE I |
| K0020 | \*3\* STA ANA LA GLORI |
| K0021 | \*3\* STA LUCIA SN FCO |
| K0022 | \*3\* TULIPAN SAN JOSE |
| K0023 | \*3\* GIRASOL A S JOSE |
| K0024 | \*3\* ARRAY S JOSE III |
| K0025 | \*1\* A MENTA CERRITO |
| K0026 | \*1\* A LOCA EL GARAGE |
| K0027 | \*1\* A SN JOSE ADJUNT |
| K0028 | \*1\* A PUB LOS SOTOS |
| K0029 | \*1\* A BART LAS CASAS |
| K0030 | \*1\* EL LOC GUANGOCHE |
| K0031 | \*1\* EL L LOS ORGANOS |
| K0032 | \*1\* E CALLES EL EDEN |
| K0033 | \*1\* E CER BLANCO VAL |
| K0034 | \*1\* E ANTONIO CAPETI |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0035 | \*1\* E CALLES EL ROSA |
| K0036 | \*1\* E TULI SN JOSE I |
| K0037 | \*1\* E VARIA CERRITO |
| K0038 | \*1\* E MARLIN FUENTES |
| K0039 | \*1\* R EL CAM VALTIER |
| K0040 | \*1\* R EL PARAD NOPAL |
| K0041 | \*3\* P ALVARO OBREGON |
| K0042 | \*24\* MERCAD BARAHONA |
| K0043 | \*3\* 20 NOV COM Y UNI |
| K0044 | \*3\* P BENITO J RECUE |
| K0045 | \*3\* P HIDALGO C BARR |
| K0046 | \*3\* P C AC TELE SECU |
| K0047 | \*3\* P 3 GUERRAS VALT |
| K0048 | \*3\* R P 5 MAYO LOMA |
| K0049 | \*3\* 2DA E C LAB RENO |
| K0050 | \*3\* P BENITO JUAREZ |
| K0051 | \*3\* P MANU PEÑA SOTE |
| K0052 | P C FCO VILLA Y PAZ |
| K0053 | \*3\* P ABETO EL CERRI |
| K0054 | \*3\* P CORREG LA CRUZ |
| K0055 | \*3\* P TORRES LA CRUZ |
| K0056 | \*3\* P SOL SN VICENTE |
| K0057 | \*3\* P ROSALES SN VIC |
| K0058 | \*3\* P GUER SN VICENT |
| K0059 | \*3\* P ZACAT LOS PRIE |
| K0060 | \*3\* LA LUZ LA GLORIA |
| K0061 | \*3\* VICTORIA LOMA PE |
| K0062 | \*3\* P CAZADO LA CRUZ |
| K0063 | \*3\* PRODUC CONJU HAB |
| K0064 | P C E ZAP Y FCO VILL |
| K0065 | \*3\* P BARTO VALTIERR |
| K0066 | \*3\* MORELOS VALTIERR |
| K0067 | \*3\* 16 SEP LOMA PELA |
| K0068 | \*3\* P LERDO TEJA CAP |
| K0069 | \*3\* SN MIGUEL GLORIA |
| K0070 | \*3\* ESTACIONES BOSQU |
| K0071 | \*3\* FELIPE ANGEL CAP |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0072 | \*3\* SN MARCOS S FCO |
| K0073 | \*3\* INSU LOS PRIETOS |
| K0074 | \*3\* YUCA SAN MIGUEL |
| K0075 | \*21\* A C NOR TRAMO 1 |
| K0076 | \*3\* A C NOR TRAMO 3 |
| K0077 | \*3\* A RE LOMA FLORES |
| K0078 | \*3\* A RECREA LA CRUZ |
| K0079 | AREA RECRE LA GLORIA |
| K0080 | \*17\* 2D E CANCHA SOF |
| K0081 | \*17\* BAÑ SKATE S ANT |
| K0082 | \*17\* BAÑ SKATE ECOPA |
| K0083 | \*17\* BAÑ SKATE PRIMA |
| K0084 | \*17\* CANCHA USOS UTS |
| K0085 | \*17\* GIM PRADERA SOL |
| K0086 | \*17\* GIM COL PARQUE |
| K0087 | \*18\* S TRAT RESIDUOS |
| K0088 | \*19\* E POZO SN JOAQU |
| K0089 | \*19\* 2A E ALLENDE VA |
| K0090 | \*19\* P ALVARO O LABO |
| K0091 | \*19\* P CUAUHTMOC VAL |
| K0092 | \*1\* 2DA E P C CARMEN |
| K0093 | \*21\* E T PALO BLANCO |
| K0094 | \*22\* B MIGUEL LA CRU |
| K0095 | \*22\* PUENTES BLANCOS |
| K0096 | \*\* JOSE MARIA MOREL |
| K0097 | \*\* CAM SANTO DOMINGO |
| K0098 | \*\* CAMIN EL CALABOZO |
| K0099 | C\*\* CAMIN SOTELO MOR |
| K0100 | \*\* RAN NUEVO C GORDO |
| K0101 | \*\* RAN NUEVO COECILL |
| K0102 | \*\* URUETA CARR FEDER |
| K0103 | \*\* C SARDINAS ORDEÑA |
| K0104 | \*\* 1A E TECH MERCADO |
| K0105 | \*\* R MERCADO BARAHON |
| K0106 | \*\* MERCADO JOYAS SUR |
| K0107 | \*\* C NUEVO PANTEON S |
| K0108 | \*8\* 2A VALLE SANTIAG |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0109 | \*12\* CAFETALES B BIC |
| K0110 | \*7\* LOPEZ MATEOS DIV |
| K0111 | \*7\* R DIEGO HERNANDE |
| K0112 | \*14\* C GODOY LA CHUR |
| K0113 | \*11\* MODUL SAN OLIMP |
| K0114 | \*11\* 1A E PISTA ATLE |
| K0115 | \*8\* R PLAZA SAN PEDR |
| K0116 | \*9\* E FAMILIAR CARDE |
| K0117 | \*8\* PUENTE P RIO LER |
| K0118 | \*1\* 2A ESTADO COLIMA |
| K0119 | \*1\* 2A E JUSTO ZUÑIG |
| K0120 | \*\* 3A ETAPA BLVD UTS |
| K0121 | \*1\* 2A E PA C JUAREZ |
| K0122 | \*23\* AVENIDA TRABAJO |
| K0123 | \*13\* PR ARBOL GRANDE |
| K0124 | \*13\* P JOSE VASCONCE |
| K0125 | \*13\* LIN 2 CICLOVIAS |
| K0126 | \*13\* P AVENIDA SOL 2 |
| K0127 | \*\* MANCERA SN MANU |
| K0128 | \*\* DOÑA ROSA OTE T 2 |
| K0129 | \*\* SN JUAN RAZOS DUR |
| K0130 | \*\* PITAYO PUERTO VAL |
| K0131 | \*15\* SOTELO CARR FED |
| K0132 | \*15\* JUAN RAZOS PALO |
| K0133 | \*16\* E FAM INFONAVIT |
| K0134 | \*16\* E FAM VILLA PET |
| K0135 | \*16\* E FAM CONSTELAC |
| K0136 | \*16\* E FAM VILLAS VA |
| K0137 | \*16\* E FAM C BOSQUES |
| K0138 | \*16\* E FAM SN BERNAR |
| K0139 | \*16\* E FAM SN JOSE M |
| K0140 | \*16\* E FAM SN JOSE D |
| K0141 | \*16\* R ESP LOS PINOS |
| K0142 | \*16\* R ESP VILLAS PA |
| K0143 | \*16\* R ESP VILLARREA |
| K0144 | \*24\* INMUJERES |
| K0145 | \*25\* EQ POZO VALDERR |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0146 | \*3\* 3RA D CERRO GOR |
| K0147 | \*25\* D SN FELIPE JES |
| K0148 | \*25\* DREN SANTA RITA |
| K0149 | \*25\* DR FCO I MADERO |
| K0150 | \*24\* 5TA E CERRO GOR |
| K0151 | \*24\* DRE LAS LIEBRES |
| K0152 | \*24\* D JOSE LA MONTA |
| K0153 | \*24\* DR LOC URUETARO |
| K0154 | \*24\* D SANITA LA LUZ |
| K0155 | \*24\* CA ASF EL MONTE |
| K0156 | \*24\* CALLE 9 AGOSTO |
| K0157 | \*24\* GUARNICI CENTRO |
| K0158 | \*24\* CARP ASF VARIAS |
| K0159 | \*24\* C CENTRO CANINO |
| K0160 | \*24\* INT SERV GENDAR |
| K0161 | \*24\* PUE PE CALABOZO |
| K0162 | \*2\* AR R CERRO GORDO |
| K0163 | \*2\* R JARD VALTIERRI |
| K0164 | \*2\* P C JUAN ESCUTIA |
| K0165 | \*2\* P PARRAL CHIHUAH |
| K0166 | \*2\* M PASEO RIO LERM |
| K0167 | \*2\* P 20 NOVIEMBREE |
| K0168 | \*2\* P JUAREZ TEMACAT |
| K0169 | PAV C GPE VICTORIA |
| K0170 | \*2\* P C SAN FERNANDO |
| K0171 | \*2\* P C SAN GABRIEL |
| K0172 | \*2\* PAV C SAN URIEL |
| K0173 | \*2\* PAV C 15 DE MAYO |
| K0174 | \*2\* PAV C FCO VILLA |
| K0175 | \*2\* P CIEN CIUDADES |
| K0176 | \*2\* ACCES TEMASCATIO |
| K0177 | \*2\* P CALLE SAN JOSE |
| K0178 | \*2\* P CALLE LABORES |
| K0179 | \*2\* CONSTRUCC C SAGU |
| K0180 | \*2\* PAV CALL MORELOS |
| K0181 | \*2\* P CALLE GARDENIA |
| K0182 | \*2\* PAV C 3 GUERRAS |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0183 | \*2\* PAV CALLE CAFETO |
| K0184 | \*2\* P PRIVAD ABASOLO |
| K0185 | \*2\* P IGNAC ZARAGOZA |
| K0186 | \*2\* P B JUAREZ SOTEL |
| K0187 | \*2\* P PRADER DEL SOL |
| K0188 | \*2\* PAV CALLE BAMBU |
| K0189 | \*2\* P C SOLIDARIDAD |
| K0190 | \*2\* R ANDADOR INFONA |
| K0191 | \*2\* C BARTO VALTIERR |
| K0192 | \*2\* P CALL MEZQUITE |
| K0193 | \*2\* R CALL RIO LERMA |
| K0194 | \*2\* P ROGE GUTIERREZ |
| K0195 | \*10\* R C LOMA FLORES |
| K0196 | \*20\* R EL LUCIO BLAN |
| K0197 | \*20\* R E ESPERANZA R |
| K0198 | \*20\* R EL VENUSTIANO |
| K0199 | \*20\* R EL ALEJANDRO |
| K0200 | \*20\* R EL LAZARO CAR |
| K0201 | \*20\* R EL 5 FEBRERO |
| K0202 | \*20\* R EL BENITO JUA |
| K0203 | \*20\* R EL CAM REAL V |
| K0204 | \*20\* R EL TRES CAMIN |
| K0205 | \*20\* E PABLO NERUDA |
| K0206 | \*20\* CAM SOTELO A MO |
| K0207 | \*20\* P VICTORIA GPE |
| K0208 | \*20\* ADQ TUBOS DRENA |
| K0209 | \*20\* RED ALUM SANTIA |
| K0210 | \*21\* R DREN JOSE MON |
| K0211 | \*21\* R DREN FELIPE J |
| K0212 | \*21\* R DR SANTA RITA |
| K0213 | \*1\* R DREN VALTIERRI |
| K0214 | \*1\* SUM CALENTADORES |
| K0215 | \*17\* 2DA ET PISTA AT |
| K0216 | \*\* C CRUCERO CHICO P |
| K0217 | \*1\* L EL COL SN JOSE |
| K0218 | \*1\* L EL COL EL EDEN |
| K0219 | \*1\* L EL C VAL HERMO |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| K0220 | \*1\* ALUM COL EFREN C |
| K0221 | \*1\* L EL TRES CAMINO |
| K0222 | \*1\* CON C ORQUIDEAS |
| K0223 | \*1\* EQ POZO EFREN CA |
| K0224 | \*19\* R PLAZA VALTIE |
| K0225 | \*\* PARQUE LADRILLERO |
| K0226 | \*\* CENTRO COM VALTIE |
| K0227 | \*\* REM 911 SEGURIDAD |
| K0228 | \*\* CANCHA HEROES SAL |
| K0229 | \*\* CANCHA VILLA 400 |
| K0230 | \*3\*PAV HID C ALLENDE |
| K0231 | \*3\*PAV HID C REFORMA |
| PA501 | PRESIDENTE MUNICIPAL |
| PA502 | AYUNTAMIENTO |
| PA511 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| PA512 | SRIA AYUNTAMIENTO |
| PA514 | DIR COMUNICACIÓN SOC |
| PA518 | JUZGADO ADMVO MUNICI |
| PA521 | ARCHIVO MUNICIPAL |
| PA523 | JUNTA L. DE RECLUTAM |
| PA525 | DIR UNIDAD DE INSPEC |
| PA532 | DIR. DE TRANSPORTE |
| PA536 | DIR PROTECCION CIVIL |
| PA537 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| PA569 | JEF EVENTOS ESPECIAL |
| PA577 | DIRECCION JURIDICA |
| PB514 | PB514 PROY. FAMCAS |
| PB517 | PB517 PROY. FAMCAS |
| PB532 | LICENCIAS TRANSPORTE |
| PB537 | LIC SEGU CIUDADANA |
| PB543 | PROYECTO FAMCAS |
| PC513 | TESORERIA MUNICIPAL |
| PC515 | DIR GRAL REL LABORAL |
| PC516 | CONTRALORIA MUNICIPA |
| PC517 | DIR SIS. INFORMACION |
| PC519 | DIR GRAL DES SOCIAL |
| PC522 | DIR DES. ECONOMICO |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| PC524 | DEPTO CENTRO CIVICO |
| PC526 | JEFATURA DE PREDIAL |
| PC527 | DIR REC. MATERIALES |
| PC528 | JEFATURA DE ALMACEN |
| PC529 | CATASTRO |
| PC531 | DIRECCION DE POLICI |
| PC537 | SUBSEMUN |
| PC541 | DIR DES URBANO Y ECO |
| PC542 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| PC543 | DIR ECOLOGIA Y MEDIO |
| PC544 | JEF MANTO GENERAL |
| PC551 | DIR CULTURA EDUCACIO |
| PC552 | DIRECCION DE EDUCACI |
| PC553 | DIR COMISION MPAL DE |
| PC554 | DIRECCIÓN DE TURISMO |
| PC561 | SERVICIOS GENERALES |
| PC562 | JEF LIMPIA Y REC BAS |
| PC563 | JEF PARQUES Y JARDIN |
| PC564 | MERC TOMASA ESTEVES |
| PC565 | DIR DE RASTRO |
| PC566 | DIR MERCADOS Y PANT |
| PC567 | DEPTO ALUMBRADO PUB |
| PC568 | JEFATURA DE TALLER M |
| PC571 | MERCADO BARAHONA |
| PC572 | JEFATURA DE ECOPARQU |
| PC573 | DEPTO DE PANTEONES |
| PC574 | DIR GRAL SERVICIOS M |
| PC578 | DIR GRAL PROGR IDENT |
| PC579 | OFICIALIA MAYOR |
| PD519 | FAIM |
| PD537 | PD537 PROY. FAMCAS |
| PDP01 | PROG. DONATIVO PEMEX |
| PF511 | FERIA 2013 |
| PH519 | HABITAT |
| PM579 | PROGRAMA MAS |

|  |  |
| --- | --- |
| PP | Nombre |
| PP001 | DIF |
| PP002 | INST MUN MUJERES SAL |
| PR519 | RESCATE DE ESPACION |
| PT518 | TECHO DIGNO |
| S0001 | PROGRAMA MAS |
| S0002 | FAIM |
| S0003 | PROGRAMA DONATIVO PE |
| S0004 | HABITAT |
| S0005 | RESCATE DE ESPACION |
| S0006 | PIECIS 2014 |
| S0007 | TRACTORES |
| S0008 | SEMILLA DE MAIZ |
| S0009 | AVES DE POSTURA |
| S0010 | MOCHILAS ASPEROSAS |
| S0011 | INSUMOS AGRICOLAS |
| S0012 | AVES DE AUTOCONSUMO |
| S0013 | SANIDAD VEGETAL |
| S0014 | TRASPATIO |
| S0015 | BIOSEG AGRIC/GAN |
| S0016 | PROYECTOS DE SILOS |
| S0017 | HUERTOS VERTICALES |
| S0018 | TECHO DIGNO |
| S0019 | CALENTADORES SOLARES |
| S0020 | FERTILIZANTE |
| S0021 | PIECIS |
| S0022 | GANADO MENOR |
| S0023 | BORDERÍA |
| S0024 | APOYO A MIGRANTES |
| S0025 | PISO DIGNO |
| S0026 | ESTUFAS |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 1 | 3 | 1 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 3 | 2 | AYUNTAMIENTO | E0001 | AYUNTAMIENTO |
| 1 | 3 | 4 | CONTRALORIA MUNICIPA | E0021 | CONTRALORIA MUNICIPA |
| 1 | 3 | 5 | JUZGADO ADMVO MUNICI | E0006 | JUZGADO ADMVO MUNICI |
| 1 | 3 | 5 | DIRECCION JURIDICA | E0014 | DIRECCION JURIDICA |
| 1 | 3 | 9 | SRIA AYUNTAMIENTO | E0004 | SRIA AYUNTAMIENTO |
| 1 | 3 | 9 | DIR CULTURA EDUCACIO | E0035 | DIR CULTURA EDUCACIO |
| 1 | 5 | 2 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 5 | 2 | TESORERIA MUNICIPAL | E0019 | TESORERIA MUNICIPAL |
| 1 | 5 | 2 | JEFATURA DE PREDIAL | E0026 | JEFATURA DE PREDIAL |
| 1 | 7 | 2 | DIR PROTECCION CIVIL | E0011 | DIR PROTECCION CIVIL |
| 1 | 7 | 3 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 7 | 3 | JUNTA L. DE RECLUTAM | E0008 | JUNTA L. DE RECLUTAM |
| 1 | 7 | 3 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 1 | 7 | 3 | LIC SEGU CIUDADANA | E0018 | LIC SEGU CIUDADANA |
| 1 | 7 | 3 | SUBSEMUN | E0030 | SUBSEMUN |
| 1 | 7 | 3 | FORTASEG | E0060 | FORTASEG |
| 1 | 8 | 1 | CATASTRO | E0029 | CATASTRO |
| 1 | 8 | 3 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 3 | DIR COMUNICACIÓN SOC | E0005 | DIR COMUNICACIÓN SOC |
| 1 | 8 | 3 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 1 | 8 | 3 | DIR SIS. INFORMACION | E0022 | DIR SIS. INFORMACION |
| 1 | 8 | 5 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 5 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0003 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 5 | ARCHIVO MUNICIPAL | E0007 | ARCHIVO MUNICIPAL |
| 1 | 8 | 5 | DIR UNIDAD DE INSPEC | E0009 | DIR UNIDAD DE INSPEC |
| 1 | 8 | 5 | DIR. DE TRANSPORTE | E0010 | DIR. DE TRANSPORTE |
| 1 | 8 | 5 | JEF EVENTOS ESPECIAL | E0013 | JEF EVENTOS ESPECIAL |
| 1 | 8 | 5 | LICENCIAS TRANSPORTE | E0017 | LICENCIAS TRANSPORTE |
| 1 | 8 | 5 | DIR DES. ECONOMICO | E0024 | DIR DES. ECONOMICO |
| 1 | 8 | 5 | DEPTO CENTRO CIVICO | E0025 | DEPTO CENTRO CIVICO |
| 1 | 8 | 5 | JEFATURA DE PREDIAL | E0026 | JEFATURA DE PREDIAL |
| 1 | 8 | 5 | JEFATURA DE ALMACEN | E0028 | JEFATURA DE ALMACEN |
| 1 | 8 | 5 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 1 | 8 | 5 | JEF MANTO GENERAL | E0034 | JEF MANTO GENERAL |

**En referencia a la LGCG, en su artículo 46, y en específico a la información presupuestal de egresos, es necesario habilitar una relación de CFG-CP y de ser posible esta relación al CA, estableciendo una regla**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 1 | 3 | 1 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 3 | 2 | AYUNTAMIENTO | E0001 | AYUNTAMIENTO |
| 1 | 3 | 4 | CONTRALORIA MUNICIPA | E0021 | CONTRALORIA MUNICIPA |
| 1 | 3 | 5 | JUZGADO ADMVO MUNICI | E0006 | JUZGADO ADMVO MUNICI |
| 1 | 3 | 5 | DIRECCION JURIDICA | E0014 | DIRECCION JURIDICA |
| 1 | 3 | 9 | SRIA AYUNTAMIENTO | E0004 | SRIA AYUNTAMIENTO |
| 1 | 3 | 9 | DIR CULTURA EDUCACIO | E0035 | DIR CULTURA EDUCACIO |
| 1 | 5 | 2 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 5 | 2 | TESORERIA MUNICIPAL | E0019 | TESORERIA MUNICIPAL |
| 1 | 5 | 2 | JEFATURA DE PREDIAL | E0026 | JEFATURA DE PREDIAL |
| 1 | 7 | 2 | DIR PROTECCION CIVIL | E0011 | DIR PROTECCION CIVIL |
| 1 | 7 | 3 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 7 | 3 | JUNTA L. DE RECLUTAM | E0008 | JUNTA L. DE RECLUTAM |
| 1 | 7 | 3 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 1 | 7 | 3 | LIC SEGU CIUDADANA | E0018 | LIC SEGU CIUDADANA |
| 1 | 7 | 3 | SUBSEMUN | E0030 | SUBSEMUN |
| 1 | 7 | 3 | FORTASEG | E0060 | FORTASEG |
| 1 | 8 | 1 | CATASTRO | E0029 | CATASTRO |
| 1 | 8 | 3 | PRESIDENCIA MUNICIPA | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 3 | DIR COMUNICACIÓN SOC | E0005 | DIR COMUNICACIÓN SOC |
| 1 | 8 | 3 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 1 | 8 | 3 | DIR SIS. INFORMACION | E0022 | DIR SIS. INFORMACION |
| 1 | 8 | 5 | PRESIDENCIA MUNICIPAL | E0002 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 5 | PRESIDENCIA MUNICIPAL | E0003 | PRESIDENCIA MUNICIPA |
| 1 | 8 | 5 | ARCHIVO MUNICIPAL | E0007 | ARCHIVO MUNICIPAL |
| 1 | 8 | 5 | DIR UNIDAD DE INSPEC | E0009 | DIR UNIDAD DE INSPEC |
| 1 | 8 | 5 | DIR. DE TRANSPORTE | E0010 | DIR. DE TRANSPORTE |
| 1 | 8 | 5 | JEF EVENTOS ESPECIAL | E0013 | JEF EVENTOS ESPECIAL |
| 1 | 8 | 5 | LICENCIAS TRANSPORTE | E0017 | LICENCIAS TRANSPORTE |
| 1 | 8 | 5 | DIR DES. ECONOMICO | E0024 | DIR DES. ECONOMICO |
| 1 | 8 | 5 | DEPTO CENTRO CIVICO | E0025 | DEPTO CENTRO CIVICO |
| 1 | 8 | 5 | JEFATURA DE PREDIAL | E0026 | JEFATURA DE PREDIAL |
| 1 | 8 | 5 | JEFATURA DE ALMACEN | E0028 | JEFATURA DE ALMACEN |
| 1 | 8 | 5 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 1 | 8 | 5 | JEF MANTO GENERAL | E0034 | JEF MANTO GENERAL |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 1 | 8 | 5 | SERVICIOS GENERALES | E0039 | SERVICIOS GENERALES |
| 1 | 8 | 5 | JEFATURA DE TALLER M | E0046 | JEFATURA DE TALLER M |
| 1 | 8 | 5 | OFICIALIA MAYOR | E0052 | OFICIALIA MAYOR |
| 1 | 8 | 5 | PROGRAMA MAS | S0001 | PROGRAMA MAS |
| 2 | 1 | 1 | SISTEMA TRATAMIENTO DE RESIDUOS SOLIDOS | K0087 | SISTEMA TRATAMIENTO DE RESIDUOS  SOLIDOS |
| 2 | 1 | 2 | SAPASVA | E0058 | SAPASVA |
| 2 | 1 | 3 | CONST RED DREN SANITARIO 4TA CERRO GORD | K0014 | CONST RED DREN SANITARIO 4TA  CERRO GORD |
| 2 | 1 | 3 | 3RA ETAPA RED DE DRENAJE CERRO GORDO | K0146 | 3RA ETAPA RED DE DRENAJE CERRO  GORDO |
| 2 | 1 | 3 | RED DRENAJE EN LOCALIDAD DE SANTA RITA | K0148 | RED DRENAJE EN LOCALIDAD DE SANTA  RITA |
| 2 | 1 | 3 | RED DREN Y PLANTA SAN JOSE DE LA MONTAÑA | K0210 | RED DREN Y PLANTA SAN JOSE DE LA  MONTAÑA |
| 2 | 1 | 3 | CONS RED DRENAJE SANI SN FELIPE DE JESUS | K0211 | CONS RED DRENAJE SANI SN FELIPE DE  JESUS |
| 2 | 1 | 5 | DIR ECOLOGIA Y MEDIO | E0033 | DIR ECOLOGIA Y MEDIO |
| 2 | 1 | 5 | DIRECCIÓN DE TURIMO | E0038 | DIRECCIÓN DE TURIMO |
| 2 | 2 | 1 | DIR DES URBANO Y ECO | E0031 | DIR DES URBANO Y ECO |
| 2 | 2 | 1 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE OBELISCO COLONIA SAN JOSE I | K0019 | PAV CALLE OBELISCO COLONIA SAN  JOSE I |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALL SANTA ANA COL AMPL GLORIA NORT | K0020 | PAV CALL SANTA ANA COL AMPL  GLORIA NORT |
| 2 | 2 | 1 | PAV C STA LUCIA COL SN FRANCISCO DE ASI | K0021 | PAV C STA LUCIA COL SN FRANCISCO  DE ASI |
| 2 | 2 | 1 | PAV C TULIPAN EN COLONIA AMPL SAN JOSE | K0022 | PAV C TULIPAN EN COLONIA AMPL SAN  JOSE |
| 2 | 2 | 1 | P C GIRASOL SOL Y MARGARITAS AM SN JOSE | K0023 | P C GIRASOL SOL Y MARGARITAS AM  SN JOSE |
| 2 | 2 | 1 | PAV C ARRAYAN COLONIA AMPLI SAN JOSÉ III | K0024 | PAV C ARRAYAN COLONIA AMPLI SAN  JOSÉ III |
| 2 | 2 | 1 | PAV C ALVARO OBREGON LOC LA CAPILLA | K0041 | PAV C ALVARO OBREGON LOC LA  CAPILLA |
| 2 | 2 | 1 | APORT MUN MODERNIZACIO MERCADO  BARAHONA | K0042 | APORT MUN MODERNIZACIO  MERCADO BARAHONA |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 1 | C 20 NOVIEMBRE ENTRE COMONFORT Y UNICAT | K0043 | C 20 NOVIEMBRE ENTRE COMONFORT  Y UNICAT |
| 2 | 2 | 1 | PAV C BENITO JUÁREZ EL RECUERDO DE ANCO | K0044 | PAV C BENITO JUÁREZ EL RECUERDO  DE ANCO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C HIDALGO ENTRE KINDER Y CAM PAVIME | K0045 | PAV C HIDALGO ENTRE KINDER Y CAM  PAVIME |
| 2 | 2 | 1 | PAV C ACC TELESECUN VALENCIA CERRO GORD | K0046 | PAV C ACC TELESECUN VALENCIA  CERRO GORD |
| 2 | 2 | 1 | PAV C 3 GUERRAS, VENUSTIANO VALTIERRILL | K0047 | PAV C 3 GUERRAS, VENUSTIANO  VALTIERRILL |
| 2 | 2 | 1 | REH DE PAVIMENTO C 5 MAYO EN LOMA PELAD | K0048 | REH DE PAVIMENTO C 5 MAYO EN  LOMA PELAD |
| 2 | 2 | 1 | 2DA E PAV C LABORES CONJUNTO HAB RENOVA | K0049 | 2DA E PAV C LABORES CONJUNTO HAB  RENOVA |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE BENITO JUÁREZ EN LOS PRIETOS | K0050 | PAV CALLE BENITO JUÁREZ EN LOS  PRIETOS |
| 2 | 2 | 1 | PAV DE LA CALLE MANUEL PEÑA EN SOTELO | K0051 | PAV DE LA CALLE MANUEL PEÑA EN  SOTELO |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE ABETO EN LA COLONIA EL CERRIT | K0053 | PAV CALLE ABETO EN LA COLONIA EL  CERRIT |
| 2 | 2 | 1 | PAV C CORREGIDORA EN LA COLONIA LA CRUZ | K0054 | PAV C CORREGIDORA EN LA COLONIA  LA CRUZ |
| 2 | 2 | 1 | PAV HIDRAULICA C LAS TORRES COL LA CRUZ | K0055 | PAV HIDRAULICA C LAS TORRES COL LA  CRUZ |
| 2 | 2 | 1 | PAV C SOLEDAD AMP SN VICENTE DE FLORES | K0056 | PAV C SOLEDAD AMP SN VICENTE DE  FLORES |
| 2 | 2 | 1 | PAV C LOS ROSALES AMP SAN VICENTE FLORE | K0057 | PAV C LOS ROSALES AMP SAN VICENTE  FLORE |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE GUERRERO SAN VICENTE DE FLORE | K0058 | PAV CALLE GUERRERO SAN VICENTE DE  FLORE |
| 2 | 2 | 1 | PAV C ZACATECAS GPE VICTORIA LOS PRIETO | K0059 | PAV C ZACATECAS GPE VICTORIA LOS  PRIETO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C LA LUZ ENTRE LAS CALLES MARAVILLA | K0060 | PAV C LA LUZ ENTRE LAS CALLES  MARAVILLA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C VICTORIA 16 SEP Y M H LOMA PELADA | K0061 | PAV C VICTORIA 16 SEP Y M H LOMA  PELADA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C CAZADORES ENTRE VAL Y MIGU LA CRU | K0062 | PAV C CAZADORES ENTRE VAL Y MIGU  LA CRU |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 1 | PAV C PRODUCCIONES CJTO HABIT RENOVACIO | K0063 | PAV C PRODUCCIONES CJTO HABIT  RENOVACIO |
| 2 | 2 | 1 | C BARTOLOME DE LS CASAS EN VALTIERRILLA | K0065 | C BARTOLOME DE LS CASAS EN  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 1 | P C MORELOS ENT TOM EST Y F VILLA VALTI | K0066 | P C MORELOS ENT TOM EST Y F VILLA  VALTI |
| 2 | 2 | 1 | R C 16 SEP EN VICTORIA Y PUR LOMA PELAD | K0067 | R C 16 SEP EN VICTORIA Y PUR LOMA  PELAD |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE LERDO DE TEJADA EN LA CAPILLA | K0068 | PAV CALLE LERDO DE TEJADA EN LA  CAPILLA |
| 2 | 2 | 1 | P C SN MIGUEL E SOL Y SERAFIN LA GLORI | K0069 | P C SN MIGUEL E SOL Y SERAFIN LA  GLORI |
| 2 | 2 | 1 | P C ESTACIONES COL AMPLIACION EL BOSQUE | K0070 | P C ESTACIONES COL AMPLIACION EL  BOSQUE |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE FELIPE ANGELES EN LA CAPILLA | K0071 | PAV CALLE FELIPE ANGELES EN LA  CAPILLA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C SN MARCOS EN SAN FRANCISCO DE ASI | K0072 | PAV C SN MARCOS EN SAN FRANCISCO  DE ASI |
| 2 | 2 | 1 | P C INSURG T HIDALGO A ZACAT LOS PRIETO | K0073 | P C INSURG T HIDALGO A ZACAT LOS  PRIETO |
| 2 | 2 | 1 | C YUCA TRAMO INVIERNO A OLMO SAN MIGUEL | K0074 | C YUCA TRAMO INVIERNO A OLMO SAN  MIGUEL |
| 2 | 2 | 1 | MOD AVENIDA COMUNICACIÓN NORTE TRAMO 1 | K0075 | MOD AVENIDA COMUNICACIÓN NORTE  TRAMO 1 |
| 2 | 2 | 1 | 2DA ET PAV C DEL CARMEN COL SAN JAVIER | K0092 | 2DA ET PAV C DEL CARMEN COL SAN  JAVIER |
| 2 | 2 | 1 | 2DA ETAPA AMPLIA Y RED VALLE DE SANTIAG | K0108 | 2DA ETAPA AMPLIA Y RED VALLE DE  SANTIAG |
| 2 | 2 | 1 | P C CAFETALES E C JAVIER B Y B BICENTENA | K0109 | P C CAFETALES E C JAVIER B Y B  BICENTENA |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE LOPEZ MATEOS EN EL DIVISADOR | K0110 | PAV CALLE LOPEZ MATEOS EN EL  DIVISADOR |
| 2 | 2 | 1 | REH PAV C DIEGO HERNANDEZ COL HUMANISTA | K0111 | REH PAV C DIEGO HERNANDEZ COL  HUMANISTA |
| 2 | 2 | 1 | CONST DE PUENTE PEATONAL SOBRE RIO LERMA | K0117 | CONST DE PUENTE PEATONAL SOBRE  RIO LERMA |
| 2 | 2 | 1 | 2DA ET P C EDO DE COLIMA COL 18 DE MARZO | K0118 | 2DA ET P C EDO DE COLIMA COL 18 DE  MARZO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 1 | 2DA ET P JUSTO ZUÑIGA ZAPOTE DE PALOMAS | K0119 | 2DA ET P JUSTO ZUÑIGA ZAPOTE DE  PALOMAS |
| 2 | 2 | 1 | 2DA ETAPA P CALLE JUAREZ LOC DEL CARMEN | K0121 | 2DA ETAPA P CALLE JUAREZ LOC DEL  CARMEN |
| 2 | 2 | 1 | P AV DEL TRABAJO TRAM 5 DE MAYO CAZADORA | K0122 | P AV DEL TRABAJO TRAM 5 DE MAYO  CAZADORA |
| 2 | 2 | 1 | INTRODUCCION SERVICIOS Y PAV GENDARMERIA | K0160 | INTRODUCCION SERVICIOS Y PAV  GENDARMERIA |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE JUAN ESCUTIA EN LA CRUZ | K0164 | PAV CALLE JUAN ESCUTIA EN LA CRUZ |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE PARRAL CHIHUAHUA EN LA CRUZ | K0165 | PAV CALLE PARRAL CHIHUAHUA EN LA  CRUZ |
| 2 | 2 | 1 | PAV 2O DE NOV TRAMO HIDALGO Y COMONFORT | K0167 | PAV 2O DE NOV TRAMO HIDALGO Y  COMONFORT |
| 2 | 2 | 1 | PAV C JUAREZ EN SAN JOSE TEMASCATIO | K0168 | PAV C JUAREZ EN SAN JOSE  TEMASCATIO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C GUADALUPE VICTORIA EN LOS PRIETOS | K0169 | PAV C GUADALUPE VICTORIA EN LOS  PRIETOS |
| 2 | 2 | 1 | PAV C SAN FERNANDO COL SAN FCO DE ASIS | K0170 | PAV C SAN FERNANDO COL SAN FCO DE  ASIS |
| 2 | 2 | 1 | PAV SN GABRIEL ENTRE SOL Y LUZ LA GLORIA | K0171 | PAV SN GABRIEL ENTRE SOL Y LUZ LA  GLORIA |
| 2 | 2 | 1 | PAV SN URIEL DE SOL-SERAFINES LA GLORIA | K0172 | PAV SN URIEL DE SOL-SERAFINES LA  GLORIA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C 15 DE MAYO EN LA COM CERRO GORDO | K0173 | PAV C 15 DE MAYO EN LA COM CERRO  GORDO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C FCO VILLA EN SAN JOSE TEMASCATIO | K0174 | PAV C FCO VILLA EN SAN JOSE  TEMASCATIO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C CIEN CIUDADES COLONIA MONTE TABOR | K0175 | PAV C CIEN CIUDADES COLONIA  MONTE TABOR |
| 2 | 2 | 1 | PAV CALLE ACCESO SAN JOSE TEMASCATIO | K0176 | PAV CALLE ACCESO SAN JOSE  TEMASCATIO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C SAN JOSE ENTRE LUZ Y SOL LA GLORIA | K0177 | PAV C SAN JOSE ENTRE LUZ Y SOL LA  GLORIA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C LABORES EN LA COLONIA RENOVACION | K0178 | PAV C LABORES EN LA COLONIA  RENOVACION |
| 2 | 2 | 1 | CONST CALLE SAGU AMPLIACION EL CERRITO | K0179 | CONST CALLE SAGU AMPLIACION EL  CERRITO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 1 | PAV C MORELOS COMUNIDAD DE VALTIERRILLA | K0180 | PAV C MORELOS COMUNIDAD DE  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C GARDENIA SAN VIENTE DE FLORES | K0181 | PAV C GARDENIA SAN VIENTE DE  FLORES |
| 2 | 2 | 1 | PAV C 3 GUERRAS EN LA COM VALTIERRILLA | K0182 | PAV C 3 GUERRAS EN LA COM  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 1 | PAV C CAFETO COL AMPLIACION EL CERRITO | K0183 | PAV C CAFETO COL AMPLIACION EL  CERRITO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C PRIVADA TERCERA DE ABASOLO CENTRO | K0184 | PAV C PRIVADA TERCERA DE ABASOLO  CENTRO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C IGNACIO ZARAGOZA RECUERDO DE ANCON | K0185 | PAV C IGNACIO ZARAGOZA RECUERDO  DE ANCON |
| 2 | 2 | 1 | PAV C BENITO JUAREZ EN COMUNIDAD SOTELO | K0186 | PAV C BENITO JUAREZ EN COMUNIDAD  SOTELO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C PRADERAS DEL SOL COMUNIDAD SOTELO | K0187 | PAV C PRADERAS DEL SOL COMUNIDAD  SOTELO |
| 2 | 2 | 1 | PAV C BAMBU COLONIA SAN FCO DE ASIS | K0188 | PAV C BAMBU COLONIA SAN FCO DE  ASIS |
| 2 | 2 | 1 | PAV C SOLIDARIDAD CJO HABITACIONAL RENOV | K0189 | PAV C SOLIDARIDAD CJO  HABITACIONAL RENOV |
| 2 | 2 | 1 | REHABILITACION DE ANDADORES INFONAVIT I | K0190 | REHABILITACION DE ANDADORES  INFONAVIT I |
| 2 | 2 | 1 | CALLE BARTOLOME DE LAS CASA VALTIERRILLA | K0191 | CALLE BARTOLOME DE LAS CASA  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 1 | PAV MEZQUITE ABETO A SERBAL EL CERRITO I | K0192 | PAV MEZQUITE ABETO A SERBAL EL  CERRITO I |
| 2 | 2 | 1 | REH CALLE RIO LERMA DE OBREGON A JUPITER | K0193 | REH CALLE RIO LERMA DE OBREGON A  JUPITER |
| 2 | 2 | 1 | PAV C ROGELIO GUTIERREZ COLONIA LA CRUZ | K0194 | PAV C ROGELIO GUTIERREZ COLONIA  LA CRUZ |
| 2 | 2 | 1 | R BENITO JUAREZ Y FCO VILLA LOMA FLORES | K0195 | R BENITO JUAREZ Y FCO VILLA LOMA  FLORES |
| 2 | 2 | 1 | PAV CAMINO DE CRUCERO CHICO LA PURISIMA | K0216 | PAV CAMINO DE CRUCERO CHICO LA  PURISIMA |
| 2 | 2 | 1 | CONST DE C ORQUIDEAS COL SAN JOSE | K0222 | CONST DE C ORQUIDEAS COL SAN JOSE |
| 2 | 2 | 2 | DIR GRAL DES SOCIAL | E0023 | DIR GRAL DES SOCIAL |
| 2 | 2 | 2 | FAIM | S0002 | FAIM |
| 2 | 2 | 2 | HABITAT | S0004 | HABITAT |
| 2 | 2 | 2 | SEMILLA DE MAIZ | S0008 | SEMILLA DE MAIZ |
| 2 | 2 | 2 | AVES DE POSTURA | S0009 | AVES DE POSTURA |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 2 | MOCHILAS ASPEROSAS | S0010 | MOCHILAS ASPEROSAS |
| 2 | 2 | 2 | TECHO DIGNO | S0018 | TECHO DIGNO |
| 2 | 2 | 2 | CALENTADORES SOLARES | S0019 | CALENTADORES SOLARES |
| 2 | 2 | 2 | FERTILIZANTE | S0020 | FERTILIZANTE |
| 2 | 2 | 2 | PIECIS | S0021 | PIECIS |
| 2 | 2 | 2 | GANADO MENOR VIENTRES OVINOS | S0022 | GANADO MENOR VIENTRES OVINOS |
| 2 | 2 | 2 | BORDERÍA | S0023 | BORDERÍA |
| 2 | 2 | 2 | FONDO DE APOYO A MIGRANTES FAMI | S0024 | FONDO DE APOYO A MIGRANTES FAMI |
| 2 | 2 | 2 | PISO DIGNO | S0025 | PISO DIGNO |
| 2 | 2 | 2 | ESTUFAS | S0026 | ESTUFAS |
| 2 | 2 | 3 | AMPLIACI RED AGUA POTABLE LOC SANTA RIT | K0008 | AMPLIACI RED AGUA POTABLE LOC  SANTA RIT |
| 2 | 2 | 3 | EQUIPAMIENTO POZO SAN MANUEL  VALDERRAMA | K0145 | EQUIPAMIENTO POZO SAN MANUEL  VALDERRAMA |
| 2 | 2 | 3 | EQUP POZO LA LUZ RED AGUA POT EFREN CAPI | K0223 | EQUP POZO LA LUZ RED AGUA POT  EFREN CAPI |
| 2 | 2 | 4 | DEPTO ALUMBRADO PUB | E0045 | DEPTO ALUMBRADO PUB |
| 2 | 2 | 4 | ELEC CALLES EN LA COLONIA EL ROSARIO | K0035 | ELEC CALLES EN LA COLONIA EL  ROSARIO |
| 2 | 2 | 4 | ELECTRIFIC CALLE MARLIN COL LAS FUENTE | K0038 | ELECTRIFIC CALLE MARLIN COL LAS  FUENTE |
| 2 | 2 | 4 | A R EL PRIV LUCIO BLANCO CUATRO ALTAMIRA | K0196 | A R EL PRIV LUCIO BLANCO CUATRO  ALTAMIRA |
| 2 | 2 | 4 | A R EL LA ESPERANZA Y DEL RIO CUATRO ALT | K0197 | A R EL LA ESPERANZA Y DEL RIO  CUATRO ALT |
| 2 | 2 | 4 | A R EL VENUSTIANO CARRANZA LA LUZ LA CAL | K0198 | A R EL VENUSTIANO CARRANZA LA LUZ  LA CAL |
| 2 | 2 | 4 | A R EL ALEJANDRO RAMIREZ MENDOZA PALO AL | K0199 | A R EL ALEJANDRO RAMIREZ MENDOZA  PALO AL |
| 2 | 2 | 4 | A R EL LAZARO CARDENAS INSUR SN BERNARDO | K0200 | A R EL LAZARO CARDENAS INSUR SN  BERNARDO |
| 2 | 2 | 4 | A R EL 5 FEBRERO E IGNAC FELIPE DE JESUS | K0201 | A R EL 5 FEBRERO E IGNAC FELIPE DE  JESUS |
| 2 | 2 | 4 | A R EL BENITO JUAREZ MARGARITAS Y ROBERT | K0202 | A R EL BENITO JUAREZ MARGARITAS Y  ROBERT |
| 2 | 2 | 4 | A R EL CAMINO REAL Y GUERRERO EN VALTIER | K0203 | A R EL CAMINO REAL Y GUERRERO EN  VALTIER |
| 2 | 2 | 4 | RED DREN Y PLANTA SAN JOSE DE LA MONTAÑA | K0210 | RED DREN Y PLANTA SAN JOSE DE LA  MONTAÑA |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 2 | 4 | CONS RED DRENAJE SANI SN FELIPE DE JESUS | K0211 | CONS RED DRENAJE SANI SN FELIPE DE JESUS |
| 2 | 2 | 4 | AMP LIN ELECTRICA Y RED COL AMP SN JOSE | K0217 | AMP LIN ELECTRICA Y RED COL AMP SN  JOSE |
| 2 | 2 | 4 | AMP LIN ELECTRICA Y RED DIST COL EL EDEN | K0218 | AMP LIN ELECTRICA Y RED DIST COL EL  EDEN |
| 2 | 2 | 4 | AMP LIN ELECTRICA Y RED COL VALL HERMOSO | K0219 | AMP LIN ELECTRICA Y RED COL VALL  HERMOSO |
| 2 | 2 | 4 | ALUM VIAL ACC COL EFREN CAPIZ TIERRA Y L | K0220 | ALUM VIAL ACC COL EFREN CAPIZ  TIERRA Y L |
| 2 | 2 | 4 | AMP RED DIST E TRES CAMINOS VALTIERRILLA | K0221 | AMP RED DIST E TRES CAMINOS  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 5 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 2 | 2 | 6 | JEF LIMPIA Y REC BAS | E0040 | JEF LIMPIA Y REC BAS |
| 2 | 2 | 6 | JEF PARQUES Y JARDIN | E0041 | JEF PARQUES Y JARDIN |
| 2 | 2 | 6 | DIR GRAL SERVICIOS M | E0050 | DIR GRAL SERVICIOS M |
| 2 | 2 | 6 | APORT MUN MODERNIZACIO MERCADO  BARAHONA | K0042 | APORT MUN MODERNIZACIO  MERCADO BARAHONA |
| 2 | 2 | 6 | RED DRENAJE EN LOCALIDAD DE SANTA RITA | K0148 | RED DRENAJE EN LOCALIDAD DE SANTA  RITA |
| 2 | 2 | 6 | REHABILITACION DE JARDIN EN VALTIERRILLA | K0163 | REHABILITACION DE JARDIN EN  VALTIERRILLA |
| 2 | 2 | 6 | REHABILITACION DE ANDADORES INFONAVIT I | K0190 | REHABILITACION DE ANDADORES  INFONAVIT I |
| 2 | 2 | 6 | REH CALLE RIO LERMA DE OBREGON A JUPITER | K0193 | REH CALLE RIO LERMA DE OBREGON A  JUPITER |
| 2 | 4 | 1 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 2 | 4 | 1 | DIR COMISION MPAL DE | E0037 | DIR COMISION MPAL DE |
| 2 | 4 | 1 | JEFATURA DE ECOPARQU | E0048 | JEFATURA DE ECOPARQU |
| 2 | 4 | 1 | MOD AVENIDA COMUNICACIÓN NORTE TRAMO 3 | K0076 | MOD AVENIDA COMUNICACIÓN NORTE  TRAMO 3 |
| 2 | 4 | 1 | CONST AREA RECREATIVA EN LOMA DE FLORES | K0077 | CONST AREA RECREATIVA EN LOMA DE  FLORES |
| 2 | 4 | 1 | CONSTRUCCION AREA RECREATIVA EN LA CRUZ | K0078 | CONSTRUCCION AREA RECREATIVA EN  LA CRUZ |
| 2 | 4 | 1 | C MODULOS SANITARIOS UNIDAD DEPORTIVA | K0113 | C MODULOS SANITARIOS UNIDAD  DEPORTIVA |
| 2 | 4 | 1 | 1RA ETAPA PISTA ATLETISMO DEPORTIVA SUR | K0114 | 1RA ETAPA PISTA ATLETISMO  DEPORTIVA SUR |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **CFG** | | | | **CP** | |
| **F** | **F** | **SF** | **Nombre** | **P** | **Nombre** |
| 2 | 4 | 1 | REHABILITACION DE PLAZA SAN PEDRO | K0115 | REHABILITACION DE PLAZA SAN PEDRO |
| 2 | 4 | 1 | ESPACIO FAMILIAR LOCALIDAD DE CARDENAS | K0116 | ESPACIO FAMILIAR LOCALIDAD DE CARDENAS |
| 2 | 4 | 1 | CONST DE AREA RECREATIVA EN CERRO GORDO | K0162 | CONST DE AREA RECREATIVA EN CERRO  GORDO |
| 2 | 4 | 1 | MEJ ESPACIO PASEO RIO LERMA ALLENDE | K0166 | MEJ ESPACIO PASEO RIO LERMA  ALLENDE |
| 2 | 4 | 1 | CONST CANCHA USOS MULTIPLES HEROES SALMA | K0228 | CONST CANCHA USOS MULTIPLES  HEROES SALMA |
| 2 | 4 | 1 | CONST CANCHA USOS MULTIPLES VILLA SAL 400 | K0229 | CONST CANCHA USOS MULTIPLES  VILLA SAL 400 |
| 2 | 4 | 2 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 2 | 4 | 2 | DIR CULTURA EDUCACIO | E0035 | DIR CULTURA EDUCACIO |
| 2 | 5 | 6 | DIRECCION DE EDUCACI | E0036 | DIRECCION DE EDUCACI |
| 2 | 6 | 8 | SIS PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA  FAMILIA | E0054 | SIS PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE  LA FAMILIA |
| 2 | 6 | 8 | INSADIS | E0059 | INSADIS |
| 2 | 7 | 1 | DEPTO DE PANTEONES | E0049 | DEPTO DE PANTEONES |
| 2 | 7 | 1 | INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER | E0055 | INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER |
| 3 | 1 | 1 | SRIA AYUNTAMIENTO | E0004 | SRIA AYUNTAMIENTO |
| 3 | 1 | 1 | COORD. SEG. CIUDADAN | E0012 | COORD. SEG. CIUDADAN |
| 3 | 1 | 1 | DIR DES. ECONOMICO | E0024 | DIR DES. ECONOMICO |
| 3 | 1 | 1 | DIR REC. MATERIALES | E0027 | DIR REC. MATERIALES |
| 3 | 1 | 1 | JEF PARQUES Y JARDIN | E0041 | JEF PARQUES Y JARDIN |
| 3 | 1 | 1 | MERC TOMASA ESTEVES | E0042 | MERC TOMASA ESTEVES |
| 3 | 1 | 1 | DIR DE RASTRO | E0043 | DIR DE RASTRO |
| 3 | 1 | 1 | MERCADO BARAHONA | E0047 | MERCADO BARAHONA |
| 3 | 1 | 1 | JEFATURA DE ECOPARQU | E0048 | JEFATURA DE ECOPARQU |
| 3 | 1 | 1 | DIR GRAL SERVICIOS M | E0050 | DIR GRAL SERVICIOS M |
| 3 | 1 | 2 | DIR GRAL REL LABORAL | E0020 | DIR GRAL REL LABORAL |
| 3 | 2 | 1 | DIR DE RASTRO | E0043 | DIR DE RASTRO |
| 3 | 2 | 4 | DEPTO ALUMBRADO PUB | E0045 | DEPTO ALUMBRADO PUB |
| 3 | 5 | 1 | DIR GRAL OBRA PUBLIC | E0032 | DIR GRAL OBRA PUBLIC |
| 3 | 5 | 1 | CAMINO MANCERA SAN MANUEL DE  VALDERRAMA | K0127 | CAMINO MANCERA SAN MANUEL DE  VALDERRAMA |
| 3 | 5 | 1 | CAMINO DOÑA ROSA OTEROS TRAMO 2 | K0128 | CAMINO DOÑA ROSA OTEROS TRAMO  2 |
| 3 | 5 | 1 | CAMINO SAN JUAN DE RAZOS LOS DUROS | K0129 | CAMINO SAN JUAN DE RAZOS LOS  DUROS |
| 3 | 7 | 1 | DIRECCIÓN DE TURIMO | E0038 | DIRECCIÓN DE TURIMO |

**INVENTARIOS:**

CBM.

**Catálogo de Bienes Muebles:** El CBM deberá conformarse a partir del Clasificador por Objeto del Gasto (COG) ya armonizado con la Lista de Cuentas. Ello representa la forma más expedita y eficiente de coordinar inventarios de bienes valorados con las cuentas contables y realizar una administración efectiva y control de los bienes registrados. Igualmente debe señalarse la importancia de que el clasificador esté asociado automáticamente con el Sistema de Clasificación Industrial de América del Norte (SCIAN), para facilitar la preparación de la contabilidad nacional, actividad a cargo del INEGI.

El Catálogo de Bienes tiene por objeto establecer criterios uniformes y homogéneos para la identificación de bienes, definir su agrupamiento, clasificación, codificación y vinculación con el Clasificador por Objeto del Gasto.

La estructura diseñada permite una clara identificación de los bienes y facilita el registro único de todas las transacciones con incidencia económico-financiera, por ello, su codificación consta de cinco (5) niveles numéricos estructurados de la siguiente manera:

* **El primer nivel**, identifica al GRUPO de bienes conformado por un dígito y se relaciona con el Capítulo del Clasificador por Objeto del Gasto.
* **El segundo nivel** identifica el SUBGRUPO de bienes dentro del catálogo consta de un dígito y se relaciona con el Concepto del Clasificador por Objeto del Gasto.
* **El tercer nivel**, identifica la CLASE de bienes, se relaciona con la Partida Genérica del Clasificador por Objeto del Gasto, conformado por 1 dígito.
* **El cuarto nivel**, identifica la SUBCLASE de bienes se relaciona con la Partida Específica del Clasificador por Objeto del Gasto.
* **El quinto nivel**, finalmente, identifica al NUMERO CONSECUTIVO asignado a cada bien mueble de un total con las mismas características. Estará numerado en forma correlativa.

La armonización se realizará con los primeros tres niveles y a partir del cuarto nivel, la codificación se asignará de acuerdo a las necesidades y según lo determinen las unidades administrativas o instancias competentes de cada orden de gobierno.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Grupo | Sub  Grupo | Clase | Sub  Clase | Denominación | COG |
| 5 | 0 | 0 | 0 | Bienes muebles, inmuebles e intangibles. |  |
| 5 | 1 | 0 | 0 | Mobiliario y equipo de administración. |  |
| 5 | 1 | 1 | 0 | Muebles de oficina y estantería. |  |
| 5 | 1 | 1 | 1 | Muebles de oficina y estantería. | 5111 |
| 5 | 1 | 2 | 0 | Muebles, excepto de oficina y estantería. |  |
| 5 | 1 | 2 | 1 | Muebles, excepto de oficina y estantería. | 5121 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Grupo | Sub  Grupo | Clase | Sub  Clase | Denominación | COG |
| 5 | 1 | 3 | 0 | Bienes artísticos, culturales y científicos. |  |
| 5 | 1 | 3 | 1 | Libros revistas y otros elementos coleccionables. | 5131 |
| 5 | 1 | 3 | 2 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles. | 5132 |
| 5 | 1 | 3 | 3 | Otros bienes artísticos culturales y científicos. | 5133 |
| 5 | 1 | 4 | 0 | Objetos de Valor. |  |
| 5 | 1 | 4 | 1 | Objetos Valiosos. | 5141 |
| 5 | 1 | 5 | 0 | Equipo de cómputo y de tecnologías de la información. |  |
| 5 | 1 | 5 | 1 | Computadoras y equipo periférico. | 5151 |
| 5 | 1 | 5 | 2 | Medios magnéticos y ópticos. | 5152 |
| 5 | 1 | 9 | 0 | Otros mobiliarios y equipos de administración. |  |
| 5 | 1 | 9 | 1 | Otros mobiliarios y equipos de administración. | 5191 |
| 5 | 1 | 9 | 2 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios. | 5192 |
| 5 | 2 | 0 | 0 | Mobiliario y equipo educacional y recreativo. |  |
| 5 | 2 | 1 | 0 | Equipos y aparatos audiovisuales. |  |
| 5 | 2 | 1 | 1 | Equipo de audio y de video. | 5211 |
| 5 | 2 | 2 | 0 | Aparatos deportivos. |  |
| 5 | 2 | 2 | 1 | Aparatos deportivos. | 5221 |
| 5 | 2 | 3 | 0 | Cámaras fotográficas y de video. |  |
| 5 | 2 | 3 | 1 | Cámaras fotográficas y de video. | 5231 |
| 5 | 2 | 9 | 0 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo. |  |
| 5 | 2 | 9 | 1 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo. | 5291 |
| 5 | 3 | 0 | 0 | Equipo e instrumental médico y de laboratorio. |  |
| 5 | 3 | 1 | 0 | Equipo médico y de laboratorio. |  |
| 5 | 3 | 1 | 1 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio. | 5311 |
| 5 | 3 | 2 | 0 | Instrumental médico y de laboratorio. |  |
| 5 | 3 | 2 | 1 | Instrumentos médicos. | 5321 |
| 5 | 3 | 2 | 2 | Instrumentos de laboratorio. | 5322 |
| 5 | 4 | 0 | 0 | Vehículos y equipo de transporte. |  |
| 5 | 4 | 1 | 0 | Vehículos y equipo terrestre. |  |
| 5 | 4 | 1 | 1 | Automóviles y camiones. | 5411 |
| 5 | 4 | 2 | 0 | Carrocerías y remolques. |  |
| 5 | 4 | 2 | 1 | Carrocerías y remolques. | 5421 |
| 5 | 4 | 3 | 0 | Equipo aeroespacial. |  |
| 5 | 4 | 3 | 1 | Equipo aeroespacial. | 5431 |
| 5 | 4 | 4 | 0 | Equipo ferroviario. |  |
| 5 | 4 | 4 | 1 | Equipo ferroviario. | 5441 |
| 5 | 4 | 5 | 0 | Embarcaciones. |  |
| 5 | 4 | 5 | 1 | Embarcaciones. | 5451 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Grupo | Sub  Grupo | Clase | Sub  Clase | Denominación | COG |
| Grupo | Sub  Grupo | Clase | Sub  Clase | Denominación | COG |
| 5 | 4 | 9 | 0 | Otros equipos de transporte |  |
| 5 | 4 | 9 | 1 | Eq de seg y defensa. | 5490 |
| 5 | 5 | 1 | 0 | Equipo de defensa y seguridad. |  |
| 5 | 5 | 1 | 1 | Equipo de defensa y de seguridad. | 5511 |
| 5 | 6 | 0 | 0 | Maquinaria, otros equipos y herramientas. |  |
| 5 | 6 | 1 | 0 | Maquinaria y equipo agropecuario. |  |
| 5 | 6 | 1 | 1 | Maquinaria y equipo agropecuario. | 5611 |
| 5 | 6 | 2 | 0 | Maquinaria y equipo industrial. |  |
| 5 | 6 | 2 | 1 | Maquinaria y equipo industrial. | 5621 |
| 5 | 6 | 3 | 0 | Maquinaria y equipo de construcción. |  |
| 5 | 6 | 3 | 1 | Maquinaria y equipo de construcción. | 5631 |
| 5 | 6 | 4 | 0 | Sistemas de aire acondicionado, calefacción y de refrigeración Industrial y comercial. Mobiliario y equipo para comercio. |  |
| 5 | 6 | 4 | 1 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr. | 5641 |
| 5 | 6 | 5 | 0 | Equipo de comunicación y telecomunicación. |  |
| 5 | 6 | 5 | 1 | Equipo de comunicación y telecomunicación. | 5651 |
| 5 | 6 | 6 | 0 | Equipos de generación eléctrica, aparatos y accesorios  eléctricos. |  |
| 5 | 6 | 6 | 1 | Accesorios de iluminación. | 5661 |
| 5 | 6 | 6 | 2 | Aparatos eléctricos de uso doméstico. | 5662 |
| 5 | 6 | 6 | 3 | Eq. de generación y distrib. de energía eléctrica. | 5663 |
| 5 | 6 | 7 | 0 | Herramientas y máquinas‐herramienta. |  |
| 5 | 6 | 7 | 1 | Herramientas y máquinas‐herramienta. | 5671 |
| 5 | 6 | 9 | 0 | Otros equipos. |  |
| 5 | 6 | 9 | 1 | Otros equipos. | 5691 |
| 5 | 7 | 0 | 0 | Activos biológicos. |  |
| 5 | 7 | 1 | 0 | Bovinos. |  |
| 5 | 7 | 1 | 1 | Bovinos. | 5711 |
| 5 | 7 | 2 | 0 | Porcinos. |  |
| 5 | 7 | 2 | 1 | Porcinos. | 5721 |
| 5 | 7 | 3 | 0 | Aves. |  |
| 5 | 7 | 3 | 1 | Aves. | 5731 |
| 5 | 7 | 4 | 0 | Ovinos y caprinos. |  |
| 5 | 7 | 4 | 1 | Ovinos y caprinos. | 5741 |
| 5 | 7 | 5 | 0 | Peces y acuicultura. |  |
| 5 | 7 | 5 | 1 | Peces y acuicultura | 5751 |
| 5 | 7 | 6 | 0 | Equipo. |  |
| 5 | 7 | 6 | 1 | Equipo. | 5761 |
| 5 | 7 | 7 | 0 | Especies menores y de zoológico. |  |
| 5 | 7 | 7 | 1 | Especies menores y de zoológico. | 5571 |
| 5 | 7 | 8 | 0 | Árboles y Plantas. |  |
| 5 | 7 | 8 | 1 | Árboles y Plantas. | 5581 |
| 5 | 7 | 9 | 0 | Otros activos biológicos. |  |
| 5 | 7 | 9 | 1 | Otros activos biológicos. | 5791 |

**CBI.**

**Catálogo de Bienes Inmuebles:** El CBI que se emite tiene una correlación biunívoca con el Clasificador por Objeto del Gasto (alineado también al SCIAN) y el Plan de Cuentas publicado en el marco del Manual de Contabilidad Gubernamental, ambos emitidos por el Consejo y vigentes.

Para la codificación se tomara en cuenta el proceso de alta:

1. **Adquisición de Bienes Inmuebles, COG 5800 Bienes Inmuebles**
2. **Capitalización de Construcciones en Proceso, propias o de Infraestructura, PC**

1.2.3.3 Edificios y 1.2.3.4 Infraestructura

El Clasificador por Objeto de Gasto tiene una relación biunívoca con el Plan de Cuentas y están ligadas en la Matriz de Conversión como a continuación se muestra.

La estructura diseñada permite una clara identificación de los bienes inmuebles y facilita el registro único de todas las transacciones con incidencia económico-financiera, por ello, su codificación consta de cinco (5) niveles de agregación, donde el Grupo es el nivel más general y la subclase es el más desagregado. Su estructura es de 10 dígitos (2-2-2- 2-2)

* **El *1° nivel***, identifica al GRUPO, el cual es el mayor nivel de agregación y se encuentra alineado como sigue: -01 Terrenos, 02 Viviendas, 03 Edificios No Habitacionales y 04 Infraestructura.
* **El 2° nivel**, identifica el SUBGRUPO, subconjuntos alineados al Sector 23 de SCIAN.
* **El *3° nivel*,** identifica la CLASE, alineado al SCIAN.
* **El *4° nivel***, identifica la SUBCLASE, alineado al SCIAN.
* **El *5° nivel*,** corresponde al aquellos referentes o ejemplos, cuyo fin será únicamente indicar en qué agrupación se clasificará cada tipo de bien inmueble mencionado y así lograr una clasificación homogénea. Cada ente público insertará solamente aquellos bienes inmuebles que posean, de conformidad a sus necesidades. Los ejemplos o referentes se han mencionado en forma enunciativa más no limitativa.

**Derivado de lo anterior:**

**a) Del 2° al 4° nivel,** contienen su descripción referida en el SCIAN, excepto el grupo 01 Terrenos, el cual se encuentra alineado al *Manual de Estadísticas para las Finanzas Públicas* (MEFP) del Fondo Monetario Internacional (FMI) y al *Sistema de Cuentas Nacionales* (SCN) emitido por la (ONU).

**b)**La armonización se realizará del 1° al 4° nivel y a partir del 5° nivel, la codificación será de acuerdo con las necesidades del ente público.

## CBAAH.

**Catálogo de Bienes Arqueológicos,** Artístico s e históricos: El CBAAH son bienes que por su naturaleza, son inalienables e imprescriptibles y que, por lo tanto, no se contempla la asignación de un valor cuantificado en términos monetarios y, por consiguiente, tampoco un registró con impacto financiero. En este sentido los entes públicos elaborarán un registro auxiliar sujeto a inventario de los bienes muebles o inmuebles bajo su custodia que cumplan con dichas características.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Grupo | Sub  Grupo | Clase | Sub  Clase | Denominación | COG |
| 03 |  |  |  | Edificios no residenciales. |  |
|  | 02 |  |  | Edificación de inmuebles comerciales, institucionales y de servicios,  excepto su administración y supervisión. |  |
|  |  | 01 |  | Edificaciones comerciales, institucionales y de servicios. |  |
|  |  |  | 02 | Estacionamientos. | 5831 |
|  |  |  | 05 | Bodegas  Bodegas, galerones y similares (excluye: almacenamiento de hidrocarburos) Almacén, bodega, centro de acopio (concentración de productos agrícolas), depósitos (incluye militar, naval o aéreo), silos, tanques, pilas, filtro, tolvas, otros usos relacionados con el abasto y otros  usos relacionados con el almacenamiento y depósito. | 5831 |
|  |  |  | 10 | Oficinas  Inmuebles que se utilizan como: Aduanas y agencias aduanales, archivo, bufete jurídico, delegación, embajada o consulado, notaría pública, oficina de mensajería, oficina del ámbito federal, oficina del ámbito estatal, oficina del ámbito municipal, palacio de gobierno, palacio municipal, receptoría de rentas, tesorería, trámite de servicios públicos y cobranza, distrito de desarrollo rural, instalaciones federales compartidas (desarrollo rural), oficinas en puerto fronterizo, otros usos relacionados con los  servicios públicos. | 5831  6221 |

Se llevará un control por tipo de bien en cuentas de orden para su seguimiento. Las cuentas de orden mencionadas serán de aplicación obligatoria para los entes públicos. También se deberá elaborar el auxiliar sujeto a inventario de bienes arqueológicos, artísticos e históricos bajo custodia de los entes públicos, que contenga como mínimo los datos que se presentan como Anexo I:

Con el propósito de identificar por tipo los bienes arqueológicos, artísticos e históricos en materia contable, se han clasificado en tres grupos.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Tipo | Clase | Descripción. |
| **1** |  | Arqueológicos  De acuerdo a lo establecido en la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos, específicamente en sus artículos 28 y 28 bis son los bienes muebles e inmuebles, producto de culturas anteriores al establecimiento de la hispánica en el territorio nacional, así como los restos humanos, de la flora y de la fauna, relacionados con esas culturas, siendo aplicables a los vestigios o restos fósiles de seres orgánicos que habitaron el territorio nacional en épocas pretéritas y cuya investigación, conservación, restauración, recuperación o utilización revistan interés paleontológico, los  declarados como tales por la autoridad competente en la materia. |
| **1** | **1** | Bienes Muebles. |
| **1** | **2** | Bienes Inmuebles. |
| **1** | **3** | Restos Humanos, de la flora y de la fauna. |
| **2** |  | Artísticos  De acuerdo a lo establecido en la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos, específicamente en su artículo 33 son los bienes muebles e inmuebles que revistan valor estético relevante, los declarados  como tales por la autoridad competente en la materia. |
| **2** | **1** | Bienes Muebles. |
| **2** | **2** | Bienes Inmuebles. |
| **3** |  | Históricos  De acuerdo a lo establecido en la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos, específicamente en sus artículos 35 y 36 son los bienes vinculados con la historia de la nación, a partir del establecimiento de la cultura hispánica en el país, en los términos de la declaratoria respectiva o por  determinación de la Ley. |
| **3** | **1** | Bienes Muebles. |
| **3** | **2** | Bienes Inmuebles. |
| **3** | **3** | Documentos y Expedientes. |
| **3** | **4** | Colecciones. |

**CRITERIOS DE REGISTRO GENERALES PARA EL TRATAMIENTO DE LOS MOMENTOS CONTABLES DE LOS INGRESOS DEVENGADO Y RECAUDADO**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| INGRESOS | DEVENGADO AL MOMENTO DE: | RECAUDADO AL MOMENTO DE: |
| Impuestos | Percepción del recurso. | |
| Devolución | Al efectuar la devolución. | |
| Compensación | Al efectuar la compensación. | |
| Cuotas y Aportaciones de Seguridad Social | Percepción del recurso. | |
| Contribuciones de Mejoras | Percepción del recurso. | |
| Derechos | Percepción del recurso. | |
| Productos | Percepción del recurso. | |
| Aprovechamientos | Percepción del recurso. | |
| Ingresos por Venta de Bienes y Servicios |  | |
| Pago en una sola exhibición | Percepción del recurso con el respectivo Comprobante Fiscal | |
| Pago en parcialidades o diferido | A la emisión del Comprobante Fiscal. | A la generación del recibo electrónico de pago. |
| Participaciones | Percepción del recurso. | |
| Aportaciones | Cumplimiento de las reglas de operación y de conformidad con los calendarios de pago. | Percepción del recurso. |
| Convenios | Percepción del recurso. | |
| Incentivos Derivados de la Colaboración Fiscal | Percepción del recurso. | |
| Fondos Distintos de Aportaciones | Percepción del recurso. | |
| Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Subvenciones, y Pensiones y Jubilaciones | Percepción del recurso. | |
| Ingresos Derivados de Financiamientos | Percepción del recurso. | |

**LINEAMIENTOS:** MCI

**MCI**

Con relación al artículo 38 de la LGCG, se establece:

"El registro de las etapas del presupuesto de los entes públicos se efectuará en las cuentas contables que, para tal efecto, establezca el consejo, las cuales deberán reflejar:

1. En lo relativo al gasto, el aprobado, modificado, comprometido, devengado, ejercido y pagado, y
2. En lo relativo al ingreso, el estimado, modificado, devengado y recaudado."

Por la operación y control presupuestario de ingresos se necesita utilizar la etapa del por ejecutar de ingresos, tal como lo indica el Manual de Contabilidad, como un paso antes de devengar el ingreso.

**Se toman los siguientes conceptos de cada etapa:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Denominación | Ejemplo | Descripción |
| Estimado. | Pronostico autorizado. | Representa el importe que se aprueba anualmente en la Ley de Ingresos, e incluyen los impuestos, cuotas y aportaciones de seguridad social, contribuciones de mejoras, derechos, productos, aprovechamientos, financiamientos internos y externos; así como de la venta de bienes y servicios, además de participaciones, aportaciones, recursos convenidos, y otros  ingresos. |
| Modificaciones. | Adecuaciones. | Representa el importe de los incrementos y decrementos a la Ley de Ingresos Estimada, derivado de las ampliaciones y  reducciones autorizadas. |
| Modificado. | E+M. | Es la suma aritmética del Estimado y cada una de las  Modificaciones. |
| Devengado. | Cuentas por cobrar. | Representa los derechos de cobro de los impuestos, cuotas y aportaciones de seguridad social, contribuciones de mejoras, derechos, productos, aprovechamientos, financiamientos internos y externos; así como de la venta de bienes y servicios, además de participaciones, aportaciones, recursos convenidos, y otros ingresos por parte del ente público. En el caso de resoluciones en firme (definitivas) y pago en parcialidades se deberán reconocer y registrar cuando ocurre la notificación de la resolución y/o en la firma del convenio de pago en parcialidades, respectivamente.  Su saldo representa la Ley de Ingresos Devengada pendiente  de recaudar. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Denominación | Ejemplo | Descripción |
| Recaudado. | Flujo de Efectivo. | Representa el cobro en efectivo o por cualquier otro medio de pago de los impuestos, cuotas y aportaciones de seguridad social, contribuciones de mejoras, derechos, productos,  aprovechamientos, financiamientos internos y externos; así como de la venta de bienes y servicios, además de participaciones, aportaciones, recursos convenidos, y de otros ingresos por parte del ente público. |
| Total.  Total. | D+R= | Suma aritmética de Devengado y Recaudado. |
| Modificado. | Modificado - Total= | Representa la Ley de Ingresos Estimada que incluyen las modificaciones a ésta, así como, el registro de los ingresos  devengados. |

Si hacemos un cruce del artículo 42 de la LGCG y las etapas del presupuesto de ingresos, nos da como resultado la siguiente matriz por concepto de ingreso.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CRI | Estimado | Modificaciones | Devengado | Recaudado |
| 1 Impuesto. | Ley de Ingresos. | Convenio Contrato. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. |
| 3  Contribuciones de Mejoras. | Ley de ingresos. | Convenio Contrato. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja  Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. | Ficha de Deposito Comprobante de Transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas valoradas. |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CRI | Estimado | Modificaciones | Devengado | Recaudado |
| 4 Derechos. | Ley de ingresos | Convenio  Contratos | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo  de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de  Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas valoradas. |
| 5 Productos. | Ley de ingresos. | Convenio Contrato. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja  Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. | Ficha de Deposito Comprobante de Transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas valoradas. |
| 6  Aprovechamientos | Ley de ingresos. | Convenio Contrato. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja  Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas  valoradas. | Ficha de Deposito Comprobante de Transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta bancario Comprobante Fiscal Digital Formas valoradas. |
| 81 Participaciones. | Ley de Ingresos Publicaciones | Convenio Contrato. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja Estado de  cuenta bancario. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta  bancario. |
| 82 Aportaciones. | Ley de Ingresos Publicaciones | Convenio Contrato. | Recibo de Ingresos Calendarización. | Ficha de Deposito Comprobante de transferencia Recibo de Caja Estado de cuenta  bancario. |
| 0 Financiamiento. | Ley de Ingresos Publicaciones | Acta de Ayuntamiento. | Contrato/Convenio Comprobante de transferencia Estado  de cuenta bancario. | Contrato/Convenio Comprobante de transferencia Estado de  cuenta bancario. |

# **MCE**

"El registro de las etapas del presupuesto de los entes públicos se efectuará en las cuentas contables que, para tal efecto, establezca el consejo, las cuales deberán reflejar:

* **En lo relativo al gasto, el aprobado, modificado, comprometido, devengado, ejercido y pagado, y.**
* **En lo relativo al ingreso, el estimado, modificado, devengado y recaudado."**

Por la operación y control presupuestario de egresos se necesita utilizar la etapa del por ejercer de egresos, tal como lo indica el Manual de Contabilidad, como un paso antes de comprometer el egreso.

Se toman los siguientes conceptos de cada etapa:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Denominación | Ejemplo | Descripción |
| Aprobado. | Presupuesto  autorizado. | Representa el importe de las asignaciones presupuestarias  que se autorizan mediante el Presupuesto de Egresos. |
| Modificaciones. | Adecuaciones. | Representa el importe de los incrementos y decrementos al Presupuesto de Egresos Aprobado, derivado de las  ampliaciones y reducciones autorizadas. |
| Modificado. | A+M | Suma aritmética del Aprobado y cada una de las  Modificaciones. |
| Comprometido. | Relación jurídica. | Representa el monto de las aprobaciones por autoridad competente de actos administrativos, u otros instrumentos jurídicos que formalizan una relación jurídica con terceros para la adquisición de bienes y servicios o ejecución de obras. En el caso de las obras a ejecutarse o de bienes y servicios a recibirse durante varios ejercicios, el compromiso refleja la parte que se ejecutará o recibirá, durante cada ejercicio.  Su saldo representa el Presupuesto de Egresos  Comprometido pendiente de devengar. |
| Devengado. | Pasivos. | Representa el monto de los reconocimientos de las obligaciones de pago a favor de terceros por la recepción de conformidad de bienes, servicios y obras oportunamente contratados; así como de las obligaciones que derivan de tratados, leyes, decretos, resoluciones y sentencias definitivas.  Su saldo representa el Presupuesto de Egresos Devengado  pendiente de ejercer. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Denominación | Ejemplo | Descripción |
| Ejercido. | Autorización “CLC”. | Representa el monto de la emisión de las cuentas por  Liquidar certificadas o documentos equivalentes debidamente aprobados por la autoridad competente.  Su saldo representa el Presupuesto de Egresos Ejercido  pendiente de pagar. |
| Pagado. | Cheque o trasferencia. | Representa la cancelación total o parcial de las obligaciones de pago, que se concreta mediante el desembolso de efectivo o por cualquier otro medio de  pago. |
| Total. | C+D+E+P= | Suma aritmética del Comprometido, Devengado, Ejercido  y Pagado. |
| Por Ejercer. | Modificado- Total= | Representa el Presupuesto de Egresos autorizado para gastar con las adecuaciones presupuestarias realizadas menos el presupuesto comprometido.  Su saldo representa el Presupuesto de Egresos por Comprometer. |

Si hacemos un cruce del artículo 42 de la LGCG y las etapas del presupuesto de egresos, nos da como resultado la siguiente matriz por capítulo de egresos

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Capitulo | Aprobado | Modificación | Comprometido | Devengado | Ejercido | Pagado |
| 1000 Serv. Personales. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Plantilla de personal. | Nomina. | Transferencia (dispersión). | Transferencia (dispersión). |
| 1100 Rem.  Permanentes | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Plantilla de personal. | Nomina. | Transferencia (dispersión). | Transferencia (dispersión). |
| 1200 Rem  Transitorias. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Lista de raya. | Nomina. | Cheque. | Cheque. |
| 2000 Mat.  Sumin. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de compa. | Factura (Ent  almacen). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 2100 Mat.  Admon. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de compa. | Factura (Ent  almacen). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 2600 Comb. Lubricant. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Vale Gasolina. | Factura. | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 2900  Herram.  Accesorios. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de compra. | Factura (Ent  almacen). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Capitulo | Aprobado | Modificación | Comprometido | Devengado | Ejercido | Pagado |
| 3000 Ser.  Generales. | Presupuesto  de Egresos  Aprobado | Acta de  Modificación al  presupuesto |  |  |  |  |
| 3200 sev. Arrend. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Contrato Arrendamiento. | Recibo de Arrendamien  to. | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 3300 Ser.  Honora. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Contrato Sv Prof. | Recibo de Honorarios. | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 3400 Com.  Bcarias. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Contrato Apert.  Cta. | Edo de Cta. | Edo de Cta. | Edo de Cta. |
| 4000 TSA. |  |  |  |  |  |  |
| 4300  Subsidios. |  |  |  |  |  |  |
| 5000 BMII | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de Compra. | Factura (Inventario). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 5100 Mob. Y  equipo. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de Compra. | Factura (Inventario). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 5400 Equipo Transporte. | Presupuesto  de Egresos Aprobado. | Acta de  Modificación al Presupuesto. | Orden de Compa. | Factura (Inventario). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 5600 Maq. Y  Otros Eq. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Orden de Compra. | Factura (Inventario). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |
| 6000 IP. | Presupuesto de Egresos  Aprobado. | Acta de Modificación al  Presupuesto. | Contrato. | Factura (Inventario). | Orden de Cta. x Pag. | Trasferencia o Cheque. |

**Valoración General/Específicas.**

**Valoración General**

* La contabilidad patrimonial es la encargada de definir la hacienda pública / patrimonio del ente público; que a diferencia de la contabilidad presupuestal que registra la erogación o el ingreso que se han aprobado en el presupuesto, de esta última se derivan situaciones que patrimonialmente debe reconocer, por lo que sus resultados, aunque tienen la misma base, son diferentes.
* La contabilidad presupuestal registra el ejercicio presupuestal y la patrimonial determina y controla los activos y pasivos que surgen de la primera, ya que el resultado de un ente público se mide en función al concepto de devengado (contabilidad sobre bases acumulativas), la cual provoca diversos activos y pasivos, ya que el reconocimiento de un activo o algún pasivo surge de los recursos presupuestales con registros temporales en momentos diferentes.

***Definición de Activo:***

Un activo es un recurso controlado por un ente público, identificado, cuantificado en términos monetarios, del que se esperan fundadamente beneficios futuros, derivado de operaciones ocurridas en el pasado, que han afectado económicamente a dicho ente público.

***Definición de Pasivo:***

Son las obligaciones presentes del ente público, virtualmente ineludibles, identificadas, cuantificadas en términos monetarios y que representan una disminución futura de beneficios económicos, derivadas de operaciones ocurridas en el pasado que le han afectado económicamente.

***Definición de Hacienda Pública / Patrimonio:***

La hacienda pública / patrimonio corresponde a los activos netos que se entienden como la porción residual de los activos del ente público, una vez deducidos todos sus pasivos; en otras palabras, son derechos e inversiones que tiene un ente público menos sus deudas. Por lo tanto, el reconocimiento y valuación que se tenga de los activos y los pasivos repercutirá en la misma proporción en el valor de la hacienda pública / patrimonio.

**Valores de Activos y Pasivos.**

El siguiente apartado tiene como finalidad establecer los elementos necesarios para la determinación de la valuación de la hacienda pública /patrimonio.

Existen dos clases de valores a ser considerados en la normatividad gubernamental.

1. **Valores de entrada.-** Son los que sirven de base para la incorporación o posible incorporación de una partida a los estados financieros, los cuales se obtienen por la adquisición, reposición o reemplazo de un activo o por incurrir en un pasivo.
2. **Valores de salida.-** Son los que sirven de base para realizar una partida en los estados financieros, los cuales se obtienen por la disposición o uso de un activo o por la liquidación de un pasivo.

* **Para los valores de entrada o de salida se puede tomar los siguientes aspectos.**

**a)** Costo de adquisición.

**b)** Costo de reposición.

**c)** Costo de reemplazo.

**d)** Recurso histórico.

**e)** Valor de realización.

**f)** Valor neto de realización.

**g)** Valor de liquidación.

**h)** Valor presente.

**i)** Valor razonable.

* **Consideraciones Adicionales a los Valores de los Activos y de los Pasivos**

***Obligaciones Laborales***

Un ente público debe reconocer un pasivo o una estimación por beneficios a los

**Empleados si se reúnen la totalidad de los siguientes criterios:**

**1**. Existe una obligación presente, legal o asumida, de efectuar pagos por beneficios a los empleados, en el futuro, como consecuencia de sucesos ocurridos en el pasado;

**2.**  La obligación del ente público con los empleados es atribuible a servicios ya prestados y, por ende, dichos derechos están devengados;

**3.** Es probable el pago de los beneficios; y

**4**. El monto de los beneficios puede ser cuantificado de manera confiable.

**Pasivos contingentes**

**Los pasivos contingentes consideran:**

1. Obligaciones surgidas a raíz de sucesos pasados, cuya existencia ha de ser confirmada sólo por la concurrencia, de uno o más eventos inciertos en el futuro que no están enteramente bajo el control del ente público.
2. Una obligación presente a raíz de sucesos pasados, que no se ha reconocido contablemente porque no es viable que el ente público tenga que satisfacerla, o debido a que el importe de la obligación no puede ser cuantificado con la suficiente confiabilidad.

**Valor Inicial Y Posterior Del Activo y pasivo,**

Este apartado está relacionado con los Postulados Básicos de Contabilidad Gubernamental (PBCG). En particular el postulado de “Valuación” que menciona lo siguiente:

“Todos los eventos que afecten económicamente al ente público deben ser cuantificados en términos monetarios y se registrarán al costo histórico o al valor económico más objetivo registrándose en moneda nacional.

**Activo**

***a) Reconocimiento inicial:***

El valor inicial que deben tener los activos en todas sus categorías es su costo de adquisición; es decir, el valor que se pagó por ellos o un equivalente en el momento de su adquisición o reconocimiento según la norma específica.

El equivalente de referencia debe ser un valor en el que el ente público lo hubiera adquirido en una transacción libre y puede determinarse confiablemente; de lo contrario, no es aceptable su reconocimiento en el estado de situación financiera. Los valores que pueden utilizarse en estos casos son: valor razonable, valor de remplazo o su equivalente en concordancia con el postulado básico de valuación.

***b) Reconocimiento posterior***

Se considera que el reconocimiento posterior de los activos, debe ser de acuerdo a las mejores prácticas nacionales e internacionales que tienden al reconocimiento del valor razonable, sin embargo, por diversas razones no siempre es aplicable (costos, tiempo, tipos de activos, etc.) a continuación se presentan elementos de valuación por grupos de activos.

**Circulante**

***Disponibles*:** estos activos representan la inversión que en efectivo o equivalentes de efectivo se mantiene en el ente público, así como otras inversiones en instrumentos financieros. Como el Gobierno no pretende ser especulativo en ninguna inversión, no tiene lógica el permitir que estos bienes se valúen a un precio superior al que se invirtió en su origen. Desde luego, esto no implica que el Gobierno no deba buscar obtener los mejores rendimientos de sus inversiones.

El efectivo debe reconocerse a su valor nominal.

**No circulante**

***Inmuebles y muebles:***en su reconocimiento inicial estos activos deben valuarse a su costo de adquisición, valor razonable o su equivalente en concordancia con el postulado básico de valuación.

En momentos posteriores su valor será el mismo valor original menos la depreciación acumulada y/o las pérdidas por deterioro acumuladas.

La depreciación es el importe del costo de adquisición del activo depreciable, menos su valor de desecho, entre los años correspondientes a su vida útil o su vida económica; con ello, se tiene un costo que se deberá registrar en resultados o en el estado de actividades (hacienda pública / patrimonio), con el objetivo de conocer el gasto patrimonial, por el servicio que está dando el activo, lo cual redundará en una estimación adecuada de la utilidad en un ente público lucrativo o del costo de operación en un ente público con fines exclusivamente gubernamentales o sin fines de lucro.

**Pasivo**

1. ***Reconocimiento inicial****:* El valor inicial que deben tener los pasivos es el “recurso histórico”; es decir, el monto recibido de recursos en efectivo o equivalentes, o la estimación del monto incurrido en el momento de su reconocimiento. El monto incurrido en el momento de su reconocimiento, puede ser el valor razonable de la contraprestación recibida.
2. ***Reconocimiento posterior****: Extinción de pasivos* El ente público dejará de reconocer un pasivo sólo si éste ha sido extinguido.

Se considera que un pasivo ha sido extinguido si reúne cualquiera de las siguientes condiciones:

1. El deudor paga al acreedor y es liberado de su obligación con respecto a la deuda. El pago puede consistir en la entrega de efectivo, de otros activos financieros, de bienes, servicios o la adquisición de obligaciones en circulación emitidas por el mismo ente público,
2. Se libera legalmente al ente público de ser el deudor principal, ya sea por medios judiciales o directamente por el acreedor.

***Cambios en el valor de las provisiones:***

Las provisiones deben de ser objeto de revisión en cada fecha del estado de situación financiera y ajustada, en su caso, para reflejar la mejor estimación existente en ese momento. La provisión debe ser revertida si ya no es probable que se requiera la salida de recursos económicos para liquidar la obligación.

***Reglas Especificas***

**Obras públicas capitalizables.**

El costo de la obra pública deberá incluir el de la elaboración de proyectos, la propia construcción y la supervisión, así como los gastos y costos relacionados con la misma, generados hasta su conclusión, independientemente de la fuente de financiamiento, observando los lineamientos aplicables en cada caso.

La obra capitalizable es aquélla realizada por el ente público en inmuebles que cumplen con la definición de activo y que incremente su valor.

En este caso, cuando se concluya la obra, se deberá transferir el saldo al activo no circulante que corresponda y el soporte documental del registro contable será el establecido por la autoridad competente (acta de entrega-recepción o el documento que acredite su conclusión).

**Reparaciones, Adaptaciones o Mejoras.**

Las reparaciones no son capitalizables debido a que su efecto es conservar el activo en condiciones normales de servicio. Su importe debe aplicarse a los gastos del período.

Las adaptaciones o mejoras, será capitalizable el costo incurrido cuando prolongue la vida útil del bien, por lo tanto incrementan su valor.

Las reconstrucciones, es un caso común en edificios y cierto tipo de máquinas que sufren modificaciones tan completas que más que adaptaciones o reparaciones son reconstrucciones, con lo que aumenta el valor del activo, ya que la vida de servicio de la unidad reconstruida será considerablemente mayor al remanente de la vida útil estimada en un principio para la unidad original.

**Estimación para cuentas incobrables.**

Es la afectación que un ente público hace a sus resultados, con base en experiencias o estudios y que permiten mostrar, razonablemente el grado de cobrabilidad de las cuentas o documentos, a través de su registro en una cuenta de mayor de naturaleza acreedora.

La cancelación de cuentas o documentos por cobrar irrecuperables será a través de la baja en registros contables de adeudos a cargo de terceros y a favor del ente público, ante su notoria imposibilidad de cobro, conforme a la legislación aplicable.

El procedimiento para efectuar la estimación de cuentas de difícil cobro ó incobrables es el siguiente:

El ente público, de acuerdo con estudios o conforme a su experiencia determinará la base más adecuada para realizar los incrementos mensuales a una cuenta complementaria de activo de naturaleza acreedora, afectando a los resultados del ejercicio en que se generen.

El ente público cuando menos anualmente analizará las cuentas por cobrar y procederá a identificar y relacionar aquellas con características de incobrabilidad las cuales deberán ser aprobadas por la autoridad correspondiente.

**DEPRECIACIÓN Y AMORTIZACIÓN, DEL EJERCICIO Y ACUMULADA DE BIENES.**

**Depreciación y Amortización.**- Es la distribución sistemática del costo de adquisición de un activo a lo largo de su vida útil.

El monto de la depreciación como la amortización se calculará considerando el costo de adquisición del activo depreciable o amortizable, menos su valor de desecho, entre los años correspondientes a su vida útil o su vida económica; registrándose en los gastos del período, con el objetivo de conocer el gasto patrimonial, por el servicio que está dando el activo, lo cual redundará en una estimación adecuada de la utilidad en un ente público lucrativo o del costo de operación en un ente público con fines exclusivamente gubernamentales o sin fines de lucro, y en una cuenta complementaria de activo como depreciación o amortización acumulada, a efecto de poder determinar el valor neto o el monto por depreciar o amortizar restante.

1. Costo de adquisición: Es el monto pagado de efectivo o equivalentes por un activo o servicio al momento de su adquisición.
2. Valor de desecho: Es la mejor estimación del valor que tendrá el activo en la fecha en la que dejará de ser útil para el ente público. Esta fecha es la del fin de su vida útil, o la del fin de su vida económica y si no se puede determinar es igual a cero.
3. Vida útil de un activo: Es el período durante el que se espera utilizar el activo por parte del ente público.

Los terrenos y los edificios son activos independientes y se tratarán contablemente por separado, incluso si han sido adquiridos conjuntamente. Con algunas excepciones, tales como minas, canteras y vertederos, los terrenos tienen una vida ilimitada y por tanto no se deprecian. Los edificios tienen una vida limitada y, por tanto, son activos depreciables. Un incremento en el valor de los terrenos en los que se asienta un edificio no afectará a la determinación del importe depreciable del edificio.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Código.** | **Descripción del**  **Bien.** | **Cuentas de**  **Administración.** | **Depreciación**  **Acumulada.** | **Depreciación**  **del Ejercicio.** | **Vida Útil**  **(años).** | **%**  **Anual.** |
| Inmuebles. | | | | | | |
| 3020110 | Oficinas. | 123305831 | 126105831 | 551305831 | 30 | 3.33 |
| 03020102-XXXX | Estacionamientos. | 126105831 | 551305831 | 551305831 | 30 | 3.33 |
| 03020105-XXXX | Bodegas. | 126105831 | 551305831 | 551305831 | 30 | 3.33 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Código.** | **Descripción del Bien.** | **Cuentas de**  **Administración** | **Depreciación**  **Acumulada.** | **Depreciación**  **del Ejercicio.** | **Vida Útil**  **(años).** | **%**  **Anual.** |
| **Muebles.** | | | | | | |
| 5111-XXXXX | Muebles de oficina y estantería. | 124105111 | 126305111 | 551505111 | 10 | 10.00 |
| 5151-XXXXX | Equipo de cómputo y de tecnologías de la  información. | 124105151 | 1263005151 | 551505151 | 3 | 33.33 |
| 5191-XXXXX | Otros mobiliarios y equipos  de administración. | 124105191 | 126305191 | 551505191 | 10 | 10.10 |
| 5211-XXXXX | Equipos y aparatos  audiovisuales. | 124105211 | 126305211 | 551505211 | 3 | 33.33 |
| 5231-XXXXX | Cámaras fotográficas y de  video. | 124105231 | 126305231 | 551505231 | 3 | 33.33 |
| 5311-XXXXX | Equipo médico y de  laboratorio. | 124305311 | 126305311 | 551505311 | 5 | 20.00 |
| 5411-XXXXX | Automóviles y equipo  terrestre. | 124405411 | 126305411 | 551505411 | 5 | 20.00 |
| 5621-XXXXX | Maquinaria y equipo  industrial. | 124605621 | 126305621 | 551505621 | 10 | 10.00 |
| 5631-XXXXX | Maquinaria y equipo de  construcción. | 124605631 | 126305631 | 551505631 | 10 | 10.00 |
| 5651-XXXXX | Equipo de comunicación y  telecomunicación. | 124605651 | 126305651 | 551505651 | 10 | 10.00 |
| 5661-XXXXX | Equipos de generación eléctrica, aparatos y  accesorios eléctricos. | 124605661 | 126305661 | 51505661 | 10 | 10.00 |
| 5671-XXXXX | Herramientas y máquinas-  herramienta. | 124605671 | 126305671 | 551505671 | 10 | 10.00 |
| **AAH** | | | | | | |
| 11-XXX | Bienes Muebles  Arqueológicos. | 77100011 |  |  |  |  |
| 12-XXX | Bienes Inmuebles  Arqueológicos. | 77100012 |  |  |  |  |
| 13-XXX | Restos Humanos, Flora y  Fauna. Arqueológicos. | 77100013 |  |  |  |  |
| 22-XXX | Inmuebles Artísticos. | 77300022 |  |  |  |  |
| 31-XXX | Muebles Históricos. | 77500031 |  |  |  |  |
| 32-XXX | Inmuebles Históricos. | 77500032 |  |  |  |  |
| 33-XXX | Documentos y Expedientes  Históricos. | 77500033 |  |  |  |  |
| 34-XXX | Colecciones Históricas. | 77500034 |  |  |  |  |

**Tratamiento del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en el costo de adquisición.**

El Impuesto al Valor Agregado no recuperable para los entes públicos forma parte del costo de adquisición del bien dado que el Postulado Básico de Contabilidad Gubernamental “VALUACION” en la explicación establece que el costo histórico de las operaciones corresponde al monto erogado para su adquisición conforme a la documentación contable original justificativa y comprobatoria.

**Monto de capitalización de los bienes muebles e intangibles.**

Los bienes muebles e intangibles cuyo costo unitario de adquisición sea menor a 35 días de salario mínimo vigente en el Distrito Federal podrán registrarse contablemente como un gasto y serán sujetos a los controles correspondientes.

Los bienes muebles e intangibles cuyo costo unitario de adquisición sea igual o superior a 35 días de salario mínimo vigente en el Distrito Federal se registrarán contablemente como un aumento en el activo no circulante y se deberán identificar en el control administrativo para efectos de conciliación contable. Excepto en el caso de intangibles, cuya licencia tenga vigencia menor a un año, caso en el cual se le dará el tratamiento de gasto del período.

**Cambios en criterios, estimaciones contables y errores.**

Cambios en criterios contables.

Los cambios en criterios contables pueden obedecer, bien a una decisión voluntaria, debidamente justificada, que implique la obtención de una mejor información, o bien a la imposición de una norma.

**a).** Adopción voluntaria de un cambio de criterio contable.- Por la aplicación del Postulado Básico de consistencia no podrán modificarse los criterios contables de un ejercicio a otro, salvo casos excepcionales que se indicarán y justificarán en las notas. Se considerará que el cambio debe de ser aplicado en resultados de ejercicios anteriores.

**b).** Cambio de criterio contable por imposición normativa.- Un cambio de criterio contable por la adopción de una norma que regule el tratamiento de una transacción o hecho debe ser tratado de acuerdo con las disposiciones transitorias que se establezcan en la propia norma. En ausencia de tales disposiciones transitorias el tratamiento será el mismo que el establecido en el punto anterior.

**Errores.**

Los entes públicos elaborarán sus Estados Financieros corrigiendo los errores que se hayan puesto de manifiesto antes de su formulación.

Al elaborar los Estados Financieros pueden descubrirse errores surgidos en ejercicios anteriores, que son el resultado de omisiones o inexactitudes resultantes de fallos al emplear o utilizar información confiable, que estaba disponible cuando las cuentas anuales para tales períodos fueron formuladas y el ente público debería haber empleado en la elaboración de dichos estados.

Se considerará que el error debe de ser aplicado en resultados de ejercicios anteriores.

# *Matrices: Ingreso, egreso y bienes.*

Con referencia al artículo 41 de la LGCG es necesario establecer una interrelación automática de Clasificadores a la Lista de Cuentas, por lo tanto es necesario establecer la matriz de CRI-LC, COG-LC y CBM-COG-LC, las cuales se detalla a continuación:

**Matriz CRI-LC.**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 0 | 1 | 01 | 01 | ANTICIPO DE PARTICIPACIONES -1 | 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0016 |
| 0 | 1 | 01 | 01 | DEUDA PUBLICA A LARGO PLAZO | 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0101 |
| 0 | 1 | 01 | 02 | DEUDA PUBLICA | 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0102 |
| 0 | 1 | 01 | 03 | Obras con Sentido Social | 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0103 |
| 0 | 1 | 01 | 02 | DEUDA L.P. TEJIDO SOCIAL 2015-2018 | 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0105 |
| 0 | 3 | 01 | 01 | APLICACION DE REMANENTES DE EJERCICIOS ANTERIORES | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0101 |
| 0 | 3 | 01 | 02 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2010 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0102 |
| 0 | 3 | 01 | 03 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2011 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0103 |
| 0 | 3 | 01 | 04 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2012 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0104 |
| 0 | 3 | 01 | 05 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2013 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0105 |
| 0 | 3 | 01 | 06 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2014 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0106 |
| 0 | 3 | 01 | 07 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0107 |
| 0 | 3 | 01 | 10 | APLICACION DE REMANENTE FONDO I EJERCICIO 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0110 |
| 0 | 3 | 01 | 11 | APLICACION DE REMANENTES FONDO I EJERCICIO 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0111 |
| 0 | 3 | 02 | 01 | APLICACION DE REMANENTE FONDO II EJERCICIO 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0201 |
| 0 | 3 | 02 | 02 | APLICACION DE REMANENTES FONDO II EJERCICIO 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0202 |
| 0 | 3 | 03 | 01 | APLICACION DE REMANENTE CONV FEDERALES EJER 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0301 |
| 0 | 3 | 03 | 02 | APLICACION DE REMANENTES CONV FEDERALES EJER 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0302 |
| 0 | 3 | 04 | 01 | APLICACION DE REMANENTE CONV ESTATALES EJER 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0401 |
| 0 | 3 | 04 | 02 | APLICACION DE REM CONVENIOS ESTATALES 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0402 |
| 0 | 3 | 05 | 01 | APLICACION DE REMANENTES BENEFICIARIOS 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0501 |
| 0 | 3 | 10 | 01 | APLICACION DE REMANENTE DEUDA EJERCICIO 2015 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1001 |
| 0 | 3 | 10 | 02 | APLICACION DE REM DEUDA EJERCICIO 2016 | 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1002 |
| 1 | 2 | 01 | 01 | IMPTO. INMOBILIARIOS | 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0101 |
| 1 | 2 | 01 | 02 | IMPTO. SOBRE TRASLACIÓN DE DOMINIO | 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0102 |
| 1 | 2 | 01 | 03 | IMPTO. S/DIV Y LOTIFICACION DE INMUEBLES | 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0103 |
| 1 | 2 | 01 | 04 | IMPTO. DE FRACCIONAMIENTOS | 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0104 |
| 1 | 2 | 01 | 05 | PREDIAL POR CLASIFICAR | 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0105 |
| 1 | 3 | 01 | 01 | IMPTOS. PARA EXPLOT. BANCOS PETREOS | 4 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0101 |
| 1 | 8 | 01 | 01 | IMPTO. S/ JUEGOS Y APUESTAS PERMITIDAS | 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0101 |
| 1 | 8 | 01 | 02 | IMPTO. S/ DIVERS. Y ESPECT. PÚBLICOS | 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0102 |
| 1 | 8 | 01 | 03 | IMPTOS S/RIFAS, SORTEOS, LOTERIAS Y CONCURSOS | 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0103 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **R** | **T** | **CI** | **Co** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 1 | 8 | 01 | 03 | IMPTOS S/RIFAS, SORTEOS, LOTERIAS Y CONCURSOS | 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0103 |
| 2 | 2 | 01 | 01 | CUOTAS DEL SEGURO SOCIAL | 4 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0101 |
| 3 | 1 | 01 | 01 | OBRAS POR COOPERACIÓN | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0101 |
| 3 | 1 | 01 | 02 | BORDERIAS | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0102 |
| 3 | 1 | 01 | 03 | INSUMOS AGRICOLAS | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0103 |
| 3 | 1 | 01 | 04 | APOYO A EMPRENDEDORES | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0104 |
| 3 | 1 | 01 | 05 | MIGRANTES 3X1 | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0105 |
| 4 | 1 | 01 | 01 | SERV. DE PANTEONES | 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0101 |
| 4 | 1 | 01 | 02 | SERV. DE SEGURIDAD PUBLICA | 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0102 |
| 4 | 1 | 01 | 03 | SERV. DE ESTACIONAMIENTOS PÚBLICOS | 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0103 |
| 4 | 1 | 01 | 04 | SERV. DE OBRAS PUB. Y DESARROLLO URBANO | 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0104 |
| 4 | 1 | 01 | 05 | SERV. EN MATERIA ECOLÓGICA | 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0105 |
| 4 | 3 | 01 | 01 | SERV. DE LIMPIA | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0101 |
| 4 | 3 | 01 | 02 | SERV. DE RASTRO | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0102 |
| 4 | 3 | 01 | 03 | SERV. DE TRANSP. PUB.URB. Y SUBURB. RUTA | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0103 |
| 4 | 3 | 01 | 04 | SERV. DE TRANSITO Y VIALIDAD | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0104 |
| 4 | 3 | 01 | 05 | SERV. CASA DE LA CULTURA | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0105 |
| 4 | 3 | 01 | 06 | SERV. DE PROTECCIÓN CIVIL | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0106 |
| 4 | 3 | 01 | 07 | POR LA PRACTICA DE AVALUOS | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0107 |
| 4 | 3 | 01 | 08 | SERV. EN MATERIA DE FRACCIONAMIENTOS | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0108 |
| 4 | 3 | 01 | 09 | POR EXP. LICENCIAS P/ESTABLEC. ANUNCIOS | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0109 |
| 4 | 3 | 01 | 10 | POR EXP. PERMISOS EVENTOS VTA. BEB. ALC. | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0110 |
| 4 | 3 | 01 | 11 | POR EXP. DE CERTIFICADOS Y CERTIFICACIÓN | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0111 |
| 4 | 3 | 01 | 12 | POR AMPL. DE HORARIO Y VTA. BEB. ALC. | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0112 |
| 4 | 3 | 01 | 13 | SERVICIOS EN MATERIA DE ACCESO A LA INFORMACION | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0113 |
| 4 | 3 | 01 | 14 | Recaudación DAP | 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0114 |
| 4 | 4 | 01 | 01 | SERV. EN MAT. DE ACCESO A LA INFORMACIÓN | 4 | 1 | 4 | 9 | 0 | 0101 |
| 5 | 1 | 01 | 01 | POR OCUPACIÓN Y APROV. VÍA PUBLICA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0101 |
| 5 | 1 | 01 | 02 | UNIDADES DEPORTIVAS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0102 |
| 5 | 1 | 01 | 03 | GIMNASIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0103 |
| 5 | 1 | 01 | 04 | CANCHA EL ÁRBOL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0104 |
| 5 | 1 | 01 | 05 | ARRENDAMIENTO CENTRO CÍVICO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0105 |
| 5 | 1 | 01 | 06 | VENTA DE INMUEBLES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0106 |
| 5 | 1 | 01 | 07 | SANITARIOS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0107 |
| 5 | 1 | 01 | 08 | POR ARRENDAMIENTO DE BIENES MUEBLES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0108 |
| 5 | 1 | 01 | 09 | MERCADO TOMASA ESTEVES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0109 |
| 5 | 1 | 01 | 10 | MERCADO BARAHONA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0110 |
| 5 | 1 | 01 | 11 | COMPRAVENTA DE TERRENOS HOSPITAL MATERNO  INFANTIL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0111 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 01 | 46 | CONCESIONES DE SERVICIO PUBLICO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0146 |
| 5 | 1 | 04 | 01 | FORMAS VALORADAS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0401 |
| 5 | 1 | 04 | 02 | PRODUCTOS FINANCIEROS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0402 |
| 5 | 1 | 04 | 03 | PRODUCTOS FINANCIEROS CUENTA CORRIENTE | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0403 |
| 5 | 1 | 04 | 04 | PRODUCTOS FINANCIEROS HABITAD | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0404 |
| 5 | 1 | 04 | 05 | PRODUCTOS FINANCIEROS RESCATE ESPACIOS PUBLICOS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0405 |
| 5 | 1 | 04 | 06 | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2009 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0406 |
| 5 | 1 | 04 | 07 | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2010 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0407 |
| 5 | 1 | 04 | 08 | PRODUCTOS FINANCIEROS FONAPO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0408 |
| 5 | 1 | 04 | 09 | PRODUCTOS FINANCIEROS PEMEX CAZADORA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0409 |
| 5 | 1 | 04 | 10 | PRODUCTOS FINANCIEROS CFE DONATIVO VALTIERRILLA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0410 |
| 5 | 1 | 04 | 11 | PRODUCTOS FINANCIEROS CLAUSTRO MAYOR | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0411 |
| 5 | 1 | 04 | 12 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502564252 SANTANDER | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0412 |
| 5 | 1 | 04 | 13 | PRODUCTOS FIN.CTA.6550281955 SANTANDER | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0413 |
| 5 | 1 | 04 | 14 | PRODUCTOS FIN. CTA. 773484 SCOTIABANK | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0414 |
| 5 | 1 | 04 | 15 | PRODUCTOS FIN. CTA. 803383 SCOTIABANK | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0415 |
| 5 | 1 | 04 | 16 | PRODUCTOS FIN. CTA. 815632 SCOTIABANK | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0416 |
| 5 | 1 | 04 | 17 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502121066 SANTANDER | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0417 |
| 5 | 1 | 04 | 18 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502370829 SANTANDER | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0418 |
| 5 | 1 | 04 | 19 | PRODUCTOS FIN. CTA.6550282232-1 PREDIAL 2011 SANTA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0419 |
| 5 | 1 | 04 | 20 | PRODUCTOS FIN. CTA.10298110-3 GTO.CORRIENTE BANORT | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0420 |
| 5 | 1 | 04 | 21 | PRODUCTOS FIN. CTA. 0669637441 PREDIAL 2011 BANORT | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0421 |
| 5 | 1 | 04 | 22 | PRODUCTOS FIN. CTA.2222388 F-1 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0422 |
| 5 | 1 | 04 | 23 | PRODUCTOS FIN. CTA.3139821 SRIA. DESARROLLO SOCIAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0423 |
| 5 | 1 | 04 | 24 | PRODUCTOS FIN. CTA.4039285 TU CALLE 2009 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0424 |
| 5 | 1 | 04 | 25 | PRODUCTOS FIN. CTA.4212684 FAISM 2009 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0425 |
| 5 | 1 | 04 | 26 | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046214 FAISM 2010 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0426 |
| 5 | 1 | 04 | 27 | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046081 FORTAMUN 2010 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0427 |
| 5 | 1 | 04 | 28 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5086723 PUNTO DE VENTA BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0428 |
| 5 | 1 | 04 | 29 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5319496 TU CASA FONHAPO 2010 B | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0429 |
| 5 | 1 | 04 | 30 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5367107 PAV. COL. HUMANISTA II | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0430 |
| 5 | 1 | 04 | 31 | PRODUCTOS FIN. CTA.546471 R.E.P. BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0431 |
| 5 | 1 | 04 | 32 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5599873 ACTIVOS PRODUCTIVO 201 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0432 |
| 5 | 1 | 04 | 33 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5769773 FAMCAS FIDEICOMISO BAJ | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0433 |
| 5 | 1 | 04 | 34 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505227 PISO FIRME 2010 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0434 |
| 5 | 1 | 04 | 35 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505268 TECHO DIGNO 2010 BAJIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0435 |
| 5 | 1 | 04 | 36 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5836028 MIGRANTES 3X1 2010 BAJ | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0436 |
| 5 | 1 | 04 | 37 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906078 CAMINO SACA COSECHAS 2 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0437 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 04 | 38 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906144 APOYO AL EMPRENDEDOR 2 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0438 |
| 5 | 1 | 04 | 39 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5937529 RECUPERACION INSUMOS A | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0439 |
| 5 | 1 | 04 | 40 | PRODUCTOS FIN. CTA. 0179035397 PREDIAL 2011 BANCOM | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0440 |
| 5 | 1 | 04 | 41 | PRODUCTOS FIN. CTA. 02620910034 FIDER BANAMEX | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0441 |
| 5 | 1 | 04 | 42 | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007699233 GTO. CORRIENTE INB | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0442 |
| 5 | 1 | 04 | 43 | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007745427 PROG. MAS 2010 INB | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0443 |
| 5 | 1 | 04 | 44 | PRODUCTOS FIN. CTA. 4277364 PAV. BLVD. MORELOS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0444 |
| 5 | 1 | 04 | 45 | PRODUCTOS FIN. CTA. 6091268 FAISM 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0445 |
| 5 | 1 | 04 | 46 | 6514186 CUENTA CORRIENTE DE RECAUDACION | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0446 |
| 5 | 1 | 04 | 47 | HABITAT 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0447 |
| 5 | 1 | 04 | 48 | RESCATE ESPACIOS PUBLICOS 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0448 |
| 5 | 1 | 04 | 49 | 6937908 SUBSEMUN MUNICIPAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0449 |
| 5 | 1 | 04 | 50 | 6406433 SUBSEMUN 11 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0450 |
| 5 | 1 | 04 | 51 | PRODUCTOS FIN CTA 6041339 OXXO PREDIAL 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0451 |
| 5 | 1 | 04 | 52 | PRODUCTOS FIN CTA 6091516 FORTAMUN 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0452 |
| 5 | 1 | 04 | 53 | PRODUCTOS FIN CTA 6633580 TECHO DIGNO 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0453 |
| 5 | 1 | 04 | 54 | PRODUCTOS FIN CTA 6681100 INSUMOS AGRÍCOLAS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0454 |
| 5 | 1 | 04 | 55 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0455 |
| 5 | 1 | 04 | 56 | 7298847 INSTALACIÓN DE DUCTO MITIGADOR TEMASCATIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0456 |
| 5 | 1 | 04 | 57 | 7309537 PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA POZA RICA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0457 |
| 5 | 1 | 04 | 58 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0458 |
| 5 | 1 | 04 | 59 | 6652234 FOPEDEM | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0459 |
| 5 | 1 | 04 | 60 | 6725147 COLECTOR PLUVIAL COL. FRANCO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0460 |
| 5 | 1 | 04 | 61 | 6790455 LIGA FUTBOL AMATEUR | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0461 |
| 5 | 1 | 04 | 62 | 7059645 MEVI ANEXO 3 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0462 |
| 5 | 1 | 04 | 63 | 7079205 TALLERES Y EVENTOS DE EDUCACIÓN | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0463 |
| 5 | 1 | 04 | 64 | 7154453 REMODELACIÓN CANCHA DE FUTBOL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0464 |
| 5 | 1 | 04 | 65 | 7203953 APOYO A LA INVERSIÓN EN EQUIPAMIENTO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0465 |
| 5 | 1 | 04 | 66 | 7255227 EMPLEO TEMPORAL RIO TEMASCATIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0466 |
| 5 | 1 | 04 | 67 | 722838 APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0467 |
| 5 | 1 | 04 | 68 | 438 FOPEDEM | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0468 |
| 5 | 1 | 04 | 69 | 439 COLECTOR FLUVIAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0469 |
| 5 | 1 | 04 | 70 | 02300816183 SISTEMAS CENTRALIZADOS DE SEMAFOROS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0470 |
| 5 | 1 | 04 | 71 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0471 |
| 5 | 1 | 04 | 72 | 7154248 EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0472 |
| 5 | 1 | 04 | 73 | 7361520 PREDIAL OXXO CMAPAS 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0473 |
| 5 | 1 | 04 | 74 | 7361363 FORTAMUN 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0474 |
| 5 | 1 | 04 | 75 | 7362056 FAISM 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0475 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 04 | 76 | 816191 SCOTTIABANK PREDIAL 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0476 |
| 5 | 1 | 04 | 77 | PREDIAL BANCOMER 2012 (0188431841) | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0477 |
| 5 | 1 | 04 | 78 | 7751902 HABITAD 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0478 |
| 5 | 1 | 04 | 79 | 7761935 FAMCAS 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0479 |
| 5 | 1 | 04 | 80 | 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0480 |
| 5 | 1 | 04 | 81 | 816302 FONDE DE PAVIMENTACIÓN SCOTIABANK | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0481 |
| 5 | 1 | 04 | 82 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0482 |
| 5 | 1 | 04 | 83 | 7621964 SUBSEMUN 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0483 |
| 5 | 1 | 04 | 84 | 65503126089 PREDIAL SERFIN 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0484 |
| 5 | 1 | 04 | 85 | 65-50331458-9 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0485 |
| 5 | 1 | 04 | 86 | 65503349631 CONV DE TRANSFE RECUR OBRAS VARIAS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0486 |
| 5 | 1 | 04 | 87 | 65-50331462-1 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 2 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0487 |
| 5 | 1 | 04 | 88 | 7956204 RESTAURACIÓN DEL CONJUNTO AGUSTINO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0488 |
| 5 | 1 | 04 | 89 | 7956378 TEMPLO SAN BERNABÉ DE VALTIERRA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0489 |
| 5 | 1 | 04 | 90 | RESTAURACIÓN TEMPLO JESUS NAZARENO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0490 |
| 5 | 1 | 04 | 91 | RESTAURACIÓN TEMPLO SAN GONZALO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0491 |
| 5 | 1 | 04 | 92 | 7962731 RESTAURACIÓN TEMPLO SAN PEDRO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0492 |
| 5 | 1 | 04 | 93 | 8065450 CONSTRUCCIÓN CAMINO DE SERVIDUMBRE | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0493 |
| 5 | 1 | 04 | 94 | 8166019 3X1 MIGRANTES 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0494 |
| 5 | 1 | 04 | 95 | 8175705 PROSSAPYS 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0495 |
| 5 | 1 | 04 | 96 | 8204182 PISO FIRME 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0496 |
| 5 | 1 | 04 | 97 | PRODUCTOS FINANCIEROS 8376634 APOYO AL EMPREND 12 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0497 |
| 5 | 1 | 04 | 98 | 8579450 CONVENIO CONADE | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0498 |
| 5 | 1 | 04 | 99 | 8755407 PREDIAL 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0499 |
| 5 | 1 | 05 | 00 | 8810921 MULTIPAGOS 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0500 |
| 5 | 1 | 05 | 01 | 9000555 FERIA SALAMANCA 2012 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0501 |
| 5 | 1 | 05 | 02 | 886229 FAIMS 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0502 |
| 5 | 1 | 05 | 03 | 8862278 FORTAMUN 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0503 |
| 5 | 1 | 05 | 04 | 9046723 SUBSEMUN FED 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0504 |
| 5 | 1 | 05 | 05 | 9046897 SUBSEMUN MUNICIPAL2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0505 |
| 5 | 1 | 05 | 06 | 9178344 EXPEDICION DE LICIENCIAS (PRODUCTOS FIN) | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0506 |
| 5 | 1 | 05 | 07 | 92999900 PROGRAMA MAS 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0507 |
| 5 | 1 | 05 | 08 | 65-50377093-4 URBANIACION AV. INSURGENTES PROD FIN | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0508 |
| 5 | 1 | 05 | 09 | 9082439 FOPEDEP 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0509 |
| 5 | 1 | 05 | 10 | 9082439 FOPEDEP 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0510 |
| 5 | 1 | 05 | 11 | 890571255 Cons gradas mod de serv y alumbrado | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0511 |
| 5 | 1 | 05 | 12 | 93227375 PDIBC SEDESHU 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0512 |
| 5 | 1 | 05 | 13 | 2300840327 CODE 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0513 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 05 | 14 | HABITAD 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0514 |
| 5 | 1 | 05 | 15 | TECHO DIGNO 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0515 |
| 5 | 1 | 05 | 16 | RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0516 |
| 5 | 1 | 05 | 17 | Rescate de espacios públicos/13 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0517 |
| 5 | 1 | 05 | 18 | Migrantes 3x1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0518 |
| 5 | 1 | 05 | 19 | Ferromex-Insurgentes | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0519 |
| 5 | 1 | 05 | 19 | 0207013616 Centro Comunitario Valtierra | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0520 |
| 5 | 1 | 05 | 20 | 65503712479 Templo Salamanca | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0521 |
| 5 | 1 | 05 | 21 | 0212995284 Predial 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0522 |
| 5 | 1 | 05 | 22 | 65504151962 Predial 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0523 |
| 5 | 1 | 05 | 23 | 04805720101 FORTAMUN 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0524 |
| 5 | 1 | 05 | 24 | 04808790101 FAIMS 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0525 |
| 5 | 1 | 05 | 26 | 0219409379 Subsemun Municipal | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0526 |
| 5 | 1 | 05 | 27 | 0219616421 Subsemun Federa | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0527 |
| 5 | 1 | 05 | 28 | 0220891783 FOPEDEP 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0528 |
| 5 | 1 | 05 | 29 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caidas | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0529 |
| 5 | 1 | 05 | 30 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0530 |
| 5 | 1 | 05 | 31 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0531 |
| 5 | 1 | 05 | 32 | 65-50423366-4 Templo de San Agustin | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0532 |
| 5 | 1 | 05 | 33 | 10729259 Camino Rural Doña Rosa | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0533 |
| 5 | 1 | 05 | 34 | 3375854 Deuda Publica | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0534 |
| 5 | 1 | 05 | 35 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0535 |
| 5 | 1 | 05 | 36 | 65503812979 Nomina Santander | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0536 |
| 5 | 1 | 05 | 37 | 65-50426304-9 Pista de skates y muro de escalada | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0537 |
| 5 | 1 | 05 | 38 | 3x1 Migrantes 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0538 |
| 5 | 1 | 05 | 39 | Festival Gastronomico 0231052030 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0539 |
| 5 | 1 | 05 | 40 | 11423548 FAMCAS 2013 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0540 |
| 5 | 1 | 05 | 41 | Relleno Sanitario Tipo A | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0541 |
| 5 | 1 | 05 | 42 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0542 |
| 5 | 1 | 05 | 43 | Fondo para el Financiamiento a la urbanización Pro | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0543 |
| 5 | 1 | 05 | 44 | 11907854 Habitad 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0544 |
| 5 | 1 | 05 | 45 | 11987997 PIDH 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0545 |
| 5 | 1 | 05 | 46 | 0257391908 Centro Gerontológico | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0546 |
| 5 | 1 | 05 | 47 | 0260347071 PIECIS 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0547 |
| 5 | 1 | 05 | 48 | 0238789438 FONREGION 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0548 |
| 5 | 1 | 05 | 49 | 125090480 INADEM 2014 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0549 |
| 5 | 1 | 05 | 50 | 124347000 PREDIAL 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0550 |
| 5 | 1 | 05 | 51 | 122473830 PROGRAMA DE IMPULSO A LA ECONOMIA  SUTENT | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0551 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 05 | 52 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0552 |
| 5 | 1 | 05 | 53 | 12629200FORTAMUN 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0553 |
| 5 | 1 | 05 | 54 | 12629275 FAISM 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0554 |
| 5 | 1 | 05 | 55 | 0266027674 PREDIAL 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0555 |
| 5 | 1 | 05 | 56 | 12872677 Fondo de Cultura 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0556 |
| 5 | 1 | 05 | 57 | 0276711002 Impulso a espacios en mi colonia | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0557 |
| 5 | 1 | 05 | 58 | 0278062810 Subsemun Municipal 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0558 |
| 5 | 1 | 05 | 59 | 0278067123 Subsemun Federal 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0559 |
| 5 | 1 | 05 | 60 | 11901964 FORTALECIMIENTOS A INSTANCIAS DE JUVENTUD | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0560 |
| 5 | 1 | 05 | 61 | 12917654 FOPEDEM 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0561 |
| 5 | 1 | 05 | 62 | 13017090 Proyectos FOAM | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0562 |
| 5 | 1 | 05 | 63 | 13224894 Programa MAS 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0563 |
| 5 | 1 | 05 | 64 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0564 |
| 5 | 1 | 05 | 65 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0565 |
| 5 | 1 | 05 | 66 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0566 |
| 5 | 1 | 05 | 67 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0567 |
| 5 | 1 | 05 | 68 | 13348586 HABITAT 2015 FEDERAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0568 |
| 5 | 1 | 05 | 69 | PISBCC-27/2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0569 |
| 5 | 1 | 05 | 70 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0570 |
| 5 | 1 | 05 | 71 | 02300853593 Programa impulso al Desarrollo del Hog | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0571 |
| 5 | 1 | 05 | 72 | 13702246 UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0572 |
| 5 | 1 | 05 | 73 | 13848494 CENTRO DE DESARROLLO GERONTOLÓGICO 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0573 |
| 5 | 1 | 05 | 74 | 13546962 SDAYR CAMINOS RURALES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0574 |
| 5 | 1 | 05 | 75 | Reserva territorial para presas rompepicoss | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0575 |
| 5 | 1 | 05 | 76 | 13944418 CALENTADORES SOLARES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0576 |
| 5 | 1 | 05 | 77 | 14362495 Participaciones 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0577 |
| 5 | 1 | 05 | 78 | 143338270 Constrc. De red de drenaje 1era etapa en | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0578 |
| 5 | 1 | 05 | 79 | 14525950 Obra complementaria cancha de hockey | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0579 |
| 5 | 1 | 05 | 80 | 0416794472 PIECIS 2015 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0580 |
| 5 | 1 | 05 | 81 | 14766760 Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0581 |
| 5 | 1 | 05 | 82 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0582 |
| 5 | 1 | 05 | 83 | 14778773 Predial 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0583 |
| 5 | 1 | 05 | 84 | 14875298 Participaciones 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0584 |
| 5 | 1 | 05 | 85 | 14872782 FAISM 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0585 |
| 5 | 1 | 05 | 86 | 14874812 FORTAMUN 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0586 |
| 5 | 1 | 05 | 87 | 14937189 Pozo Tomasitas | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0587 |
| 5 | 1 | 05 | 88 | 0417579788 Predial 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0588 |
| 5 | 1 | 05 | 89 | 014985303 Licencia 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0589 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 05 | 90 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0590 |
| 5 | 1 | 05 | 91 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0591 |
| 5 | 1 | 05 | 92 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0592 |
| 5 | 1 | 05 | 93 | 15018260 RECAUDACION 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0593 |
| 5 | 1 | 05 | 94 | 6550534767 Predial 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0594 |
| 5 | 1 | 05 | 95 | 0103554775 Predial 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0595 |
| 5 | 1 | 05 | 96 | 2300853739 Predial 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0596 |
| 5 | 1 | 05 | 97 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0597 |
| 5 | 1 | 05 | 98 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0598 |
| 5 | 1 | 05 | 99 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0599 |
| 5 | 1 | 06 | 00 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0600 |
| 5 | 1 | 06 | 01 | 140813350 PULGON AMARILLO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0601 |
| 5 | 1 | 06 | 02 | 156611721 FORTALECE 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0602 |
| 5 | 1 | 06 | 03 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0603 |
| 5 | 1 | 06 | 04 | BORDERIA 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0604 |
| 5 | 1 | 06 | 05 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0605 |
| 5 | 1 | 06 | 06 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0606 |
| 5 | 1 | 06 | 07 | 098933673 Proyecto Com. El Coecillo | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0607 |
| 5 | 1 | 06 | 08 | 16362436 Habitad Estatal 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0608 |
| 5 | 1 | 06 | 09 | Habitad Municipal 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0609 |
| 5 | 1 | 06 | 10 | 16374191 PROGRAMA MAS 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0610 |
| 5 | 1 | 06 | 11 | 16310179 Cuarto Adicional SEDATU 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0611 |
| 5 | 1 | 06 | 12 | 0438089965 Infraestruc d Reconstruc del Tejido Soc | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0612 |
| 5 | 1 | 06 | 13 | 02300861677 Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0613 |
| 5 | 1 | 06 | 14 | 4342-1 TECHO 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0614 |
| 5 | 1 | 06 | 15 | 4343-5 PISO 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0615 |
| 5 | 1 | 06 | 16 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0616 |
| 5 | 1 | 06 | 17 | 1672813101 Linea y red elect. Ampli el Rosario | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0617 |
| 5 | 1 | 06 | 18 | 0464327255 Tejido Social Banobras | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0618 |
| 5 | 1 | 06 | 19 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0619 |
| 5 | 1 | 06 | 20 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0620 |
| 5 | 1 | 06 | 21 | 17232059 Programas Regionales B 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0621 |
| 5 | 1 | 06 | 22 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0622 |
| 5 | 1 | 06 | 23 | 17317819 SEMILLA DE GARBANZO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0623 |
| 5 | 1 | 06 | 24 | 17364597 FAIS ESTATAL | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0624 |
| 5 | 1 | 06 | 25 | 17513052 Caminos SDAYR 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0625 |
| 5 | 1 | 06 | 26 | 17512898 FIDER 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0626 |
| 5 | 1 | 06 | 27 | 17296583 APOYO A MIGRANTES 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0627 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 5 | 1 | 06 | 28 | 17265539 AUDITORIO SALAMANCA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0628 |
| 5 | 1 | 06 | 29 | 17265927 RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BART | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0629 |
| 5 | 1 | 06 | 30 | 17267014 RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0630 |
| 5 | 1 | 06 | 31 | 17267212 RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0631 |
| 5 | 1 | 06 | 32 | 17577438 PREDIAL OXXO CMAPAS 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0632 |
| 5 | 1 | 06 | 33 | 17577610 FAIMS 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0633 |
| 5 | 1 | 06 | 34 | 17579178 PREDIAL MULTIPAGOS 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0634 |
| 5 | 1 | 06 | 35 | 17580713 LICENCIAS 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0635 |
| 5 | 1 | 06 | 36 | 17580895 FORTAMUN 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0636 |
| 5 | 1 | 06 | 37 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0637 |
| 5 | 1 | 06 | 38 | 17581422 RECAUDACION 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0638 |
| 5 | 1 | 06 | 39 | 17581588 PREDIAL 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0639 |
| 5 | 1 | 06 | 40 | 17581786 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0640 |
| 5 | 1 | 06 | 41 | 0109630988 PREDIAL 2017 (BANCOMER) | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0641 |
| 5 | 1 | 06 | 42 | 02300861820 PREDIAL 2017 (SCOTIABANK) | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0642 |
| 5 | 1 | 06 | 43 | 17599465 CALENTADORES SOLARES 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0643 |
| 5 | 1 | 06 | 44 | 17601634 PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0644 |
| 5 | 1 | 06 | 45 | 17604216 AVES DE POSTURA CON SDAYR | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0645 |
| 5 | 1 | 06 | 46 | 17616525 CASAS DE CULTURA 2017 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0646 |
| 5 | 1 | 06 | 47 | 17625633 DEUDA PUBLICA ADMON 2015-2018 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0647 |
| 5 | 1 | 06 | 48 | 17668542 CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0648 |
| 5 | 1 | 06 | 49 | 17674813 CUARTOS 4 X 4 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0649 |
| 5 | 1 | 06 | 50 | 17675059 CALENTADORES 2DA MINISTRACION | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0650 |
| 5 | 1 | 06 | 51 | 17675190 CALENTADORES 3RA MINISTRACION | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0651 |
| 5 | 1 | 06 | 52 | 0484821135 TECHO 2016 | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0652 |
| 5 | 1 | 06 | 53 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0653 |
| 5 | 1 | 06 | 54 | PRODUCTOS FINANCIEROS RECURSO PROPIO | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0654 |
| 5 | 1 | 06 | 55 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS ESTATALES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0655 |
| 5 | 1 | 06 | 56 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS FEDRALES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0656 |
| 5 | 1 | 06 | 57 | PROD FINANCIEROS PARTICIPACIONES | 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0657 |
| 6 | 1 | 01 | 01 | RECARGOS FISCALES | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0101 |
| 6 | 1 | 01 | 02 | GASTOS DE EJECUCIÓN | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0102 |
| 6 | 1 | 01 | 03 | RECARGOS IMPUESTOS INMOBILIARIOS | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0103 |
| 6 | 1 | 01 | 04 | RECARGOS POR TRASLADO DE DOMINIO | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0104 |
| 6 | 1 | 01 | 05 | DONATIVO PEMEX 2010 | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0105 |
| 6 | 1 | 01 | 06 | DONATIVO PEMEX COMBUSTIBLE 2008 | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0106 |
| 6 | 1 | 01 | 07 | DONATIVO COMBUSTIBLE 2009 | 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0107 |
| 6 | 1 | 02 | 01 | MULTAS DE TRANSITO | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0201 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 6 | 1 | 02 | 02 | MULTAS DE BARANDILLA | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0202 |
| 6 | 1 | 02 | 03 | MULTAS DE COMERCIO | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0203 |
| 6 | 1 | 02 | 04 | MULTAS ECOLOGICAS | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0204 |
| 6 | 1 | 02 | 05 | OTRAS MULTAS | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0205 |
| 6 | 1 | 02 | 06 | MULTAS DE PROTECCION CIVIL | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0206 |
| 6 | 1 | 02 | 07 | MULTAS Y SANCIONES A CONCESIONARIOS | 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0207 |
| 6 | 1 | 04 | 01 | REINTEGROS | 4 | 1 | 6 | 4 | 0 | 0401 |
| 6 | 1 | 07 | 01 | INGRESOS PROGRAMAS DIVERSOS | 4 | 1 | 6 | 7 | 0 | 0701 |
| 6 | 1 | 09 | 01 | OTROS APROVECHAMIENTOS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0901 |
| 6 | 1 | 09 | 02 | TRANSITO – LICENCIAS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0902 |
| 6 | 1 | 09 | 03 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0903 |
| 6 | 1 | 09 | 04 | COMISIONES MAQUINAS DE REFRESCOS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0904 |
| 6 | 1 | 09 | 05 | DEPÓSITOS DUPLICADOS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0905 |
| 6 | 1 | 09 | 06 | APROVECHAMIENTOS FERIA | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0906 |
| 6 | 1 | 09 | 07 | OTROS APROVECHEMIENTOS DOMOS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0907 |
| 6 | 1 | 09 | 08 | DEPÓSITOS NO IDENTIFICADOS | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0908 |
| 6 | 1 | 09 | 09 | Rezago Predial | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0909 |
| 6 | 1 | 09 | 10 | AJUSTE TARIFARIO | 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0910 |
| 8 | 1 | 01 | 01 | FONDO GENERAL | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0101 |
| 8 | 1 | 01 | 02 | FONDO DE FOMENTO MUNICIPAL | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0102 |
| 8 | 1 | 01 | 03 | FONDO DE COMPENSACIÓN ISAN | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0103 |
| 8 | 1 | 01 | 04 | IEPS DE GASOLINA | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0104 |
| 8 | 1 | 01 | 05 | FONDO DE FISCALIZACION Y RECAUDACION | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0105 |
| 8 | 1 | 01 | 06 | DERECHO DE ALCOHOLES | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0106 |
| 8 | 1 | 01 | 07 | IMPUESTO DE TENENCIA O USO DE AUTOMOVILES NUEVOS | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0107 |
| 8 | 1 | 01 | 08 | IMPUESTO ESPECIAL SOBRE PRODUCTOS Y SERVICIOS | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0108 |
| 8 | 1 | 01 | 09 | FONDO DE COMPENSACION ISSAN | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0109 |
| 8 | 1 | 01 | 10 | Impuesto sobre Automóviles Nuevos | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0110 |
| 8 | 1 | 01 | 11 | FONDO ISR | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0111 |
| 8 | 1 | 01 | 12 | ESTIMULOS FISCALES DEL SORTEO BUEN FIN | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0112 |
| 8 | 1 | 01 | 13 | Gasolinas y diesel | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0113 |
| 8 | 2 | 01 | 01 | FONDO APORT. P/ INFRAESTR. SOCIAL MUNIC. | 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0101 |
| 8 | 2 | 01 | 02 | FONDO APORT. P/FORTALECIMIENTO MUNIC. | 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0102 |
| 8 | 2 | 01 | 03 | REMANENTE RAMO XXXIII FONDO 1 | 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0103 |
| 8 | 3 | 01 | 86 | PIECIS-027/2014 | 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0186 |
| 8 | 3 | 01 | 01 | SEÑOR DEL HOSPITAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0101 |
| 8 | 3 | 01 | 02 | CONVENIO SABES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0102 |
| 8 | 3 | 01 | 03 | LOMITA DE FLORES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0103 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 01 | 04 | RED ATARJEA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0104 |
| 8 | 3 | 01 | 05 | FRANCISCO VILLA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0105 |
| 8 | 3 | 01 | 06 | COLONIA LAS AMÉRICAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0106 |
| 8 | 3 | 01 | 07 | SUBSEMUN 2011 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0107 |
| 8 | 3 | 01 | 08 | CONVENIO GUANAJUATO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0108 |
| 8 | 3 | 01 | 09 | CONVENIO CONACULTA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0109 |
| 8 | 3 | 01 | 10 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0110 |
| 8 | 3 | 01 | 11 | PROGRAMA FOPEDEM | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0111 |
| 8 | 3 | 01 | 12 | HABITAD 2011 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0112 |
| 8 | 3 | 01 | 13 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2011 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0113 |
| 8 | 3 | 01 | 14 | PISO FIRME FED Y BEN | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0114 |
| 8 | 3 | 01 | 15 | CALLE ABASOLO BENEFICIARIOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0115 |
| 8 | 3 | 01 | 16 | HABITAD 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0116 |
| 8 | 3 | 01 | 17 | BIBLIOTECA DE CÁRDENAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0117 |
| 8 | 3 | 01 | 19 | RED DE DRENAJE COLONIA DEL BOSQUE | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0119 |
| 8 | 3 | 01 | 20 | ACCESO COMUNIDAD STO. DOMINGO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0120 |
| 8 | 3 | 01 | 21 | AGUA POTABLE LOS HERNÁNDEZ | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0121 |
| 8 | 3 | 01 | 22 | ASFALTO DONATIVO TELMEX | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0122 |
| 8 | 3 | 01 | 23 | EMPLEO TEMPORAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0123 |
| 8 | 3 | 01 | 24 | PROYECTOS FOAM | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0124 |
| 8 | 3 | 01 | 25 | SUMISTRO E INSTALACION DE 21 FOGONES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0125 |
| 8 | 3 | 01 | 26 | EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ EN VALTIERRILLA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0126 |
| 8 | 3 | 01 | 27 | COVEG/DG/CC/SALAMANC/09-11/016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0127 |
| 8 | 3 | 01 | 28 | APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0128 |
| 8 | 3 | 01 | 29 | PAV. HIDRAULICO CALLE GABRIELA MISTRAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0129 |
| 8 | 3 | 01 | 30 | RED DE DRENAJE COL. LAS FUENTES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0130 |
| 8 | 3 | 01 | 31 | PAV. HIDRA.DE LA AV. UNI EN COM. SAN JUAN SE RAZOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0131 |
| 8 | 3 | 01 | 32 | PAV. HIDRA CALLE SAN MARTIN COL. INFONAVIT II | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0132 |
| 8 | 3 | 01 | 33 | PAV. HIDRAULICO CAMINO A LA UTS EN LA COM. DE MANC | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0133 |
| 8 | 3 | 01 | 34 | SUBSEMUN 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0134 |
| 8 | 3 | 01 | 35 | DONATIVO PEMEX DSA/2900 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0135 |
| 8 | 3 | 01 | 36 | FIDER | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0136 |
| 8 | 3 | 01 | 37 | PROYECTO FAMCAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0137 |
| 8 | 3 | 01 | 38 | CONACULTA TEMPLOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0138 |
| 8 | 3 | 01 | 39 | RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0139 |
| 8 | 3 | 01 | 40 | FOPEDEM 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0140 |
| 8 | 3 | 01 | 41 | 3x1 MIGRANTES 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0141 |
| 8 | 3 | 01 | 42 | PROSSAPYS 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0142 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 01 | 43 | MV TECHO DIGNO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0143 |
| 8 | 3 | 01 | 44 | PISO FIRME 2 MODALIDADES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0144 |
| 8 | 3 | 01 | 45 | MV TECHO DIGNO ANEXO 2 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0145 |
| 8 | 3 | 01 | 46 | CONVENIO CONADE | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0146 |
| 8 | 3 | 01 | 47 | CONVENIO FINANZAS AGOSTO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0147 |
| 8 | 3 | 01 | 48 | CONVENIO CALLE MORELOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0148 |
| 8 | 3 | 01 | 49 | APOYO AL EMPRENDEDOR | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0149 |
| 8 | 3 | 01 | 50 | RED DRENAJE LUIS DONALDO COLOSIO, MONTE TABOR Y SN | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0150 |
| 8 | 3 | 01 | 51 | RED DRENAJE AMPLIACIÓN SN FCO ASIS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0151 |
| 8 | 3 | 01 | 52 | CONVENIO CEDAF/AJ/2231/12 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0152 |
| 8 | 3 | 01 | 53 | CONVENIOS FOAM 2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0153 |
| 8 | 3 | 01 | 54 | PUENTE VEHICULAR RIO LERMA (CFE) | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0154 |
| 8 | 3 | 01 | 55 | SUBSEMUN FED. 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0155 |
| 8 | 3 | 01 | 56 | CONSTRUCCIÓN DE ESPUELA DE FERROCARRIL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0156 |
| 8 | 3 | 01 | 57 | FOPEDEM 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0157 |
| 8 | 3 | 01 | 58 | URBANIZACION AV INSURGENTES (PROGRAMA) | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0158 |
| 8 | 3 | 01 | 59 | CONSTRUCCION DE RED DE AGUA POTABLE AV VERVENA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0159 |
| 8 | 3 | 01 | 60 | DONATIVOS PEMEX DCA/1516/2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0160 |
| 8 | 3 | 01 | 61 | DONATIVOS PEMEX DCA/3087/2012 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0161 |
| 8 | 3 | 01 | 62 | DONATIVO PEMEX DCA/1578/2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0162 |
| 8 | 3 | 01 | 63 | PROGRAMA MAS 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0163 |
| 8 | 3 | 01 | 64 | COMUNIDADES SALUDABLES 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0164 |
| 8 | 3 | 01 | 65 | MEJORAMIENTO DE VIVIENDA 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0165 |
| 8 | 3 | 01 | 66 | HABITAD 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0166 |
| 8 | 3 | 01 | 67 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0167 |
| 8 | 3 | 01 | 68 | Pavimentación Blvd. Bicentenario | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0168 |
| 8 | 3 | 01 | 69 | Ampliación Rio Lerma | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0169 |
| 8 | 3 | 01 | 70 | Pavimentación Av. Sol | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0170 |
| 8 | 3 | 01 | 71 | Pavimentación Blvd. Acceso a Mancera | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0171 |
| 8 | 3 | 01 | 72 | Prolongación Comonfort | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0172 |
| 8 | 3 | 01 | 73 | Av. Del Parque | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0173 |
| 8 | 3 | 01 | 74 | Ferromex-Insurgentes | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0174 |
| 8 | 3 | 01 | 75 | Centro Comunitario Valtierra | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0175 |
| 8 | 3 | 01 | 76 | Constrccion Gradas, Mod. de servicios | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0176 |
| 8 | 3 | 01 | 77 | PDIBC-SEDESHU 2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0177 |
| 8 | 3 | 01 | 78 | CODE-GTO/13 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0178 |
| 8 | 3 | 01 | 79 | Rehabilitación Camino Doña Rosa | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0179 |
| 8 | 3 | 01 | 80 | Donativo Pemex DCA/3314/2013 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0180 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 01 | 81 | Pista de skates y muro de escalada | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0181 |
| 8 | 3 | 01 | 82 | Relleno Sanitario Tipo A | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0182 |
| 8 | 3 | 01 | 83 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0183 |
| 8 | 3 | 01 | 84 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0184 |
| 8 | 3 | 01 | 85 | Habitad 2014 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0185 |
| 8 | 3 | 01 | 86 | PIECIS-027/2014 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0186 |
| 8 | 3 | 01 | 87 | Fonregión Centro Comunitario Valtierrilla | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0187 |
| 8 | 3 | 01 | 88 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0188 |
| 8 | 3 | 01 | 89 | INADEM 2014 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0189 |
| 8 | 3 | 01 | 90 | SUBSEMUN 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0190 |
| 8 | 3 | 01 | 91 | Fondo de Cultura 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0191 |
| 8 | 3 | 01 | 92 | Fortalecimiento a Instancias Juveniles | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0192 |
| 8 | 3 | 01 | 93 | IMPULSO A ESPACIOS EN MI COLONIA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0193 |
| 8 | 3 | 01 | 94 | Donativo Pemex DG/CE/0047/2014 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0194 |
| 8 | 3 | 01 | 95 | FOPADEM 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0195 |
| 8 | 3 | 01 | 96 | Pistas Deportivas 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0196 |
| 8 | 3 | 01 | 97 | PISBCC-27/2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0197 |
| 8 | 3 | 01 | 98 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0198 |
| 8 | 3 | 01 | 99 | Programa Mas 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0199 |
| 8 | 3 | 02 | 00 | Programa impulso al Desarrollo del Hogar 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0200 |
| 8 | 3 | 02 | 01 | UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0201 |
| 8 | 3 | 02 | 02 | Habitad 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0202 |
| 8 | 3 | 02 | 03 | Centro de Desarrollo Gerontológico 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0203 |
| 8 | 3 | 02 | 04 | SDAYR CAMINOS RURALES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0204 |
| 8 | 3 | 02 | 05 | Reserva territorial para presas rompepicoss | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0205 |
| 8 | 3 | 02 | 06 | CALENTADORES SOLARES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0206 |
| 8 | 3 | 02 | 07 | Pavimentación asfáltica del acceso a la com. de la | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0207 |
| 8 | 3 | 02 | 08 | Constrc. De red de drenaje 1era etapa en Cerro Gor | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0208 |
| 8 | 3 | 02 | 09 | Obra complementaria cancha de hockey | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0209 |
| 8 | 3 | 02 | 10 | PIECIS 2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0210 |
| 8 | 3 | 02 | 11 | Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0211 |
| 8 | 3 | 02 | 12 | Construcción del Complejo Integral de Seguridad Pú | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0212 |
| 8 | 3 | 02 | 13 | FORTASEG 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0213 |
| 8 | 3 | 02 | 14 | EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0214 |
| 8 | 3 | 02 | 15 | Pozo Tomasitas | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0215 |
| 8 | 3 | 02 | 16 | Fortalece 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0216 |
| 8 | 3 | 02 | 17 | Obras con Sentido Social | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0217 |
| 8 | 3 | 02 | 18 | Cancha Hockey Paramundial | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0218 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 02 | 19 | BORDERIA 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0219 |
| 8 | 3 | 02 | 20 | Donativo Pemex DG/CE/040/2015 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0220 |
| 8 | 3 | 02 | 21 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0221 |
| 8 | 3 | 02 | 22 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0222 |
| 8 | 3 | 02 | 23 | Proyecto Comunidad del Coecillo | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0223 |
| 8 | 3 | 02 | 24 | Habitad Estatal 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0224 |
| 8 | 3 | 02 | 25 | PROGRAMA MAS 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0225 |
| 8 | 3 | 02 | 26 | Cuarto Adicional SEDATU 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0226 |
| 8 | 3 | 02 | 27 | Infraestructura de Reconstrucción del Tejido Socia | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0227 |
| 8 | 3 | 02 | 28 | Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0228 |
| 8 | 3 | 02 | 29 | PISO 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0229 |
| 8 | 3 | 02 | 30 | TECHO 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0230 |
| 8 | 3 | 02 | 31 | Linea y red elect. Ampli el Rosario | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0231 |
| 8 | 3 | 02 | 32 | Vertiente Habitad 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0232 |
| 8 | 3 | 02 | 33 | Vertiente Espacios Publicos 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0233 |
| 8 | 3 | 02 | 34 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0234 |
| 8 | 3 | 02 | 35 | Programas Regionales B 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0235 |
| 8 | 3 | 02 | 36 | Proyectos de Desarrollo Regional B | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0236 |
| 8 | 3 | 02 | 37 | SEMILLA DE GARBANZO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0237 |
| 8 | 3 | 02 | 38 | FAIS ESTATAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0238 |
| 8 | 3 | 02 | 39 | Caminos SDAYR 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0239 |
| 8 | 3 | 02 | 40 | FIDER 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0240 |
| 8 | 3 | 02 | 41 | APOYO A MIGRANTES 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0241 |
| 8 | 3 | 02 | 42 | PISBCC-27/2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0242 |
| 8 | 3 | 02 | 43 | AUDITORIO SALAMANCA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0243 |
| 8 | 3 | 02 | 44 | RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BARTOLOME | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0244 |
| 8 | 3 | 02 | 45 | RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0245 |
| 8 | 3 | 02 | 46 | RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0246 |
| 8 | 3 | 02 | 47 | CALENTADORES SOLARES 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0247 |
| 8 | 3 | 02 | 48 | PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0248 |
| 8 | 3 | 02 | 49 | PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0249 |
| 8 | 3 | 02 | 50 | AVES DE POSTURA CON SDAYR | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0250 |
| 8 | 3 | 02 | 51 | CALENTADORES 2DA MINISTRACION | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0251 |
| 8 | 3 | 02 | 52 | CALENTADORES 3RA MINISTRACION | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0252 |
| 8 | 3 | 02 | 53 | Apoyo Semilla de Maiz 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0253 |
| 8 | 3 | 02 | 54 | Fertilizante 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0254 |
| 8 | 3 | 02 | 55 | 2da Etapa Red Drenaje de Valtierras | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0255 |
| 8 | 3 | 02 | 56 | GYM PRADERA DEL SOL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0256 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 02 | 57 | GYM COL. DEL PARQUE | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0257 |
| 8 | 3 | 02 | 58 | GYM UNIV. TECNOLOGICA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0258 |
| 8 | 3 | 02 | 59 | 0494589359 FORTASEG 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0259 |
| 8 | 3 | 02 | 60 | 4TA MINIS TECHO DIGNO 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0260 |
| 8 | 3 | 02 | 61 | 5TA MINIS TECHO DIGNO 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0261 |
| 8 | 3 | 02 | 62 | PIECIS 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0262 |
| 8 | 3 | 02 | 63 | PAV. CALLE GPE VICTORIA EN COM LOS PRIETOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0263 |
| 8 | 3 | 02 | 64 | PAV CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0264 |
| 8 | 3 | 02 | 65 | PAV CALLE JUAREZ COM SN JOSE TEMASCATIO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0265 |
| 8 | 3 | 02 | 66 | PAV CALLE ACCESO COM SN JOSE TEMASCATIO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0266 |
| 8 | 3 | 02 | 67 | PAV CALL ZARAGOZA COM XOCONOXTLE | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0267 |
| 8 | 3 | 02 | 68 | PAV CALL BENITO JUAREZ | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0268 |
| 8 | 3 | 02 | 69 | PAV CALLE PRADERA DEL SOL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0269 |
| 8 | 3 | 02 | 70 | PAC CALLE MEZQUITE COL AMP EL CERRITO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0270 |
| 8 | 3 | 02 | 71 | PAV Y ALUMB CALLE SOLIDARIDAD | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0271 |
| 8 | 3 | 02 | 72 | PAV CALLE CAFETO COL AMPLI EL CERRITO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0272 |
| 8 | 3 | 02 | 73 | PAV CALL 3 GUERRAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0273 |
| 8 | 3 | 02 | 74 | PAV CALLE ROGELIO GUTIERREZ COL LA CRUZ | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0274 |
| 8 | 3 | 02 | 75 | PAV CALL LOPEZ MATEOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0275 |
| 8 | 3 | 02 | 76 | PAV CALLE DIEGO HERNANDEZ | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0276 |
| 8 | 3 | 02 | 77 | MOCHILAS ASPERSORAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0277 |
| 8 | 3 | 02 | 78 | BORDERIAS 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0278 |
| 8 | 3 | 02 | 79 | 1ERA ETAPA REHABILITACION PISTA DE ATLETISMO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0279 |
| 8 | 3 | 02 | 80 | CONST DE MOSULOS SANITARIOS Y BARDA PERIMETRAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0280 |
| 8 | 3 | 02 | 81 | 2DA ETA BLV PROLONG VALLE DE SANTIAGO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0281 |
| 8 | 3 | 02 | 82 | CONSTRUC PTE PETONAL COM SANTIAGUILLO DE GARCIA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0282 |
| 8 | 3 | 02 | 83 | MAS 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0283 |
| 8 | 3 | 02 | 84 | AREA RECREAT CERRO GORDO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0284 |
| 8 | 3 | 02 | 85 | CALLE PRIV 3ERA ABASOLO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0285 |
| 8 | 3 | 02 | 86 | CALL SN JOSE COL. LA GLORIA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0286 |
| 8 | 3 | 02 | 87 | CALLE BAMBU | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0287 |
| 8 | 3 | 02 | 88 | CALLE LABORES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0288 |
| 8 | 3 | 02 | 89 | EROGACI PROPIAS DE LA ADMON | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0289 |
| 8 | 3 | 02 | 90 | CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0290 |
| 8 | 3 | 02 | 91 | CONSTRUC CALLE SAGU | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0291 |
| 8 | 3 | 02 | 92 | PAV CALLE RIO LERMA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0292 |
| 8 | 3 | 02 | 93 | PAV CALLE SAN FERNANDO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0293 |
| 8 | 3 | 02 | 94 | MEJORA PASEO RIO LERMA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0294 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| R | T | CI | Co | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 8 | 3 | 02 | 95 | REHABILITACION DE PLAZA SAN PEDRO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0295 |
| 8 | 3 | 02 | 96 | SEMILLA DE TEMPORAL | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0296 |
| 8 | 3 | 02 | 97 | PAV. CALLE ALLENDE COM. DE VALTIERRA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0297 |
| 8 | 3 | 02 | 98 | PAV. PRIV. FCO I MADERO COM LABOR DE VALTIE | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0298 |
| 8 | 3 | 02 | 99 | PAV CALLE CAFETALES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0299 |
| 8 | 3 | 03 | 00 | RECONSTRUCCION DE LA AV DEL TRABAJO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0300 |
| 8 | 3 | 03 | 01 | CONSTRUC PARQ ESPACIO FAMIL LOC CARDENAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0301 |
| 8 | 3 | 03 | 02 | FORTAFIN A | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0302 |
| 8 | 3 | 03 | 03 | PAV CALLE SAN GABRIEL COL LA GLORIA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0303 |
| 8 | 3 | 03 | 04 | PAV CALLE CIEN CIUDADES COL MONTE TABOR | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0304 |
| 8 | 3 | 03 | 05 | REHAB DE ANDADORES COL RENOVACION | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0305 |
| 8 | 3 | 03 | 06 | PAV CALL 20 DE NOV COM DE VALTIERRA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0306 |
| 8 | 3 | 03 | 07 | PAV CALLE JUAN ESCUTIA COL LA CRUZ | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0307 |
| 8 | 3 | 03 | 08 | PAV CALLE SAN URIEL COL LA GLORIO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0308 |
| 8 | 3 | 03 | 09 | LINEA DE CONDUC Y TANQUE ELEVADO SOTELO | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0309 |
| 8 | 3 | 03 | 10 | AVES 2DA ETAPA 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0310 |
| 8 | 3 | 03 | 11 | GANADO MENOR | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0311 |
| 8 | 3 | 03 | 12 | MIGRANTES (FAMI) 17 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0312 |
| 8 | 3 | 03 | 13 | PAV CALLE DEL CARMEN | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0313 |
| 8 | 3 | 03 | 14 | PISO 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0314 |
| 8 | 3 | 03 | 15 | CALENTADORES 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0315 |
| 8 | 3 | 03 | 16 | ESTUFAS 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0316 |
| 8 | 3 | 03 | 17 | TECHO 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0317 |
| 8 | 3 | 03 | 18 | CONV FIESTAS PATRIAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0318 |
| 8 | 3 | 03 | 19 | PIECIS LA GLORIA 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0319 |
| 8 | 3 | 03 | 20 | PIECIS RINCONADA SAN JAVIER | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0320 |
| 8 | 3 | 03 | 21 | EQ. DE GIMNASIO MUNICIPAL 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0321 |
| 8 | 3 | 03 | 22 | AVES 3RA ETAPA 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0322 |
| 8 | 3 | 03 | 23 | VERIFICACION Y REFRENDO DE MOTOCICLETAS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0323 |
| 8 | 3 | 03 | 24 | CECYTEG SALAMANCA | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0324 |
| 8 | 3 | 04 | 01 | CONV FEDERALES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0401 |
| 8 | 3 | 05 | 01 | CONV ESTATALES | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0501 |
| 8 | 3 | 05 | 02 | CONV ESTAT ITS 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0502 |
| 8 | 3 | 05 | 03 | CONV ESTAT ITS 2017 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0503 |
| 8 | 3 | 06 | 49 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0649 |
| 8 | 3 | 06 | 50 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU 4 x 4m | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0650 |
| 8 | 3 | 06 | 51 | Donativo Pemex DG/JODG/0060/2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0651 |
| 8 | 3 | 06 | 52 | Tinanja PISBCC 27/15 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0652 |
| 8 | 3 | 06 | 53 | FOAM 2016 | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0653 |
| 8 | 3 | 07 | 01 | CONV BENEFICIARIOS | 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0701 |

**Nota: La estructura de la Lista de Cuentas se detalla más adelante**.

**Matriz COG-LC:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| C | C | G | E | Denominación | G | G | R | C | S | Sub |
| 7 | 6 | 1 | 1 | Depósitos a largo plazo en moneda nacional | 1 | 2 | 1 | 1 | 1 | 7611 |
| 7 | 6 | 2 | 1 | Depósitos a largo plazo en moneda extranjera | 1 | 2 | 1 | 1 | 2 | 7621 |
| 7 | 3 | 1 | 1 | Adquisición de bonos | 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7311 |
| 7 | 3 | 1 | 2 | Adquisición de acciones | 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7312 |
| 7 | 3 | 1 | 3 | Fideicomisos p adquisición de títulos de crédito | 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7313 |
| 7 | 3 | 2 | 1 | Valores represent deuda adq c fines polit econ | 1 | 2 | 1 | 2 | 2 | 7321 |
| 7 | 3 | 3 | 1 | Valores represent deuda adq c fines gestde liq | 1 | 2 | 1 | 2 | 2 | 7331 |
| 7 | 3 | 4 | 1 | Oblig negoc adq c fines de politica economica | 1 | 2 | 1 | 2 | 3 | 7341 |
| 7 | 3 | 5 | 1 | Oblig negoc adq c fines de gestion de liquidez | 1 | 2 | 1 | 2 | 3 | 7351 |
| 7 | 3 | 9 | 1 | Otros valores | 1 | 2 | 1 | 2 | 9 | 7391 |
| 7 | 5 | 4 | 1 | Inver fideicomisos pub no empres y no financ | 1 | 2 | 1 | 3 | 4 | 7541 |
| 7 | 5 | 8 | 1 | Inversiones de fideicomisos de municipios | 1 | 2 | 1 | 3 | 8 | 7581 |
| 7 | 2 | 1 | 1 | Accy ParticCapen entParaestno empresy no fin | 1 | 2 | 1 | 4 | 1 | 7211 |
| 7 | 4 | 1 | 1 | Conc de prest ent paraest c fines polit econ | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 7411 |
| 5 | 8 | 1 | 1 | Terrenos | 1 | 2 | 3 | 1 | 0 | 5811 |
| 5 | 8 | 2 | 1 | Viviendas | 1 | 2 | 3 | 2 | 0 | 5821 |
| 5 | 8 | 3 | 1 | Edificios e instalaciones | 1 | 2 | 3 | 3 | 0 | 5831 |
| 5 | 8 | 9 | 1 | Infraestructura | 1 | 2 | 3 | 4 | 0 | 5891 |
| 6 | 1 | 1 | 1 | Edificación habitacional | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6111 |
| 6 | 1 | 3 | 1 | Constr obras p abastecde agua petróleo gas el | 1 | 2 | 3 | 5 | 3 | 6131 |
| 6 | 1 | 4 | 1 | División de terrenos y Constr de obras de urbaniz | 1 | 2 | 3 | 5 | 4 | 6141 |
| 6 | 1 | 5 | 1 | Construcción de vías de comunicación | 1 | 2 | 3 | 5 | 5 | 6151 |
| 6 | 1 | 6 | 1 | Otras construcc de ingeniería civil u obra pesada | 1 | 2 | 3 | 5 | 6 | 6161 |
| 6 | 1 | 7 | 1 | Instalaciones y equipamiento en construcciones | 1 | 2 | 3 | 5 | 7 | 6171 |
| 6 | 1 | 9 | 1 | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab | 1 | 2 | 3 | 5 | 9 | 6191 |
| 6 | 2 | 1 | 1 | Edificación habitacional | 1 | 2 | 3 | 6 | 1 | 6211 |
| 6 | 2 | 2 | 1 | Edificación no habitacional | 1 | 2 | 3 | 6 | 2 | 6221 |
| 6 | 2 | 3 | 1 | Constr de obras p abastecde agua petróleo gas | 1 | 2 | 3 | 6 | 3 | 6231 |
| 6 | 2 | 4 | 1 | División de terrenos y Constr de obras de urbaniz | 1 | 2 | 3 | 6 | 4 | 6241 |
| 6 | 2 | 5 | 1 | Construcción de vías de comunicación | 1 | 2 | 3 | 6 | 5 | 6251 |
| 6 | 2 | 6 | 1 | Otras construcciones de ingeniería civil u obra pe | 1 | 2 | 3 | 6 | 6 | 6261 |
| 6 | 2 | 7 | 1 | Instalaciones y equipamiento en construcciones | 1 | 2 | 3 | 6 | 7 | 6271 |
| 6 | 2 | 9 | 1 | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab | 1 | 2 | 3 | 6 | 9 | 6291 |
| 5 | 1 | 1 | 1 | Muebles de oficina y estantería | 1 | 2 | 4 | 1 | 1 | 5111 |
| 5 | 1 | 2 | 1 | Muebles excepto de oficina y estantería | 1 | 2 | 4 | 1 | 2 | 5121 |
| 5 | 1 | 5 | 1 | Computadoras y equipo periférico | 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | 5151 |
| 5 | 1 | 5 | 2 | Medios magnéticos y ópticos | 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | 5152 |
| 5 | 1 | 9 | 1 | Otros mobiliarios y equipos de administración | 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | 5191 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 5 | 1 | 9 | 2 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios | 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | 5192 |
| 5 | 2 | 1 | 1 | Equipo de audio y de video | 1 | 2 | 4 | 2 | 1 | 5211 |
| 5 | 2 | 2 | 1 | Aparatos deportivos | 1 | 2 | 4 | 2 | 2 | 5221 |
| 5 | 2 | 3 | 1 | Camaras fotograficas y de video | 1 | 2 | 4 | 2 | 3 | 5231 |
| 5 | 2 | 9 | 1 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo | 1 | 2 | 4 | 2 | 9 | 5291 |
| 5 | 3 | 1 | 1 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio | 1 | 2 | 4 | 3 | 1 | 5311 |
| 5 | 3 | 2 | 1 | Instrumentos médicos | 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | 5321 |
| 5 | 3 | 2 | 2 | Instrumentos de laboratorio | 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | 5322 |
| 5 | 4 | 1 | 1 | Automóviles y camiones | 1 | 2 | 4 | 4 | 1 | 5411 |
| 5 | 4 | 2 | 1 | Carrocerías y remolques | 1 | 2 | 4 | 4 | 2 | 5421 |
| 5 | 4 | 3 | 1 | Equipo aeroespacial | 1 | 2 | 4 | 4 | 3 | 5431 |
| 5 | 4 | 4 | 1 | Equipo ferroviario | 1 | 2 | 4 | 4 | 4 | 5441 |
| 5 | 4 | 5 | 1 | Embarcaciones | 1 | 2 | 4 | 4 | 5 | 5451 |
| 5 | 4 | 9 | 1 | Otro equipo de transporte | 1 | 2 | 4 | 4 | 9 | 5491 |
| 5 | 5 | 1 | 1 | Equipo de defensa y de seguridad | 1 | 2 | 4 | 5 | 0 | 5511 |
| 5 | 6 | 1 | 1 | Maquinaria y equipo agropecuario | 1 | 2 | 4 | 6 | 1 | 5611 |
| 5 | 6 | 2 | 1 | Maquinaria y equipo industrial | 1 | 2 | 4 | 6 | 2 | 5621 |
| 5 | 6 | 3 | 1 | Maquinaria y equipo de construccion | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 5631 |
| 5 | 6 | 4 | 1 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr | 1 | 2 | 4 | 6 | 4 | 5641 |
| 5 | 6 | 5 | 1 | Equipo de comunicación y telecomunicacion | 1 | 2 | 4 | 6 | 5 | 5651 |
| 5 | 6 | 6 | 1 | Accesorios de iluminación | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5661 |
| 5 | 6 | 6 | 2 | Aparatos eléctricos de uso doméstico | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5662 |
| 5 | 6 | 6 | 3 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5663 |
| 5 | 6 | 7 | 1 | Herramientas y maquinas herramienta | 1 | 2 | 4 | 6 | 7 | 5671 |
| 5 | 6 | 9 | 1 | Otros equipos | 1 | 2 | 4 | 6 | 9 | 5691 |
| 5 | 1 | 3 | 1 | Libros revistas y otros elementos coleccionables | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5131 |
| 5 | 1 | 3 | 2 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5132 |
| 5 | 1 | 3 | 3 | Otros bienes artísticos culturales y científicos | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5133 |
| 5 | 1 | 4 | 1 | Objetos valiosos | 1 | 2 | 4 | 7 | 2 | 5141 |
| 5 | 7 | 1 | 1 | Bovinos | 1 | 2 | 4 | 8 | 1 | 5711 |
| 5 | 7 | 2 | 1 | Porcinos | 1 | 2 | 4 | 8 | 2 | 5721 |
| 5 | 7 | 3 | 1 | Aves | 1 | 2 | 4 | 8 | 3 | 5731 |
| 5 | 7 | 4 | 1 | Ovinos y caprinos | 1 | 2 | 4 | 8 | 4 | 5741 |
| 5 | 7 | 5 | 1 | Peces y acuicultura | 1 | 2 | 4 | 8 | 5 | 5751 |
| 5 | 7 | 6 | 1 | Equinos | 1 | 2 | 4 | 8 | 6 | 5761 |
| 5 | 7 | 7 | 1 | Especies menores y de zoológico | 1 | 2 | 4 | 8 | 7 | 5771 |
| 5 | 7 | 8 | 1 | Árboles y plantas | 1 | 2 | 4 | 8 | 8 | 5781 |
| 5 | 7 | 9 | 1 | Otros activos biológicos | 1 | 2 | 4 | 8 | 9 | 5791 |
| 5 | 9 | 1 | 1 | Software | 1 | 2 | 5 | 1 | 0 | 5911 |
| 5 | 9 | 2 | 1 | Patentes | 1 | 2 | 5 | 2 | 1 | 5921 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 5 | 9 | 5 | 1 | Concesiones | 1 | 2 | 5 | 3 | 1 | 5951 |
| 5 | 9 | 7 | 1 | Licencias informaticas e intelectuales | 1 | 2 | 5 | 4 | 1 | 5971 |
| 5 | 9 | 8 | 1 | Licencias industriales comerciales y otras | 1 | 2 | 5 | 4 | 2 | 5981 |
| 5 | 9 | 9 | 1 | Otros activos intangibles | 1 | 2 | 5 | 9 | 0 | 5991 |
| 9 | 1 | 1 | 1 | AMORTIZACION DE LA DEUDA INTERNA CON INS | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9111 |
| 9 | 1 | 1 | 2 | AMORTIZACIÓN TEJIDO SOCIAL | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9112 |
| 9 | 1 | 1 | 3 | Amortización Obras con Sentido Social | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9113 |
| 1 | 1 | 1 | 1 | Dietas | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1111 |
| 1 | 1 | 2 | 1 | Haberes | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1121 |
| 1 | 1 | 3 | 1 | Sueldos Base | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1131 |
| 1 | 1 | 3 | 2 | Sueldo de Confianza | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1132 |
| 1 | 1 | 3 | 3 | Matanza a destajo | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1133 |
| 1 | 1 | 3 | 4 | Proporcional Vacaciones | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1134 |
| 1 | 1 | 4 | 1 | Remuneraciones en el extranjero | 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1141 |
| 1 | 2 | 1 | 1 | Honorarios | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1211 |
| 1 | 2 | 1 | 2 | Honorarios asimilados | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1212 |
| 1 | 2 | 2 | 1 | Remuneraciones para eventuales | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1221 |
| 1 | 2 | 3 | 1 | Servicio social | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1231 |
| 1 | 2 | 4 | 1 | Junta de Conciliación y Arbitraje | 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1241 |
| 1 | 3 | 1 | 1 | Prima quinquenal | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1311 |
| 1 | 3 | 1 | 2 | Antigüedad | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1312 |
| 1 | 3 | 2 | 1 | Prima Vacacional | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1321 |
| 1 | 3 | 2 | 2 | Prima Dominical | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1322 |
| 1 | 3 | 2 | 3 | Gratificación de fin de año | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1323 |
| 1 | 3 | 3 | 1 | Remuneraciones por horas extraordinarias | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1331 |
| 1 | 3 | 3 | 2 | Días Festivos | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1332 |
| 1 | 3 | 4 | 1 | Compensaciones por servicios eventuales | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1341 |
| 1 | 3 | 4 | 2 | Compensaciones por servicios | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1342 |
| 1 | 3 | 5 | 1 | Sobrehaberes | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1351 |
| 1 | 3 | 6 | 1 | Técnico especial | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1361 |
| 1 | 3 | 7 | 1 | Honorarios especiales | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1371 |
| 1 | 3 | 8 | 1 | Participaciones por vigilancia | 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1381 |
| 1 | 4 | 1 | 1 | Aportaciones al ISSEG | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1411 |
| 1 | 4 | 1 | 2 | Cuotas al ISSSTE | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1412 |
| 1 | 4 | 1 | 3 | Aportaciones IMSS | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1413 |
| 1 | 4 | 2 | 1 | Aportaciones INFONAVIT | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1421 |
| 1 | 4 | 3 | 1 | Ahorro para el retiro | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1431 |
| 1 | 4 | 4 | 1 | Seguros | 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1441 |
| 1 | 5 | 1 | 1 | Cuotas para el fondo de ahorro | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1511 |
| 1 | 5 | 1 | 2 | Cuotas para fondo de trabajo | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1512 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 1 | 5 | 2 | 1 | Indemnizaciones por accidentes en el trabajo | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1521 |
| 1 | 5 | 2 | 2 | Liquid por indem y sueldos y salarios caídos | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1522 |
| 1 | 5 | 2 | 3 | Pago por riesgo | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1523 |
| 1 | 5 | 3 | 1 | Prestaciones de retiro | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1531 |
| 1 | 5 | 3 | 2 | Haberes de retiro | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1532 |
| 1 | 5 | 4 | 1 | Prestaciones establecidas por CGT | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1541 |
| 1 | 5 | 4 | 2 | Canasta basica | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1542 |
| 1 | 5 | 4 | 3 | Vales | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1543 |
| 1 | 5 | 4 | 4 | Arcon | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1544 |
| 1 | 5 | 4 | 5 | Becas personal sindicalizado | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1545 |
| 1 | 5 | 4 | 6 | Prestaciones CCT | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1546 |
| 1 | 5 | 4 | 7 | Canasta basica para turno nocturno | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1547 |
| 1 | 5 | 4 | 8 | Servicios extraordinarios | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1548 |
| 1 | 5 | 4 | 9 | Subsidio por incapacidad | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1549 |
| 1 | 5 | 5 | 1 | Capacitación de los servidores públicos | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1551 |
| 1 | 5 | 9 | 1 | Asignaciones adicionales al sueldo | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1591 |
| 1 | 5 | 9 | 2 | Otras prestaciones | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1592 |
| 1 | 5 | 9 | 3 | APOYO SUBSEMUN | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1593 |
| 1 | 5 | 9 | 4 | Previsión social SUBSEMUN | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1594 |
| 1 | 5 | 9 | 5 | Apoyo FORTASEG | 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1595 |
| 1 | 7 | 1 | 1 | Estímulos por productividad y eficiencia | 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1711 |
| 1 | 7 | 1 | 2 | Estímulos al personal operativo | 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1712 |
| 1 | 7 | 2 | 1 | Recompensas | 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1721 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | Materiales y útiles de oficina | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2111 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | Equipos menores de oficina | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2112 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | Equipos menores de oficina inventariable | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2113 |
| 2 | 1 | 2 | 1 | Materiales y útiles de impresión y reproducción | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2121 |
| 2 | 1 | 3 | 1 | Material estadístico y geográfico | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2131 |
| 2 | 1 | 4 | 1 | Mat y útiles de tecnologías de la Info y Com | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2141 |
| 2 | 1 | 4 | 2 | Equipos menores de tecnologías de la Info y Com | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2142 |
| 2 | 1 | 5 | 1 | Material impreso e información digital | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2151 |
| 2 | 1 | 6 | 1 | Material de limpieza | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2161 |
| 2 | 1 | 7 | 1 | Materiales y útiles de enseñanza | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2171 |
| 2 | 1 | 8 | 1 | Mat para el registro e identificación de bienes | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2181 |
| 2 | 1 | 8 | 2 | Mat para el registro e identificación de personas | 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2182 |
| 2 | 2 | 1 | 1 | Prod Alimp efectivos participen en ProgSegPub | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2211 |
| 2 | 2 | 1 | 2 | Prod Alim p pers en instalac de depend y ent | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2212 |
| 2 | 2 | 1 | 3 | Prod Alim p población en caso de desastres nat | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2213 |
| 2 | 2 | 1 | 4 | Prod alimenticios para personas | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2214 |
| 2 | 2 | 2 | 1 | Productos alimenticios para animales | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2221 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 2 | 2 | 3 | 1 | Utensilios para el servicio de alimentación | 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2231 |
| 2 | 3 | 1 | 1 | Productos alimenticios agropecuarios y forestales | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2311 |
| 2 | 3 | 1 | 2 | Material agropecuario | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2312 |
| 2 | 3 | 2 | 1 | Insumos textiles | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2321 |
| 2 | 3 | 3 | 1 | Productos de papel cartón e impresos | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2331 |
| 2 | 3 | 4 | 1 | Combus Lub aditivos carbon y sus derivados | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2341 |
| 2 | 3 | 5 | 1 | Productos químicos farmacéuticos y de laboratorio | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2351 |
| 2 | 3 | 6 | 1 | Prod metálicos y a base de minerales no metálicos | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2361 |
| 2 | 3 | 7 | 1 | Productos de cuero piel plástico y hule | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2371 |
| 2 | 3 | 8 | 1 | Mcías p comercialización en tiendas del sec pub | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2381 |
| 2 | 3 | 8 | 2 | Mercancías para su distribución a la población | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2382 |
| 2 | 3 | 9 | 1 | Otros productos | 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2391 |
| 2 | 4 | 1 | 1 | Materiales de construcción minerales no metálicos | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2411 |
| 2 | 4 | 2 | 1 | Materiales de construcción de concreto | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2421 |
| 2 | 4 | 3 | 1 | Materiales de construcción de cal y yeso | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2431 |
| 2 | 4 | 4 | 1 | Materiales de construcción de madera | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2441 |
| 2 | 4 | 5 | 1 | Materiales de construcción de vidrio | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2451 |
| 2 | 4 | 6 | 1 | Material eléctrico y electrónico | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2461 |
| 2 | 4 | 7 | 1 | Estructuras y manufacturas | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2471 |
| 2 | 4 | 8 | 1 | Materiales complementarios | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2481 |
| 2 | 4 | 9 | 1 | Materiales diversos | 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2491 |
| 2 | 5 | 1 | 1 | Sustancias químicas | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2511 |
| 2 | 5 | 2 | 1 | Fertilizantes y abonos | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2521 |
| 2 | 5 | 2 | 2 | Plaguicidas y pesticidas | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2522 |
| 2 | 5 | 3 | 1 | Medicinas y productos farmacéuticos | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2531 |
| 2 | 5 | 4 | 1 | Materiales accesorios y suministros médicos | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2541 |
| 2 | 5 | 5 | 1 | Mat accesorios y suministros de laboratorio | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2551 |
| 2 | 5 | 6 | 1 | Fibras sintéticas hules plásticos y derivados | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2561 |
| 2 | 5 | 9 | 1 | Otros productos quimicos | 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2591 |
| 2 | 6 | 1 | 1 | Combus Lub y aditivos vehículos Seg Pub | 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2611 |
| 2 | 6 | 1 | 2 | Combus Lub y aditivos vehículos Serv Pub | 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2612 |
| 2 | 6 | 1 | 3 | Combus Lub y aditp maq eq Prod y serv Admin | 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2613 |
| 2 | 6 | 2 | 1 | Carbón y sus derivados | 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2621 |
| 2 | 7 | 1 | 1 | Vestuario y uniformes | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2711 |
| 2 | 7 | 2 | 1 | Prendas de seguridad | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2721 |
| 2 | 7 | 2 | 2 | Prendas de protección personal | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2722 |
| 2 | 7 | 3 | 1 | Artículos deportivos | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2731 |
| 2 | 7 | 4 | 1 | Productos textiles | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2741 |
| 2 | 7 | 5 | 1 | Blancos y otros Prod textiles excepto prendas de | 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2751 |
| 2 | 8 | 1 | 1 | Sustancias y materiales explosivos | 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2811 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 2 | 8 | 2 | 1 | Materiales de seguridad pública | 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2821 |
| 2 | 8 | 3 | 1 | Prendas de protección para seguridad pública | 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2831 |
| 2 | 9 | 1 | 1 | Herramientas menores | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2911 |
| 2 | 9 | 2 | 1 | Refacciones y accesorios menores de edificios | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2921 |
| 2 | 9 | 3 | 1 | Refacciones y accesorios menores de mobiliario | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2931 |
| 2 | 9 | 3 | 2 | Ref y Acces de Eq educacional y recreativo | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2932 |
| 2 | 9 | 4 | 1 | Ref y Acces men Eq cómputo y tecn de la Info | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2941 |
| 2 | 9 | 5 | 1 | Ref y Acces men de Eq e instrum med y lab | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2951 |
| 2 | 9 | 6 | 1 | Ref y Acces menores de Eq de transporte | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2961 |
| 2 | 9 | 7 | 1 | Ref y Acces menores de Eq de defensa y Seg | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2971 |
| 2 | 9 | 8 | 1 | Ref y Acces menores de maquinaria y otros Equip | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2981 |
| 2 | 9 | 9 | 1 | Ref y Acces menores otros bienes muebles | 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2991 |
| 3 | 1 | 1 | 1 | Servicio de energía eléctrica | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3111 |
| 3 | 1 | 1 | 2 | Alumbrado público | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3112 |
| 3 | 1 | 2 | 1 | Servicio de gas | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3121 |
| 3 | 1 | 3 | 1 | Servicio de agua | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3131 |
| 3 | 1 | 4 | 1 | Servicio telefonía tradicional | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3141 |
| 3 | 1 | 5 | 1 | Servicio telefonía celular | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3151 |
| 3 | 1 | 5 | 2 | Radiolocalización | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3152 |
| 3 | 1 | 6 | 1 | Servicios de telecomunicaciones y satélites | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3161 |
| 3 | 1 | 7 | 1 | Servicios de acceso de internet | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3171 |
| 3 | 1 | 7 | 2 | Servicios de redes | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3172 |
| 3 | 1 | 7 | 3 | Servicios de procesamiento de información | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3173 |
| 3 | 1 | 8 | 1 | Servicio postal | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3181 |
| 3 | 1 | 8 | 2 | Servicio telegráfico | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3182 |
| 3 | 1 | 9 | 1 | Servicios integrales | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3191 |
| 3 | 1 | 9 | 2 | Contratación de otros servicios | 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3192 |
| 3 | 2 | 1 | 1 | Arrendamiento de terrenos | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3211 |
| 3 | 2 | 2 | 1 | Arrendamiento de edificios y locales | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3221 |
| 3 | 2 | 3 | 1 | Arrendam de Mobil y Eq de administración | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3231 |
| 3 | 2 | 3 | 2 | Arrendam de Mobil y Eq educativo y recreativo | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3232 |
| 3 | 2 | 3 | 3 | Arrendamiento de equipo y bienes informáticos | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3233 |
| 3 | 2 | 4 | 1 | Arrendam de Eq e instrumental med y de lab | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3241 |
| 3 | 2 | 5 | 1 | Arrendam Vehículos p Seg pub y nal | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3251 |
| 3 | 2 | 5 | 2 | Arrend Vehículos Serv Administrativos | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3252 |
| 3 | 2 | 6 | 1 | Arrendamiento de maquinaria y equipo | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3261 |
| 3 | 2 | 6 | 2 | Arrendamiento de herramientas | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3262 |
| 3 | 2 | 7 | 1 | Arrendamiento de activos intangibles | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3271 |
| 3 | 2 | 8 | 1 | Arrendamiento financiero | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3281 |
| 3 | 2 | 9 | 1 | Otros Arrendamientos | 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3291 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 3 | 3 | 1 | 1 | Servicios legales | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3311 |
| 3 | 3 | 1 | 2 | Servicios de contabilidad | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3312 |
| 3 | 3 | 1 | 3 | Servicios de auditoría | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3313 |
| 3 | 3 | 1 | 4 | Otros servicios relacionados | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3314 |
| 3 | 3 | 2 | 1 | Serv de diseño arquitectura ing y activ relac | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3321 |
| 3 | 3 | 3 | 1 | Servicios de consultoría administrativa | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3331 |
| 3 | 3 | 3 | 2 | Serv de procesos técnica y en tecn de la Info | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3332 |
| 3 | 3 | 4 | 1 | Servicios de capacitación | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3341 |
| 3 | 3 | 5 | 1 | Servicios de investigación científica | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3351 |
| 3 | 3 | 5 | 2 | Servicios de investigación de desarrollo | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3352 |
| 3 | 3 | 5 | 3 | Servicios estadísticos y geográficos | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3353 |
| 3 | 3 | 6 | 1 | Impresiones doc ofic p prestación de Serv pub | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3361 |
| 3 | 3 | 7 | 1 | Servicios de protección y seguridad | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3371 |
| 3 | 3 | 8 | 1 | Servicios de vigilancia | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3381 |
| 3 | 3 | 9 | 1 | Serv profesionales científicos y tec integrales | 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3391 |
| 3 | 4 | 1 | 1 | Servicios financieros y bancarios | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3411 |
| 3 | 4 | 1 | 2 | Diferencias por variaciones en el tipo de cambio | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3412 |
| 3 | 4 | 2 | 1 | Serv de cobranza investig crediticia y similar | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3421 |
| 3 | 4 | 3 | 1 | Serv de recaudación traslado y custodia valores | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3431 |
| 3 | 4 | 4 | 1 | Seguros de responsabilidad patrimonial y fianzas | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3441 |
| 3 | 4 | 5 | 1 | Seguro de bienes patrimoniales | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3451 |
| 3 | 4 | 6 | 1 | Almacenaje envase y embalaje | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3461 |
| 3 | 4 | 7 | 1 | Fletes y maniobras | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3471 |
| 3 | 4 | 8 | 1 | Comisiones por ventas | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3481 |
| 3 | 4 | 9 | 1 | Serv financ bancarios y comerciales integrales | 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3491 |
| 3 | 5 | 1 | 1 | Conservación y mantenimiento de inmuebles | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3511 |
| 3 | 5 | 1 | 2 | Adaptación de inmuebles | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3512 |
| 3 | 5 | 2 | 1 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq de admon | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3521 |
| 3 | 5 | 2 | 2 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq Educativo | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3522 |
| 3 | 5 | 3 | 1 | Instal Rep y mantto de bienes informáticos | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3531 |
| 3 | 5 | 4 | 1 | Instal Rep y manttoEq e instrumental med y d | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3541 |
| 3 | 5 | 5 | 1 | Mantto y conserv Veh terrestres aéreos mariti | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3551 |
| 3 | 5 | 6 | 1 | Rep y mantto de Eq de defensa y Seg | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3561 |
| 3 | 5 | 7 | 1 | Instal Rep y mantto de maq otros Eq y herrami | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3571 |
| 3 | 5 | 8 | 1 | Servicios de limpieza y manejo de desechos | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3581 |
| 3 | 5 | 9 | 1 | Servicios de jardinería y fumigación | 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3591 |
| 3 | 6 | 1 | 1 | Difusión e Info mensajes activ gubernamentales | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3611 |
| 3 | 6 | 1 | 2 | Impresión y elaborac public ofic y de informaci | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3612 |
| 3 | 6 | 1 | 3 | Espectáculos culturales | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3613 |
| 3 | 6 | 1 | 4 | Ins y pubpropias operdependy entque no formen | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3614 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 3 | 6 | 2 | 1 | Promoción para la venta de bienes o servicios | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3621 |
| 3 | 6 | 3 | 1 | Serv de creatividad preproducción y producción d | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3631 |
| 3 | 6 | 4 | 1 | Servicios de revelado de fotografías | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3641 |
| 3 | 6 | 5 | 1 | Serv de la industria fílmica sonido y del video | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3651 |
| 3 | 6 | 6 | 1 | Servicio de creación y difusión contenido exclusiv | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3661 |
| 3 | 6 | 9 | 1 | Otros servicios de información | 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3691 |
| 3 | 7 | 1 | 1 | Pasajes aéreos nac p Serv pub en comisiones | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3711 |
| 3 | 7 | 1 | 2 | Pasajes aéreos internac p Serv pub en comision | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3712 |
| 3 | 7 | 2 | 1 | Pasajes terr nac p Serv pub en comisiones | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3721 |
| 3 | 7 | 2 | 2 | Pasajes terr internac p Serv pub en comision | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3722 |
| 3 | 7 | 3 | 1 | Pasajes marit lac y fluv Nac p SPen comisio | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3731 |
| 3 | 7 | 3 | 2 | Pasajes marit lac y fluv Internac p SP comi | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3732 |
| 3 | 7 | 4 | 1 | Transporte en vehículos especializados | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3741 |
| 3 | 7 | 5 | 1 | Viáticos nac p Serv pub Desemp funciones ofic | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3751 |
| 3 | 7 | 6 | 1 | Viáticos en extranjero p Serv pub funciones ofic | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3761 |
| 3 | 7 | 7 | 1 | Gastos de instalación y traslado de menaje | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3771 |
| 3 | 7 | 8 | 1 | Servicios integrales de traslado y viáticos | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3781 |
| 3 | 7 | 9 | 1 | Otros servicios de traslado y hospedaje | 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3791 |
| 3 | 8 | 1 | 1 | Gastos de ceremonial del H Ayuntamiento | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3811 |
| 3 | 8 | 1 | 2 | Gastos de ceremonial de titulares de depend y ent | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3812 |
| 3 | 8 | 2 | 1 | Gastos de orden social y cultural | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3821 |
| 3 | 8 | 3 | 1 | Congresos y convenciones | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3831 |
| 3 | 8 | 4 | 1 | Exposiciones | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3841 |
| 3 | 8 | 5 | 1 | Gastos inherentes a la investidura del H Ayuntamie | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3851 |
| 3 | 8 | 5 | 2 | Gastos ofic Serv pub superiores y mandos medios | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3852 |
| 3 | 8 | 5 | 3 | Gastos de representación | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3853 |
| 3 | 8 | 5 | 4 | Gastos de seguridad pública | 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3854 |
| 3 | 9 | 1 | 1 | Servicios funerarios y de cementerios | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3911 |
| 3 | 9 | 2 | 1 | Otros impuestos y derechos | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3921 |
| 3 | 9 | 2 | 2 | Impuestos y derechos de exportación | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3922 |
| 3 | 9 | 3 | 1 | Impuestos y derechos de importación | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3931 |
| 3 | 9 | 4 | 1 | Sentencias y resoluciones judiciales | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3941 |
| 3 | 9 | 5 | 1 | Penas multas accesorios y actualizaciones | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3951 |
| 3 | 9 | 6 | 1 | Otros gastos por responsabilidades | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3961 |
| 3 | 9 | 8 | 1 | Impuesto sobre nóminas | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3981 |
| 3 | 9 | 8 | 2 | Otros impuestos | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3982 |
| 3 | 9 | 9 | 1 | Otros Servicios Generales (GASTOS DE TRANSCION) | 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3991 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | Transferencias para servicios personales | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4151 |
| 4 | 1 | 5 | 2 | Transferencias para materiales y suministros | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4152 |
| 4 | 1 | 5 | 3 | Transferencias para servicios básicos | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4153 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 4 | 1 | 5 | 4 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4154 |
| 4 | 1 | 5 | 5 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4155 |
| 4 | 1 | 5 | 6 | Transferencias para inversión pública | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4156 |
| 4 | 1 | 5 | 7 | Transf p Inver financieras y otras provisiones | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4157 |
| 4 | 1 | 5 | 8 | Transferencias para participaciones y aportaciones | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4158 |
| 4 | 1 | 5 | 9 | Transferencias para deuda pública | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4159 |
| 4 | 2 | 3 | 1 | Transferencias para servicios personales | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4231 |
| 4 | 2 | 3 | 2 | Transferencias para materiales y suministros | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4232 |
| 4 | 2 | 3 | 3 | Transferencias para servicios básicos | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4233 |
| 4 | 2 | 3 | 4 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4234 |
| 4 | 2 | 3 | 5 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4235 |
| 4 | 2 | 3 | 6 | Transferncias para inversión pública | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4236 |
| 4 | 2 | 3 | 7 | Transf p Inver financieras y otras provisiones | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4237 |
| 4 | 2 | 3 | 8 | Transferencias para participaciones y aportaciones | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4238 |
| 4 | 2 | 3 | 9 | Transferencias para deuda pública | 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4239 |
| 4 | 3 | 1 | 1 | Subsidios a la producción | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4311 |
| 4 | 3 | 2 | 1 | Subsidios a la distribución | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4321 |
| 4 | 3 | 3 | 1 | Subsidios para inversión | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4331 |
| 4 | 3 | 4 | 1 | Subsidios a la prestación de servicios públicos | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4341 |
| 4 | 3 | 4 | 2 | Subsidios a fideicomisos privados y estatales | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4342 |
| 4 | 3 | 5 | 1 | Subsidios p cubrir diferenciales de tasas de inte | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4351 |
| 4 | 3 | 6 | 1 | Subsidios p la adquisición de vivienda de intsoc | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4361 |
| 4 | 3 | 7 | 1 | Subsidios al consumo | 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4371 |
| 4 | 4 | 1 | 1 | Gastos relac con activ culturales deport y ayu | 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4411 |
| 4 | 4 | 1 | 2 | Funerales y pagas de defunción | 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4412 |
| 4 | 4 | 1 | 3 | Premios recompensas pensiones de gracia y pensió | 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4413 |
| 4 | 4 | 1 | 4 | Premios estímulos recompensas y seguros a deport | 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4414 |
| 4 | 4 | 1 | 5 | Ayudas sociales a personas | 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4415 |
| 4 | 4 | 2 | 1 | Becas | 5 | 2 | 4 | 2 | 0 | 4421 |
| 4 | 4 | 3 | 1 | Ayudas sociales a instituciones de enseñanza | 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4431 |
| 4 | 4 | 4 | 1 | Ayudas sociales a activ científicas o académicas | 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4441 |
| 4 | 4 | 5 | 1 | Donativos a instituciones sin fines de lucro | 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4451 |
| 4 | 4 | 6 | 1 | Ayudas sociales a cooperativas | 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4461 |
| 4 | 4 | 7 | 1 | Ayudas sociales a entidades de interés público | 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4471 |
| 4 | 4 | 8 | 1 | Ayudas por desastres naturales y otros siniestros | 5 | 2 | 4 | 4 | 0 | 4481 |
| 4 | 5 | 1 | 1 | Pensiones | 5 | 2 | 5 | 1 | 0 | 4511 |
| 4 | 5 | 2 | 1 | Jubilaciones | 5 | 2 | 5 | 2 | 0 | 4521 |
| 4 | 6 | 4 | 1 | Transf a fideicom pub ent paraest no empresar | 5 | 2 | 6 | 2 | 0 | 4641 |
| 8 | 5 | 1 | 1 | CONVENIOS DE REASIGNACIÓN | 5 | 3 | 3 | 1 | 0 | 8511 |
| 9 | 2 | 1 | 1 | Int de la deuda interna con instit de crédito | 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9211 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Sub** |
| 9 | 2 | 1 | 2 | Intereses de la deuda con Gobierno del Estado | 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9212 |
| 9 | 2 | 1 | 3 | Intereses de la deuda Obras con Sentido Social | 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9213 |
| 9 | 2 | 2 | 1 | Int deriv de la colocación de títulos y valores | 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9221 |
| 9 | 2 | 3 | 1 | Intereses por arrendamientos financieros | 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9231 |
| 9 | 3 | 1 | 1 | Comisiones de la deuda publica interna | 5 | 4 | 2 | 1 | 0 | 9311 |
| 9 | 3 | 1 | 2 | Comisiones de la deuda pub int con Gob del Edo | 5 | 4 | 2 | 1 | 0 | 9312 |
| 9 | 4 | 1 | 1 | Gastos de la deuda publica interna | 5 | 4 | 3 | 1 | 0 | 9411 |
| 9 | 4 | 1 | 2 | Gastos de la deuda pub interna con Gob del Edo | 5 | 4 | 3 | 1 | 0 | 9412 |
| 9 | 5 | 1 | 1 | Costos por cobertura de la deuda pública interna | 5 | 4 | 4 | 0 | 0 | 9511 |
| 9 | 5 | 1 | 2 | Costos por cobert deuda pub int c Gob del Edo | 5 | 4 | 4 | 0 | 0 | 9512 |

**Nota: La estructura de la Lista de Cuentas se detalla más adelante. Matriz COG-CBM/I:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| C | C | G | E | Denominación | C | C | G | E | CB |
| 5 | 8 | 1 | 1 | Terrenos. | 01 | 01 | 00 | 00 | Inmueble. |
| 5 | 8 | 3 | 1 | Edificios e instalaciones. | 03 | 02 | 01 | 10 | Inmueble. |
| 5 | 8 | 9 | 1 | Infraestructura. | 5 | 8 | 9 | 1 | Inmueble. |
| 5 | 1 | 1 | 1 | Muebles de oficina y estantería. | 5 | 1 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 2 | 1 | Muebles excepto de oficina y estantería. | 5 | 1 | 2 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 5 | 1 | Computadoras y equipo periférico. | 5 | 1 | 5 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 5 | 2 | Medios magnéticos y ópticos. | 5 | 1 | 5 | 2 | Mueble. |
| 5 | 1 | 9 | 1 | Otros mobiliarios y equipos de administración. | 5 | 1 | 9 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 9 | 2 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios. | 5 | 1 | 9 | 2 | Mueble. |
| 5 | 2 | 1 | 1 | Equipo de audio y de video. | 5 | 2 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 2 | 2 | 1 | Aparatos deportivos. | 5 | 2 | 2 | 1 | Mueble. |
| 5 | 2 | 3 | 1 | Cámaras fotográficas y de video. | 5 | 2 | 3 | 1 | Mueble. |
| 5 | 2 | 9 | 1 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo. | 5 | 2 | 9 | 1 | Mueble. |
| 5 | 3 | 1 | 1 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio. | 5 | 3 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 3 | 2 | 1 | Instrumentos médicos. | 5 | 3 | 2 | 1 | Mueble. |
| 5 | 3 | 2 | 2 | Instrumentos de laboratorio. | 5 | 3 | 2 | 2 | Mueble. |
| 5 | 4 | 1 | 1 | Automóviles y camiones. | 5 | 4 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 4 | 2 | 1 | Carrocerías y remolques. | 5 | 4 | 2 | 1 | Mueble. |
| 5 | 4 | 3 | 1 | Equipo aeroespacial. | 5 | 4 | 3 | 1 | Mueble. |
| 5 | 4 | 4 | 1 | Equipo ferroviario. | 5 | 4 | 4 | 1 | Mueble. |
| 5 | 4 | 5 | 1 | Embarcaciones. | 5 | 4 | 5 | 1 | Mueble. |
| 5 | 4 | 9 | 1 | Otro equipo de transporte. | 5 | 4 | 9 | 1 | Mueble. |
| 5 | 5 | 1 | 1 | Equipo de defensa y de seguridad. | 5 | 5 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 1 | 1 | Maquinaria y equipo agropecuario. | 5 | 6 | 1 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 2 | 1 | Maquinaria y equipo industrial. | 5 | 6 | 2 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 3 | 1 | Maquinaria y equipo de construcción. | 5 | 6 | 3 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 4 | 1 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr. | 5 | 6 | 4 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 5 | 1 | Equipo de comunicación y telecomunicación. | 5 | 6 | 5 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 6 | 1 | Accesorios de iluminación. | 5 | 6 | 6 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 6 | 2 | Aparatos eléctricos de uso doméstico. | 5 | 6 | 6 | 2 | Mueble. |
| 5 | 6 | 6 | 3 | Eq. de generación y distrib. de energía eléctrica. | 5 | 6 | 6 | 3 | Mueble. |
| 5 | 6 | 7 | 1 | Herramientas y maquinas herramienta. | 5 | 6 | 7 | 1 | Mueble. |
| 5 | 6 | 9 | 1 | Otros equipos. | 5 | 6 | 9 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 3 | 1 | Libros revistas y otros elementos coleccionables. | 5 | 1 | 3 | 1 | Mueble. |
| 5 | 1 | 3 | 2 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles. | 5 | 1 | 3 | 2 | Mueble. |
| 5 | 1 | 3 | 3 | Otros bienes artísticos culturales y científicos. | 5 | 1 | 3 | 3 | Mueble. |
| 5 | 1 | 4 | 1 | Objetos valiosos. | 5 | 1 | 4 | 1 | Mueble. |
| 5 | 7 | 1 | 1 | Bovinos. | 5 | 7 | 1 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 2 | 1 | Porcinos. | 5 | 7 | 2 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 3 | 1 | Aves. | 5 | 7 | 3 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 4 | 1 | Ovinos y caprinos. | 5 | 7 | 4 | 1 | Biológico. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **C** | C | G | E | Denominación | C | C | G | E | CB |
| 5 | 7 | 5 | 1 | Peces y acuicultura. | 5 | 7 | 5 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 6 | 1 | Equinos. | 5 | 7 | 6 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 7 | 1 | Especies menores y de zoológico. | 5 | 7 | 7 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 8 | 1 | Árboles y plantas. | 5 | 7 | 8 | 1 | Biológico. |
| 5 | 7 | 9 | 1 | Otros activos biológicos. | 5 | 7 | 9 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 1 | 1 | Software. | 5 | 9 | 1 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 2 | 1 | Patentes. | 5 | 9 | 2 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 5 | 1 | Concesiones. | 5 | 9 | 5 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 7 | 1 | Licencias informáticas e intelectuales. | 5 | 9 | 7 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 8 | 1 | Licencias industriales comerciales y otras. | 5 | 9 | 8 | 1 | Biológico. |
| 5 | 9 | 9 | 1 | Otros activos intangibles. | 5 | 9 | 9 | 1 | Biológico. |

**Matriz CBM/I-COG-LC:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| S | SG | C | SC | CB | C | C | G | E | Denominación | G | G | R | C | S | Subc |
| 01 | 01 | 00 | 00 | Inmueble. | 5 | 8 | 1 | 1 | Terreno. | 1 | 2 | 3 | 1 | 0 | 5811 |
| 03 | 02 | 01 | 10 | Inmueble. | 5 | 8 | 2 | 1 | Viviendas. | 1 | 2 | 3 | 2 | 0 | 5821 |
| 5 | 8 | 3 | 1 | Inmueble. | 5 | 8 | 3 | 1 | Edificios e instalaciones. | 1 | 2 | 3 | 3 | 0 | 5831 |
| 5 | 8 | 9 | 1 | Inmueble. | 5 | 8 | 9 | 1 | Infraestructura. | 1 | 2 | 3 | 4 | 0 | 5891 |
| 5 | 1 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 1 | 1 | Muebles de oficina y estantería. | 1 | 2 | 4 | 1 | 1 | 5111 |
| 5 | 1 | 2 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 2 | 1 | Muebles excepto de oficina y  estantería. | 1 | 2 | 4 | 1 | 2 | 5121 |
| 5 | 1 | 5 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 5 | 1 | Computadora y equipo periférico. | 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | 5151 |
| 5 | 1 | 5 | 2 | Mueble. | 5 | 1 | 5 | 2 | Medios magnéticos y ópticos. | 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | 5152 |
| 5 | 1 | 9 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 9 | 1 | Otros mobiliarios y equipos de administración. | 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | 5191 |
| 5 | 1 | 9 | 2 | Mueble. | 5 | 1 | 9 | 2 | Mobiliario y equipo para comercio  y servicios. | 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | 5192 |
| 5 | 2 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 2 | 1 | 1 | Equipo de audio y video. | 1 | 2 | 4 | 2 | 1 | 5211 |
| 5 | 2 | 2 | 1 | Mueble. | 5 | 2 | 2 | 1 | Aparatos deportivos. | 1 | 2 | 4 | 2 | 2 | 5221 |
| 5 | 2 | 3 | 1 | Mueble. | 5 | 2 | 3 | 1 | Cámaras fotográficas y de video. | 1 | 2 | 4 | 2 | 3 | 5231 |
| 5 | 2 | 9 | 1 | Mueble. | 5 | 2 | 9 | 1 | Otro mobiliario y equipo  educacional y recreativo. | 1 | 2 | 4 | 2 | 9 | 5291 |
| 5 | 3 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 3 | 1 | 1 | Equipo para uso médico dental y  para laboratorio. | 1 | 2 | 4 | 3 | 1 | 5311 |
| 5 | 3 | 2 | 1 | Mueble. | 5 | 3 | 2 | 1 | Instrumentos médicos | 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | 5321 |
| 5 | 3 | 2 | 2 | Mueble. | 5 | 3 | 2 | 2 | Instrumentos de laboratorio. | 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | 5322 |
| 5 | 4 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 1 | 1 | Automóviles y camiones. | 1 | 2 | 4 | 4 | 1 | 5411 |
| 5 | 4 | 2 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 2 | 1 | Carrocería y remolques. | 1 | 2 | 4 | 4 | 2 | 5421 |
| 5 | 4 | 3 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 3 | 1 | Equipo aeroespacial. | 1 | 2 | 4 | 4 | 3 | 5431 |
| 5 | 4 | 4 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 4 | 1 | Equipo ferroviario. | 1 | 2 | 4 | 4 | 4 | 5441 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **S** | **SG** | **C** | **SC** | **CB** | **C** | **C** | **G** | **E** | **Denominación** | **G** | **G** | **R** | **C** | **S** | **Subc** |
| 5 | 4 | 5 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 5 | 1 | Embarcaciones. | 1 | 2 | 4 | 4 | 5 | 5451 |
| 5 | 4 | 9 | 1 | Mueble. | 5 | 4 | 9 | 1 | Otro equipo de transporte. | 1 | 2 | 4 | 4 | 9 | 5491 |
| 5 | 5 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 5 | 1 | 1 | Equipo de defensa y de seguridad. | 1 | 2 | 4 | 5 | 0 | 5511 |
| 5 | 6 | 1 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 1 | 1 | Maquinaria y equipo agropecuario. | 1 | 2 | 4 | 6 | 1 | 5611 |
| 5 | 6 | 2 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 2 | 1 | Maquinaria y equipo industrial. | 1 | 2 | 4 | 6 | 2 | 5621 |
| 5 | 6 | 3 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 3 | 1 | Maquinaria y equipo de construcción. | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 5631 |
| 5 | 6 | 4 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 4 | 1 | Sistema de aire acondicionado calefacción y refr. | 1 | 2 | 4 | 6 | 4 | 5641 |
| 5 | 6 | 5 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 5 | 1 | Equipo de comunicación y  telecomunicación. | 1 | 2 | 4 | 6 | 5 | 5651 |
| 5 | 6 | 6 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 6 | 1 | Accesorio de iluminación. | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5661 |
| 5 | 6 | 6 | 2 | Mueble. | 5 | 6 | 6 | 2 | Aparatos eléctricos de uso doméstico. | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5662 |
| 5 | 6 | 6 | 3 | Mueble. | 5 | 6 | 6 | 3 | Eq. De Generación y distrib. De energía eléctrica. | 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5663 |
| 5 | 6 | 7 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 7 | 1 | Herramientas y maquinas  herramienta. | 1 | 2 | 4 | 6 | 7 | 5671 |
| 5 | 6 | 9 | 1 | Mueble. | 5 | 6 | 9 | 1 | Otros equipos. | 1 | 2 | 4 | 6 | 9 | 5691 |
| 5 | 1 | 3 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 3 | 1 | Libros revistas y otros elementos coleccionables. | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5131 |
| 5 | 1 | 3 | 2 | Mueble. | 5 | 1 | 3 | 2 | Bienes muebles inalienables e  imprescriptibles. | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5132 |
| 5 | 1 | 3 | 3 | Mueble. | 5 | 1 | 3 | 3 | Otros bienes artísticos culturales y científicos. | 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5133 |
| 5 | 1 | 4 | 1 | Mueble. | 5 | 1 | 4 | 1 | Objetos valiosos. | 1 | 2 | 4 | 7 | 2 | 5141 |
| 5 | 7 | 1 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 1 | 1 | Bovinos. | 1 | 2 | 4 | 8 | 1 | 5711 |
| 5 | 7 | 2 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 2 | 1 | Porcinos. | 1 | 2 | 4 | 8 | 2 | 5721 |
| 5 | 7 | 3 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 3 | 1 | Aves. | 1 | 2 | 4 | 8 | 3 | 5731 |
| 5 | 7 | 4 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 4 | 1 | Ovinos y caprinos. | 1 | 2 | 4 | 8 | 4 | 5741 |
| 5 | 7 | 5 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 5 | 1 | Peces y acuicultura. | 1 | 2 | 4 | 8 | 5 | 5751 |
| 5 | 7 | 6 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 6 | 1 | Equinos. | 1 | 2 | 4 | 8 | 6 | 5761 |
| 5 | 7 | 7 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 7 | 1 | Especies menores y de zoológico. | 1 | 2 | 4 | 8 | 7 | 5771 |
| 5 | 7 | 8 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 8 | 1 | Árboles y plantas. | 1 | 2 | 4 | 8 | 8 | 5781 |
| 5 | 7 | 9 | 1 | Biológico. | 5 | 7 | 9 | 1 | Otros activos biológicos. | 1 | 2 | 4 | 8 | 9 | 5791 |
| 5 | 9 | 1 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 1 | 1 | Software. | 1 | 2 | 5 | 1 | 0 | 5911 |
| 5 | 9 | 2 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 2 | 1 | Patentes. | 1 | 2 | 5 | 2 | 1 | 5921 |
| 5 | 9 | 5 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 5 | 1 | Concesiones. | 1 | 2 | 5 | 3 | 1 | 5951 |
| 5 | 9 | 7 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 7 | 1 | Licencias informáticas e intelectuales | 1 | 2 | 5 | 4 | 1 | 5971 |
| 5 | 9 | 8 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 8 | 1 | Licencias industriales comerciales y otras. | 1 | 2 | 5 | 4 | 2 | 5981 |
| 5 | 9 | 9 | 1 | Intangible | 5 | 9 | 9 | 1 | Otros activos intangibles. | 1 | 2 | 5 | 9 | 0 | 5991 |

**Nota: La estructura de la lista de Cuentas se detalla más adelante.**

# ***Catálogo de Cuentas.***

**Lista de Cuentas:**

En referencia a la Ley Genera l de Contabilidad Gubernamental, en su artículo 4, 20, 37 y en el Manual de Contabilidad Gubernamental se puede extraer las siguientes definiciones y conceptos:

Catálogo de cuentas: el documento técnico integrado por la lista de cuentas, los instructivos de manejo de cuentas y las guías contabilizadoras.

* **Lista de cuentas:** Se considera LC a la relación ordenada y detallada de las cuentas contables, mediante la cual se clasifican el activo, pasivo y hacienda pública o patrimonio, los ingresos y gastos públicos, y cuentas denominadas de orden o memoranda.
* **Instructivo de manejo de cuentas:** Se considera que tiene como propósito indicar la clasificación y naturaleza, y las causas por las cuales se pueden cargar o abonar cada una de las cuentas identificadas en el catálogo, las cuentas que operarán contra las mismas en el sistema por partida doble e indica cómo interpretar el saldo de aquéllas.
* Guías contabilizadoras: Se considera que deben mostrar los momentos de registro contable de cada uno de los procesos administrativo/financieros del ente público y los asientos que se generan a partir de aquéllos, indicando para cada uno de ellos el documento soporte de los mismos.

Par establecer la "Lista de Cuentas" se apega al artículo 37 de la LGCG: "Para el registro de las operaciones presupuestarias y contables, los entes públicos deberán ajustarse a sus respectivos catálogos de cuentas, cuyas listas de cuentas estarán alineadas, tanto conceptualmente como en sus principales agregados, al plan de cuentas que emita el consejo. Para tal propósito, se tomarán en consideración las necesidades de administración financiera de los entes públicos, así como las de control y fiscalización."

**Plan de cuentas:** El PC es el documento en el que se definirán los dos primeros agregados a los que deberán alinearse las listas de cuentas que formularán los entes públicos, se conforma por:

* **1er Agregado.**
* Género: Considera el universo de la clasificación. (1 dígito).
* **Grupo:** Determina el ámbito del universo en rubros compatibles con el género en forma estratificada, permitiendo conocer a niveles agregados su composición. (1 dígito).
* **Rubro:** Permite la clasificación particular de las operaciones del ente público. (1 dígito).
* **2do Agregado.**
* **Cuenta:** Establece el registro de las operaciones a nivel libro mayor. (1 dígito).
* **Subcuenta Armonizada:** Constituye un mayor detalle de las cuentas. (1 dígito para cuentas vinculadas al presupuesto de egresos y que son de Balance).

**Para alinear la LC al PC se detalla una Sub-cuenta 2: Necesidades internas. (4 dígitos).**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Plan de Cuentas | | | | |  | |
| 1er Agregado | | | 2do Agregado | |
| Genero | Grupo | Rubro | Cuenta | Sub-Cta. |
| X | X | X | X | X | Sub-Cta. | Descripción |
| 1 |  |  |  |  |  | Activo. |
| 1 | 2 |  |  |  |  | No Circulante. |
| 1 | 2 | 4 |  |  |  | Bienes Muebles. |
| 1 | 2 | 4 | 1 |  |  | Mobiliario y Eq. De Administración. |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 3 |  | Equipo de Cómputo. |
|  | | | | | | |
| Genero | Grupo | Rubro | Cuenta | Sub-Cta. | Sub-Cta. | Descripción |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | 5151 | Computadoras. |

Con esta estructura se diseñó una Lista de Cuentas (9 dígitos) alineada al Plan de Cuentas del CONAC (5 dígitos), cual el PC no indica el 4to o 5to dígito se optó por un "cero" como comodín.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0001 | FONDOS REVOLVENTES |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0101 | 65502121066 SERFIN(CTRO)LIBRAM |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0102 | 65502370829 DONATIVO COMISION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0103 | 65-50256425-2 PTE.AUTOPISTA DO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0104 | 65502819155 SANTANDER PTE. AUTOPISTA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0105 | 65-50282232-1 PREDIAL 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0106 | 65-503126089 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0107 | 65-50331458-9 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 1 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0108 | 65-50331462-1MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 2 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0109 | 65503349631 CONV. TRANSFE REC. OBRAS VARIAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0110 | 65-50356278-1 PREDIAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0111 | 65-50377093-4 URBANIZACIÓN AV. INSURGENTES |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0112 | 65-50379047-9 PARROQUIA SAGRADO CORAZÓN |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0113 | 65-50379037-4 TEMPLO DE LAS TRES CAIDAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0114 | 65-503812979 Nomina |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0115 | 65-50399910-3 Migrantes 3x1 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0116 | 65503712479 Templo Salamanca |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0117 | 65504151962 Predial 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0118 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caidas |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0119 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0120 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0121 | 65-50423366-4 Templo de San Agustin |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0122 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0123 | 65-50426304-9 Pista de skates y muro de escalada |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0124 | Programa MAS 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0125 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0126 | 65-50477884-5 Predial 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0127 | 12872677-01 Fondo de Cultura 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0128 | 65-50487879-6 PISTAS DEPORTIVAS 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0129 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0130 | Santander 6550534767 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0131 | 4342-1 TECHO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0132 | 4343-5 PISO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0133 | 65505936093 Predial 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0201 | GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0202 | SERVINOMINA CTA.80400250-2 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0203 | 0804008543 FIBORDE BANORTE |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0204 | 0577120486REST.CLAUSTRO M DE E |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0205 | 0617477394 PASEO DE LOS FUNDAD |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0206 | 0669367441 PREDIAL 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0207 | 0693109505 MUNICIPIO DE SALAMANCA FIDEICOM |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0208 | 65503126089 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0209 | 0810722176 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0210 | 0860548700 PREDIAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0211 | 890571255 Cons gradas mod de serv y alumbrado |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0212 | 93227375 PDIBC SEDESHU 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0213 | 0895596187 Rescate de espacios públicos/13 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0214 | 0204373056 Ferromex-Insurgentes |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0215 | 0207013616 Centro Comunitario Valtierra |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0216 | 0212419650 Comunidades Saludables |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0217 | 0212995284 Predial 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0218 | 0219409379 Subsemun Municipal |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0219 | 0219616421 Subsemun Federal |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0220 | 0220891783 FOPEDEP 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0221 | 0231052030 Festival Gastronómico |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0222 | Relleno Sanitario Tipo A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0223 | 254634097 FESTIVAL DEL GLOBO 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0224 | PIECIS-027/2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0225 | 0257391908 Centro Gerontológico |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0226 | 0238789438 FONREGION 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0227 | PREDIAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0228 | 266658238 Programa de inversión migrante 2014 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0229 | 269993750 Fondo de Cultura 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0230 | 0276711002 IMPUL. ESPACIOS EN MI COLONIA EJERCICIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0231 | 0278062810 SUBSEMUN MUNICIPAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0232 | 0278067123 SUBSEMUN 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0233 | PISBCC-27/2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0234 | 0401640173 Reserva territorial para presas rompepi |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0235 | 4071677111 Pavimentación asfáltica del acceso a la |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0236 | 0416794472 PIECIS 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0237 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0238 | 0417579788 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0239 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0240 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0241 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0242 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0243 | 0298933673 Proyecto Comunidad del Coecillo |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0244 | 0438089965 Infraestructura de Reconstrucción del T |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0245 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 (Bloqueada) |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0246 | 0464327255 Tejido Social Banobras |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0247 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0248 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0249 | 0484821135 TECHO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0250 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0251 | 0484427591 PREDIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0252 | 0484431271 CUENTA CORRIENTE 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0253 | 489724772 2da Etapa Red Drenaje de Valtierras |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0254 | 0490202342 ESTIMULOS Y FORTASEG |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0255 | 0494588585 FORTASEG FEDERAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0256 | 0494585409 FORTASEG MUNICIPAL 2017. |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0257 | 0320690907 TEJIDO SOCIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0258 | 0311233919 FORTAFIN A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0259 | 03299976547 SDAYR 17 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0260 | 330799760 FONDO DE APOYO MINGRANTES 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0261 | 0332911678 PISBCC 17 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0262 | 0367052199 RECAUDACION 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0263 | 0366957064 PREDIAL 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0301 | 0179035397 PREDIAL 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0302 | 0188431841 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0303 | Fondo para el Financiamiento a la urbanización Pro |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0304 | Bancomer 0103554775 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0305 | 0109630988 PREDIAL 2017 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0306 | 0111235966 PREDIAL 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0401 | 1382985 GTO.CTE BANCO DEL BAJI |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0402 | 2222388 R-33 F-1 2007 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0403 | 3139821 SRIA.DESARROLLO SOCIAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0404 | 3375854 DEUDA PUBLICA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0405 | 3938792 SUBSEMUN 2009 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0406 | 4039285 TU CALLE 2009 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0407 | 4212684 FAISM 2009 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0408 | 4277364 PAV.BLVD.MORELOS-FAJA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0409 | 5046214 FAISM 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0410 | DISPONIBLE |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0411 | 5086723 PUNTO DE VENTA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0412 | 5319496 TU CASA FONHAPO 2010 A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0413 | 5338793 SUBSEMUN 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0414 | 5367107 PAV.COL.HUMANISTA II |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0415 | 5446471 R.E.P. 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0416 | 5505227 PISO FIRME 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0417 | 5505268 TECHO DIGNO 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0418 | 5546213 HABITAT 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0419 | 5769773 "FAMCAS" FIDEICOMISO A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0420 | 3098720 AREA NATURAL TEMASCATI |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0421 | 5836028 MIGRANTES 3X1 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0422 | 5906144 APOYO AL EMPRENDEDOR 2 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0423 | 5937529 RECUPERACION INSUMOS A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0424 | 6041339 BAJIO/OXXO PREDIAL 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0425 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL DE SALAMANCA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0426 | 6091268 FAISM 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0427 | 6091516 FORTAMUN 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0428 | 5046081 FORTAMUN 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0429 | 6242945 CETIS NO. 62 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0430 | 6394779 CASAS CULTURA BANCO DEL BAJIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0431 | 6406433 SUBSEMUN 2011 BANCO DEL BAJIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0432 | 6431241 HABITAT 2011 BANCO DEL BAJIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0433 | 6431332 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0434 | 6514186 BAJIO CUENTA CORRIENTE RECAUDACION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0435 | 6592836 Ecotecnia |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0436 | 6636580 M.V. 2011 TECHO DIGNO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0437 | 5937529-A RECUPERACIÓN INSUMO AGRICOLA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0438 | 6652234 FOPEDEM |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0439 | 6725147 COLECTOR FLUVIAL COL. FRANCO |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0440 | 6675839 CAMINO SACACOSECHA 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0441 | 6681100 INSUMOS AGRICOLAS 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0442 | 6790455 LIGA SALMANTINA DE FUTBOL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0443 | 6896872 EQUIPO AQUATECH |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0444 | 6937908 SUBSEMUN MUNICIPAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0445 | 7059645 MEVI Anexo 3 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0446 | 7079205 TALLERES Y EVENTOS DE EDUCACIÓN |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0447 | 7154248 EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ DE VALTIER |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0448 | 7154453 REMODELACION DE CANCHA FUTBOL NO.2 DEP SUR |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0449 | 7203953 APOYO A LA INV EN EQUIPAMIENTO E INFRA 11 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0450 | 7255227 EMPLEO TEMPORAL RIO TEMASCATIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0451 | 7228380 APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0452 | 7298847 INSTALACIÓN DE DUCTO MITIGADOR TEMASCATIO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0453 | 7309537 PAV. HIDRÁULICA CALLE POZA RICA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0454 | 7361520 PREDIAL OXXO CMAPAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0455 | 7361363 FORTAMUN 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0456 | 7362056 FAISM 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0457 | 7751902 HABITAD 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0458 | 7761935 FAMCAS 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0459 | 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0460 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0461 | 7621964 SUBSEMUN 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0462 | 7956204 RESTAURACIONDEL CONJUNTO AGUSTINO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0463 | 7956378 TEMPLOSAN BERNABE DE VALTIERRILLA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0464 | 7956303 RESTAURACIONTEMPLO JESUS NAZARENO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0465 | 7962814 RESTAURACIONTEMPLO SAN GONZALO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0466 | 7962731 RESTAURACION TEMPLO SAN PEDRO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0467 | 8065450 construcción de Camino de Sertidumbre |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0468 | 8166019 3x1 MIGRANTES 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0469 | 8175705 PROSSAPYS 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0470 | 8204182 PISO FIRME 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0471 | 8376034 APOYO AL EMPRENDEDOR 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0472 | 8579450 CONVENIO CONADE |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0473 | 8621617 FONDO AHORRO SUBSEMUN |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0474 | 8755407 PREDIAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0475 | 8810921 MULTIPAGOS 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0476 | 8862229 FAIMS 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0477 | 8862278 FORTAMUN 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0478 | 9000555 FERIA SALAMANCA 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0479 | 9046723 SUBSEMUN FED. 2013 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0480 | 9046897SUMBSEMUN MUNICIPAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0481 | 9008319 CONSTRUCCIÓN DE ESPUELA DE FERROCARRIL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0482 | 9082439 FOPEDEM 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0483 | 9178344 EXPEDICION DE LICENCIAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0484 | 92999900 PROGRAMA MAS 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0485 | 9681651 HABITAD 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0486 | 9710146 TECHO DIGNO 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0487 | 9711300 RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0488 | 04805720101 FORTAMUN 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0489 | 04808790101 FAISM 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0490 | 10729259 Camino Rural Doña Rosa |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0491 | 11423548 FAMCAS 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0492 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0493 | Fortalecimiento a instancias Municipales de Juvent |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0494 | 11907854 Habitad 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0495 | 11987997 PIDH 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0496 | 125090480 INADEM 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0497 | 124347000 PREDIAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0498 | 122473830 PROGRAMA DE IMPULSO A LA ECONOMIA SUTENT |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0499 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0500 | 29200FORTAMUN 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0501 | 12629275 FAISM 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0502 | 12872677 Fondo de Cultura 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0503 | 12917654 FOPADEM 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0504 | 13017090 Proyectos FOAM 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0505 | 13224894 Programa MAS 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0506 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0507 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0508 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0509 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0510 | 13348586 HABITAT 2015 FEDERAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0511 | 13702246 UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0512 | 13848494 Centro de Desarrollo Gerontológico 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0513 | 13546962 SDAYR CAMINOS RURALES |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0514 | 10481335 PULGON AMARILLO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0515 | 13944418 CALENTADORES SOLARES |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0516 | 14362495 Participaciones 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0517 | 143338270 Constrc. De red de drenaje 1era etapa en |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0518 | 14525950 Obra complementaria cancha de hockey |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0519 | 14766760 Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0520 | 14778773 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0521 | 14875298 Participaciones 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0522 | 14872782 FAISM 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0523 | 14874812 FORTAMUN 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0524 | 14937189 Pozo Tomasitas |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0525 | 014985303 Licencia 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0526 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0527 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0528 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0529 | 15018260 RECAUDACION 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0530 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0531 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0532 | 156611721 FORTALECE 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0533 | 153611320 DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0534 | 160036670101 BORDERIA 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0535 | 16362436 Habitad Estatal 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0536 | 16362402 Habitad Municipal 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0537 | 16374191 PROGRAMA MAS 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0538 | 16310179 Cuarto Adicional SEDATU 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0539 | 1672813101 Linea y red elect. Ampli el Rosario |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0540 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0541 | 17232059 Programas Regionales B 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0542 | 17317819 SEMILLA DE GARBANZO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0543 | 17364597 FAIS ESTATAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0544 | 17513052 Caminos SDAYR 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0545 | 17512898 FIDER 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0546 | 17296583 APOYO A MIGRANTES 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0547 | 17265539 AUDITORIO SALAMANCA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0548 | 17265927 RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BART |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0549 | 17267014 RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0550 | 17267212 RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0551 | 17577438 PREDIAL OXXO CMAPAS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0552 | 17577610 FAIMS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0553 | 17579178 PREDIAL MULTIPAGOS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0554 | 17580713 LICENCIAS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0555 | 17580895 FORTAMUN 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0556 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0557 | 17581422 RECAUDACION 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0558 | 17581588 PREDIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0559 | 17581786 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0560 | 17599465 CALENTADORES SOLARES 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0561 | 17601634 PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0562 | 17604216 AVES DE POSTURA CON SDAYR |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0563 | 17616525 CASAS DE CULTURA 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0564 | 17625633 DEUDA PUBLICA ADMON 2015-2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0565 | 17668542 CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0566 | 17674813 CUARTOS 4 X 4 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0567 | 17675059 CALENTADORES 2DA MINISTRACION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0568 | 17675190 CALENTADORES 3RA MINISTRACION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0569 | 18015776 Apoyo Semilla de Maiz 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0570 | 18016329 Apoyo Fertilizante 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0571 | 18092858 GYM CODE |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0572 | 17534009 Pav. Tinanja PISBCC 27/15 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0573 | 17544503FOAM 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0574 | 18282327 MAS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0575 | 18320267 4TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0576 | 18320515 5TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0577 | 18638858 MOCHILAS ASPERSORES 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0578 | 18654061 FORTALECE 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0579 | 18653733 PDR 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0580 | 18654301 PAGO DE LUZ COMUNIDAD CARDENAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0581 | 18677922 PIECIS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0582 | 18800862 BORDERIA 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0583 | 18801035 GANADO MENOR 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0584 | 18979609 SEMILLA DE TEMPORAL |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0585 | 19157098 EROGACIONES ADMINISTRATIVAS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0586 | 18917351 FORTALECE A |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0587 | 19230176 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL B 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0588 | 19230747 PROGRAMAS REGIONALES PR 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0589 | 19229905 FORTALECE B 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0590 | 19480763 AVES SEGUNDA ETAPA 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0591 | 9917012 EQ. DE GIMNASIO MUNICIPAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0592 | 19969229 PISO 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0593 | 19969468 CALENTADORES SOLARES 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0594 | 19970524 ESTUFAS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0595 | 19972322 TECHO 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0596 | 20019451 PIECIS LA GLORIA 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0597 | 20019584 PIECIS RINCONADA SAN JAVIER |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0598 | 20252763 TS DEUDA 17 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0599 | 20272118 CTA LOCAL CERTIFICADA COMPENSAD |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0601** | CTA.02300770167 PEMEX-CAZADORA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0602** | CTA.773484 SCOTIABANK DONATIVO |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0603** | 803405 CFE COMUDE VALTIERRILLA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0604** | 803383 CFE PUENTE RIO LERMA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0605** | 815632 DON. CFE. OBRA HIDRAULICA SN JUAN DE LOS RA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0606** | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0607** | 02300816183 SISTEMAS CENTRALIZADOS DE SEMÁFOROS |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0608** | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0609** | 023008161091 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0610** | 02300816302 FONDO DE PAVIMENTACION DE ESPACIO DEP |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0611** | 023023816191 PREDIAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0612** | 2300840327 CODE 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0613** | 02300853593 Programa impulso al Desarrollo del Hog |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0614** | Scotiabank 2300853739 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0615** | 02300861677 Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0616** | 02300861820 PREDIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0617** | 02300871818 PREDIAL 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0701** | 26209110034 FIDER BANAMEX |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0702** | 3691668 PUNTO DE VENTA BANAMEX |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0703** | 3x1 Migrantes 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0801** | 50007699233 GTO.CTE/INBURSA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0802** | 50007745427 MAS 2010/INBURSA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0803** | 20385134 AVES CON SDAYR |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0804** | 20426086 INFRAEST AL TEJIDO SOCIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0805** | 20433025 MIGRANTES 2X1 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0806** | 20378725 FONDO GENERAL 17 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0807** | 20495172 REHABILITACION PISTA ATLETISMO 2A ETAPA |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0808** | 20491957 PISSBCC |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0809** | 20517884 FORTAFIN E. |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0810** | 20640843 INSUMOS DE LA CONSTRUCION |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0811** | 20569232 RECAUDACION 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0812** | 20569091 PREDIAL OXXO 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0813** | 20569398 PREDIAL 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0814** | 20569729 PARTICIPACIONES 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0815** | 20569604 LICENCIAS 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0816** | 20569174 PREDIAL MULTIPAGOS 2018 |
| 1 | 1 | 1 | 2 | 0 | **0901** | ACTINVER CASA DE BOLSA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | **0101** | 65502121066 LIB. NTE. DON. PEMEX |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | **0102** | 65502370829 DON. CFE |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | **0103** | 65502564252 PTE.AUTOPISTA DONA |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0104 | 6550281915-5 PTE.AUTOPISTA 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0106 | 65-503126089 PREDIAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0109 | 65503349631 CONV TRANF REC OBRAS VARIAS |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0111 | 65-50377093-4 URBANIZACION AV. INSURGENTE (INVERSI |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0116 | 65503712479 Templo Salaman |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0118 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caídas |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0119 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0120 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0121 | 65-50423366-4 Templo de San Agustín |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0122 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0126 | 65-50477884-5 Predial 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0128 | 65-50487879-6 PISTAS DEPORTIVAS 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0201 | 102981103 Gasto Corriente |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0204 | 0577120486 REST. CLAUSTRO BANORTE |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0211 | 890571255 Cons-gradas Mod de serv y alumbrado |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0213 | 0895596187 Rescate de Espacios Públicos |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0214 | 0204373056 Ferromex-Insurgentes |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0218 | 0219409379 Subsemun Municipal |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0219 | 0219616421 Subsemun Federal |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0220 | 0220891783 FOPEDEP 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0222 | 0250367276 Relleno Sanitario A |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0228 | 266658238 Programa de inversión migrante 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0230 | 0276711002 IMPUL. ESPACIOS EN MI COLONIA EJERCICIO |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0231 | 0278062810 SUBSEMUN MUNICIPAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0232 | 0278067123 SUBSEMUN 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0234 | 0401640173 Reserva territorial para presas rompepi |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0237 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0238 | 0417579788 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0239 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0240 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0248 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0249 | 0484821135 TECHO 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0250 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0257 | 0320690907 TEJIDO SOCIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0258 | 0311233919 FORTAFIN |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0401 | 1382985 BCO.BAJIO GTO.CTE. |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0402 | 2222388 FONDO I 2007 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0403 | 3139821 SRIA DE DESARROLLO SOCIAL |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0404 | 3375854 DEUDA PUBLICA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0405 | 3938792 SUBSEMUN 2009 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0407 | 4212684 FAISM 2009 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0409 | 5046214 FAISM 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0411 | 5086723 Punto de Venta |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0412 | 53194960101 TU CASA FONHAPO 20 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0413 | 5338793 SUBSEMUN 2010 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0425 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0426 | 6091268 FAISM 2011 BAJIO |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0427 | 6091516 FORTAMUN 2011 BAJIO |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0431 | 6406433 SUBSEMUN 2011 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0434 | 6514186 RECAUDACION CUENTA CORRIENTE |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0438 | FOPEDEM |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0439 | COLECTOR PLUVIAL |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0444 | 6937908 SUBSEMUN MUN |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0453 | 7309537 PAVIMENTO HIDRÁULICO CALLE POZA RICA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0454 | 7361520 PREDIAL OXXO, CMAPAS |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0455 | 7361363 FORTAMUN 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0456 | 7362056 FAISM 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0457 | 111400457 7751902 HABITAD 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0458 | 7761935 FAMCAS 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0459 | 111400459 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0460 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0461 | 7621964 SUBSEMUN 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0468 | 8166019 3X1 MIGRANTES 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0473 | 8621617 Fondo de Ahorro Subsemun |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0474 | 8755407 PREDIAL 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0475 | 08810921 Multipagos |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0476 | 8862229 FAIMS 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0477 | 8862275 FORTAMUN 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0479 | 9046723 SUBSEMUN FED 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0480 | 9046723 SUBSEMUN MUN 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0483 | 9178344 EXPEDICION DE LICENCIAS (INVERSION) |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0487 | 9711300 RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0488 | 04805720101 FORTAMUN 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0489 | 04808790101 FAIMS 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0492 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0494 | 11907854 HABITAD 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0496 | 12509048 INADEM 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0497 | 124347000101 PREDIAL 2015 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0499 | 12454153 SISTEMA DE SEMAFORIZACION 3ERA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0500 | 12629200FORTAMUN 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0501 | 12629275 FAISM 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0503 | 12917654 FOPADEM 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0506 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0507 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0508 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0509 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0510 | 13348586 HABITAD FEDERAL |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0516 | 14362495 Participaciones 2015 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0520 | 14778773 Predial 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0521 | 14875298 Participaciones 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0522 | 14872782 FAISM 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0523 | 14874812 FORTAMUN 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0525 | 014985303 Licencia 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0526 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0527 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0528 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0529 | 15018260 RECAUDACION 2016 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0530 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0531 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0533 | 153611320 DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0552 | 17577610 FAIMS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0554 | 17580713 LICENCIAS 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0555 | 17580895 FORTAMUN 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0556 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0558 | 17581588 PREDIAL 2017 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0601 | CTA.770167 PEMEX-CAZADORA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0602 | CTA.773484 SCOTIABANK DONATIVO |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0603 | 803405 CFE.COMUDE VALTIERRILLA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0604 | 383 CFE PUENTE RIO LERMA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0605 | 815632 DON. CFE OBRA HID. SAN JUAN DE RAZOS |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0607 | 023816191 Predial 2012 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0608 | 803383 C.F.E. PTE. RIO LERMA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0609 | 023816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0610 | 02300816302 ESPACIO FONDO DE PAVIMENTACION ESP DEP |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0703 | 3x1 Migrantes 2014 |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0901 | ACTINVER CASA DE BOLSA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0902 | BLOQUEADA |
| 1 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0903 | BLOQUEADA |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0001 | SUBSIDIO PARA EL EMPLEO (ANTES CAS) |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0002 | CONVENIOS |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0003 | Donaciones Pemex DSA/2900 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0004 | Donativo Pemex DCA/1578/13 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0005 | Donativo asfalto DCA/1516/12 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0006 | Donativo asfalto DCA/3087/12 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0007 | Donativo Pemex DCA/3314/2013 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0008 | Donativo Pemex DG/CE/0047/2014 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0009 | Donativo Pemex DG/CE/040/2015 |
| 1 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0010 | Donativo Pemex DG/JODG/0060/2016 |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0001 | Funcionarios y empleados |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0003 | Gastos por Comprobar |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0004 | Donativos y Aportaciones |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0005 | Estacionamientos Pensiones |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0006 | Nextel |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0007 | Telefonia Celular |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0008 | Adquisicion Mantenimiento y Reposicion |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0009 | Financiamientos |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0010 | Vales |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0011 | Anticipos de Nómina |
| 1 | 1 | 2 | 3 | 0 | 0012 | Excedentes de Nómina |
| 1 | 1 | 2 | 4 | 0 | 0001 | Contribuyentes Clientes |
| 1 | 1 | 2 | 4 | 0 | 0002 | SUBSIDIO PARA EL EMPLEO |
| 1 | 1 | 2 | 5 | 0 | 0001 | Fondo Fijo |
| 1 | 1 | 2 | 9 | 0 | 0001 | Otros deudores |
| 1 | 1 | 2 | 9 | 0 | 0002 | DAP Recaudado |
| 1 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0001 | Ant Prov Prest Serv C P |
| 1 | 1 | 3 | 2 | 0 | 0001 | Ant Prov Ad Bienes Muebles e Inm C P |
| 1 | 1 | 3 | 3 | 0 | 0001 | Ant Prov Ad Bienes Intangibles C P |
| 1 | 1 | 3 | 4 | 0 | 0001 | Ant Contratistas C P |
| 1 | 1 | 5 | 1 | 1 | 0001 | ALMACEN DE MAT Y SUMINISTROS DE CONSUMO |
| 1 | 1 | 9 | 1 | 0 | 0001 | DEPOSITOS EN GARANTIA |
| 1 | 2 | 1 | 1 | 1 | 7611 | Depositos a largo plazo en moneda nacional |
| 1 | 2 | 1 | 1 | 2 | 7621 | Depositos a largo plazo en moneda extranjera |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7311 | Adquisición de bonos |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7312 | Adquisición de acciones |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7313 | Fideicomisos p adquisición de títulos de crédito |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 1 | 7314 | FIDEICOMISO AFIRME |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 2 | 7321 | Valores represent deuda adq c fines polit econ |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 2 | 7331 | Valores represent deuda adq c fines gestde liq |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 3 | 7341 | Oblig negoc adq c fines de politica economica |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 3 | 7351 | Oblig negoc adq c fines de gestion de liquidez |
| 1 | 2 | 1 | 2 | 9 | **7391** | Otros valores |
| 1 | 2 | 1 | 3 | 4 | **7541** | Inver fideicomisos pub no empres y no financ |
| 1 | 2 | 1 | 3 | 8 | **7581** | Inversiones de fideicomisos de municipios |
| 1 | 2 | 1 | 4 | 1 | **7211** | Accy ParticCapen entParaestno empresy no fin |
| 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | **7411** | Conc de prest ent paraest c fines polit econ |
| 1 | 2 | 3 | 1 | 0 | **5811** | Terrenos |
| 1 | 2 | 3 | 2 | 0 | **5821** | Viviendas |
| 1 | 2 | 3 | 3 | 0 | **5831** | Edificios e instalaciones |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 0 | **5891** | Infraestructura |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | **6111** | Edificación habitacional |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 2 | **6121** | Edificación no habitacional |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 3 | **6131** | Constr obras p abastecde agua petróleo gas el |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 4 | **6141** | División de terrenos y Constr de obras de urbaniz |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 5 | **6151** | Construcción de vías de comunicación |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 6 | **6161** | Otras construcc de ingeniería civil u obra pesada |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 7 | **6171** | Instalaciones y equipamiento en construcciones |
| 1 | 2 | 3 | 5 | 9 | **6191** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 1 | **6211** | Edificación habitacional |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 2 | **6221** | Edificación no habitacional |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 3 | **6231** | Constr de obras p abastecde agua petróleo gas |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 4 | **6241** | División de terrenos y Constr de obras de urbaniz |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 5 | **6251** | Construcción de vías de comunicación |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 6 | **6261** | Otras construcciones de ingeniería civil u obra pe |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 7 | **6271** | Instalaciones y equipamiento en construcciones |
| 1 | 2 | 3 | 6 | 9 | **6291** | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 1 | **5111** | Muebles de oficina y estantería |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 2 | **5121** | Muebles excepto de oficina y estantería |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | **5151** | Computadoras y equipo periférico |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 3 | **5152** | Medios magnéticos y ópticos |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | **5191** | Otros mobiliarios y equipos de administración |
| 1 | 2 | 4 | 1 | 9 | **5192** | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |
| 1 | 2 | 4 | 2 | 1 | **5211** | Equipo de audio y de video |
| 1 | 2 | 4 | 2 | 2 | **5221** | Aparatos deportivos |
| 1 | 2 | 4 | 2 | 3 | **5231** | Camaras fotograficas y de video |
| 1 | 2 | 4 | 2 | 9 | **5291** | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |
| 1 | 2 | 4 | 3 | 1 | **5311** | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | **5321** | Instrumentos médicos |
| 1 | 2 | 4 | 3 | 2 | **5322** | Instrumentos de laboratorio |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 1 | **5411** | Automóviles y camiones |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 2 | 5421 | Carrocerías y remolques |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 3 | 5431 | Equipo aeroespacial |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 4 | 5441 | Equipo ferroviario |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 5 | 5451 | Embarcaciones |
| 1 | 2 | 4 | 4 | 9 | 5491 | Otro equipo de transporte |
| 1 | 2 | 4 | 5 | 0 | 5511 | Equipo de defensa y de seguridad |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 1 | 5611 | Maquinaria y equipo agropecuario |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 2 | 5621 | Maquinaria y equipo industrial |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 5631 | Maquinaria y equipo de construccion |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 4 | 5641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 5 | 5651 | Equipo de comunicación y telecomunicacion |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5661 | Accesorios de iluminación |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 6 | 5663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 7 | 5671 | Herramientas y maquinas herramienta |
| 1 | 2 | 4 | 6 | 9 | 5691 | Otros equipos |
| 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |
| 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |
| 1 | 2 | 4 | 7 | 1 | 5133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |
| 1 | 2 | 4 | 7 | 2 | 5141 | Objetos valiosos |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 1 | 5711 | Bovinos |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 2 | 5721 | Porcinos |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 3 | 5731 | Aves |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 4 | 5741 | Ovinos y caprinos |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 5 | 5751 | Peces y acuicultura |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 6 | 5761 | Equinos |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 7 | 5771 | Especies menores y de zoológico |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 8 | 5781 | Arboles y plantas |
| 1 | 2 | 4 | 8 | 9 | 5791 | Otros activos biologicos |
| 1 | 2 | 5 | 1 | 0 | 5911 | Software |
| 1 | 2 | 5 | 2 | 1 | 5921 | Patentes |
| 1 | 2 | 5 | 3 | 1 | 5951 | Concesiones |
| 1 | 2 | 5 | 4 | 1 | 5971 | Licencias informaticas e intelectuales |
| 1 | 2 | 5 | 4 | 2 | 5981 | Licencias industriales comerciales y otras |
| 1 | 2 | 5 | 9 | 0 | 5991 | Otros activos intangibles |
| 1 | 2 | 6 | 1 | 0 | 5831 | Dep Acum Edificios e instalaciones |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 2 | 6 | 2 | 0 | 5891 | Dep Acum Infraestructura |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5111 | Muebles de oficina y estantería |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5121 | Muebles excepto de oficina y estantería |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5141 | Objetos valiosos |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5151 | Computadoras y equipo periférico |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5152 | Medios magnéticos y ópticos |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5191 | Otros mobiliarios y equipos de administración |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5192 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5211 | Equipo de audio y de video |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5221 | Aparatos deportivos |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5231 | Camaras fotograficas y de video |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5291 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5311 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5321 | Instrumentos médicos |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5322 | Instrumentos de laboratorio |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5411 | Automóviles y camiones |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5421 | Carrocerías y remolques |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5431 | Equipo aeroespacial |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5441 | Equipo ferroviario |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5451 | Embarcaciones |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5491 | Otro equipo de transporte |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5511 | Equipo de defensa y de seguridad |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5611 | Maquinaria y equipo agropecuario |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5621 | Maquinaria y equipo industrial |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5631 | Maquinaria y equipo de construccion |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5651 | Equipo de comunicación y telecomunicacion |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5661 | Accesorios de iluminación |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5671 | Herramientas y maquinas herramienta |
| 1 | 2 | 6 | 3 | 0 | 5691 | Otros equipos |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5711 | Bovinos |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5721 | Porcinos |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5731 | Aves |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5741 | Ovinos y caprinos |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5751 | Peces y acuicultura |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5761 | Equinos |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5771 | Especies menores y de zoológico |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5781 | Arboles y plantas |
| 1 | 2 | 6 | 4 | 0 | 5791 | Otros activos biologicos |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5911 | Amort Acum Software |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5921 | Amort Acum Patentes |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5951 | Amort Acum Concesiones |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5971 | Amort Acum Licencias informaticas |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5981 | Amort Acum Licencias industriales |
| 1 | 2 | 6 | 5 | 0 | 5991 | Amort Acum Otros activos intangibles |
| 1 | 2 | 7 | 9 | 0 | 0001 | DEPOSITOS EN GARANTIA. |
| 1 | 2 | 7 | 9 | 0 | 0004 | D.EN G. PAVIMENTO FRACC.VILLARREAL |
| 1 | 2 | 7 | 9 | 0 | 0005 | D.EN G. LIB.DERECHOS DE VIA AV.CAZADOR |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0001 | SERVICIOS PERSONALES |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0002 | PASIVO LABORAL AGUINALDO |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0003 | PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0004 | PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0111 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0131 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0141 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0151 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0161 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 1 | 0 | 0171 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0001 | Proveedores por pagar CP |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0099 | EM/RF |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0112 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0113 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0115 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0132 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0133 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0135 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0142 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0143 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0145 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0152 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0153 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0155 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0162 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2016 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0163 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0165 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0172 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0173 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0175 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0001 | Contratistas por pagar CP |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0116 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0136 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0146 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0156 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0166 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0176 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 4 | 0 | 0168 | PASIVOS CAPITULO 8000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0001 | Transferencias por pagar CP |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0114 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0134 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0144 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2014 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0154 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0164 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0168 | BLOQUEADA |
| 2 | 1 | 1 | 5 | 0 | 0174 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0001 | ISPT NOMINA |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0002 | ISPT ASIMILADOS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0003 | RETENCION ISR |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0004 | ISR ARRENDAMIENTO INMUEBLES |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0005 | RETENCION IVA |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0006 | IMPUESTO 2% SOBRE NOMINA |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0007 | ISPT FONDO DE AHORRO AYUNTAMIENTO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0101 | CUOTAS AL SEGURO SOCIAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0201 | IMPUESTO CEDULAR ARRENDAMIENTO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0202 | DESCUENTO DE LICENCIA EMPLEADO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0203 | CAPACITACION 0.2% |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0204 | IMPUESTO CEDULAR SERVICIOS PROFESIONALES |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0205 | DESCUENTOS CAJA LIBERTAD |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0206 | DESCUENTOS CAJA INMACULADA |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0207 | REPOSICION TARJETA SERVINO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0208 | DESCUENTO GIMNASIO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0209 | DESCUENTO ESTACIONAMIENTO ENE 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0210 | DESCUENTO CAJA VALLADOLID |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0211 | PROGRAMA TU CASA |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0212 | AHORRO CAJA LIBERTAD |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0213 | PROGRAMA VIVAH |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0214 | DESC.SEG. AXA (ING) |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0215 | EMBARGO EFECTIVO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0216 | DESCTO. COMBUSTIBLE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0217 | DESCTO IVEG |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0218 | DESC.CENTRAL DE BICI |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0219 | CUOTA SINDICAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0220 | AYUDA SINDICAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0221 | REPOSICION ACCOR |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0222 | EMBARGO CANASTA,VALE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0223 | VINC.CULTURAL ENCICL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0224 | DESCTO SEGURO POTOSI |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0225 | ECOPLAN |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0226 | FONACOT |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0227 | DESCUENTO SINDICATO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0228 | CUOTA SINDICAL SUTIC |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0229 | NEXTEL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0230 | APORTACION SEÑOR DEL HOSPITAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0231 | COMPRA VENTA DE TERRENO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0232 | EDITORIAL MEDITERRANEO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0233 | DESCUENTO CENTRO CIVICO |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0234 | ÓPTICA HADAS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0235 | FONDO DE AHORRO SUBSEMUN |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0236 | DESCUENTO ACCIÓN NACIONAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0237 | DESCUENTO CAJA JUVENTINO ROSAS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0238 | PAGO A TERCEROS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0239 | SOFIPAZ |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0301 | 2% CAP OBRA PUBLICA GASTO CORRIENTE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0302 | 5% SEFUPU OBRA PUBLICA GASTO CORRIENTE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0303 | 0.50% OBRAS BENEFICIO SOCIAL |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0304 | 0.50% COLEGIO DE INGENIEROS Y ARQUITECTOS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0307 | 0.50% CAMARA MEXICANA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTR |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0308 | INTERESES 2012/PROGRAMAS DIVERSOS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0309 | INTERESES 2013/PROGRAMAS DIVERSOS |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0310 | CONVENIOS ESTATALES 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0311 | CONVENIOS FEDERALES 2013 |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0312 | CONVENIOS FEDERALES 2014 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0398 | NO DISPONIBLE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0399 | Fondo de Ahorro |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0400 | DESCUENTO IPOD |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0401 | Descuento SAM´S |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0402 | FOMEPADE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0403 | Descto Seguros Argos |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0404 | Ópticas La Vista |
| 2 | 1 | 1 | 8 | 0 | 0013 | CREDITO A LA PALABRA 2003 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0001 | Otras ctas por pagar CP |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0398 | NO DISPONIBLE |
| 2 | 1 | 1 | 7 | 0 | 0399 | Fondo de Ahorro |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0002 | DEPOSITOS DUPLICADOS |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0003 | CHEQUES CANCELADOS |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0004 | CETIS-62 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0005 | DEPÓSITO NO IDENTIFICADO PREDIAL 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0006 | DESCUENTO TERRENO |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0007 | DEPÓSITO NO IDENTIFICADOS 2011 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0008 | COMITÉ DE LA FERIA |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0009 | DEPOSITOS DUPLICADOS 2012 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0010 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS 2012 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0011 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PREDIAL 2012 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0012 | ANTICIPO DE PARTICIPACIONES |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0013 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PRED-2013 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0014 | DEPOSITOS DUPLICADOS PRED-2013 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0015 | FAMCAS ADMINISTRACIÓN |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0016 | ANTICIPO DE PARTICIPACIONES -1 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0017 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0018 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PREDIAL 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0019 | DEPOSITOS DUPLICADOS PREDIAL 2015 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0020 | 10481335 PULGON AMARILLO |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0021 | Depósitos no Identificados Predial 2016 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0022 | PASIVO PATRULLAS 16 CP |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0023 | DEUDA A CORTO PLAZO 2017 |
| 2 | 1 | 1 | 9 | 0 | 9999 | Contrapartida AF |
| 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9111 | AMORTIZACION DE LA DEUDA INTERNA CON INS |
| 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9112 | AMORTIZACIÓN TEJIDO SOCIAL |
| 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 9113 | Amortización Obras con Sentido Social |
| 2 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0001 | Proveedores por pagar LP |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 2 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0001 | Contratistas por pagar LP |
| 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0101 | DEUDA PUBLICA A LARGO PLAZO |
| 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0102 | DEUDA PUBLICA |
| 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0103 | Obras con Sentido Social |
| 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0104 | PASIVO PATRULLAS 16 LP |
| 2 | 2 | 3 | 3 | 0 | 0105 | DEUDA L.P. TEJIDO SOCIAL 2015-2018 |
| 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 0001 | PATRIMONIO MUNICIPAL |
| 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 0002 | BIENES MUEBLES MUNICIPALES |
| 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 0003 | BIENES INMUEBLES MUNICIPALES |
| 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 9999 | Baja AF |
| 3 | 2 | 1 | 0 | 0 | 0001 | RESULTADO DEL EJERC (AHORRO/DESAHORRO) |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0001 | RESULTADO DEL EJERCICIO DEUDA |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0009 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2009 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0010 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2010 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0011 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2011 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0012 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2012 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0013 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2013 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0014 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2014 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0015 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0016 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0101 | APLICACION DE REMANENTES DE EJERCICIOS ANTERIORES |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0102 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2010 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0103 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2011 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0104 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2012 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0105 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2013 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0106 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2014 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0107 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0110 | APLICACION DE REMANENTE FONDO I EJERCICIO 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0111 | APLICACION DE REMANENTES FONDO I EJERCICIO 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0201 | APLICACION DE REMANENTE FONDO II EJERCICIO 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0202 | APLICACION DE REMANENTES FONDO II EJERCICIO 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0301 | APLICACION DE REMANENTE CONV FEDERALES EJER 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0302 | APLICACION DE REMANENTES CONV FEDERALES EJER 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0401 | APLICACION DE REMANENTE CONV ESTATALES EJER 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0402 | APLICACION DE REM CONVENIOS ESTATALES 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0501 | APLICACION DE REMANENTES BENEFICIARIOS 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1001 | APLICACION DE REMANENTE DEUDA EJERCICIO 2015 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1002 | APLICACION DE REM DEUDA EJERCICIO 2016 |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1008 | REMANENTES 2008 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 3 | 2 | 2 | 0 | 0 | 1009 | REMANENTES 2009 |
| 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0101 | IMPTO. INMOBILIARIOS |
| 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0102 | IMPTO. SOBRE TRASLACIÓN DE DOMINIO |
| 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0103 | IMPTO. S/DIV Y LOTIFICACION DE INMUEBLES |
| 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0104 | IMPTO. DE FRACCIONAMIENTOS |
| 4 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0105 | PREDIAL POR CLASIFICAR |
| 4 | 1 | 1 | 3 | 0 | 0101 | IMPTOS. PARA EXPLOT. BANCOS PETREOS |
| 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0101 | IMPTO. S/ JUEGOS Y APUESTAS PERMITIDAS |
| 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0102 | IMPTO. S/ DIVERS. Y ESPECT. PÚBLICOS |
| 4 | 1 | 1 | 9 | 0 | 0103 | IMPTOS S/RIFAS, SORTEOS, LOTERIAS Y CONCURSOS |
| 4 | 1 | 2 | 2 | 0 | 0101 | CUOTAS DEL SEGURO SOCIAL |
| 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0101 | OBRAS POR COOPERACIÓN |
| 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0102 | BORDERIAS |
| 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0103 | INSUMOS AGRICOLAS |
| 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0104 | APOYO A EMPRENDEDORES |
| 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0105 | MIGRANTES 3X1 |
| 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0101 | SERV. DE PANTEONES |
| 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0102 | SERV. DE SEGURIDAD PUBLICA |
| 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0103 | SERV. DE ESTACIONAMIENTOS PÚBLICOS |
| 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0104 | SERV. DE OBRAS PUB. Y DESARROLLO URBANO |
| 4 | 1 | 4 | 1 | 0 | 0105 | SERV. EN MATERIA ECOLÓGICA |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0101 | SERV. DE LIMPIA |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0102 | SERV. DE RASTRO |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0103 | SERV. DE TRANSP. PUB.URB. Y SUBURB. RUTA |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0104 | SERV. DE TRANSITO Y VIALIDAD |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0105 | SERV. CASA DE LA CULTURA |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0106 | SERV. DE PROTECCIÓN CIVIL |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0107 | POR LA PRACTICA DE AVALUOS |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0108 | SERV. EN MATERIA DE FRACCIONAMIENTOS |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0109 | POR EXP. LICENCIAS P/ESTABLEC. ANUNCIOS |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0110 | POR EXP. PERMISOS EVENTOS VTA. BEB. ALC. |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0111 | POR EXP. DE CERTIFICADOS Y CERTIFICACIÓN |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0112 | POR AMPL. DE HORARIO Y VTA. BEB. ALC. |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0113 | SERVICIOS EN MATERIA DE ACCESO A LA INFORMACION |
| 4 | 1 | 4 | 3 | 0 | 0114 | Recaudación DAP |
| 4 | 1 | 4 | 9 | 0 | 0101 | SERV. EN MAT. DE ACCESO A LA INFORMACIÓN |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0101 | POR OCUPACIÓN Y APROV. VÍA PUBLICA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0102 | UNIDADES DEPORTIVAS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0103 | GIMNASIO |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0104** | CANCHA EL ÁRBOL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0105** | ARRENDAMIENTO CENTRO CÍVICO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0106** | VENTA DE INMUEBLES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0107** | SANITARIOS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0108** | POR ARRENDAMIENTO DE BIENES MUEBLES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0109** | MERCADO TOMASA ESTEVES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0110** | MERCADO BARAHONA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0111** | COMPRAVENTA DE TERRENOS HOSPITAL MATERNO INFANTIL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0146** | CONCESIONES DE SERVICIO PUBLICO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0401** | FORMAS VALORADAS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0402** | PRODUCTOS FINANCIEROS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0403** | PRODUCTOS FINANCIEROS CUENTA CORRIENTE |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0404** | PRODUCTOS FINANCIEROS HABITAD |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0405** | PRODUCTOS FINANCIEROS RESCATE ESPACIOS PUBLICOS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0406** | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2009 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0407** | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2010 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0408** | PRODUCTOS FINANCIEROS FONAPO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0409** | PRODUCTOS FINANCIEROS PEMEX CAZADORA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0410** | PRODUCTOS FINANCIEROS CFE DONATIVO VALTIERRILLA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0411** | PRODUCTOS FINANCIEROS CLAUSTRO MAYOR |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0412** | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502564252 SANTANDER |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0413** | PRODUCTOS FIN.CTA.6550281955 SANTANDER |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0414** | PRODUCTOS FIN. CTA. 773484 SCOTIABANK |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0415** | PRODUCTOS FIN. CTA. 803383 SCOTIABANK |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0416** | PRODUCTOS FIN. CTA. 815632 SCOTIABANK |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0417** | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502121066 SANTANDER |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0418** | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502370829 SANTANDER |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0419** | PRODUCTOS FIN. CTA.6550282232-1 PREDIAL 2011 SANTA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0420** | PRODUCTOS FIN. CTA.10298110-3 GTO.CORRIENTE BANORT |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0421** | PRODUCTOS FIN. CTA. 0669637441 PREDIAL 2011 BANORT |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0422** | PRODUCTOS FIN. CTA.2222388 F-1 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0423** | PRODUCTOS FIN. CTA.3139821 SRIA. DESARROLLO SOCIAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0424** | PRODUCTOS FIN. CTA.4039285 TU CALLE 2009 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0425** | PRODUCTOS FIN. CTA.4212684 FAISM 2009 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0426** | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046214 FAISM 2010 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0427** | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046081 FORTAMUN 2010 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0428** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5086723 PUNTO DE VENTA BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0429** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5319496 TU CASA FONHAPO 2010 B |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0430** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5367107 PAV. COL. HUMANISTA II |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0431** | PRODUCTOS FIN. CTA.546471 R.E.P. BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0432** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5599873 ACTIVOS PRODUCTIVO 201 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0433** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5769773 FAMCAS FIDEICOMISO BAJ |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0434** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505227 PISO FIRME 2010 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0435** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505268 TECHO DIGNO 2010 BAJIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0436** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5836028 MIGRANTES 3X1 2010 BAJ |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0437** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906078 CAMINO SACA COSECHAS 2 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0438** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906144 APOYO AL EMPRENDEDOR 2 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0439** | PRODUCTOS FIN. CTA. 5937529 RECUPERACION INSUMOS A |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0440** | PRODUCTOS FIN. CTA. 0179035397 PREDIAL 2011 BANCOM |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0441** | PRODUCTOS FIN. CTA. 02620910034 FIDER BANAMEX |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0442** | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007699233 GTO. CORRIENTE INB |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0443** | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007745427 PROG. MAS 2010 INB |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0444** | PRODUCTOS FIN. CTA. 4277364 PAV. BLVD. MORELOS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0445** | PRODUCTOS FIN. CTA. 6091268 FAISM 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0446** | 6514186 CUENTA CORRIENTE DE RECAUDACION |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0447** | HABITAT 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0448** | RESCATE ESPACIOS PUBLICOS 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0449** | 6937908 SUBSEMUN MUNICIPAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0450** | 6406433 SUBSEMUN 11 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0451** | PRODUCTOS FIN CTA 6041339 OXXO PREDIAL 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0452** | PRODUCTOS FIN CTA 6091516 FORTAMUN 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0453** | PRODUCTOS FIN CTA 6633580 TECHO DIGNO 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0454** | PRODUCTOS FIN CTA 6681100 INSUMOS AGRÍCOLAS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0455** | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0456** | 7298847 INSTALACIÓN DE DUCTO MITIGADOR TEMASCATIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0457** | 7309537 PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA POZA RICA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0458** | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0459** | 6652234 FOPEDEM |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0460** | 6725147 COLECTOR PLUVIAL COL. FRANCO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0461** | 6790455 LIGA FUTBOL AMATEUR |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0462** | 7059645 MEVI ANEXO 3 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0463** | 7079205 TALLERES Y EVENTOS DE EDUCACIÓN |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0464** | 7154453 REMODELACIÓN CANCHA DE FUTBOL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0465** | 7203953 APOYO A LA INVERSIÓN EN EQUIPAMIENTO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0466** | 7255227 EMPLEO TEMPORAL RIO TEMASCATIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0467** | 722838 APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0468** | 438 FOPEDEM |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0469** | 439 COLECTOR FLUVIAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0470** | 02300816183 SISTEMAS CENTRALIZADOS DE SEMAFOROS |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0471** | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0472** | 7154248 EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0473** | 7361520 PREDIAL OXXO CMAPAS 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0474** | 7361363 FORTAMUN 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0475** | 7362056 FAISM 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0476** | 816191 SCOTTIABANK PREDIAL 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0477** | PREDIAL BANCOMER 2012 (0188431841) |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0478** | 7751902 HABITAD 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0479** | 7761935 FAMCAS 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0480** | 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0481** | 816302 FONDE DE PAVIMENTACIÓN SCOTIABANK |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0482** | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0483** | 7621964 SUBSEMUN 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0484** | 65503126089 PREDIAL SERFIN 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0485** | 65-50331458-9 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 1 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0486** | 65503349631 CONV DE TRANSFE RECUR OBRAS VARIAS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0487** | 65-50331462-1 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 2 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0488** | 7956204 RESTAURACIÓN DEL CONJUNTO AGUSTINO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0489** | 7956378 TEMPLO SAN BERNABÉ DE VALTIERRA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0490** | RESTAURACIÓN TEMPLO JESUS NAZARENO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0491** | RESTAURACIÓN TEMPLO SAN GONZALO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0492** | 7962731 RESTAURACIÓN TEMPLO SAN PEDRO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0493** | 8065450 CONSTRUCCIÓN CAMINO DE SERVIDUMBRE |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0494** | 8166019 3X1 MIGRANTES 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0495** | 8175705 PROSSAPYS 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0496** | 8204182 PISO FIRME 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0497** | PRODUCTOS FINANCIEROS 8376634 APOYO AL EMPREND 12 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0498** | 8579450 CONVENIO CONADE |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0499** | 8755407 PREDIAL 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0500** | 8810921 MULTIPAGOS 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0501** | 9000555 FERIA SALAMANCA 2012 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0502** | 886229 FAIMS 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0503** | 8862278 FORTAMUN 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0504** | 9046723 SUBSEMUN FED 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0505** | 9046897 SUBSEMUN MUNICIPAL2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0506** | 9178344 EXPEDICION DE LICIENCIAS (PRODUCTOS FIN) |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0507** | 92999900 PROGRAMA MAS 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0508** | 65-50377093-4 URBANIACION AV. INSURGENTES PROD FIN |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0509** | 9082439 FOPEDEP 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0510** | 9082439 FOPEDEP 2013 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0511** | 890571255 Cons gradas mod de serv y alumbrado |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0512** | 93227375 PDIBC SEDESHU 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0513** | 2300840327 CODE 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0514** | HABITAD 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0515** | TECHO DIGNO 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0516** | RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0517** | Rescate de espacios públicos/13 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0518** | Migrantes 3x1 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0519** | Ferromex-Insurgentes |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0520** | 0207013616 Centro Comunitario Valtierra |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0521** | 65503712479 Templo Salamanca |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0522** | 0212995284 Predial 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0523** | 65504151962 Predial 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0524** | 04805720101 FORTAMUN 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0525** | 04808790101 FAIMS 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0526** | 0219409379 Subsemun Municipal |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0527** | 0219616421 Subsemun Federa |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0528** | 0220891783 FOPEDEP 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0529** | 65-60423363-3 Templo de las 3 caidas |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0530** | 65-50423359-0 Templo de San Pedro |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0531** | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0532** | 65-50423366-4 Templo de San Agustin |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0533** | 10729259 Camino Rural Doña Rosa |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0534** | 3375854 Deuda Publica |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0535** | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0536** | 65503812979 Nomina Santander |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0537** | 65-50426304-9 Pista de skates y muro de escalada |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0538** | 3x1 Migrantes 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0539** | Festival Gastronomico 0231052030 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0540** | 11423548 FAMCAS 2013 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0541** | Relleno Sanitario Tipo A |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0542** | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0543** | Fondo para el Financiamiento a la urbanización Pro |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0544** | 11907854 Habitad 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0545** | 11987997 PIDH 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0546** | 0257391908 Centro Gerontológico |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0547** | 0260347071 PIECIS 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0548** | 0238789438 FONREGION 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0549** | 125090480 INADEM 2014 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0550** | 124347000 PREDIAL 2015 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0551** | 122473830 PROGRAMA DE IMPULSO A LA ECONOMIA SUTENT |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0552** | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0553** | 12629200FORTAMUN 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0554** | 12629275 FAISM 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0555** | 0266027674 PREDIAL 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0556** | 12872677 Fondo de Cultura 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0557** | 0276711002 Impulso a espacios en mi colonia |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0558** | 0278062810 Subsemun Municipal 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0559** | 0278067123 Subsemun Federal 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0560** | 11901964 FORTALECIMIENTOS A INSTANCIAS DE JUVENTUD |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0561** | 12917654 FOPEDEM 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0562** | 13017090 Proyectos FOAM |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0563** | 13224894 Programa MAS 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0564** | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0565** | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0566** | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0567** | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0568** | 13348586 HABITAT 2015 FEDERAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0569** | PISBCC-27/2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0570** | Sist Alcanta Locos de Covarrubias |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0571** | 02300853593 Programa impulso al Desarrollo del Hog |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0572** | 13702246 UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0573** | 13848494 CENTRO DE DESARROLLO GERONTOLÓGICO 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0574** | 13546962 SDAYR CAMINOS RURALES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0575** | Reserva territorial para presas rompepicoss |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0576** | 13944418 CALENTADORES SOLARES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0577** | 14362495 Participaciones 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0578** | 143338270 Constrc. De red de drenaje 1era etapa en |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0579** | 14525950 Obra complementaria cancha de hockey |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0580** | 0416794472 PIECIS 2015 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0581** | 14766760 Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0582** | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0583** | 14778773 Predial 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0584** | 14875298 Participaciones 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0585** | 14872782 FAISM 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0586** | 14874812 FORTAMUN 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0587** | 14937189 Pozo Tomasitas |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0588** | 0417579788 Predial 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0589** | 014985303 Licencia 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | **0590** | 15016066 PREDIAL 2016 TPV |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0591 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0592 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0593 | 15018260 RECAUDACION 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0594 | 6550534767 Predial 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0595 | 0103554775 Predial 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0596 | 2300853739 Predial 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0597 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0598 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0599 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0600 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0601 | 140813350 PULGON AMARILLO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0602 | 156611721 FORTALECE 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0603 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0604 | BORDERIA 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0605 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0606 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0607 | 098933673 Proyecto Com. El Coecillo |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0608 | 16362436 Habitad Estatal 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0609 | Habitad Municipal 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0610 | 16374191 PROGRAMA MAS 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0611 | 16310179 Cuarto Adicional SEDATU 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0612 | 0438089965 Infraestruc d Reconstruc del Tejido Soc |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0613 | 02300861677 Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0614 | 4342-1 TECHO 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0615 | 4343-5 PISO 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0616 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0617 | 1672813101 Linea y red elect. Ampli el Rosario |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0618 | 0464327255 Tejido Social Banobras |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0619 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0620 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0621 | 17232059 Programas Regionales B 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0622 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0623 | 17317819 SEMILLA DE GARBANZO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0624 | 17364597 FAIS ESTATAL |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0625 | 17513052 Caminos SDAYR 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0626 | 17512898 FIDER 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0627 | 17296583 APOYO A MIGRANTES 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0628 | 17265539 AUDITORIO SALAMANCA |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0629 | 17265927 RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BART |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0630 | 17267014 RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0631 | 17267212 RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0632 | 17577438 PREDIAL OXXO CMAPAS 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0633 | 17577610 FAIMS 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0634 | 17579178 PREDIAL MULTIPAGOS 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0635 | 17580713 LICENCIAS 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0636 | 17580895 FORTAMUN 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0637 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0638 | 17581422 RECAUDACION 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0639 | 17581588 PREDIAL 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0640 | 17581786 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0641 | 0109630988 PREDIAL 2017 (BANCOMER) |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0642 | 02300861820 PREDIAL 2017 (SCOTIABANK) |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0643 | 17599465 CALENTADORES SOLARES 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0644 | 17601634 PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0645 | 17604216 AVES DE POSTURA CON SDAYR |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0646 | 17616525 CASAS DE CULTURA 2017 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0647 | 17625633 DEUDA PUBLICA ADMON 2015-2018 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0648 | 17668542 CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0649 | 17674813 CUARTOS 4 X 4 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0650 | 17675059 CALENTADORES 2DA MINISTRACION |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0651 | 17675190 CALENTADORES 3RA MINISTRACION |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0652 | 0484821135 TECHO 2016 |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0653 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0654 | PRODUCTOS FINANCIEROS RECURSO PROPIO |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0655 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS ESTATALES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0656 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS FEDRALES |
| 4 | 1 | 5 | 1 | 0 | 0657 | PROD FINANCIEROS PARTICIPACIONES |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0101 | RECARGOS FISCALES |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0102 | GASTOS DE EJECUCIÓN |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0103 | RECARGOS IMPUESTOS INMOBILIARIOS |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0104 | RECARGOS POR TRASLADO DE DOMINIO |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0105 | DONATIVO PEMEX 2010 |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0106 | DONATIVO PEMEX COMBUSTIBLE 2008 |
| 4 | 1 | 6 | 1 | 0 | 0107 | DONATIVO COMBUSTIBLE 2009 |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0201 | MULTAS DE TRANSITO |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0202 | MULTAS DE BARANDILLA |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0203 | MULTAS DE COMERCIO |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0204 | MULTAS ECOLOGICAS |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0205 | OTRAS MULTAS |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0206 | MULTAS DE PROTECCION CIVIL |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 1 | 6 | 2 | 0 | 0207 | MULTAS Y SANCIONES A CONCESIONARIOS |
| 4 | 1 | 6 | 4 | 0 | 0401 | REINTEGROS |
| 4 | 1 | 6 | 7 | 0 | 0701 | INGRESOS PROGRAMAS DIVERSOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0901 | OTROS APROVECHAMIENTOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0902 | TRANSITO – LICENCIAS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0903 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0904 | COMISIONES MAQUINAS DE REFRESCOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0905 | DEPÓSITOS DUPLICADOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0906 | APROVECHAMIENTOS FERIA |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0907 | OTROS APROVECHEMIENTOS DOMOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0908 | DEPÓSITOS NO IDENTIFICADOS |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0909 | Rezago Predial |
| 4 | 1 | 6 | 9 | 0 | 0910 | AJUSTE TARIFARIO |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0101 | FONDO GENERAL |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0102 | FONDO DE FOMENTO MUNICIPAL |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0103 | FONDO DE COMPENSACIÓN ISAN |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0104 | IEPS DE GASOLINA |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0105 | FONDO DE FISCALIZACION Y RECAUDACION |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0106 | DERECHO DE ALCOHOLES |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0107 | IMPUESTO DE TENENCIA O USO DE AUTOMOVILES NUEVOS |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0108 | IMPUESTO ESPECIAL SOBRE PRODUCTOS Y SERVICIOS |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0109 | FONDO DE COMPENSACION ISSAN |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0110 | Impuesto sobre Automóviles Nuevos |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0111 | FONDO ISR |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0112 | ESTIMULOS FISCALES DEL SORTEO BUEN FIN |
| 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0113 | Gasolinas y diesel |
| 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0101 | FONDO APORT. P/ INFRAESTR. SOCIAL MUNIC. |
| 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0102 | FONDO APORT. P/FORTALECIMIENTO MUNIC. |
| 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0103 | REMANENTE RAMO XXXIII FONDO 1 |
| 4 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0186 | PIECIS-027/2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0101 | SEÑOR DEL HOSPITAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0102 | CONVENIO SABES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0103 | LOMITA DE FLORES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0104 | RED ATARJEA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0105 | FRANCISCO VILLA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0106 | COLONIA LAS AMÉRICAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0107 | SUBSEMUN 2011 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0108 | CONVENIO GUANAJUATO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0109 | CONVENIO CONACULTA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0110 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0111 | PROGRAMA FOPEDEM |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0112 | HABITAD 2011 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0113 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2011 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0114 | PISO FIRME FED Y BEN |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0115 | CALLE ABASOLO BENEFICIARIOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0116 | HABITAD 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0117 | BIBLIOTECA DE CÁRDENAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0119 | RED DE DRENAJE COLONIA DEL BOSQUE |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0120 | ACCESO COMUNIDAD STO. DOMINGO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0121 | AGUA POTABLE LOS HERNÁNDEZ |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0122 | ASFALTO DONATIVO TELMEX |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0123 | EMPLEO TEMPORAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0124 | PROYECTOS FOAM |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0125 | SUMISTRO E INSTALACION DE 21 FOGONES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0126 | EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ EN VALTIERRILLA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0127 | COVEG/DG/CC/SALAMANC/09-11/016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0128 | APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0129 | PAV. HIDRAULICO CALLE GABRIELA MISTRAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0130 | RED DE DRENAJE COL. LAS FUENTES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0131 | PAV. HIDRA.DE LA AV. UNI EN COM. SAN JUAN SE RAZOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0132 | PAV. HIDRA CALLE SAN MARTIN COL. INFONAVIT II |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0133 | PAV. HIDRAULICO CAMINO A LA UTS EN LA COM. DE MANC |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0134 | SUBSEMUN 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0135 | DONATIVO PEMEX DSA/2900 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0136 | FIDER |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0137 | PROYECTO FAMCAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0138 | CONACULTA TEMPLOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0139 | RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0140 | FOPEDEM 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0141 | 3x1 MIGRANTES 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0142 | PROSSAPYS 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0143 | MV TECHO DIGNO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0144 | PISO FIRME 2 MODALIDADES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0145 | MV TECHO DIGNO ANEXO 2 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0146 | CONVENIO CONADE |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0147 | CONVENIO FINANZAS AGOSTO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0148 | CONVENIO CALLE MORELOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0149 | APOYO AL EMPRENDEDOR |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0150 | RED DRENAJE LUIS DONALDO COLOSIO, MONTE TABOR Y SN |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0151 | RED DRENAJE AMPLIACIÓN SN FCO ASIS |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0152 | CONVENIO CEDAF/AJ/2231/12 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0153 | CONVENIOS FOAM 2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0154 | PUENTE VEHICULAR RIO LERMA (CFE) |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0155 | SUBSEMUN FED. 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0156 | CONSTRUCCIÓN DE ESPUELA DE FERROCARRIL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0157 | FOPEDEM 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0158 | URBANIZACION AV INSURGENTES (PROGRAMA) |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0159 | CONSTRUCCION DE RED DE AGUA POTABLE AV VERVENA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0160 | DONATIVOS PEMEX DCA/1516/2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0161 | DONATIVOS PEMEX DCA/3087/2012 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0162 | DONATIVO PEMEX DCA/1578/2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0163 | PROGRAMA MAS 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0164 | COMUNIDADES SALUDABLES 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0165 | MEJORAMIENTO DE VIVIENDA 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0166 | HABITAD 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0167 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0168 | Pavimentación Blvd. Bicentenario |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0169 | Ampliación Rio Lerma |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0170 | Pavimentación Av. Sol |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0171 | Pavimentación Blvd. Acceso a Mancera |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0172 | Prolongación Comonfort |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0173 | Av. Del Parque |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0174 | Ferromex-Insurgentes |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0175 | Centro Comunitario Valtierra |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0176 | Constrccion Gradas, Mod. de servicios |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0177 | PDIBC-SEDESHU 2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0178 | CODE-GTO/13 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0179 | Rehabilitación Camino Doña Rosa |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0180 | Donativo Pemex DCA/3314/2013 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0181 | Pista de skates y muro de escalada |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0182 | Relleno Sanitario Tipo A |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0183 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0184 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0185 | Habitad 2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0186 | PIECIS-027/2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0187 | Fonregión Centro Comunitario Valtierrilla |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0188 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0189 | INADEM 2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0190 | SUBSEMUN 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0191 | Fondo de Cultura 2015 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0192 | Fortalecimiento a Instancias Juveniles |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0193 | IMPULSO A ESPACIOS EN MI COLONIA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0194 | Donativo Pemex DG/CE/0047/2014 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0195 | FOPADEM 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0196 | Pistas Deportivas 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0197 | PISBCC-27/2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0198 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0199 | Programa Mas 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0200 | Programa impulso al Desarrollo del Hogar 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0201 | UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0202 | Habitad 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0203 | Centro de Desarrollo Gerontológico 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0204 | SDAYR CAMINOS RURALES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0205 | Reserva territorial para presas rompepicoss |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0206 | CALENTADORES SOLARES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0207 | Pavimentación asfáltica del acceso a la com. de la |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0208 | Constrc. De red de drenaje 1era etapa en Cerro Gor |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0209 | Obra complementaria cancha de hockey |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0210 | PIECIS 2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0211 | Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0212 | Construcción del Complejo Integral de Seguridad Pú |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0213 | FORTASEG 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0214 | EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0215 | Pozo Tomasitas |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0216 | Fortalece 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0217 | Obras con Sentido Social |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0218 | Cancha Hockey Paramundial |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0219 | BORDERIA 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0220 | Donativo Pemex DG/CE/040/2015 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0221 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0222 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0223 | Proyecto Comunidad del Coecillo |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0224 | Habitad Estatal 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0225 | PROGRAMA MAS 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0226 | Cuarto Adicional SEDATU 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0227 | Infraestructura de Reconstrucción del Tejido Socia |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0228 | Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0229 | PISO 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0230 | TECHO 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0231 | Linea y red elect. Ampli el Rosario |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0232 | Vertiente Habitad 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0233 | Vertiente Espacios Publicos 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0234 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0235 | Programas Regionales B 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0236 | Proyectos de Desarrollo Regional B |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0237 | SEMILLA DE GARBANZO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0238 | FAIS ESTATAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0239 | Caminos SDAYR 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0240 | FIDER 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0241 | APOYO A MIGRANTES 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0242 | PISBCC-27/2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0243 | AUDITORIO SALAMANCA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0244 | RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BARTOLOME |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0245 | RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0246 | RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0247 | CALENTADORES SOLARES 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0248 | PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0249 | PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0250 | AVES DE POSTURA CON SDAYR |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0251 | CALENTADORES 2DA MINISTRACION |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0252 | CALENTADORES 3RA MINISTRACION |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0253 | Apoyo Semilla de Maiz 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0254 | Fertilizante 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0255 | 2da Etapa Red Drenaje de Valtierras |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0256 | GYM PRADERA DEL SOL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0257 | GYM COL. DEL PARQUE |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0258 | GYM UNIV. TECNOLOGICA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0259 | 0494589359 FORTASEG 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0260 | 4TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0261 | 5TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0262 | PIECIS 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0263 | PAV. CALLE GPE VICTORIA EN COM LOS PRIETOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0264 | PAV CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0265 | PAV CALLE JUAREZ COM SN JOSE TEMASCATIO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0266 | PAV CALLE ACCESO COM SN JOSE TEMASCATIO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0267 | PAV CALL ZARAGOZA COM XOCONOXTLE |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0268 | PAV CALL BENITO JUAREZ |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0269 | PAV CALLE PRADERA DEL SOL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0270 | PAC CALLE MEZQUITE COL AMP EL CERRITO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0271 | PAV Y ALUMB CALLE SOLIDARIDAD |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0272 | PAV CALLE CAFETO COL AMPLI EL CERRITO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0273 | PAV CALL 3 GUERRAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0274 | PAV CALLE ROGELIO GUTIERREZ COL LA CRUZ |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0275 | PAV CALL LOPEZ MATEOS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0276 | PAV CALLE DIEGO HERNANDEZ |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0277 | MOCHILAS ASPERSORAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0278 | BORDERIAS 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0279 | 1ERA ETAPA REHABILITACION PISTA DE ATLETISMO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0280 | CONST DE MOSULOS SANITARIOS Y BARDA PERIMETRAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0281 | 2DA ETA BLV PROLONG VALLE DE SANTIAGO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0282 | CONSTRUC PTE PETONAL COM SANTIAGUILLO DE GARCIA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0283 | MAS 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0284 | AREA RECREAT CERRO GORDO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0285 | CALLE PRIV 3ERA ABASOLO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0286 | CALL SN JOSE COL. LA GLORIA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0287 | CALLE BAMBU |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0288 | CALLE LABORES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0289 | EROGACI PROPIAS DE LA ADMON |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0290 | CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0291 | CONSTRUC CALLE SAGU |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0292 | PAV CALLE RIO LERMA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0293 | PAV CALLE SAN FERNANDO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0294 | MEJORA PASEO RIO LERMA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0295 | REHABILITACION DE PLAZA SAN PEDRO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0296 | SEMILLA DE TEMPORAL |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0297 | PAV. CALLE ALLENDE COM. DE VALTIERRA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0298 | PAV. PRIV. FCO I MADERO COM LABOR DE VALTIE |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0299 | PAV CALLE CAFETALES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0300 | RECONSTRUCCION DE LA AV DEL TRABAJO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0301 | CONSTRUC PARQ ESPACIO FAMIL LOC CARDENAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0302 | FORTAFIN A |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0303 | PAV CALLE SAN GABRIEL COL LA GLORIA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0304 | PAV CALLE CIEN CIUDADES COL MONTE TABOR |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0305 | REHAB DE ANDADORES COL RENOVACION |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0306 | PAV CALL 20 DE NOV COM DE VALTIERRA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0307 | PAV CALLE JUAN ESCUTIA COL LA CRUZ |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0308 | PAV CALLE SAN URIEL COL LA GLORIO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0309 | LINEA DE CONDUC Y TANQUE ELEVADO SOTELO |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0310 | AVES 2DA ETAPA 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0311 | GANADO MENOR |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0312 | MIGRANTES (FAMI) 17 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0313 | PAV CALLE DEL CARMEN |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0314 | PISO 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0315 | CALENTADORES 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0316 | ESTUFAS 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0317 | TECHO 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0318 | CONV FIESTAS PATRIAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0319 | PIECIS LA GLORIA 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0320 | PIECIS RINCONADA SAN JAVIER |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0321 | EQ. DE GIMNASIO MUNICIPAL 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0322 | AVES 3RA ETAPA 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0323 | VERIFICACION Y REFRENDO DE MOTOCICLETAS |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0324 | CECYTEG SALAMANCA |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0401 | CONV FEDERALES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0501 | CONV ESTATALES |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0502 | CONV ESTAT ITS 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0503 | CONV ESTAT ITS 2017 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0649 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0650 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU 4 x 4m |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0651 | Donativo Pemex DG/JODG/0060/2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0652 | Tinanja PISBCC 27/15 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0653 | FOAM 2016 |
| 4 | 2 | 1 | 3 | 0 | 0701 | CONV BENEFICIARIOS |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1111 | Dietas |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1121 | Haberes |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1131 | Sueldos Base |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1132 | Sueldo de Confianza |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1133 | Matanza a destajo |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1134 | Proporcional Vacaciones |
| 5 | 1 | 1 | 1 | 0 | 1141 | Remuneraciones en el extranjero |
| 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1211 | Honorarios |
| 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1212 | Honorarios asimilados |
| 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1221 | Remuneraciones para eventuales |
| 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1231 | Servicio social |
| 5 | 1 | 1 | 2 | 0 | 1241 | Junta de Conciliación y Arbitraje |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1311 | Prima quinquenal |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1312 | Antigüedad |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1321 | Prima Vacacional |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1322 | Prima Dominical |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1323 | Gratificación de fin de año |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1331 | Remuneraciones por horas extraordinarias |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1332 | Días Festivos |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1341 | Compensaciones por servicios eventuales |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1342 | Compensaciones por servicios |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1351 | Sobrehaberes |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1361 | Técnico especial |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1371 | Honorarios especiales |
| 5 | 1 | 1 | 3 | 0 | 1381 | Participaciones por vigilancia |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1411 | Aportaciones al ISSEG |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1412 | Cuotas al ISSSTE |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1413 | Aportaciones IMSS |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1421 | Aportaciones INFONAVIT |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1431 | Ahorro para el retiro |
| 5 | 1 | 1 | 4 | 0 | 1441 | Seguros |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1511 | Cuotas para el fondo de ahorro |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1512 | Cuotas para fondo de trabajo |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1521 | Indemnizaciones por accidentes en el trabajo |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1522 | Liquid por indem y sueldos y salarios caídos |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1523 | Pago por riesgo |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1531 | Prestaciones de retiro |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1532 | Haberes de retiro |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1541 | Prestaciones establecidas por CGT |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1542 | Canasta basica |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1543 | Vales |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1544 | Arcon |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1545 | Becas personal sindicalizado |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1546 | Prestaciones CCT |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1547 | Canasta basica para turno nocturno |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1548 | Servicios extraordinarios |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1549 | Subsidio por incapacidad |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1551 | Capacitación de los servidores públicos |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1591 | Asignaciones adicionales al sueldo |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1592 | Otras prestaciones |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1593 | APOYO SUBSEMUN |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1594 | Previsión social SUBSEMUN |
| 5 | 1 | 1 | 5 | 0 | 1595 | Apoyo FORTASEG |
| 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1711 | Estímulos por productividad y eficiencia |
| 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1712 | Estímulos al personal operativo |
| 5 | 1 | 1 | 6 | 0 | 1721 | Recompensas |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2111 | Materiales y útiles de oficina |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2112 | Equipos menores de oficina |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2113 | Equipos menores de oficina inventariable |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2121 | Materiales y útiles de impresión y reproducción |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2131 | Material estadístico y geográfico |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2141 | Mat y útiles de tecnologías de la Info y Com |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2142 | Equipos menores de tecnologías de la Info y Com |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2151 | Material impreso e información digital |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2161 | Material de limpieza |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2171 | Materiales y útiles de enseñanza |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2181 | Mat para el registro e identificación de bienes |
| 5 | 1 | 2 | 1 | 0 | 2182 | Mat para el registro e identificación de personas |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2211 | Prod Alimp efectivos participen en ProgSegPub |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2212 | Prod Alim p pers en instalac de depend y ent |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2213 | Prod Alim p población en caso de desastres nat |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2214 | Prod alimenticios para personas |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2221 | Productos alimenticios para animales |
| 5 | 1 | 2 | 2 | 0 | 2231 | Utensilios para el servicio de alimentación |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2311 | Productos alimenticios agropecuarios y forestales |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2312 | Material agropecuario |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2321 | Insumos textiles |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2331 | Productos de papel cartón e impresos |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2341 | Combus Lub aditivos carbon y sus derivados |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2351 | Productos químicos farmacéuticos y de laboratorio |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2361 | Prod metálicos y a base de minerales no metálicos |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2371 | Productos de cuero piel plástico y hule |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2381 | Mcías p comercialización en tiendas del sec pub |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2382 | Mercancías para su distribución a la población |
| 5 | 1 | 2 | 3 | 0 | 2391 | Otros productos |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2411 | Materiales de construcción minerales no metálicos |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2421 | Materiales de construcción de concreto |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2431 | Materiales de construcción de cal y yeso |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2441 | Materiales de construcción de madera |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2451 | Materiales de construcción de vidrio |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2461 | Material eléctrico y electrónico |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2471 | Estructuras y manufacturas |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2481 | Materiales complementarios |
| 5 | 1 | 2 | 4 | 0 | 2491 | Materiales diversos |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2511 | Sustancias químicas |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2521 | Fertilizantes y abonos |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2522 | Plaguicidas y pesticidas |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2531 | Medicinas y productos farmacéuticos |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2541 | Materiales accesorios y suministros médicos |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2551 | Mat accesorios y suministros de laboratorio |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2561 | Fibras sintéticas hules plásticos y derivados |
| 5 | 1 | 2 | 5 | 0 | 2591 | Otros productos quimicos |
| 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2611 | Combus Lub y aditivos vehículos Seg Pub |
| 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2612 | Combus Lub y aditivos vehículos Serv Pub |
| 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2613 | Combus Lub y aditp maq eq Prod y serv Admin |
| 5 | 1 | 2 | 6 | 0 | 2621 | Carbón y sus derivados |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2711 | Vestuario y uniformes |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2721 | Prendas de seguridad |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2722 | Prendas de protección personal |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2731 | Artículos deportivos |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2741 | Productos textiles |
| 5 | 1 | 2 | 7 | 0 | 2751 | Blancos y otros Prod textiles excepto prendas de |
| 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2811 | Sustancias y materiales explosivos |
| 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2821 | Materiales de seguridad pública |
| 5 | 1 | 2 | 8 | 0 | 2831 | Prendas de protección para seguridad pública |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2911 | Herramientas menores |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2921 | Refacciones y accesorios menores de edificios |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2931 | Refacciones y accesorios menores de mobiliario |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2932 | Ref y Acces de Eq educacional y recreativo |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2941 | Ref y Acces men Eq cómputo y tecn de la Info |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2951 | Ref y Acces men de Eq e instrum med y lab |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2961 | Ref y Acces menores de Eq de transporte |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2971 | Ref y Acces menores de Eq de defensa y Seg |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2981 | Ref y Acces menores de maquinaria y otros Equip |
| 5 | 1 | 2 | 9 | 0 | 2991 | Ref y Acces menores otros bienes muebles |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3111 | Servicio de energía eléctrica |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3112 | Alumbrado público |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3121 | Servicio de gas |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3131 | Servicio de agua |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3141 | Servicio telefonía tradicional |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3151 | Servicio telefonía celular |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3152 | Radiolocalización |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3161 | Servicios de telecomunicaciones y satélites |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3171 | Servicios de acceso de internet |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3172 | Servicios de redes |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3173 | Servicios de procesamiento de información |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3181 | Servicio postal |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3182 | Servicio telegráfico |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3191 | Servicios integrales |
| 5 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3192 | Contratación de otros servicios |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3211 | Arrendamiento de terrenos |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3221 | Arrendamiento de edificios y locales |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3231 | Arrendam de Mobil y Eq de administración |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3232 | Arrendam de Mobil y Eq educativo y recreativo |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3233 | Arrendamiento de equipo y bienes informáticos |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3241 | Arrendam de Eq e instrumental med y de lab |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3251 | Arrendam Vehículos p Seg pub y nal |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3252 | Arrend Vehículos Serv Administrativos |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3261 | Arrendamiento de maquinaria y equipo |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3262 | Arrendamiento de herramientas |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3271 | Arrendamiento de activos intangibles |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3281 | Arrendamiento financiero |
| 5 | 1 | 3 | 2 | 0 | 3291 | Otros Arrendamientos |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3311 | Servicios legales |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3312 | Servicios de contabilidad |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3313 | Servicios de auditoría |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3314 | Otros servicios relacionados |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3321 | Serv de diseño arquitectura ing y activ relac |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3331 | Servicios de consultoría administrativa |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3332 | Serv de procesos técnica y en tecn de la Info |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3341 | Servicios de capacitación |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3351 | Servicios de investigación científica |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3352 | Servicios de investigación de desarrollo |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3353 | Servicios estadísticos y geográficos |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3361 | Impresiones doc ofic p prestación de Serv pub |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3371 | Servicios de protección y seguridad |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3381 | Servicios de vigilancia |
| 5 | 1 | 3 | 3 | 0 | 3391 | Serv profesionales científicos y tec integrales |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3411 | Servicios financieros y bancarios |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3412 | Diferencias por variaciones en el tipo de cambio |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3421 | Serv de cobranza investig crediticia y similar |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3431 | Serv de recaudación traslado y custodia valores |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3441 | Seguros de responsabilidad patrimonial y fianzas |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3451 | Seguro de bienes patrimoniales |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3461 | Almacenaje envase y embalaje |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3471 | Fletes y maniobras |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3481 | Comisiones por ventas |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 3 | 4 | 0 | 3491 | Serv financ bancarios y comerciales integrales |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3511 | Conservación y mantenimiento de inmuebles |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3512 | Adaptación de inmuebles |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3521 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq de admon |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3522 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq Educativo |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3531 | Instal Rep y mantto de bienes informáticos |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3541 | Instal Rep y manttoEq e instrumental med y d |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3551 | Mantto y conserv Veh terrestres aéreos mariti |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3561 | Rep y mantto de Eq de defensa y Seg |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3571 | Instal Rep y mantto de maq otros Eq y herrami |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3581 | Servicios de limpieza y manejo de desechos |
| 5 | 1 | 3 | 5 | 0 | 3591 | Servicios de jardinería y fumigación |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3611 | Difusión e Info mensajes activ gubernamentales |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3612 | Impresión y elaborac public ofic y de informaci |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3613 | Espectáculos culturales |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3614 | Ins y pubpropias operdependy entque no formen |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3621 | Promoción para la venta de bienes o servicios |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3631 | Serv de creatividad preproducción y producción d |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3641 | Servicios de revelado de fotografías |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3651 | Serv de la industria fílmica sonido y del video |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3661 | Servicio de creación y difusión contenido exclusiv |
| 5 | 1 | 3 | 6 | 0 | 3691 | Otros servicios de información |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3711 | Pasajes aéreos nac p Serv pub en comisiones |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3712 | Pasajes aéreos internac p Serv pub en comision |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3721 | Pasajes terr nac p Serv pub en comisiones |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3722 | Pasajes terr internac p Serv pub en comision |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3731 | Pasajes marit lac y fluv Nac p SPen comisio |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3732 | Pasajes marit lac y fluv Internac p SP comi |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3741 | Transporte en vehículos especializados |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3751 | Viáticos nac p Serv pub Desemp funciones ofic |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3761 | Viáticos en extranjero p Serv pub funciones ofic |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3771 | Gastos de instalación y traslado de menaje |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3781 | Servicios integrales de traslado y viáticos |
| 5 | 1 | 3 | 7 | 0 | 3791 | Otros servicios de traslado y hospedaje |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3811 | Gastos de ceremonial del H Ayuntamiento |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3812 | Gastos de ceremonial de titulares de depend y ent |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3821 | Gastos de orden social y cultural |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3831 | Congresos y convenciones |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3841 | Exposiciones |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3851 | Gastos inherentes a la investidura del H Ayuntamie |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3852 | Gastos ofic Serv pub superiores y mandos medios |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3853 | Gastos de representación |
| 5 | 1 | 3 | 8 | 0 | 3854 | Gastos de seguridad pública |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3911 | Servicios funerarios y de cementerios |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3921 | Otros impuestos y derechos |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3922 | Impuestos y derechos de exportación |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3931 | Impuestos y derechos de importación |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3941 | Sentencias y resoluciones judiciales |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3951 | Penas multas accesorios y actualizaciones |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3961 | Otros gastos por responsabilidades |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3981 | Impuesto sobre nóminas |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3982 | Otros impuestos |
| 5 | 1 | 3 | 9 | 0 | 3991 | Otros Servicios Generales (GASTOS DE TRANSCION) |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4151 | Transferencias para servicios personales |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4152 | Transferencias para materiales y suministros |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4153 | Transferencias para servicios básicos |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4154 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4155 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4156 | Transferencias para inversión pública |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4157 | Transf p Inver financieras y otras provisiones |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4158 | Transferencias para participaciones y aportaciones |
| 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 4159 | Transferencias para deuda pública |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4231 | Transferencias para servicios personales |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4232 | Transferencias para materiales y suministros |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4233 | Transferencias para servicios básicos |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4234 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4235 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4236 | Transferncias para inversión pública |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4237 | Transf p Inver financieras y otras provisiones |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4238 | Transferencias para participaciones y aportaciones |
| 5 | 2 | 2 | 1 | 0 | 4239 | Transferencias para deuda pública |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4311 | Subsidios a la producción |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4321 | Subsidios a la distribución |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4331 | Subsidios para inversión |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4341 | Subsidios a la prestación de servicios públicos |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4342 | Subsidios a fideicomisos privados y estatales |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4351 | Subsidios p cubrir diferenciales de tasas de inte |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4361 | Subsidios p la adquisición de vivienda de intsoc |
| 5 | 2 | 3 | 1 | 0 | 4371 | Subsidios al consumo |
| 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4411 | Gastos relac con activ culturales deport y ayu |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4412 | Funerales y pagas de defunción |
| 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4413 | Premios recompensas pensiones de gracia y pensió |
| 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4414 | Premios estímulos recompensas y seguros a deport |
| 5 | 2 | 4 | 1 | 0 | 4415 | Ayudas sociales a personas |
| 5 | 2 | 4 | 2 | 0 | 4421 | Becas |
| 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4431 | Ayudas sociales a instituciones de enseñanza |
| 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4441 | Ayudas sociales a activ científicas o académicas |
| 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4451 | Donativos a instituciones sin fines de lucro |
| 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4461 | Ayudas sociales a cooperativas |
| 5 | 2 | 4 | 3 | 0 | 4471 | Ayudas sociales a entidades de interés público |
| 5 | 2 | 4 | 4 | 0 | 4481 | Ayudas por desastres naturales y otros siniestros |
| 5 | 2 | 5 | 1 | 0 | 4511 | Pensiones |
| 5 | 2 | 5 | 2 | 0 | 4521 | Jubilaciones |
| 5 | 2 | 6 | 2 | 0 | 4641 | Transf a fideicom pub ent paraest no empresar |
| 5 | 3 | 3 | 1 | 0 | 8511 | CONVENIOS DE REASIGNACIÓN |
| 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9211 | Int de la deuda interna con instit de crédito |
| 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9212 | Intereses de la deuda con Gobierno del Estado |
| 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9213 | Intereses de la deuda Obras con Sentido Social |
| 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9221 | Int deriv de la colocación de títulos y valores |
| 5 | 4 | 1 | 1 | 0 | 9231 | Intereses por arrendamientos financieros |
| 5 | 4 | 2 | 1 | 0 | 9311 | Comisiones de la deuda publica interna |
| 5 | 4 | 2 | 1 | 0 | 9312 | Comisiones de la deuda pub int con Gob del Edo |
| 5 | 4 | 3 | 1 | 0 | 9411 | Gastos de la deuda publica interna |
| 5 | 4 | 3 | 1 | 0 | 9412 | Gastos de la deuda pub interna con Gob del Edo |
| 5 | 4 | 4 | 0 | 0 | 9511 | Costos por cobertura de la deuda pública interna |
| 5 | 4 | 4 | 0 | 0 | 9512 | Costos por cobert deuda pub int c Gob del Edo |
| 5 | 5 | 1 | 3 | 0 | 5831 | Dep Edificios e instalaciones |
| 5 | 5 | 1 | 4 | 0 | 5891 | Dep Infraestructura |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5111 | Muebles de oficina y estantería |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5121 | Muebles excepto de oficina y estantería |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5141 | Objetos valiosos |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5151 | Computadoras y equipo periférico |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5152 | Medios magnéticos y ópticos |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5191 | Otros mobiliarios y equipos de administración |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5192 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5211 | Equipo de audio y de video |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5221 | Aparatos deportivos |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5231 | Camaras fotograficas y de video |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5291 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5311 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5321 | Instrumentos médicos |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5322 | Instrumentos de laboratorio |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5411 | Automóviles y camiones |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5421 | Carrocerías y remolques |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5431 | Equipo aeroespacial |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5441 | Equipo ferroviario |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5451 | Embarcaciones |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5491 | Otro equipo de transporte |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5511 | Equipo de defensa y de seguridad |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5611 | Maquinaria y equipo agropecuario |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5621 | Maquinaria y equipo industrial |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5631 | Maquinaria y equipo de construccion |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5651 | Equipo de comunicación y telecomunicacion |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5661 | Accesorios de iluminación |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5671 | Herramientas y maquinas herramienta |
| 5 | 5 | 1 | 5 | 0 | 5691 | Otros equipos |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5711 | Bovinos |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5721 | Porcinos |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5731 | Aves |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5741 | Ovinos y caprinos |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5751 | Peces y acuicultura |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5761 | Equinos |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5771 | Especies menores y de zoológico |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5781 | Arboles y plantas |
| 5 | 5 | 1 | 6 | 0 | 5791 | Otros activos biologicos |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5911 | Amort Software |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5921 | Amort Patentes |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5951 | Amort Concesiones |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5971 | Amort Licencias informaticas e intelectuales |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5981 | Amort Licencias industriales comerciales y otras |
| 5 | 5 | 1 | 7 | 0 | 5991 | Amort Otros activos intangibles |
| 5 | 5 | 1 | 8 | 0 | 0001 | Disminución de Bienes por pérdida, obsolescencia y |
| 5 | 6 | 1 | 1 | 0 | 0001 | Construcción en Bienes no Capitalizable |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| G | G | R | C | S | Sub-Cta. | Denominación |
| 7 | 4 | 1 | 0 | 0 | 0001 | C.O.D. DEMANDA JUDICIAL SIGLO XX1 |
| 7 | 4 | 1 | 0 | 0 | 0002 | C.O.A. DEMANDA SIGLO XXI |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 1000 | C.O.D. TERRENO PROMESA |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 1001 | C.O.D. FRACCIONAMIENTO CAMPANARIO |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 1002 | C.O.D. MULTAS LITIGIO DOMOS |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 1003 | C.O.D. 20% CHEQUE DEVUELTO |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 2000 | C.O.A. TERRENO PROMESA |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 2001 | C.O.A. FRACCIONAMIENTO CAMPANARIO |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 2002 | C.O.A. MULTAS LITIGIO DOMOS |
| 7 | 9 | 0 | 0 | 0 | 2003 | C.O.A. 20% CHEQUE DEVUELTO |
| 7 | 9 | 1 | 0 | 0 | 0001 | Bienes Arqueológicos en Custodia |
| 7 | 9 | 2 | 0 | 0 | 0001 | Custodia de Bienes Arqueológicos |
| 7 | 9 | 3 | 0 | 0 | 0001 | Bienes Artisticos en Custodia |
| 7 | 9 | 4 | 0 | 0 | 0001 | Custodia de Bienes Artisticos |
| 7 | 9 | 5 | 0 | 0 | 0001 | Bienes Historicos en Custodia |
| 7 | 9 | 6 | 0 | 0 | 0001 | Custodia de Bienes Historicos |

Con referencia al artículo **41 de la LGCG** es necesario establecer una interrelación automática de Clasificadores a la Lista de Cuentas, por lo tanto es necesario establecer la matriz de LC-CRI y LC-COG, la cual se detalla a continuación en relación LC-CRI/COG:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111100001 | FONDOS REVOLVENTES |  |  |
| 111200101 | 65502121066 SERFIN(CTRO)LIBRAM |  |  |
| 111200102 | 65502370829 DONATIVO COMISION |  |  |
| 111200103 | 65-50256425-2 PTE.AUTOPISTA DO |  |  |
| 111200104 | 65502819155 SANTANDER PTE. AUTOPISTA |  |  |
| 111200105 | 65-50282232-1 PREDIAL 2011 |  |  |
| 111200106 | 65-503126089 PREDIAL 2012 |  |  |
| 111200107 | 65-50331458-9 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 1 |  |  |
| 111200108 | 65-50331462-1MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 2 |  |  |
| 111200109 | 65503349631 CONV. TRANSFE REC. OBRAS VARIAS |  |  |
| 111200110 | 65-50356278-1 PREDIAL 2013 |  |  |
| 111200111 | 65-50377093-4 URBANIZACIÓN AV. INSURGENTES |  |  |
| 111200112 | 65-50379047-9 PARROQUIA SAGRADO CORAZÓN |  |  |
| 111200113 | 65-50379037-4 TEMPLO DE LAS TRES CAIDAS |  |  |
| 111200114 | 65-503812979 Nomina |  |  |
| 111200115 | 65-50399910-3 Migrantes 3x1 2013 |  |  |
| 111200116 | 65503712479 Templo Salamanca |  |  |
| 111200117 | 65504151962 Predial 2014 |  |  |
| 111200118 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caidas |  |  |
| 111200119 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro |  |  |
| 111200120 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo |  |  |
| 111200121 | 65-50423366-4 Templo de San Agustin |  |  |
| 111200122 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 |  |  |
| 111200123 | 65-50426304-9 Pista de skates y muro de escalada |  |  |
| 111200124 | Programa MAS 2014 |  |  |
| 111200125 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial |  |  |
| 111200126 | 65-50477884-5 Predial 2015 |  |  |
| 111200127 | 12872677-01 Fondo de Cultura 2015 |  |  |
| 111200128 | 65-50487879-6 PISTAS DEPORTIVAS 2015 |  |  |
| 111200129 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias |  |  |
| 111200130 | Santander 6550534767 Predial 2016 |  |  |
| 111200131 | 4342-1 TECHO 2016 |  |  |
| 111200132 | 4343-5 PISO 2016 |  |  |
| 111200133 | 65505936093 Predial 2017 |  |  |
| 111200201 | GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |
| 111200202 | SERVINOMINA CTA.80400250-2 |  |  |
| 111200203 | 0804008543 FIBORDE BANORTE |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200204 | 0577120486REST.CLAUSTRO M DE E |  |  |
| 111200205 | 0617477394 PASEO DE LOS FUNDAD |  |  |
| 111200206 | 0669367441 PREDIAL 2011 |  |  |
| 111200207 | 0693109505 MUNICIPIO DE SALAMANCA FIDEICOM |  |  |
| 111200208 | 65503126089 PREDIAL 2012 |  |  |
| 111200209 | 0810722176 PREDIAL 2012 |  |  |
| 111200210 | 0860548700 PREDIAL 2013 |  |  |
| 111200211 | 890571255 Cons gradas mod de serv y alumbrado |  |  |
| 111200212 | 93227375 PDIBC SEDESHU 2013 |  |  |
| 111200213 | 0895596187 Rescate de espacios públicos/13 |  |  |
| 111200214 | 0204373056 Ferromex-Insurgentes |  |  |
| 111200215 | 0207013616 Centro Comunitario Valtierra |  |  |
| 111200216 | 0212419650 Comunidades Saludables |  |  |
| 111200217 | 0212995284 Predial 2014 |  |  |
| 111200218 | 0219409379 Subsemun Municipal |  |  |
| 111200219 | 0219616421 Subsemun Federal |  |  |
| 111200220 | 0220891783 FOPEDEP 2014 |  |  |
| 111200221 | 0231052030 Festival Gastronómico |  |  |
| 111200222 | Relleno Sanitario Tipo A |  |  |
| 111200223 | 254634097 FESTIVAL DEL GLOBO 2014 |  |  |
| 111200224 | PIECIS-027/2014 |  |  |
| 111200225 | 0257391908 Centro Gerontológico |  |  |
| 111200226 | 0238789438 FONREGION 2014 |  |  |
| 111200227 | PREDIAL 2015 |  |  |
| 111200228 | 266658238 Programa de inversión migrante 2014 |  |  |
| 111200229 | 269993750 Fondo de Cultura 2015 |  |  |
| 111200230 | 0276711002 IMPUL. ESPACIOS EN MI COLONIA EJERCICIO |  |  |
| 111200231 | 0278062810 SUBSEMUN MUNICIPAL 2015 |  |  |
| 111200232 | 0278067123 SUBSEMUN 2015 |  |  |
| 111200233 | PISBCC-27/2015 |  |  |
| 111200234 | 0401640173 Reserva territorial para presas rompepi |  |  |
| 111200235 | 4071677111 Pavimentación asfáltica del acceso a la |  |  |
| 111200236 | 0416794472 PIECIS 2015 |  |  |
| 111200237 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S |  |  |
| 111200238 | 0417579788 Predial 2016 |  |  |
| 111200239 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal |  |  |
| 111200240 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal |  |  |
| 111200241 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol |  |  |
| 111200242 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 |  |  |
| 111200243 | 0298933673 Proyecto Comunidad del Coecillo |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200415 | 5446471 R.E.P. 2010 |  |  |
| 111200416 | 5505227 PISO FIRME 2010 |  |  |
| 111200417 | 5505268 TECHO DIGNO 2010 |  |  |
| 111200418 | 5546213 HABITAT 2010 |  |  |
| 111200419 | 5769773 "FAMCAS" FIDEICOMISO A |  |  |
| 111200420 | 3098720 AREA NATURAL TEMASCATI |  |  |
| 111200421 | 5836028 MIGRANTES 3X1 2010 |  |  |
| 111200422 | 5906144 APOYO AL EMPRENDEDOR 2 |  |  |
| 111200423 | 5937529 RECUPERACION INSUMOS A |  |  |
| 111200424 | 6041339 BAJIO/OXXO PREDIAL 2011 |  |  |
| 111200425 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL DE SALAMANCA |  |  |
| 111200426 | 6091268 FAISM 2011 |  |  |
| 111200427 | 6091516 FORTAMUN 2011 |  |  |
| 111200428 | 5046081 FORTAMUN 2010 |  |  |
| 111200429 | 6242945 CETIS NO. 62 |  |  |
| 111200430 | 6394779 CASAS CULTURA BANCO DEL BAJIO |  |  |
| 111200431 | 6406433 SUBSEMUN 2011 BANCO DEL BAJIO |  |  |
| 111200432 | 6431241 HABITAT 2011 BANCO DEL BAJIO |  |  |
| 111200433 | 6431332 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2011 |  |  |
| 111200434 | 6514186 BAJIO CUENTA CORRIENTE RECAUDACION |  |  |
| 111200435 | 6592836 Ecotecnia |  |  |
| 111200436 | 6636580 M.V. 2011 TECHO DIGNO |  |  |
| 111200437 | 5937529-A RECUPERACIÓN INSUMO AGRICOLA |  |  |
| 111200438 | 6652234 FOPEDEM |  |  |
| 111200439 | 6725147 COLECTOR FLUVIAL COL. FRANCO |  |  |
| 111200440 | 6675839 CAMINO SACACOSECHA 2011 |  |  |
| 111200441 | 6681100 INSUMOS AGRICOLAS 2011 |  |  |
| 111200442 | 6790455 LIGA SALMANTINA DE FUTBOL |  |  |
| 111200443 | 6896872 EQUIPO AQUATECH |  |  |
| 111200444 | 6937908 SUBSEMUN MUNICIPAL |  |  |
| 111200445 | 7059645 MEVI Anexo 3 |  |  |
| 111200446 | 7079205 TALLERES Y EVENTOS DE EDUCACIÓN |  |  |
| 111200447 | 7154248 EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ DE VALTIER |  |  |
| 111200448 | 7154453 REMODELACION DE CANCHA FUTBOL NO.2 DEP SUR |  |  |
| 111200449 | 7203953 APOYO A LA INV EN EQUIPAMIENTO E INFRA 11 |  |  |
| 111200450 | 7255227 EMPLEO TEMPORAL RIO TEMASCATIO |  |  |
| 111200451 | 7228380 APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 |  |  |
| 111200452 | 7298847 INSTALACIÓN DE DUCTO MITIGADOR TEMASCATIO |  |  |
| 111200453 | 7309537 PAV. HIDRÁULICA CALLE POZA RICA |  |  |
| 111200454 | 7361520 PREDIAL OXXO CMAPAS |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200455 | 7361363 FORTAMUN 2012 |  |  |
| 111200456 | 7362056 FAISM 2012 |  |  |
| 111200457 | 7751902 HABITAD 2012 |  |  |
| 111200458 | 7761935 FAMCAS 2012 |  |  |
| 111200459 | 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS 2012 |  |  |
| 111200460 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 |  |  |
| 111200461 | 7621964 SUBSEMUN 2012 |  |  |
| 111200462 | 7956204 RESTAURACIONDEL CONJUNTO AGUSTINO |  |  |
| 111200463 | 7956378 TEMPLOSAN BERNABE DE VALTIERRILLA |  |  |
| 111200464 | 7956303 RESTAURACIONTEMPLO JESUS NAZARENO |  |  |
| 111200465 | 7962814 RESTAURACIONTEMPLO SAN GONZALO |  |  |
| 111200466 | 7962731 RESTAURACION TEMPLO SAN PEDRO |  |  |
| 111200467 | 8065450 construcción de Camino de Sertidumbre |  |  |
| 111200468 | 8166019 3x1 MIGRANTES 2012 |  |  |
| 111200469 | 8175705 PROSSAPYS 2012 |  |  |
| 111200470 | 8204182 PISO FIRME 2012 |  |  |
| 111200471 | 8376034 APOYO AL EMPRENDEDOR 2012 |  |  |
| 111200472 | 8579450 CONVENIO CONADE |  |  |
| 111200473 | 8621617 FONDO AHORRO SUBSEMUN |  |  |
| 111200474 | 8755407 PREDIAL 2013 |  |  |
| 111200475 | 8810921 MULTIPAGOS 2013 |  |  |
| 111200476 | 8862229 FAIMS 2013 |  |  |
| 111200477 | 8862278 FORTAMUN 2013 |  |  |
| 111200478 | 9000555 FERIA SALAMANCA 2013 |  |  |
| 111200479 | 9046723 SUBSEMUN FED. 2013 |  |  |
| 111200480 | 9046897SUMBSEMUN MUNICIPAL 2013 |  |  |
| 111200481 | 9008319 CONSTRUCCIÓN DE ESPUELA DE FERROCARRIL |  |  |
| 111200482 | 9082439 FOPEDEM 2013 |  |  |
| 111200483 | 9178344 EXPEDICION DE LICENCIAS |  |  |
| 111200484 | 92999900 PROGRAMA MAS 2013 |  |  |
| 111200485 | 9681651 HABITAD 2013 |  |  |
| 111200486 | 9710146 TECHO DIGNO 2013 |  |  |
| 111200487 | 9711300 RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 |  |  |
| 111200488 | 04805720101 FORTAMUN 2014 |  |  |
| 111200489 | 04808790101 FAISM 2014 |  |  |
| 111200490 | 10729259 Camino Rural Doña Rosa |  |  |
| 111200491 | 11423548 FAMCAS 2013 |  |  |
| 111200492 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 |  |  |
| 111200493 | Fortalecimiento a instancias Municipales de Juvent |  |  |
| 111200494 | 11907854 Habitad 2014 |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | | COG |
| 111200495 | 11987997 PIDH 2014 | |  |  |
| 111200496 | 125090480 INADEM 2014 | |  |  |
| 111200497 | 124347000 PREDIAL 2015 | |  |  |
| 111200498 | 122473830 PROGRAMA DE IMPULSO A LA ECONOMIA SUTENT | |  |  |
| 111200499 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa | |  |  |
| 111200500 | 29200FORTAMUN 2015 | |  |  |
| 111200501 | 12629275 FAISM 2015 | |  |  |
| 111200502 | 12872677 Fondo de Cultura 2015 | |  |  |
| 111200503 | 12917654 FOPADEM 2015 | |  |  |
| 111200504 | 13017090 Proyectos FOAM 2015 | |  |  |
| 111200505 | 13224894 Programa MAS 2015 | |  |  |
| 111200506 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 | |  |  |
| 111200507 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 | |  |  |
| 111200508 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD | |  |  |
| 111200509 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL | |  |  |
| 111200510 | 13348586 HABITAT 2015 FEDERAL | |  |  |
| 111200511 | 13702246 UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 | |  |  |
| 111200512 | 13848494 Centro de Desarrollo Gerontológico 2015 | |  |  |
| 111200513 | 13546962 SDAYR CAMINOS RURALES | |  |  |
| 111200514 | 10481335 PULGON AMARILLO | |  |  |
| 111200515 | 13944418 CALENTADORES SOLARES | |  |  |
| 111200516 | 14362495 Participaciones 2015 | |  |  |
| 111200517 | 143338270 Constrc. De red de drenaje 1era etapa en | |  |  |
| 111200518 | 14525950 Obra complementaria cancha de hockey | |  |  |
| 111200519 | 14766760 Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 | |  |  |
| 111200520 | 14778773 Predial 2016 | |  |  |
| 111200521 | 14875298 Participaciones 2016 | |  |  |
| 111200522 | 14872782 FAISM 2016 | |  |  |
| 111200523 | 14874812 FORTAMUN 2016 | |  |  |
| 111200524 | 14937189 Pozo Tomasitas | |  |  |
| 111200525 | 014985303 Licencia 2016 | |  |  |
| 111200526 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV | |  |  |
| 111200527 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 | |  |  |
| 111200528 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 | |  |  |
| 111200529 | 15018260 RECAUDACION 2016 | |  |  |
| 111200530 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento | |  |  |
| 111200531 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. | |  |  |
| 111200532 | 156611721 FORTALECE 2016 | |  |  |
| 111200533 | 153611320 DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS | |  |  |
| 111200534 | 160036670101 BORDERIA 2016 | |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200535 | 16362436 Habitad Estatal 2016 |  |  |
| 111200536 | 16362402 Habitad Municipal 2016 |  |  |
| 111200537 | 16374191 PROGRAMA MAS 2016 |  |  |
| 111200538 | 16310179 Cuarto Adicional SEDATU 2016 |  |  |
| 111200539 | 1672813101 Linea y red elect. Ampli el Rosario |  |  |
| 111200540 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 |  |  |
| 111200541 | 17232059 Programas Regionales B 2016 |  |  |
| 111200542 | 17317819 SEMILLA DE GARBANZO |  |  |
| 111200543 | 17364597 FAIS ESTATAL |  |  |
| 111200544 | 17513052 Caminos SDAYR 2016 |  |  |
| 111200545 | 17512898 FIDER 2016 |  |  |
| 111200546 | 17296583 APOYO A MIGRANTES 2016 |  |  |
| 111200547 | 17265539 AUDITORIO SALAMANCA |  |  |
| 111200548 | 17265927 RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BART |  |  |
| 111200549 | 17267014 RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA |  |  |
| 111200550 | 17267212 RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS |  |  |
| 111200551 | 17577438 PREDIAL OXXO CMAPAS 2017 |  |  |
| 111200552 | 17577610 FAIMS 2017 |  |  |
| 111200553 | 17579178 PREDIAL MULTIPAGOS 2017 |  |  |
| 111200554 | 17580713 LICENCIAS 2017 |  |  |
| 111200555 | 17580895 FORTAMUN 2017 |  |  |
| 111200556 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 |  |  |
| 111200557 | 17581422 RECAUDACION 2017 |  |  |
| 111200558 | 17581588 PREDIAL 2017 |  |  |
| 111200559 | 17581786 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C |  |  |
| 111200560 | 17599465 CALENTADORES SOLARES 2016 |  |  |
| 111200561 | 17601634 PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 |  |  |
| 111200562 | 17604216 AVES DE POSTURA CON SDAYR |  |  |
| 111200563 | 17616525 CASAS DE CULTURA 2017 |  |  |
| 111200564 | 17625633 DEUDA PUBLICA ADMON 2015-2018 |  |  |
| 111200565 | 17668542 CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU |  |  |
| 111200566 | 17674813 CUARTOS 4 X 4 |  |  |
| 111200567 | 17675059 CALENTADORES 2DA MINISTRACION |  |  |
| 111200568 | 17675190 CALENTADORES 3RA MINISTRACION |  |  |
| 111200569 | 18015776 Apoyo Semilla de Maiz 2017 |  |  |
| 111200570 | 18016329 Apoyo Fertilizante 2017 |  |  |
| 111200571 | 18092858 GYM CODE |  |  |
| 111200572 | 17534009 Pav. Tinanja PISBCC 27/15 |  |  |
| 111200573 | 17544503FOAM 2016 |  |  |
| 111200574 | 18282327 MAS 2017 |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200575 | 18320267 4TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |  |  |
| 111200576 | 18320515 5TA MINIS TECHO DIGNO 2016 |  |  |
| 111200577 | 18638858 MOCHILAS ASPERSORES 2017 |  |  |
| 111200578 | 18654061 FORTALECE 2017 |  |  |
| 111200579 | 18653733 PDR 2017 |  |  |
| 111200580 | 18654301 PAGO DE LUZ COMUNIDAD CARDENAS |  |  |
| 111200581 | 18677922 PIECIS 2017 |  |  |
| 111200582 | 18800862 BORDERIA 2017 |  |  |
| 111200583 | 18801035 GANADO MENOR 2017 |  |  |
| 111200584 | 18979609 SEMILLA DE TEMPORAL |  |  |
| 111200585 | 19157098 EROGACIONES ADMINISTRATIVAS |  |  |
| 111200586 | 18917351 FORTALECE A |  |  |
| 111200587 | 19230176 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL B 2017 |  |  |
| 111200588 | 19230747 PROGRAMAS REGIONALES PR 2017 |  |  |
| 111200589 | 19229905 FORTALECE B 2017 |  |  |
| 111200590 | 19480763 AVES SEGUNDA ETAPA 2017 |  |  |
| 111200591 | 9917012 EQ. DE GIMNASIO MUNICIPAL 2017 |  |  |
| 111200592 | 19969229 PISO 2017 |  |  |
| 111200593 | 19969468 CALENTADORES SOLARES 2017 |  |  |
| 111200594 | 19970524 ESTUFAS 2017 |  |  |
| 111200595 | 19972322 TECHO 2017 |  |  |
| 111200596 | 20019451 PIECIS LA GLORIA 2017 |  |  |
| 111200597 | 20019584 PIECIS RINCONADA SAN JAVIER |  |  |
| 111200598 | 20252763 TS DEUDA 17 |  |  |
| 111200599 | 20272118 CTA LOCAL CERTIFICADA COMPENSAD |  |  |
| 111200601 | CTA.02300770167 PEMEX-CAZADORA |  |  |
| 111200602 | CTA.773484 SCOTIABANK DONATIVO |  |  |
| 111200603 | 803405 CFE COMUDE VALTIERRILLA |  |  |
| 111200604 | 803383 CFE PUENTE RIO LERMA |  |  |
| 111200605 | 815632 DON. CFE. OBRA HIDRAULICA SN JUAN DE LOS RA |  |  |
| 111200606 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |  |  |
| 111200607 | 02300816183 SISTEMAS CENTRALIZADOS DE SEMÁFOROS |  |  |
| 111200608 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA |  |  |
| 111200609 | 023008161091 PREDIAL 2012 |  |  |
| 111200610 | 02300816302 FONDO DE PAVIMENTACION DE ESPACIO DEP |  |  |
| 111200611 | 023023816191 PREDIAL 2013 |  |  |
| 111200612 | 2300840327 CODE 2013 |  |  |
| 111200613 | 02300853593 Programa impulso al Desarrollo del Hog |  |  |
| 111200614 | Scotiabank 2300853739 Predial 2016 |  |  |
| 111200615 | 02300861677 Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111200616 | 02300861820 PREDIAL 2017 |  |  |
| 111200617 | 02300871818 PREDIAL 2018 |  |  |
| 111200701 | 26209110034 FIDER BANAMEX |  |  |
| 111200702 | 3691668 PUNTO DE VENTA BANAMEX |  |  |
| 111200703 | 3x1 Migrantes 2014 |  |  |
| 111200801 | 50007699233 GTO.CTE/INBURSA |  |  |
| 111200802 | 50007745427 MAS 2010/INBURSA |  |  |
| 111200803 | 20385134 AVES CON SDAYR |  |  |
| 111200804 | 20426086 INFRAEST AL TEJIDO SOCIAL 2017 |  |  |
| 111200805 | 20433025 MIGRANTES 2X1 2017 |  |  |
| 111200806 | 20378725 FONDO GENERAL 17 |  |  |
| 111200807 | 20495172 REHABILITACION PISTA ATLETISMO 2A ETAPA |  |  |
| 111200808 | 20491957 PISSBCC |  |  |
| 111200809 | 20517884 FORTAFIN E. |  |  |
| 111200810 | 20640843 INSUMOS DE LA CONSTRUCION |  |  |
| 111200811 | 20569232 RECAUDACION 2018 |  |  |
| 111200812 | 20569091 PREDIAL OXXO 2018 |  |  |
| 111200813 | 20569398 PREDIAL 2018 |  |  |
| 111200814 | 20569729 PARTICIPACIONES 2018 |  |  |
| 111200815 | 20569604 LICENCIAS 2018 |  |  |
| 111200816 | 20569174 PREDIAL MULTIPAGOS 2018 |  |  |
| 111200901 | ACTINVER CASA DE BOLSA |  |  |
| 111400101 | 65502121066 LIB. NTE. DON. PEMEX |  |  |
| 111400102 | 65502370829 DON. CFE |  |  |
| 111400103 | 65502564252 PTE.AUTOPISTA DONA |  |  |
| 111400104 | 6550281915-5 PTE.AUTOPISTA 2010 |  |  |
| 111400106 | 65-503126089 PREDIAL 2012 |  |  |
| 111400109 | 65503349631 CONV TRANF REC OBRAS VARIAS |  |  |
| 111400111 | 65-50377093-4 URBANIZACION AV. INSURGENTE (INVERSI |  |  |
| 111400116 | 65503712479 Templo Salaman |  |  |
| 111400118 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caídas |  |  |
| 111400119 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro |  |  |
| 111400120 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo |  |  |
| 111400121 | 65-50423366-4 Templo de San Agustín |  |  |
| 111400122 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 |  |  |
| 111400126 | 65-50477884-5 Predial 2015 |  |  |
| 111400128 | 65-50487879-6 PISTAS DEPORTIVAS 2015 |  |  |
| 111400201 | 102981103 Gasto Corriente |  |  |
| 111400204 | 0577120486 REST. CLAUSTRO BANORTE |  |  |
| 111400211 | 890571255 Cons-gradas Mod de serv y alumbrado |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111400213 | 0895596187 Rescate de Espacios Públicos |  |  |
| 111400214 | 0204373056 Ferromex-Insurgentes |  |  |
| 111400218 | 0219409379 Subsemun Municipal |  |  |
| 111400219 | 0219616421 Subsemun Federal |  |  |
| 111400220 | 0220891783 FOPEDEP 2014 |  |  |
| 111400222 | 0250367276 Relleno Sanitario A |  |  |
| 111400228 | 266658238 Programa de inversión migrante 2014 |  |  |
| 111400230 | 0276711002 IMPUL. ESPACIOS EN MI COLONIA EJERCICIO |  |  |
| 111400231 | 0278062810 SUBSEMUN MUNICIPAL 2015 |  |  |
| 111400232 | 0278067123 SUBSEMUN 2015 |  |  |
| 111400234 | 0401640173 Reserva territorial para presas rompepi |  |  |
| 111400237 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S |  |  |
| 111400238 | 0417579788 Predial 2016 |  |  |
| 111400239 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal |  |  |
| 111400240 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal |  |  |
| 111400248 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B |  |  |
| 111400249 | 0484821135 TECHO 2016 |  |  |
| 111400250 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION |  |  |
| 111400257 | 0320690907 TEJIDO SOCIAL 2017 |  |  |
| 111400258 | 0311233919 FORTAFIN |  |  |
| 111400401 | 1382985 BCO.BAJIO GTO.CTE. |  |  |
| 111400402 | 2222388 FONDO I 2007 |  |  |
| 111400403 | 3139821 SRIA DE DESARROLLO SOCIAL |  |  |
| 111400404 | 3375854 DEUDA PUBLICA |  |  |
| 111400405 | 3938792 SUBSEMUN 2009 |  |  |
| 111400407 | 4212684 FAISM 2009 |  |  |
| 111400409 | 5046214 FAISM 2010 |  |  |
| 111400411 | 5086723 Punto de Venta |  |  |
| 111400412 | 53194960101 TU CASA FONHAPO 20 |  |  |
| 111400413 | 5338793 SUBSEMUN 2010 |  |  |
| 111400425 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL |  |  |
| 111400426 | 6091268 FAISM 2011 BAJIO |  |  |
| 111400427 | 6091516 FORTAMUN 2011 BAJIO |  |  |
| 111400431 | 6406433 SUBSEMUN 2011 |  |  |
| 111400434 | 6514186 RECAUDACION CUENTA CORRIENTE |  |  |
| 111400438 | FOPEDEM |  |  |
| 111400439 | COLECTOR PLUVIAL |  |  |
| 111400444 | 6937908 SUBSEMUN MUN |  |  |
| 111400453 | 7309537 PAVIMENTO HIDRÁULICO CALLE POZA RICA |  |  |
| 111400454 | 7361520 PREDIAL OXXO, CMAPAS |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 111400455 | 7361363 FORTAMUN 2012 |  |  |
| 111400456 | 7362056 FAISM 2012 |  |  |
| 111400457 | 111400457 7751902 HABITAD 2012 |  |  |
| 111400458 | 7761935 FAMCAS 2012 |  |  |
| 111400459 | 111400459 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS |  |  |
| 111400460 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 |  |  |
| 111400461 | 7621964 SUBSEMUN 2012 |  |  |
| 111400468 | 8166019 3X1 MIGRANTES 2012 |  |  |
| 111400473 | 8621617 Fondo de Ahorro Subsemun |  |  |
| 111400474 | 8755407 PREDIAL 2013 |  |  |
| 111400475 | 08810921 Multipagos |  |  |
| 111400476 | 8862229 FAIMS 2013 |  |  |
| 111400477 | 8862275 FORTAMUN 2013 |  |  |
| 111400479 | 9046723 SUBSEMUN FED 2013 |  |  |
| 111400480 | 9046723 SUBSEMUN MUN 2013 |  |  |
| 111400483 | 9178344 EXPEDICION DE LICENCIAS (INVERSION) |  |  |
| 111400487 | 9711300 RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 |  |  |
| 111400488 | 04805720101 FORTAMUN 2014 |  |  |
| 111400489 | 04808790101 FAIMS 2014 |  |  |
| 111400492 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 |  |  |
| 111400494 | 11907854 HABITAD 2014 |  |  |
| 111400496 | 12509048 INADEM 2014 |  |  |
| 111400497 | 124347000101 PREDIAL 2015 |  |  |
| 111400499 | 12454153 SISTEMA DE SEMAFORIZACION 3ERA |  |  |
| 111400500 | 12629200FORTAMUN 2015 |  |  |
| 111400501 | 12629275 FAISM 2015 |  |  |
| 111400503 | 12917654 FOPADEM 2015 |  |  |
| 111400506 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 |  |  |
| 111400507 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 |  |  |
| 111400508 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |  |  |
| 111400509 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL |  |  |
| 111400510 | 13348586 HABITAD FEDERAL |  |  |
| 111400516 | 14362495 Participaciones 2015 |  |  |
| 111400520 | 14778773 Predial 2016 |  |  |
| 111400521 | 14875298 Participaciones 2016 |  |  |
| 111400522 | 14872782 FAISM 2016 |  |  |
| 111400523 | 14874812 FORTAMUN 2016 |  |  |
| 111400525 | 014985303 Licencia 2016 |  |  |
| 111400526 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV |  |  |
| 111400527 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | | COG |
| 111400528 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 | |  |  |
| 111400529 | 15018260 RECAUDACION 2016 | |  |  |
| 111400530 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento | |  |  |
| 111400531 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. | |  |  |
| 111400533 | 153611320 DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS | |  |  |
| 111400552 | 17577610 FAIMS 2017 | |  |  |
| 111400554 | 17580713 LICENCIAS 2017 | |  |  |
| 111400555 | 17580895 FORTAMUN 2017 | |  |  |
| 111400556 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 | |  |  |
| 111400558 | 17581588 PREDIAL 2017 | |  |  |
| 111400601 | CTA.770167 PEMEX-CAZADORA | |  |  |
| 111400602 | CTA.773484 SCOTIABANK DONATIVO | |  |  |
| 111400603 | 803405 CFE.COMUDE VALTIERRILLA | |  |  |
| 111400604 | 383 CFE PUENTE RIO LERMA | |  |  |
| 111400605 | 815632 DON. CFE OBRA HID. SAN JUAN DE RAZOS | |  |  |
| 111400607 | 023816191 Predial 2012 | |  |  |
| 111400608 | 803383 C.F.E. PTE. RIO LERMA | |  |  |
| 111400609 | 023816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA | |  |  |
| 111400610 | 02300816302 ESPACIO FONDO DE PAVIMENTACION ESP DEP | |  |  |
| 111400703 | 3x1 Migrantes 2014 | |  |  |
| 111400901 | ACTINVER CASA DE BOLSA | |  |  |
| 111400902 | BLOQUEADA | |  |  |
| 111400903 | BLOQUEADA | |  |  |
| 112200001 | SUBSIDIO PARA EL EMPLEO (ANTES CAS) | |  |  |
| 112200002 | CONVENIOS | |  |  |
| 112200003 | Donaciones Pemex DSA/2900 | |  |  |
| 112200004 | Donativo Pemex DCA/1578/13 | |  |  |
| 112200005 | Donativo asfalto DCA/1516/12 | |  |  |
| 112200006 | Donativo asfalto DCA/3087/12 | |  |  |
| 112200007 | Donativo Pemex DCA/3314/2013 | |  |  |
| 112200008 | Donativo Pemex DG/CE/0047/2014 | |  |  |
| 112200009 | Donativo Pemex DG/CE/040/2015 | |  |  |
| 112200010 | Donativo Pemex DG/JODG/0060/2016 | |  |  |
| 112300001 | Funcionarios y empleados | |  |  |
| 112300003 | Gastos por Comprobar | |  |  |
| 112300004 | Donativos y Aportaciones | |  |  |
| 112300005 | Estacionamientos Pensiones | |  |  |
| 112300006 | Nextel | |  |  |
| 112300007 | Telefonia Celular | |  |  |
| 112300008 | Adquisicion Mantenimiento y Reposicion | |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 123576171 | Instalaciones y equipamiento en construcciones |  | 6191 |
| 123596191 | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab |  | 6211 |
| 123616211 | Edificación habitacional |  | 6221 |
| 123626221 | Edificación no habitacional |  | 6231 |
| 123636231 | Constr de obras p abastecde agua petróleo gas |  | 6241 |
| 123646241 | División de terrenos y Constr de obras de urbaniz |  | 6251 |
| 123656251 | Construcción de vías de comunicación |  | 6261 |
| 123666261 | Otras construcciones de ingeniería civil u obra pe |  | 6271 |
| 123676271 | Instalaciones y equipamiento en construcciones |  | 6291 |
| 123696291 | Trabajos de acabados en edificaciones y otros trab |  | 5111 |
| 124115111 | Muebles de oficina y estantería |  | 5121 |
| 124125121 | Muebles excepto de oficina y estantería |  | 5151 |
| 124135151 | Computadoras y equipo periférico |  | 5152 |
| 124135152 | Medios magnéticos y ópticos |  | 5191 |
| 124195191 | Otros mobiliarios y equipos de administración |  | 5192 |
| 124195192 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |  | 5211 |
| 124215211 | Equipo de audio y de video |  | 5221 |
| 124225221 | Aparatos deportivos |  | 5231 |
| 124235231 | Camaras fotograficas y de video |  | 5291 |
| 124295291 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |  | 5311 |
| 124315311 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |  | 5321 |
| 124325321 | Instrumentos médicos |  | 5322 |
| 124325322 | Instrumentos de laboratorio |  | 5411 |
| 124415411 | Automóviles y camiones |  | 5421 |
| 124425421 | Carrocerías y remolques |  | 5431 |
| 124435431 | Equipo aeroespacial |  | 5441 |
| 124445441 | Equipo ferroviario |  | 5451 |
| 124455451 | Embarcaciones |  | 5491 |
| 124495491 | Otro equipo de transporte |  | 5511 |
| 124505511 | Equipo de defensa y de seguridad |  | 5611 |
| 124615611 | Maquinaria y equipo agropecuario |  | 5621 |
| 124625621 | Maquinaria y equipo industrial |  | 5631 |
| 124635631 | Maquinaria y equipo de construccion |  | 5641 |
| 124645641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |  | 5651 |
| 124655651 | Equipo de comunicación y telecomunicacion |  | 5661 |
| 124665661 | Accesorios de iluminación |  | 5662 |
| 124665662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |  | 5663 |
| 124665663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |  | 5671 |
| 124675671 | Herramientas y maquinas herramienta |  | 5691 |
| 124695691 | Otros equipos |  | 5131 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 124715131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |  | 5132 |
| 124715132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |  | 5133 |
| 124715133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |  | 5141 |
| 124725141 | Objetos valiosos |  | 5711 |
| 124815711 | Bovinos |  | 5721 |
| 124825721 | Porcinos |  | 5731 |
| 124835731 | Aves |  | 5741 |
| 124845741 | Ovinos y caprinos |  | 5751 |
| 124855751 | Peces y acuicultura |  | 5761 |
| 124865761 | Equinos |  | 5771 |
| 124875771 | Especies menores y de zoológico |  | 5781 |
| 124885781 | Árboles y plantas |  | 5791 |
| 124895791 | Otros activos biologicos |  | 5911 |
| 125105911 | Software |  | 5921 |
| 125215921 | Patentes |  | 5951 |
| 125315951 | Concesiones |  | 5971 |
| 125415971 | Licencias informaticas e intelectuales |  | 5981 |
| 125425981 | Licencias industriales comerciales y otras |  | 5991 |
| 125905991 | Otros activos intangibles |  |  |
| 126105831 | Dep Acum Edificios e instalaciones |  |  |
| 126205891 | Dep Acum Infraestructura |  |  |
| 126305111 | Muebles de oficina y estantería |  |  |
| 126305121 | Muebles excepto de oficina y estantería |  |  |
| 126305131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |  |  |
| 126305132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |  |  |
| 126305133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |  |  |
| 126305141 | Objetos valiosos |  |  |
| 126305151 | Computadoras y equipo periférico |  |  |
| 126305152 | Medios magnéticos y ópticos |  |  |
| 126305191 | Otros mobiliarios y equipos de administración |  |  |
| 126305192 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |  |  |
| 126305211 | Equipo de audio y de video |  |  |
| 126305221 | Aparatos deportivos |  |  |
| 126305231 | Camaras fotograficas y de video |  |  |
| 126305291 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |  |  |
| 126305311 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |  |  |
| 126305321 | Instrumentos médicos |  |  |
| 126305322 | Instrumentos de laboratorio |  |  |
| 126305411 | Automóviles y camiones |  |  |
| 126305421 | Carrocerías y remolques |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 126305431 | Equipo aeroespacial |  |  |
| 126305441 | Equipo ferroviario |  |  |
| 126305451 | Embarcaciones |  |  |
| 126305491 | Otro equipo de transporte |  |  |
| 126305511 | Equipo de defensa y de seguridad |  |  |
| 126305611 | Maquinaria y equipo agropecuario |  |  |
| 126305621 | Maquinaria y equipo industrial |  |  |
| 126305631 | Maquinaria y equipo de construccion |  |  |
| 126305641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |  |  |
| 126305651 | Equipo de comunicación y telecomunicacion |  |  |
| 126305661 | Accesorios de iluminación |  |  |
| 126305662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |  |  |
| 126305663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |  |  |
| 126305671 | Herramientas y maquinas herramienta |  |  |
| 126305691 | Otros equipos |  |  |
| 126405711 | Bovinos |  |  |
| 126405721 | Porcinos |  |  |
| 126405731 | Aves |  |  |
| 126405741 | Ovinos y caprinos |  |  |
| 126405751 | Peces y acuicultura |  |  |
| 126405761 | Equinos |  |  |
| 126405771 | Especies menores y de zoológico |  |  |
| 126405781 | Árboles y plantas |  |  |
| 126405791 | Otros activos biologicos |  |  |
| 126505911 | Amort Acum Software |  |  |
| 126505921 | Amort Acum Patentes |  |  |
| 126505951 | Amort Acum Concesiones |  |  |
| 126505971 | Amort Acum Licencias informaticas |  |  |
| 126505981 | Amort Acum Licencias industriales |  |  |
| 126505991 | Amort Acum Otros activos intangibles |  |  |
| 127900001 | DEPOSITOS EN GARANTIA. |  |  |
| 127900004 | D.EN G. PAVIMENTO FRACC.VILLARREAL |  |  |
| 127900005 | D.EN G. LIB.DERECHOS DE VIA AV.CAZADOR |  |  |
| 211100001 | SERVICIOS PERSONALES |  |  |
| 211100002 | PASIVO LABORAL AGUINALDO |  |  |
| 211100003 | PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL |  |  |
| 211100004 | PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD |  |  |
| 211100111 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211100131 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211100141 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2014 |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 211100151 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211100161 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211100171 | PASIVOS CAPITULO 1000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211200001 | Proveedores por pagar CP |  |  |
| 211200099 | EM/RF |  |  |
| 211200112 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211200113 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211200115 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211200132 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211200133 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211200135 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211200142 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2014 |  |  |
| 211200143 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2014 |  |  |
| 211200145 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2014 |  |  |
| 211200152 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211200153 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211200155 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211200162 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211200163 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211200165 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211200172 | PASIVOS CAPITULO 2000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211200173 | PASIVOS CAPITULO 3000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211200175 | PASIVOS CAPITULO 5000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211300001 | Contratistas por pagar CP |  |  |
| 211300116 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211300136 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211300146 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2014 |  |  |
| 211300156 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211300166 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211300176 | PASIVOS CAPITULO 6000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211400168 | PASIVOS CAPITULO 8000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211500001 | Transferencias por pagar CP |  |  |
| 211500114 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2011 |  |  |
| 211500134 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2013 |  |  |
| 211500144 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2014 |  |  |
| 211500154 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2015 |  |  |
| 211500164 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2016 |  |  |
| 211500168 | BLOQUEADA |  |  |
| 211500174 | PASIVOS CAPITULO 4000 AL CIERRE 2017 |  |  |
| 211700001 | ISPT NOMINA |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 211700002 | ISPT ASIMILADOS |  |  |
| 211700003 | RETENCION ISR |  |  |
| 211700004 | ISR ARRENDAMIENTO INMUEBLES |  |  |
| 211700005 | RETENCION IVA |  |  |
| 211700006 | IMPUESTO 2% SOBRE NOMINA |  |  |
| 211700007 | ISPT FONDO DE AHORRO AYUNTAMIENTO |  |  |
| 211700101 | CUOTAS AL SEGURO SOCIAL |  |  |
| 211700201 | IMPUESTO CEDULAR ARRENDAMIENTO |  |  |
| 211700202 | DESCUENTO DE LICENCIA EMPLEADO |  |  |
| 211700203 | CAPACITACION 0.2% |  |  |
| 211700204 | IMPUESTO CEDULAR SERVICIOS PROFESIONALES |  |  |
| 211700205 | DESCUENTOS CAJA LIBERTAD |  |  |
| 211700206 | DESCUENTOS CAJA INMACULADA |  |  |
| 211700207 | REPOSICION TARJETA SERVINO |  |  |
| 211700208 | DESCUENTO GIMNASIO |  |  |
| 211700209 | DESCUENTO ESTACIONAMIENTO ENE 2011 |  |  |
| 211700210 | DESCUENTO CAJA VALLADOLID |  |  |
| 211700211 | PROGRAMA TU CASA |  |  |
| 211700212 | AHORRO CAJA LIBERTAD |  |  |
| 211700213 | PROGRAMA VIVAH |  |  |
| 211700214 | DESC.SEG. AXA (ING) |  |  |
| 211700215 | EMBARGO EFECTIVO |  |  |
| 211700216 | DESCTO. COMBUSTIBLE |  |  |
| 211700217 | DESCTO IVEG |  |  |
| 211700218 | DESC.CENTRAL DE BICI |  |  |
| 211700219 | CUOTA SINDICAL |  |  |
| 211700220 | AYUDA SINDICAL |  |  |
| 211700221 | REPOSICION ACCOR |  |  |
| 211700222 | EMBARGO CANASTA,VALE |  |  |
| 211700223 | VINC.CULTURAL ENCICL |  |  |
| 211700224 | DESCTO SEGURO POTOSI |  |  |
| 211700225 | ECOPLAN |  |  |
| 211700226 | FONACOT |  |  |
| 211700227 | DESCUENTO SINDICATO |  |  |
| 211700228 | CUOTA SINDICAL SUTIC |  |  |
| 211700229 | NEXTEL |  |  |
| 211700230 | APORTACION SEÑOR DEL HOSPITAL |  |  |
| 211700231 | COMPRA VENTA DE TERRENO |  |  |
| 211700232 | EDITORIAL MEDITERRANEO |  |  |
| 211700233 | DESCUENTO CENTRO CIVICO |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 211700234 | ÓPTICA HADAS |  |  |
| 211700235 | FONDO DE AHORRO SUBSEMUN |  |  |
| 211700236 | DESCUENTO ACCIÓN NACIONAL |  |  |
| 211700237 | DESCUENTO CAJA JUVENTINO ROSAS |  |  |
| 211700238 | PAGO A TERCEROS |  |  |
| 211700239 | SOFIPAZ |  |  |
| 211700301 | 2% CAP OBRA PUBLICA GASTO CORRIENTE |  |  |
| 211700302 | 5% SEFUPU OBRA PUBLICA GASTO CORRIENTE |  |  |
| 211700303 | 0.50% OBRAS BENEFICIO SOCIAL |  |  |
| 211700304 | 0.50% COLEGIO DE INGENIEROS Y ARQUITECTOS |  |  |
| 211700307 | 0.50% CAMARA MEXICANA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTR |  |  |
| 211700308 | INTERESES 2012/PROGRAMAS DIVERSOS |  |  |
| 211700309 | INTERESES 2013/PROGRAMAS DIVERSOS |  |  |
| 211700310 | CONVENIOS ESTATALES 2013 |  |  |
| 211700311 | CONVENIOS FEDERALES 2013 |  |  |
| 211700312 | CONVENIOS FEDERALES 2014 |  |  |
| 211700398 | NO DISPONIBLE |  |  |
| 211700399 | Fondo de Ahorro |  |  |
| 211700400 | DESCUENTO IPOD |  |  |
| 211700401 | Descuento SAM´S |  |  |
| 211700402 | FOMEPADE |  |  |
| 211700403 | Descto Seguros Argos |  |  |
| 211700404 | Ópticas La Vista |  |  |
| 211800013 | CREDITO A LA PALABRA 2003 |  |  |
| 211900001 | Otras ctas por pagar CP |  |  |
| 211900002 | DEPOSITOS DUPLICADOS |  |  |
| 211900003 | CHEQUES CANCELADOS |  |  |
| 211900004 | CETIS-62 |  |  |
| 211900005 | DEPÓSITO NO IDENTIFICADO PREDIAL 2011 |  |  |
| 211900006 | DESCUENTO TERRENO |  |  |
| 211900007 | DEPÓSITO NO IDENTIFICADOS 2011 |  |  |
| 211900008 | COMITÉ DE LA FERIA |  |  |
| 211900009 | DEPOSITOS DUPLICADOS 2012 |  |  |
| 211900010 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS 2012 |  |  |
| 211900011 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PREDIAL 2012 |  |  |
| 211900012 | ANTICIPO DE PARTICIPACIONES |  |  |
| 211900013 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PRED-2013 |  |  |
| 211900014 | DEPOSITOS DUPLICADOS PRED-2013 |  |  |
| 211900015 | FAMCAS ADMINISTRACIÓN | 10101 |  |
| 211900016 | ANTICIPO DE PARTICIPACIONES -1 |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 211900017 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS 2015 |  |  |
| 211900018 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS PREDIAL 2015 |  |  |
| 211900019 | DEPOSITOS DUPLICADOS PREDIAL 2015 |  |  |
| 211900020 | 10481335 PULGON AMARILLO |  |  |
| 211900021 | Depósitos no Identificados Predial 2016 |  |  |
| 211900022 | PASIVO PATRULLAS 16 CP |  |  |
| 211900023 | DEUDA A CORTO PLAZO 2017 |  |  |
| 211909999 | Contrapartida AF |  | 9111 |
| 213129111 | AMORTIZACION DE LA DEUDA INTERNA CON INS |  | 9112 |
| 213129112 | AMORTIZACIÓN TEJIDO SOCIAL |  | 9113 |
| 213129113 | Amortización Obras con Sentido Social |  |  |
| 221100001 | Proveedores por pagar LP |  |  |
| 221200001 | Contratistas por pagar LP | 10101 |  |
| 223300101 | DEUDA PUBLICA A LARGO PLAZO | 10102 |  |
| 223300102 | DEUDA PUBLICA | 10103 |  |
| 223300103 | Obras con Sentido Social |  |  |
| 223300104 | PASIVO PATRULLAS 16 LP | 10102 |  |
| 223300105 | DEUDA L.P. TEJIDO SOCIAL 2015-2018 |  |  |
| 311000001 | PATRIMONIO MUNICIPAL |  |  |
| 311000002 | BIENES MUEBLES MUNICIPALES |  |  |
| 311000003 | BIENES INMUEBLES MUNICIPALES |  |  |
| 311009999 | Baja AF |  |  |
| 321000001 | RESULTADO DEL EJERC (AHORRO/DESAHORRO) |  |  |
| 322000001 | RESULTADO DEL EJERCICIO DEUDA |  |  |
| 322000008 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2008 |  |  |
| 322000009 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2009 |  |  |
| 322000010 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2010 |  |  |
| 322000011 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2011 |  |  |
| 322000012 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2012 |  |  |
| 322000013 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2013 |  |  |
| 322000014 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2014 |  |  |
| 322000015 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2015 |  |  |
| 322000016 | RESULTADO DEL EJERCICIO 2016 | 30101 |  |
| 322000101 | APLICACION DE REMANENTES DE EJERCICIOS ANTERIORES | 30102 |  |
| 322000102 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2010 | 30103 |  |
| 322000103 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2011 | 30104 |  |
| 322000104 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2012 | 30105 |  |
| 322000105 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2013 | 30106 |  |
| 322000106 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2014 | 30107 |  |
| 322000107 | APLICACION DE REMANENTE EJERCICIO 2015 | 30110 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 322000110 | APLICACION DE REMANENTE FONDO I EJERCICIO 2015 | 30111 |  |
| 322000111 | APLICACION DE REMANENTES FONDO I EJERCICIO 2016 | 30201 |  |
| 322000201 | APLICACION DE REMANENTE FONDO II EJERCICIO 2015 | 30202 |  |
| 322000202 | APLICACION DE REMANENTES FONDO II EJERCICIO 2016 | 30301 |  |
| 322000301 | APLICACION DE REMANENTE CONV FEDERALES EJER 2015 | 30302 |  |
| 322000302 | APLICACION DE REMANENTES CONV FEDERALES EJER 2016 | 30401 |  |
| 322000401 | APLICACION DE REMANENTE CONV ESTATALES EJER 2015 | 30402 |  |
| 322000402 | APLICACION DE REM CONVENIOS ESTATALES 2016 | 30501 |  |
| 322000501 | APLICACION DE REMANENTES BENEFICIARIOS 2016 | 31001 |  |
| 322001001 | APLICACION DE REMANENTE DEUDA EJERCICIO 2015 | 31002 |  |
| 322001002 | APLICACION DE REM DEUDA EJERCICIO 2016 |  |  |
| 322001008 | REMANENTES 2008 |  |  |
| 322001009 | REMANENTES 2009 | 120101 |  |
| 411200101 | IMPTO. INMOBILIARIOS | 120102 |  |
| 411200102 | IMPTO. SOBRE TRASLACIÓN DE DOMINIO | 120103 |  |
| 411200103 | IMPTO. S/DIV Y LOTIFICACION DE INMUEBLES | 120104 |  |
| 411200104 | IMPTO. DE FRACCIONAMIENTOS | 120105 |  |
| 411200105 | PREDIAL POR CLASIFICAR | 130101 |  |
| 411300101 | IMPTOS. PARA EXPLOT. BANCOS PETREOS | 180101 |  |
| 411900101 | IMPTO. S/ JUEGOS Y APUESTAS PERMITIDAS | 180102 |  |
| 411900102 | IMPTO. S/ DIVERS. Y ESPECT. PÚBLICOS | 180103 |  |
| 411900103 | IMPTOS S/RIFAS, SORTEOS, LOTERIAS Y CONCURSOS | 220101 |  |
| 412200101 | CUOTAS DEL SEGURO SOCIAL | 310101 |  |
| 413100101 | OBRAS POR COOPERACIÓN | 310102 |  |
| 413100102 | BORDERIAS | 310103 |  |
| 413100103 | INSUMOS AGRICOLAS | 310104 |  |
| 413100104 | APOYO A EMPRENDEDORES | 310105 |  |
| 413100105 | MIGRANTES 3X1 | 410101 |  |
| 414100101 | SERV. DE PANTEONES | 410102 |  |
| 414100102 | SERV. DE SEGURIDAD PUBLICA | 410103 |  |
| 414100103 | SERV. DE ESTACIONAMIENTOS PÚBLICOS | 410104 |  |
| 414100104 | SERV. DE OBRAS PUB. Y DESARROLLO URBANO | 410105 |  |
| 414100105 | SERV. EN MATERIA ECOLÓGICA | 430101 |  |
| 414300101 | SERV. DE LIMPIA | 430102 |  |
| 414300102 | SERV. DE RASTRO | 430103 |  |
| 414300103 | SERV. DE TRANSP. PUB.URB. Y SUBURB. RUTA | 430104 |  |
| 414300104 | SERV. DE TRANSITO Y VIALIDAD | 430105 |  |
| 414300105 | SERV. CASA DE LA CULTURA | 430106 |  |
| 414300106 | SERV. DE PROTECCIÓN CIVIL | 430107 |  |
| 414300107 | POR LA PRACTICA DE AVALUOS | 430108 |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | | COG |
| 414300108 | SERV. EN MATERIA DE FRACCIONAMIENTOS | | 430109 |  |
| 414300109 | POR EXP. LICENCIAS P/ESTABLEC. ANUNCIOS | | 430110 |  |
| 414300110 | POR EXP. PERMISOS EVENTOS VTA. BEB. ALC. | | 430111 |  |
| 414300111 | POR EXP. DE CERTIFICADOS Y CERTIFICACIÓN | | 430112 |  |
| 414300112 | POR AMPL. DE HORARIO Y VTA. BEB. ALC. | | 430113 |  |
| 414300113 | SERVICIOS EN MATERIA DE ACCESO A LA INFORMACION | | 430114 |  |
| 414300114 | Recaudación DAP | | 440101 |  |
| 414900101 | SERV. EN MAT. DE ACCESO A LA INFORMACIÓN | | 510101 |  |
| 415100101 | POR OCUPACIÓN Y APROV. VÍA PUBLICA | | 510102 |  |
| 415100102 | UNIDADES DEPORTIVAS | | 510103 |  |
| 415100103 | GIMNASIO | | 510104 |  |
| 415100104 | CANCHA EL ÁRBOL | | 510105 |  |
| 415100105 | ARRENDAMIENTO CENTRO CÍVICO | | 510106 |  |
| 415100106 | VENTA DE INMUEBLES | | 510107 |  |
| 415100107 | SANITARIOS | | 510108 |  |
| 415100108 | POR ARRENDAMIENTO DE BIENES MUEBLES | | 510109 |  |
| 415100109 | MERCADO TOMASA ESTEVES | | 510110 |  |
| 415100110 | MERCADO BARAHONA | | 510111 |  |
| 415100111 | COMPRAVENTA DE TERRENOS HOSPITAL MATERNO INFANTIL | | 510146 |  |
| 415100146 | CONCESIONES DE SERVICIO PUBLICO | | 510401 |  |
| 415100401 | FORMAS VALORADAS | | 510402 |  |
| 415100402 | PRODUCTOS FINANCIEROS | | 510403 |  |
| 415100403 | PRODUCTOS FINANCIEROS CUENTA CORRIENTE | | 510404 |  |
| 415100404 | PRODUCTOS FINANCIEROS HABITAD | | 510405 |  |
| 415100405 | PRODUCTOS FINANCIEROS RESCATE ESPACIOS PUBLICOS | | 510406 |  |
| 415100406 | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2009 | | 510407 |  |
| 415100407 | PRODUCTOS FINANCIEROS SUBSEMUN 2010 | | 510408 |  |
| 415100408 | PRODUCTOS FINANCIEROS FONAPO | | 510409 |  |
| 415100409 | PRODUCTOS FINANCIEROS PEMEX CAZADORA | | 510410 |  |
| 415100410 | PRODUCTOS FINANCIEROS CFE DONATIVO VALTIERRILLA | | 510411 |  |
| 415100411 | PRODUCTOS FINANCIEROS CLAUSTRO MAYOR | | 510412 |  |
| 415100412 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502564252 SANTANDER | | 510413 |  |
| 415100413 | PRODUCTOS FIN.CTA.6550281955 SANTANDER | | 510414 |  |
| 415100414 | PRODUCTOS FIN. CTA. 773484 SCOTIABANK | | 510415 |  |
| 415100415 | PRODUCTOS FIN. CTA. 803383 SCOTIABANK | | 510416 |  |
| 415100416 | PRODUCTOS FIN. CTA. 815632 SCOTIABANK | | 510417 |  |
| 415100417 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502121066 SANTANDER | | 510418 |  |
| 415100418 | PRODUCTOS FIN. CTA. 65502370829 SANTANDER | | 510419 |  |
| 415100419 | PRODUCTOS FIN. CTA.6550282232-1 PREDIAL 2011 SANTA | | 510420 |  |
| 415100420 | PRODUCTOS FIN. CTA.10298110-3 GTO.CORRIENTE BANORT | | 510421 |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LC | | Denominación | CRI | COG |
| 415100421 | PRODUCTOS FIN. CTA. 0669637441 PREDIAL 2011 BANORT | | 510422 |  |
| 415100422 | PRODUCTOS FIN. CTA.2222388 F-1 BAJIO | | 510423 |  |
| 415100423 | PRODUCTOS FIN. CTA.3139821 SRIA. DESARROLLO SOCIAL | | 510424 |  |
| 415100424 | PRODUCTOS FIN. CTA.4039285 TU CALLE 2009 BAJIO | | 510425 |  |
| 415100425 | PRODUCTOS FIN. CTA.4212684 FAISM 2009 BAJIO | | 510426 |  |
| 415100426 | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046214 FAISM 2010 BAJIO | | 510427 |  |
| 415100427 | PRODUCTOS FIN.CTA. 5046081 FORTAMUN 2010 BAJIO | | 510428 |  |
| 415100428 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5086723 PUNTO DE VENTA BAJIO | | 510429 |  |
| 415100429 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5319496 TU CASA FONHAPO 2010 B | | 510430 |  |
| 415100430 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5367107 PAV. COL. HUMANISTA II | | 510431 |  |
| 415100431 | PRODUCTOS FIN. CTA.546471 R.E.P. BAJIO | | 510432 |  |
| 415100432 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5599873 ACTIVOS PRODUCTIVO 201 | | 510433 |  |
| 415100433 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5769773 FAMCAS FIDEICOMISO BAJ | | 510434 |  |
| 415100434 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505227 PISO FIRME 2010 BAJIO | | 510435 |  |
| 415100435 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5505268 TECHO DIGNO 2010 BAJIO | | 510436 |  |
| 415100436 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5836028 MIGRANTES 3X1 2010 BAJ | | 510437 |  |
| 415100437 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906078 CAMINO SACA COSECHAS 2 | | 510438 |  |
| 415100438 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5906144 APOYO AL EMPRENDEDOR 2 | | 510439 |  |
| 415100439 | PRODUCTOS FIN. CTA. 5937529 RECUPERACION INSUMOS A | | 510440 |  |
| 415100440 | PRODUCTOS FIN. CTA. 0179035397 PREDIAL 2011 BANCOM | | 510441 |  |
| 415100441 | PRODUCTOS FIN. CTA. 02620910034 FIDER BANAMEX | | 510442 |  |
| 415100442 | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007699233 GTO. CORRIENTE INB | | 510443 |  |
| 415100443 | PRODUCTOS FIN. CTA. 50007745427 PROG. MAS 2010 INB | | 510444 |  |
| 415100444 | PRODUCTOS FIN. CTA. 4277364 PAV. BLVD. MORELOS | | 510445 |  |
| 415100445 | PRODUCTOS FIN. CTA. 6091268 FAISM 2011 | | 510446 |  |
| 415100446 | 6514186 CUENTA CORRIENTE DE RECAUDACION | | 510447 |  |
| 415100447 | HABITAT 2011 | | 510448 |  |
| 415100448 | RESCATE ESPACIOS PUBLICOS 2011 | | 510449 |  |
| 415100449 | 6937908 SUBSEMUN MUNICIPAL | | 510450 |  |
| 415100450 | 6406433 SUBSEMUN 11 | | 510451 |  |
| 415100451 | PRODUCTOS FIN CTA 6041339 OXXO PREDIAL 2011 | | 510452 |  |
| 415100452 | PRODUCTOS FIN CTA 6091516 FORTAMUN 2011 | | 510453 |  |
| 415100453 | PRODUCTOS FIN CTA 6633580 TECHO DIGNO 2011 | | 510454 |  |
| 415100454 | PRODUCTOS FIN CTA 6681100 INSUMOS AGRÍCOLAS | | 510455 |  |
| 415100455 | 6068597 BIBLIOTECA CENTRAL | | 510456 |  |
| 415100456 | 7298847 INSTALACIÓN DE DUCTO MITIGADOR TEMASCATIO | | 510457 |  |
| 415100457 | 7309537 PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA POZA RICA | | 510458 |  |
| 415100458 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL | | 510459 |  |
| 415100459 | 6652234 FOPEDEM | | 510460 |  |
| 415100460 | 6725147 COLECTOR PLUVIAL COL. FRANCO | | 510461 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 415100461 | 6790455 LIGA FUTBOL AMATEUR | 510462 |  |
| 415100462 | 7059645 MEVI ANEXO 3 | 510463 |  |
| 415100463 | 7079205 TALLERES Y EVENTOS DE EDUCACIÓN | 510464 |  |
| 415100464 | 7154453 REMODELACIÓN CANCHA DE FUTBOL | 510465 |  |
| 415100465 | 7203953 APOYO A LA INVERSIÓN EN EQUIPAMIENTO | 510466 |  |
| 415100466 | 7255227 EMPLEO TEMPORAL RIO TEMASCATIO | 510467 |  |
| 415100467 | 722838 APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 | 510468 |  |
| 415100468 | 438 FOPEDEM | 510469 |  |
| 415100469 | 439 COLECTOR FLUVIAL | 510470 |  |
| 415100470 | 02300816183 SISTEMAS CENTRALIZADOS DE SEMAFOROS | 510471 |  |
| 415100471 | 02300816159 BIBLIOTECA CENTRAL SALAMANCA | 510472 |  |
| 415100472 | 7154248 EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ | 510473 |  |
| 415100473 | 7361520 PREDIAL OXXO CMAPAS 2012 | 510474 |  |
| 415100474 | 7361363 FORTAMUN 2012 | 510475 |  |
| 415100475 | 7362056 FAISM 2012 | 510476 |  |
| 415100476 | 816191 SCOTTIABANK PREDIAL 2012 | 510477 |  |
| 415100477 | PREDIAL BANCOMER 2012 (0188431841) | 510478 |  |
| 415100478 | 7751902 HABITAD 2012 | 510479 |  |
| 415100479 | 7761935 FAMCAS 2012 | 510480 |  |
| 415100480 | 7832496 RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2012 | 510481 |  |
| 415100481 | 816302 FONDE DE PAVIMENTACIÓN SCOTIABANK | 510482 |  |
| 415100482 | 7632276 SUBSEMUN MUNICIPAL 2012 | 510483 |  |
| 415100483 | 7621964 SUBSEMUN 2012 | 510484 |  |
| 415100484 | 65503126089 PREDIAL SERFIN 2012 | 510485 |  |
| 415100485 | 65-50331458-9 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 1 | 510486 |  |
| 415100486 | 65503349631 CONV DE TRANSFE RECUR OBRAS VARIAS | 510487 |  |
| 415100487 | 65-50331462-1 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ANEXO 2 | 510488 |  |
| 415100488 | 7956204 RESTAURACIÓN DEL CONJUNTO AGUSTINO | 510489 |  |
| 415100489 | 7956378 TEMPLO SAN BERNABÉ DE VALTIERRA | 510490 |  |
| 415100490 | RESTAURACIÓN TEMPLO JESUS NAZARENO | 510491 |  |
| 415100491 | RESTAURACIÓN TEMPLO SAN GONZALO | 510492 |  |
| 415100492 | 7962731 RESTAURACIÓN TEMPLO SAN PEDRO | 510493 |  |
| 415100493 | 8065450 CONSTRUCCIÓN CAMINO DE SERVIDUMBRE | 510494 |  |
| 415100494 | 8166019 3X1 MIGRANTES 2012 | 510495 |  |
| 415100495 | 8175705 PROSSAPYS 2012 | 510496 |  |
| 415100496 | 8204182 PISO FIRME 2012 | 510497 |  |
| 415100497 | PRODUCTOS FINANCIEROS 8376634 APOYO AL EMPREND 12 | 510498 |  |
| 415100498 | 8579450 CONVENIO CONADE | 510499 |  |
| 415100499 | 8755407 PREDIAL 2013 | 510500 |  |
| 415100500 | 8810921 MULTIPAGOS 2013 | 510501 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 415100501 | 9000555 FERIA SALAMANCA 2012 | 510502 |  |
| 415100502 | 886229 FAIMS 2013 | 510503 |  |
| 415100503 | 8862278 FORTAMUN 2013 | 510504 |  |
| 415100504 | 9046723 SUBSEMUN FED 2013 | 510505 |  |
| 415100505 | 9046897 SUBSEMUN MUNICIPAL2013 | 510506 |  |
| 415100506 | 9178344 EXPEDICION DE LICIENCIAS (PRODUCTOS FIN) | 510507 |  |
| 415100507 | 92999900 PROGRAMA MAS 2013 | 510508 |  |
| 415100508 | 65-50377093-4 URBANIACION AV. INSURGENTES PROD FIN | 510509 |  |
| 415100509 | 9082439 FOPEDEP 2013 | 510510 |  |
| 415100510 | 9082439 FOPEDEP 2013 | 510511 |  |
| 415100511 | 890571255 Cons gradas mod de serv y alumbrado | 510512 |  |
| 415100512 | 93227375 PDIBC SEDESHU 2013 | 510513 |  |
| 415100513 | 2300840327 CODE 2013 | 510514 |  |
| 415100514 | HABITAD 2013 | 510515 |  |
| 415100515 | TECHO DIGNO 2013 | 510516 |  |
| 415100516 | RAMO 23 PROGRAMAS REGIONALES 2013 | 510517 |  |
| 415100517 | Rescate de espacios públicos/13 | 510518 |  |
| 415100518 | Migrantes 3x1 | 510519 |  |
| 415100519 | Ferromex-Insurgentes | 510519 |  |
| 415100520 | 0207013616 Centro Comunitario Valtierra | 510520 |  |
| 415100521 | 65503712479 Templo Salamanca | 510521 |  |
| 415100522 | 0212995284 Predial 2014 | 510522 |  |
| 415100523 | 65504151962 Predial 2014 | 510523 |  |
| 415100524 | 04805720101 FORTAMUN 2014 | 510524 |  |
| 415100525 | 04808790101 FAIMS 2014 | 510526 |  |
| 415100526 | 0219409379 Subsemun Municipal | 510527 |  |
| 415100527 | 0219616421 Subsemun Federa | 510528 |  |
| 415100528 | 0220891783 FOPEDEP 2014 | 510529 |  |
| 415100529 | 65-60423363-3 Templo de las 3 caidas | 510530 |  |
| 415100530 | 65-50423359-0 Templo de San Pedro | 510531 |  |
| 415100531 | 65-50423358-7 Parroquia de San Gonzalo | 510532 |  |
| 415100532 | 65-50423366-4 Templo de San Agustin | 510533 |  |
| 415100533 | 10729259 Camino Rural Doña Rosa | 510534 |  |
| 415100534 | 3375854 Deuda Publica | 510535 |  |
| 415100535 | 65-50430535-6 Fondo de Cultura 2014 | 510536 |  |
| 415100536 | 65503812979 Nomina Santander | 510537 |  |
| 415100537 | 65-50426304-9 Pista de skates y muro de escalada | 510538 |  |
| 415100538 | 3x1 Migrantes 2014 | 510539 |  |
| 415100539 | Festival Gastronomico 0231052030 | 510540 |  |
| 415100540 | 11423548 FAMCAS 2013 | 510541 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 415100541 | Relleno Sanitario Tipo A | 510542 |  |
| 415100542 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial | 510543 |  |
| 415100543 | Fondo para el Financiamiento a la urbanización Pro | 510544 |  |
| 415100544 | 11907854 Habitad 2014 | 510545 |  |
| 415100545 | 11987997 PIDH 2014 | 510546 |  |
| 415100546 | 0257391908 Centro Gerontológico | 510547 |  |
| 415100547 | 0260347071 PIECIS 2014 | 510548 |  |
| 415100548 | 0238789438 FONREGION 2014 | 510549 |  |
| 415100549 | 125090480 INADEM 2014 | 510550 |  |
| 415100550 | 124347000 PREDIAL 2015 | 510551 |  |
| 415100551 | 122473830 PROGRAMA DE IMPULSO A LA ECONOMIA SUTENT | 510552 |  |
| 415100552 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa | 510553 |  |
| 415100553 | 12629200FORTAMUN 2015 | 510554 |  |
| 415100554 | 12629275 FAISM 2015 | 510555 |  |
| 415100555 | 0266027674 PREDIAL 2015 | 510556 |  |
| 415100556 | 12872677 Fondo de Cultura 2015 | 510557 |  |
| 415100557 | 0276711002 Impulso a espacios en mi colonia | 510558 |  |
| 415100558 | 0278062810 Subsemun Municipal 2015 | 510559 |  |
| 415100559 | 0278067123 Subsemun Federal 2015 | 510560 |  |
| 415100560 | 11901964 FORTALECIMIENTOS A INSTANCIAS DE JUVENTUD | 510561 |  |
| 415100561 | 12917654 FOPEDEM 2015 | 510562 |  |
| 415100562 | 13017090 Proyectos FOAM | 510563 |  |
| 415100563 | 13224894 Programa MAS 2015 | 510564 |  |
| 415100564 | 13317839 PASIVO LABORAL AGUINALDO 2015 | 510565 |  |
| 415100565 | 13318118 PASIVO LABORAL PRIMA VACACIONAL 2015 | 510566 |  |
| 415100566 | 13318480 PASIVO LABORAL PRIMA DE ANTIGÜEDAD | 510567 |  |
| 415100567 | 13348651 HABITAT 2015 MUNICIPAL | 510568 |  |
| 415100568 | 13348586 HABITAT 2015 FEDERAL | 510569 |  |
| 415100569 | PISBCC-27/2015 | 510570 |  |
| 415100570 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias | 510571 |  |
| 415100571 | 02300853593 Programa impulso al Desarrollo del Hog | 510572 |  |
| 415100572 | 13702246 UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 | 510573 |  |
| 415100573 | 13848494 CENTRO DE DESARROLLO GERONTOLÓGICO 2015 | 510574 |  |
| 415100574 | 13546962 SDAYR CAMINOS RURALES | 510575 |  |
| 415100575 | Reserva territorial para presas rompepicoss | 510576 |  |
| 415100576 | 13944418 CALENTADORES SOLARES | 510577 |  |
| 415100577 | 14362495 Participaciones 2015 | 510578 |  |
| 415100578 | 143338270 Constrc. De red de drenaje 1era etapa en | 510579 |  |
| 415100579 | 14525950 Obra complementaria cancha de hockey | 510580 |  |
| 415100580 | 0416794472 PIECIS 2015 | 510581 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 415100581 | 14766760 Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 | 510582 |  |
| 415100582 | 0418089921 Construcción del Complejo Integral de S | 510583 |  |
| 415100583 | 14778773 Predial 2016 | 510584 |  |
| 415100584 | 14875298 Participaciones 2016 | 510585 |  |
| 415100585 | 14872782 FAISM 2016 | 510586 |  |
| 415100586 | 14874812 FORTAMUN 2016 | 510587 |  |
| 415100587 | 14937189 Pozo Tomasitas | 510588 |  |
| 415100588 | 0417579788 Predial 2016 | 510589 |  |
| 415100589 | 014985303 Licencia 2016 | 510590 |  |
| 415100590 | 15016066 PREDIAL 2016 TPV | 510591 |  |
| 415100591 | 15017049 PREDIAL MULTIPAGOS 2016 | 510592 |  |
| 415100592 | 15018096 RECAUDACION CAJAS PREDIAL 2016 | 510593 |  |
| 415100593 | 15018260 RECAUDACION 2016 | 510594 |  |
| 415100594 | 6550534767 Predial 2016 | 510595 |  |
| 415100595 | 0103554775 Predial 2016 | 510596 |  |
| 415100596 | 2300853739 Predial 2016 | 510597 |  |
| 415100597 | 14425961 Fondo de Ahorro Ayuntamiento | 510598 |  |
| 415100598 | 0427953453 FORTASEG 2016 Municipal | 510599 |  |
| 415100599 | 0427954151 FORTASEG 2016 Federal | 510600 |  |
| 415100600 | 15218704 EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP | 510601 |  |
| 415100601 | 140813350 PULGON AMARILLO | 510602 |  |
| 415100602 | 156611721 FORTALECE 2016 | 510603 |  |
| 415100603 | DEPOSITOS NO IDENTIFICADOS | 510604 |  |
| 415100604 | BORDERIA 2016 | 510605 |  |
| 415100605 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol | 510606 |  |
| 415100606 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 | 510607 |  |
| 415100607 | 098933673 Proyecto Com. El Coecillo | 510608 |  |
| 415100608 | 16362436 Habitad Estatal 2016 | 510609 |  |
| 415100609 | Habitad Municipal 2016 | 510610 |  |
| 415100610 | 16374191 PROGRAMA MAS 2016 | 510611 |  |
| 415100611 | 16310179 Cuarto Adicional SEDATU 2016 | 510612 |  |
| 415100612 | 0438089965 Infraestruc d Reconstruc del Tejido Soc | 510613 |  |
| 415100613 | 02300861677 Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa | 510614 |  |
| 415100614 | 4342-1 TECHO 2016 | 510615 |  |
| 415100615 | 4343-5 PISO 2016 | 510616 |  |
| 415100616 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 | 510617 |  |
| 415100617 | 1672813101 Linea y red elect. Ampli el Rosario | 510618 |  |
| 415100618 | 0464327255 Tejido Social Banobras | 510619 |  |
| 415100619 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 | 510620 |  |
| 415100620 | 0451060806 Gasto Corriente 2016 | 510621 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 415100621 | 17232059 Programas Regionales B 2016 | 510622 |  |
| 415100622 | 0469847329 Proyectos de Desarrollo Regional B | 510623 |  |
| 415100623 | 17317819 SEMILLA DE GARBANZO | 510624 |  |
| 415100624 | 17364597 FAIS ESTATAL | 510625 |  |
| 415100625 | 17513052 Caminos SDAYR 2016 | 510626 |  |
| 415100626 | 17512898 FIDER 2016 | 510627 |  |
| 415100627 | 17296583 APOYO A MIGRANTES 2016 | 510628 |  |
| 415100628 | 17265539 AUDITORIO SALAMANCA | 510629 |  |
| 415100629 | 17265927 RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BART | 510630 |  |
| 415100630 | 17267014 RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA | 510631 |  |
| 415100631 | 17267212 RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS | 510632 |  |
| 415100632 | 17577438 PREDIAL OXXO CMAPAS 2017 | 510633 |  |
| 415100633 | 17577610 FAIMS 2017 | 510634 |  |
| 415100634 | 17579178 PREDIAL MULTIPAGOS 2017 | 510635 |  |
| 415100635 | 17580713 LICENCIAS 2017 | 510636 |  |
| 415100636 | 17580895 FORTAMUN 2017 | 510637 |  |
| 415100637 | 17581299 PARTICIPACIONES 2017 | 510638 |  |
| 415100638 | 17581422 RECAUDACION 2017 | 510639 |  |
| 415100639 | 17581588 PREDIAL 2017 | 510640 |  |
| 415100640 | 17581786 PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C | 510641 |  |
| 415100641 | 0109630988 PREDIAL 2017 (BANCOMER) | 510642 |  |
| 415100642 | 02300861820 PREDIAL 2017 (SCOTIABANK) | 510643 |  |
| 415100643 | 17599465 CALENTADORES SOLARES 2016 | 510644 |  |
| 415100644 | 17601634 PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 | 510645 |  |
| 415100645 | 17604216 AVES DE POSTURA CON SDAYR | 510646 |  |
| 415100646 | 17616525 CASAS DE CULTURA 2017 | 510647 |  |
| 415100647 | 17625633 DEUDA PUBLICA ADMON 2015-2018 | 510648 |  |
| 415100648 | 17668542 CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU | 510649 |  |
| 415100649 | 17674813 CUARTOS 4 X 4 | 510650 |  |
| 415100650 | 17675059 CALENTADORES 2DA MINISTRACION | 510651 |  |
| 415100651 | 17675190 CALENTADORES 3RA MINISTRACION | 510652 |  |
| 415100652 | 0484821135 TECHO 2016 | 510653 |  |
| 415100653 | 0486511056 TECHO 2DA MINISTRACION | 510654 |  |
| 415100654 | PRODUCTOS FINANCIEROS RECURSO PROPIO | 510655 |  |
| 415100655 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS ESTATALES | 510656 |  |
| 415100656 | PRODUCTOS FINANCIEROS CONVENIOS FEDRALES | 510657 |  |
| 415100657 | PROD FINANCIEROS PARTICIPACIONES | 610101 |  |
| 416100101 | RECARGOS FISCALES | 610102 |  |
| 416100102 | GASTOS DE EJECUCIÓN | 610103 |  |
| 416100103 | RECARGOS IMPUESTOS INMOBILIARIOS | 610104 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 416100104 | RECARGOS POR TRASLADO DE DOMINIO | 610105 |  |
| 416100105 | DONATIVO PEMEX 2010 | 610106 |  |
| 416100106 | DONATIVO PEMEX COMBUSTIBLE 2008 | 610107 |  |
| 416100107 | DONATIVO COMBUSTIBLE 2009 | 610201 |  |
| 416200201 | MULTAS DE TRANSITO | 610202 |  |
| 416200202 | MULTAS DE BARANDILLA | 610203 |  |
| 416200203 | MULTAS DE COMERCIO | 610204 |  |
| 416200204 | MULTAS ECOLOGICAS | 610205 |  |
| 416200205 | OTRAS MULTAS | 610206 |  |
| 416200206 | MULTAS DE PROTECCION CIVIL | 610207 |  |
| 416200207 | MULTAS Y SANCIONES A CONCESIONARIOS | 610401 |  |
| 416400401 | REINTEGROS | 610701 |  |
| 416700701 | INGRESOS PROGRAMAS DIVERSOS | 610901 |  |
| 416900901 | OTROS APROVECHAMIENTOS | 610902 |  |
| 416900902 | TRANSITO – LICENCIAS | 610903 |  |
| 416900903 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA | 610904 |  |
| 416900904 | COMISIONES MAQUINAS DE REFRESCOS | 610905 |  |
| 416900905 | DEPÓSITOS DUPLICADOS | 610906 |  |
| 416900906 | APROVECHAMIENTOS FERIA | 610907 |  |
| 416900907 | OTROS APROVECHEMIENTOS DOMOS | 610908 |  |
| 416900908 | DEPÓSITOS NO IDENTIFICADOS | 610909 |  |
| 416900909 | Rezago Predial | 610910 |  |
| 416900910 | AJUSTE TARIFARIO | 810101 |  |
| 421100101 | FONDO GENERAL | 810102 |  |
| 421100102 | FONDO DE FOMENTO MUNICIPAL | 810103 |  |
| 421100103 | FONDO DE COMPENSACIÓN ISAN | 810104 |  |
| 421100104 | IEPS DE GASOLINA | 810105 |  |
| 421100105 | FONDO DE FISCALIZACION Y RECAUDACION | 810106 |  |
| 421100106 | DERECHO DE ALCOHOLES | 810107 |  |
| 421100107 | IMPUESTO DE TENENCIA O USO DE AUTOMOVILES NUEVOS | 810108 |  |
| 421100108 | IMPUESTO ESPECIAL SOBRE PRODUCTOS Y SERVICIOS | 810109 |  |
| 421100109 | FONDO DE COMPENSACION ISSAN | 810110 |  |
| 421100110 | Impuesto sobre Automóviles Nuevos | 810111 |  |
| 421100111 | FONDO ISR | 810112 |  |
| 421100112 | ESTIMULOS FISCALES DEL SORTEO BUEN FIN | 810113 |  |
| 421100113 | Gasolinas y diesel | 820101 |  |
| 421200101 | FONDO APORT. P/ INFRAESTR. SOCIAL MUNIC. | 820102 |  |
| 421200102 | FONDO APORT. P/FORTALECIMIENTO MUNIC. | 820103 |  |
| 421200103 | REMANENTE RAMO XXXIII FONDO 1 | 830186 |  |
| 421200186 | PIECIS-027/2014 | 830101 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300101 | SEÑOR DEL HOSPITAL | 830102 |  |
| 421300102 | CONVENIO SABES | 830103 |  |
| 421300103 | LOMITA DE FLORES | 830104 |  |
| 421300104 | RED ATARJEA | 830105 |  |
| 421300105 | FRANCISCO VILLA | 830106 |  |
| 421300106 | COLONIA LAS AMÉRICAS | 830107 |  |
| 421300107 | SUBSEMUN 2011 | 830108 |  |
| 421300108 | CONVENIO GUANAJUATO | 830109 |  |
| 421300109 | CONVENIO CONACULTA | 830110 |  |
| 421300110 | CONVENIO CASA DE LA CULTURA | 830111 |  |
| 421300111 | PROGRAMA FOPEDEM | 830112 |  |
| 421300112 | HABITAD 2011 | 830113 |  |
| 421300113 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2011 | 830114 |  |
| 421300114 | PISO FIRME FED Y BEN | 830115 |  |
| 421300115 | CALLE ABASOLO BENEFICIARIOS | 830116 |  |
| 421300116 | HABITAD 2012 | 830117 |  |
| 421300117 | BIBLIOTECA DE CÁRDENAS | 830119 |  |
| 421300119 | RED DE DRENAJE COLONIA DEL BOSQUE | 830120 |  |
| 421300120 | ACCESO COMUNIDAD STO. DOMINGO | 830121 |  |
| 421300121 | AGUA POTABLE LOS HERNÁNDEZ | 830122 |  |
| 421300122 | ASFALTO DONATIVO TELMEX | 830123 |  |
| 421300123 | EMPLEO TEMPORAL | 830124 |  |
| 421300124 | PROYECTOS FOAM | 830125 |  |
| 421300125 | SUMISTRO E INSTALACION DE 21 FOGONES | 830126 |  |
| 421300126 | EQUIPAMIENTO DEL MODULO COMUDAJ EN VALTIERRILLA | 830127 |  |
| 421300127 | COVEG/DG/CC/SALAMANC/09-11/016 | 830128 |  |
| 421300128 | APOYO AL EMPRENDEDOR 2011 | 830129 |  |
| 421300129 | PAV. HIDRAULICO CALLE GABRIELA MISTRAL | 830130 |  |
| 421300130 | RED DE DRENAJE COL. LAS FUENTES | 830131 |  |
| 421300131 | PAV. HIDRA.DE LA AV. UNI EN COM. SAN JUAN SE RAZOS | 830132 |  |
| 421300132 | PAV. HIDRA CALLE SAN MARTIN COL. INFONAVIT II | 830133 |  |
| 421300133 | PAV. HIDRAULICO CAMINO A LA UTS EN LA COM. DE MANC | 830134 |  |
| 421300134 | SUBSEMUN 2012 | 830135 |  |
| 421300135 | DONATIVO PEMEX DSA/2900 | 830136 |  |
| 421300136 | FIDER | 830137 |  |
| 421300137 | PROYECTO FAMCAS | 830138 |  |
| 421300138 | CONACULTA TEMPLOS | 830139 |  |
| 421300139 | RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS 2012 | 830140 |  |
| 421300140 | FOPEDEM 2012 | 830141 |  |
| 421300141 | 3x1 MIGRANTES 2012 | 830142 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300142 | PROSSAPYS 2012 | 830143 |  |
| 421300143 | MV TECHO DIGNO | 830144 |  |
| 421300144 | PISO FIRME 2 MODALIDADES | 830145 |  |
| 421300145 | MV TECHO DIGNO ANEXO 2 | 830146 |  |
| 421300146 | CONVENIO CONADE | 830147 |  |
| 421300147 | CONVENIO FINANZAS AGOSTO | 830148 |  |
| 421300148 | CONVENIO CALLE MORELOS | 830149 |  |
| 421300149 | APOYO AL EMPRENDEDOR | 830150 |  |
| 421300150 | RED DRENAJE LUIS DONALDO COLOSIO, MONTE TABOR Y SN | 830151 |  |
| 421300151 | RED DRENAJE AMPLIACIÓN SN FCO ASIS | 830152 |  |
| 421300152 | CONVENIO CEDAF/AJ/2231/12 | 830153 |  |
| 421300153 | CONVENIOS FOAM 2012 | 830154 |  |
| 421300154 | PUENTE VEHICULAR RIO LERMA (CFE) | 830155 |  |
| 421300155 | SUBSEMUN FED. 2013 | 830156 |  |
| 421300156 | CONSTRUCCIÓN DE ESPUELA DE FERROCARRIL | 830157 |  |
| 421300157 | FOPEDEM 2013 | 830158 |  |
| 421300158 | URBANIZACION AV INSURGENTES (PROGRAMA) | 830159 |  |
| 421300159 | CONSTRUCCION DE RED DE AGUA POTABLE AV VERVENA | 830160 |  |
| 421300160 | DONATIVOS PEMEX DCA/1516/2012 | 830161 |  |
| 421300161 | DONATIVOS PEMEX DCA/3087/2012 | 830162 |  |
| 421300162 | DONATIVO PEMEX DCA/1578/2013 | 830163 |  |
| 421300163 | PROGRAMA MAS 2013 | 830164 |  |
| 421300164 | COMUNIDADES SALUDABLES 2013 | 830165 |  |
| 421300165 | MEJORAMIENTO DE VIVIENDA 2013 | 830166 |  |
| 421300166 | HABITAD 2013 | 830167 |  |
| 421300167 | RESCATE DE ESPACIOS PUBLICOS 2013 | 830168 |  |
| 421300168 | Pavimentación Blvd. Bicentenario | 830169 |  |
| 421300169 | Ampliación Rio Lerma | 830170 |  |
| 421300170 | Pavimentación Av. Sol | 830171 |  |
| 421300171 | Pavimentación Blvd. Acceso a Mancera | 830172 |  |
| 421300172 | Prolongación Comonfort | 830173 |  |
| 421300173 | Av. Del Parque | 830174 |  |
| 421300174 | Ferromex-Insurgentes | 830175 |  |
| 421300175 | Centro Comunitario Valtierra | 830176 |  |
| 421300176 | Constrccion Gradas, Mod. de servicios | 830177 |  |
| 421300177 | PDIBC-SEDESHU 2013 | 830178 |  |
| 421300178 | CODE-GTO/13 | 830179 |  |
| 421300179 | Rehabilitación Camino Doña Rosa | 830180 |  |
| 421300180 | Donativo Pemex DCA/3314/2013 | 830181 |  |
| 421300181 | Pista de skates y muro de escalada | 830182 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300182 | Relleno Sanitario Tipo A | 830183 |  |
| 421300183 | Apoyo diversos proyectos de infraes. Urbana y Vial | 830184 |  |
| 421300184 | Programa de Desarrollos Regionales 2014 | 830185 |  |
| 421300185 | Habitad 2014 | 830186 |  |
| 421300186 | PIECIS-027/2014 | 830187 |  |
| 421300187 | Fonregión Centro Comunitario Valtierrilla | 830188 |  |
| 421300188 | 12454153 Sistema de semaforización 3era etapa | 830189 |  |
| 421300189 | INADEM 2014 | 830190 |  |
| 421300190 | SUBSEMUN 2015 | 830191 |  |
| 421300191 | Fondo de Cultura 2015 | 830192 |  |
| 421300192 | Fortalecimiento a Instancias Juveniles | 830193 |  |
| 421300193 | IMPULSO A ESPACIOS EN MI COLONIA | 830194 |  |
| 421300194 | Donativo Pemex DG/CE/0047/2014 | 830195 |  |
| 421300195 | FOPADEM 2015 | 830196 |  |
| 421300196 | Pistas Deportivas 2015 | 830197 |  |
| 421300197 | PISBCC-27/2015 | 830198 |  |
| 421300198 | Sist Alcanta Locos de Covarrubias | 830199 |  |
| 421300199 | Programa Mas 2015 | 830200 |  |
| 421300200 | Programa impulso al Desarrollo del Hogar 2015 | 830201 |  |
| 421300201 | UMA EVENTUALIDADES ATMOSFERICAS 2015 | 830202 |  |
| 421300202 | Habitad 2015 | 830203 |  |
| 421300203 | Centro de Desarrollo Gerontológico 2015 | 830204 |  |
| 421300204 | SDAYR CAMINOS RURALES | 830205 |  |
| 421300205 | Reserva territorial para presas rompepicoss | 830206 |  |
| 421300206 | CALENTADORES SOLARES | 830207 |  |
| 421300207 | Pavimentación asfáltica del acceso a la com. de la | 830208 |  |
| 421300208 | Constrc. De red de drenaje 1era etapa en Cerro Gor | 830209 |  |
| 421300209 | Obra complementaria cancha de hockey | 830210 |  |
| 421300210 | PIECIS 2015 | 830211 |  |
| 421300211 | Pavimentación Camino Mancera Tramo 3 | 830212 |  |
| 421300212 | Construcción del Complejo Integral de Seguridad Pú | 830213 |  |
| 421300213 | FORTASEG 2016 | 830214 |  |
| 421300214 | EQ. CICLO VIA SN PEDRO/PLURIP. | 830215 |  |
| 421300215 | Pozo Tomasitas | 830216 |  |
| 421300216 | Fortalece 2016 | 830217 |  |
| 421300217 | Obras con Sentido Social | 830218 |  |
| 421300218 | Cancha Hockey Paramundial | 830219 |  |
| 421300219 | BORDERIA 2016 | 830220 |  |
| 421300220 | Donativo Pemex DG/CE/040/2015 | 830221 |  |
| 421300221 | 0419790961 Rehabilitación de Cancha del árbol | 830222 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300222 | 0444533656 Semilla de Temporal 2016 | 830223 |  |
| 421300223 | Proyecto Comunidad del Coecillo | 830224 |  |
| 421300224 | Habitad Estatal 2016 | 830225 |  |
| 421300225 | PROGRAMA MAS 2016 | 830226 |  |
| 421300226 | Cuarto Adicional SEDATU 2016 | 830227 |  |
| 421300227 | Infraestructura de Reconstrucción del Tejido Socia | 830228 |  |
| 421300228 | Drenaje Cerro Gordo 2da Etapa | 830229 |  |
| 421300229 | PISO 2016 | 830230 |  |
| 421300230 | TECHO 2016 | 830231 |  |
| 421300231 | Linea y red elect. Ampli el Rosario | 830232 |  |
| 421300232 | Vertiente Habitad 2016 | 830233 |  |
| 421300233 | Vertiente Espacios Publicos 2016 | 830234 |  |
| 421300234 | 17101379 Migrantes Vertiente 2X1/16 | 830235 |  |
| 421300235 | Programas Regionales B 2016 | 830236 |  |
| 421300236 | Proyectos de Desarrollo Regional B | 830237 |  |
| 421300237 | SEMILLA DE GARBANZO | 830238 |  |
| 421300238 | FAIS ESTATAL | 830239 |  |
| 421300239 | Caminos SDAYR 2016 | 830240 |  |
| 421300240 | FIDER 2016 | 830241 |  |
| 421300241 | APOYO A MIGRANTES 2016 | 830242 |  |
| 421300242 | PISBCC-27/2016 | 830243 |  |
| 421300243 | AUDITORIO SALAMANCA | 830244 |  |
| 421300244 | RESTAURACION SR. DEL HOSPITAL Y SAN BARTOLOME | 830245 |  |
| 421300245 | RESTAURACION PARROQUIA ANTIGUA | 830246 |  |
| 421300246 | RESTAURACION TEMPLO NATIVITAS | 830247 |  |
| 421300247 | CALENTADORES SOLARES 2016 | 830248 |  |
| 421300248 | PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL C | 830249 |  |
| 421300249 | PROYECTOS PRODUCTIVOS 2016 | 830250 |  |
| 421300250 | AVES DE POSTURA CON SDAYR | 830251 |  |
| 421300251 | CALENTADORES 2DA MINISTRACION | 830252 |  |
| 421300252 | CALENTADORES 3RA MINISTRACION | 830253 |  |
| 421300253 | Apoyo Semilla de Maiz 2017 | 830254 |  |
| 421300254 | Fertilizante 2017 | 830255 |  |
| 421300255 | 2da Etapa Red Drenaje de Valtierras | 830256 |  |
| 421300256 | GYM PRADERA DEL SOL | 830257 |  |
| 421300257 | GYM COL. DEL PARQUE | 830258 |  |
| 421300258 | GYM UNIV. TECNOLOGICA | 830259 |  |
| 421300259 | 0494589359 FORTASEG 2017 | 830260 |  |
| 421300260 | 4TA MINIS TECHO DIGNO 2016 | 830261 |  |
| 421300261 | 5TA MINIS TECHO DIGNO 2016 | 830262 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300262 | PIECIS 2017 | 830263 |  |
| 421300263 | PAV. CALLE GPE VICTORIA EN COM LOS PRIETOS | 830264 |  |
| 421300264 | PAV CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS | 830265 |  |
| 421300265 | PAV CALLE JUAREZ COM SN JOSE TEMASCATIO | 830266 |  |
| 421300266 | PAV CALLE ACCESO COM SN JOSE TEMASCATIO | 830267 |  |
| 421300267 | PAV CALL ZARAGOZA COM XOCONOXTLE | 830268 |  |
| 421300268 | PAV CALL BENITO JUAREZ | 830269 |  |
| 421300269 | PAV CALLE PRADERA DEL SOL | 830270 |  |
| 421300270 | PAC CALLE MEZQUITE COL AMP EL CERRITO | 830271 |  |
| 421300271 | PAV Y ALUMB CALLE SOLIDARIDAD | 830272 |  |
| 421300272 | PAV CALLE CAFETO COL AMPLI EL CERRITO | 830273 |  |
| 421300273 | PAV CALL 3 GUERRAS | 830274 |  |
| 421300274 | PAV CALLE ROGELIO GUTIERREZ COL LA CRUZ | 830275 |  |
| 421300275 | PAV CALL LOPEZ MATEOS | 830276 |  |
| 421300276 | PAV CALLE DIEGO HERNANDEZ | 830277 |  |
| 421300277 | MOCHILAS ASPERSORAS | 830278 |  |
| 421300278 | BORDERIAS 2017 | 830279 |  |
| 421300279 | 1ERA ETAPA REHABILITACION PISTA DE ATLETISMO | 830280 |  |
| 421300280 | CONST DE MOSULOS SANITARIOS Y BARDA PERIMETRAL | 830281 |  |
| 421300281 | 2DA ETA BLV PROLONG VALLE DE SANTIAGO | 830282 |  |
| 421300282 | CONSTRUC PTE PETONAL COM SANTIAGUILLO DE GARCIA | 830283 |  |
| 421300283 | MAS 2017 | 830284 |  |
| 421300284 | AREA RECREAT CERRO GORDO | 830285 |  |
| 421300285 | CALLE PRIV 3ERA ABASOLO | 830286 |  |
| 421300286 | CALL SN JOSE COL. LA GLORIA | 830287 |  |
| 421300287 | CALLE BAMBU | 830288 |  |
| 421300288 | CALLE LABORES | 830289 |  |
| 421300289 | EROGACI PROPIAS DE LA ADMON | 830290 |  |
| 421300290 | CALLE BARTOLOME DE LAS CASAS | 830291 |  |
| 421300291 | CONSTRUC CALLE SAGU | 830292 |  |
| 421300292 | PAV CALLE RIO LERMA | 830293 |  |
| 421300293 | PAV CALLE SAN FERNANDO | 830294 |  |
| 421300294 | MEJORA PASEO RIO LERMA | 830295 |  |
| 421300295 | REHABILITACION DE PLAZA SAN PEDRO | 830296 |  |
| 421300296 | SEMILLA DE TEMPORAL | 830297 |  |
| 421300297 | PAV. CALLE ALLENDE COM. DE VALTIERRA | 830298 |  |
| 421300298 | PAV. PRIV. FCO I MADERO COM LABOR DE VALTIE | 830299 |  |
| 421300299 | PAV CALLE CAFETALES | 830300 |  |
| 421300300 | RECONSTRUCCION DE LA AV DEL TRABAJO | 830301 |  |
| 421300301 | CONSTRUC PARQ ESPACIO FAMIL LOC CARDENAS | 830302 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 421300302 | FORTAFIN A | 830303 |  |
| 421300303 | PAV CALLE SAN GABRIEL COL LA GLORIA | 830304 |  |
| 421300304 | PAV CALLE CIEN CIUDADES COL MONTE TABOR | 830305 |  |
| 421300305 | REHAB DE ANDADORES COL RENOVACION | 830306 |  |
| 421300306 | PAV CALL 20 DE NOV COM DE VALTIERRA | 830307 |  |
| 421300307 | PAV CALLE JUAN ESCUTIA COL LA CRUZ | 830308 |  |
| 421300308 | PAV CALLE SAN URIEL COL LA GLORIO | 830309 |  |
| 421300309 | LINEA DE CONDUC Y TANQUE ELEVADO SOTELO | 830310 |  |
| 421300310 | AVES 2DA ETAPA 2017 | 830311 |  |
| 421300311 | GANADO MENOR | 830312 |  |
| 421300312 | MIGRANTES (FAMI) 17 | 830313 |  |
| 421300313 | PAV CALLE DEL CARMEN | 830314 |  |
| 421300314 | PISO 2017 | 830315 |  |
| 421300315 | CALENTADORES 2017 | 830316 |  |
| 421300316 | ESTUFAS 2017 | 830317 |  |
| 421300317 | TECHO 2017 | 830318 |  |
| 421300318 | CONV FIESTAS PATRIAS | 830319 |  |
| 421300319 | PIECIS LA GLORIA 2017 | 830320 |  |
| 421300320 | PIECIS RINCONADA SAN JAVIER | 830321 |  |
| 421300321 | EQ. DE GIMNASIO MUNICIPAL 2017 | 830322 |  |
| 421300322 | AVES 3RA ETAPA 2017 | 830323 |  |
| 421300323 | VERIFICACION Y REFRENDO DE MOTOCICLETAS | 830324 |  |
| 421300324 | CECYTEG SALAMANCA | 830401 |  |
| 421300401 | CONV FEDERALES | 830501 |  |
| 421300501 | CONV ESTATALES | 830502 |  |
| 421300502 | CONV ESTAT ITS 2016 | 830503 |  |
| 421300503 | CONV ESTAT ITS 2017 | 830649 |  |
| 421300649 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU | 830650 |  |
| 421300650 | CONSTR. DE CUARTO DORMITORIO SEDESHU 4 x 4m | 830651 |  |
| 421300651 | Donativo Pemex DG/JODG/0060/2016 | 830652 |  |
| 421300652 | Tinanja PISBCC 27/15 | 830653 |  |
| 421300653 | FOAM 2016 | 830701 |  |
| 421300701 | CONV BENEFICIARIOS |  | 1111 |
| 511101111 | Dietas |  | 1121 |
| 511101121 | Haberes |  | 1131 |
| 511101131 | Sueldos Base |  | 1132 |
| 511101132 | Sueldo de Confianza |  | 1133 |
| 511101133 | Matanza a destajo |  | 1134 |
| 511101134 | Proporcional Vacaciones |  | 1141 |
| 511101141 | Remuneraciones en el extranjero |  | 1211 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 511201211 | Honorarios |  | 1212 |
| 511201212 | Honorarios asimilados |  | 1221 |
| 511201221 | Remuneraciones para eventuales |  | 1231 |
| 511201231 | Servicio social |  | 1241 |
| 511201241 | Junta de Conciliación y Arbitraje |  | 1311 |
| 511301311 | Prima quinquenal |  | 1312 |
| 511301312 | Antigüedad |  | 1321 |
| 511301321 | Prima Vacacional |  | 1322 |
| 511301322 | Prima Dominical |  | 1323 |
| 511301323 | Gratificación de fin de año |  | 1331 |
| 511301331 | Remuneraciones por horas extraordinarias |  | 1332 |
| 511301332 | Días Festivos |  | 1341 |
| 511301341 | Compensaciones por servicios eventuales |  | 1342 |
| 511301342 | Compensaciones por servicios |  | 1351 |
| 511301351 | Sobrehaberes |  | 1361 |
| 511301361 | Técnico especial |  | 1371 |
| 511301371 | Honorarios especiales |  | 1381 |
| 511301381 | Participaciones por vigilancia |  | 1411 |
| 511401411 | Aportaciones al ISSEG |  | 1412 |
| 511401412 | Cuotas al ISSSTE |  | 1413 |
| 511401413 | Aportaciones IMSS |  | 1421 |
| 511401421 | Aportaciones INFONAVIT |  | 1431 |
| 511401431 | Ahorro para el retiro |  | 1441 |
| 511401441 | Seguros |  | 1511 |
| 511501511 | Cuotas para el fondo de ahorro |  | 1512 |
| 511501512 | Cuotas para fondo de trabajo |  | 1521 |
| 511501521 | Indemnizaciones por accidentes en el trabajo |  | 1522 |
| 511501522 | Liquid por indem y sueldos y salarios caídos |  | 1523 |
| 511501523 | Pago por riesgo |  | 1531 |
| 511501531 | Prestaciones de retiro |  | 1532 |
| 511501532 | Haberes de retiro |  | 1541 |
| 511501541 | Prestaciones establecidas por CGT |  | 1542 |
| 511501542 | Canasta basica |  | 1543 |
| 511501543 | Vales |  | 1544 |
| 511501544 | Arcon |  | 1545 |
| 511501545 | Becas personal sindicalizado |  | 1546 |
| 511501546 | Prestaciones CCT |  | 1547 |
| 511501547 | Canasta basica para turno nocturno |  | 1548 |
| 511501548 | Servicios extraordinarios |  | 1549 |
| 511501549 | Subsidio por incapacidad |  | 1551 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 511501551 | Capacitación de los servidores públicos |  | 1591 |
| 511501591 | Asignaciones adicionales al sueldo |  | 1592 |
| 511501592 | Otras prestaciones |  | 1593 |
| 511501593 | APOYO SUBSEMUN |  | 1594 |
| 511501594 | Previsión social SUBSEMUN |  | 1595 |
| 511501595 | Apoyo FORTASEG |  | 1711 |
| 511601711 | Estímulos por productividad y eficiencia |  | 1712 |
| 511601712 | Estímulos al personal operativo |  | 1721 |
| 511601721 | Recompensas |  | 2111 |
| 512102111 | Materiales y útiles de oficina |  | 2112 |
| 512102112 | Equipos menores de oficina |  | 2113 |
| 512102113 | Equipos menores de oficina inventariable |  | 2121 |
| 512102121 | Materiales y útiles de impresión y reproducción |  | 2131 |
| 512102131 | Material estadístico y geográfico |  | 2141 |
| 512102141 | Mat y útiles de tecnologías de la Info y Com |  | 2142 |
| 512102142 | Equipos menores de tecnologías de la Info y Com |  | 2151 |
| 512102151 | Material impreso e información digital |  | 2161 |
| 512102161 | Material de limpieza |  | 2171 |
| 512102171 | Materiales y útiles de enseñanza |  | 2181 |
| 512102181 | Mat para el registro e identificación de bienes |  | 2182 |
| 512102182 | Mat para el registro e identificación de personas |  | 2211 |
| 512202211 | Prod Alimp efectivos participen en ProgSegPub |  | 2212 |
| 512202212 | Prod Alim p pers en instalac de depend y ent |  | 2213 |
| 512202213 | Prod Alim p población en caso de desastres nat |  | 2214 |
| 512202214 | Prod alimenticios para personas |  | 2221 |
| 512202221 | Productos alimenticios para animales |  | 2231 |
| 512202231 | Utensilios para el servicio de alimentación |  | 2311 |
| 512302311 | Productos alimenticios agropecuarios y forestales |  | 2312 |
| 512302312 | Material agropecuario |  | 2321 |
| 512302321 | Insumos textiles |  | 2331 |
| 512302331 | Productos de papel cartón e impresos |  | 2341 |
| 512302341 | Combus Lub aditivos carbon y sus derivados |  | 2351 |
| 512302351 | Productos químicos farmacéuticos y de laboratorio |  | 2361 |
| 512302361 | Prod metálicos y a base de minerales no metálicos |  | 2371 |
| 512302371 | Productos de cuero piel plástico y hule |  | 2381 |
| 512302381 | Mcías p comercialización en tiendas del sec pub |  | 2382 |
| 512302382 | Mercancías para su distribución a la población |  | 2391 |
| 512302391 | Otros productos |  | 2411 |
| 512402411 | Materiales de construcción minerales no metálicos |  | 2421 |
| 512402421 | Materiales de construcción de concreto |  | 2431 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 512402431 | Materiales de construcción de cal y yeso |  | 2441 |
| 512402441 | Materiales de construcción de madera |  | 2451 |
| 512402451 | Materiales de construcción de vidrio |  | 2461 |
| 512402461 | Material eléctrico y electrónico |  | 2471 |
| 512402471 | Estructuras y manufacturas |  | 2481 |
| 512402481 | Materiales complementarios |  | 2491 |
| 512402491 | Materiales diversos |  | 2511 |
| 512502511 | Sustancias químicas |  | 2521 |
| 512502521 | Fertilizantes y abonos |  | 2522 |
| 512502522 | Plaguicidas y pesticidas |  | 2531 |
| 512502531 | Medicinas y productos farmacéuticos |  | 2541 |
| 512502541 | Materiales accesorios y suministros médicos |  | 2551 |
| 512502551 | Mat accesorios y suministros de laboratorio |  | 2561 |
| 512502561 | Fibras sintéticas hules plásticos y derivados |  | 2591 |
| 512502591 | Otros productos quimicos |  | 2611 |
| 512602611 | Combus Lub y aditivos vehículos Seg Pub |  | 2612 |
| 512602612 | Combus Lub y aditivos vehículos Serv Pub |  | 2613 |
| 512602613 | Combus Lub y aditp maq eq Prod y serv Admin |  | 2621 |
| 512602621 | Carbón y sus derivados |  | 2711 |
| 512702711 | Vestuario y uniformes |  | 2721 |
| 512702721 | Prendas de seguridad |  | 2722 |
| 512702722 | Prendas de protección personal |  | 2731 |
| 512702731 | Artículos deportivos |  | 2741 |
| 512702741 | Productos textiles |  | 2751 |
| 512702751 | Blancos y otros Prod textiles excepto prendas de |  | 2811 |
| 512802811 | Sustancias y materiales explosivos |  | 2821 |
| 512802821 | Materiales de seguridad pública |  | 2831 |
| 512802831 | Prendas de protección para seguridad pública |  | 2911 |
| 512902911 | Herramientas menores |  | 2921 |
| 512902921 | Refacciones y accesorios menores de edificios |  | 2931 |
| 512902931 | Refacciones y accesorios menores de mobiliario |  | 2932 |
| 512902932 | Ref y Acces de Eq educacional y recreativo |  | 2941 |
| 512902941 | Ref y Acces men Eq cómputo y tecn de la Info |  | 2951 |
| 512902951 | Ref y Acces men de Eq e instrum med y lab |  | 2961 |
| 512902961 | Ref y Acces menores de Eq de transporte |  | 2971 |
| 512902971 | Ref y Acces menores de Eq de defensa y Seg |  | 2981 |
| 512902981 | Ref y Acces menores de maquinaria y otros Equip |  | 2991 |
| 512902991 | Ref y Acces menores otros bienes muebles |  | 3111 |
| 513103111 | Servicio de energía eléctrica |  | 3112 |
| 513103112 | Alumbrado público |  | 3121 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 513103121 | Servicio de gas |  | 3131 |
| 513103131 | Servicio de agua |  | 3141 |
| 513103141 | Servicio telefonía tradicional |  | 3151 |
| 513103151 | Servicio telefonía celular |  | 3152 |
| 513103152 | Radiolocalización |  | 3161 |
| 513103161 | Servicios de telecomunicaciones y satélites |  | 3171 |
| 513103171 | Servicios de acceso de internet |  | 3172 |
| 513103172 | Servicios de redes |  | 3173 |
| 513103173 | Servicios de procesamiento de información |  | 3181 |
| 513103181 | Servicio postal |  | 3182 |
| 513103182 | Servicio telegráfico |  | 3191 |
| 513103191 | Servicios integrales |  | 3192 |
| 513103192 | Contratación de otros servicios |  | 3211 |
| 513203211 | Arrendamiento de terrenos |  | 3221 |
| 513203221 | Arrendamiento de edificios y locales |  | 3231 |
| 513203231 | Arrendam de Mobil y Eq de administración |  | 3232 |
| 513203232 | Arrendam de Mobil y Eq educativo y recreativo |  | 3233 |
| 513203233 | Arrendamiento de equipo y bienes informáticos |  | 3241 |
| 513203241 | Arrendam de Eq e instrumental med y de lab |  | 3251 |
| 513203251 | Arrendam Vehículos p Seg pub y nal |  | 3252 |
| 513203252 | Arrend Vehículos Serv Administrativos |  | 3261 |
| 513203261 | Arrendamiento de maquinaria y equipo |  | 3262 |
| 513203262 | Arrendamiento de herramientas |  | 3271 |
| 513203271 | Arrendamiento de activos intangibles |  | 3281 |
| 513203281 | Arrendamiento financiero |  | 3291 |
| 513203291 | Otros Arrendamientos |  | 3311 |
| 513303311 | Servicios legales |  | 3312 |
| 513303312 | Servicios de contabilidad |  | 3313 |
| 513303313 | Servicios de auditoría |  | 3314 |
| 513303314 | Otros servicios relacionados |  | 3321 |
| 513303321 | Serv de diseño arquitectura ing y activ relac |  | 3331 |
| 513303331 | Servicios de consultoría administrativa |  | 3332 |
| 513303332 | Serv de procesos técnica y en tecn de la Info |  | 3341 |
| 513303341 | Servicios de capacitación |  | 3351 |
| 513303351 | Servicios de investigación científica |  | 3352 |
| 513303352 | Servicios de investigación de desarrollo |  | 3353 |
| 513303353 | Servicios estadísticos y geográficos |  | 3361 |
| 513303361 | Impresiones doc ofic p prestación de Serv pub |  | 3371 |
| 513303371 | Servicios de protección y seguridad |  | 3381 |
| 513303381 | Servicios de vigilancia |  | 3391 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 513303391 | Serv profesionales científicos y tec integrales |  | 3411 |
| 513403411 | Servicios financieros y bancarios |  | 3412 |
| 513403412 | Diferencias por variaciones en el tipo de cambio |  | 3421 |
| 513403421 | Serv de cobranza investig crediticia y similar |  | 3431 |
| 513403431 | Serv de recaudación traslado y custodia valores |  | 3441 |
| 513403441 | Seguros de responsabilidad patrimonial y fianzas |  | 3451 |
| 513403451 | Seguro de bienes patrimoniales |  | 3461 |
| 513403461 | Almacenaje envase y embalaje |  | 3471 |
| 513403471 | Fletes y maniobras |  | 3481 |
| 513403481 | Comisiones por ventas |  | 3491 |
| 513403491 | Serv financ bancarios y comerciales integrales |  | 3511 |
| 513503511 | Conservación y mantenimiento de inmuebles |  | 3512 |
| 513503512 | Adaptación de inmuebles |  | 3521 |
| 513503521 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq de admon |  | 3522 |
| 513503522 | Instal Rep y mantto de Mobil y Eq Educativo |  | 3531 |
| 513503531 | Instal Rep y mantto de bienes informáticos |  | 3541 |
| 513503541 | Instal Rep y manttoEq e instrumental med y d |  | 3551 |
| 513503551 | Mantto y conserv Veh terrestres aéreos mariti |  | 3561 |
| 513503561 | Rep y mantto de Eq de defensa y Seg |  | 3571 |
| 513503571 | Instal Rep y mantto de maq otros Eq y herrami |  | 3581 |
| 513503581 | Servicios de limpieza y manejo de desechos |  | 3591 |
| 513503591 | Servicios de jardinería y fumigación |  | 3611 |
| 513603611 | Difusión e Info mensajes activ gubernamentales |  | 3612 |
| 513603612 | Impresión y elaborac public ofic y de informaci |  | 3613 |
| 513603613 | Espectáculos culturales |  | 3614 |
| 513603614 | Ins y pubpropias operdependy entque no formen |  | 3621 |
| 513603621 | Promoción para la venta de bienes o servicios |  | 3631 |
| 513603631 | Serv de creatividad preproducción y producción d |  | 3641 |
| 513603641 | Servicios de revelado de fotografías |  | 3651 |
| 513603651 | Serv de la industria fílmica sonido y del video |  | 3661 |
| 513603661 | Servicio de creación y difusión contenido exclusiv |  | 3691 |
| 513603691 | Otros servicios de información |  | 3711 |
| 513703711 | Pasajes aéreos nac p Serv pub en comisiones |  | 3712 |
| 513703712 | Pasajes aéreos internac p Serv pub en comisión |  | 3721 |
| 513703721 | Pasajes terr nac p Serv pub en comisiones |  | 3722 |
| 513703722 | Pasajes terr internac p Serv pub en comisión |  | 3731 |
| 513703731 | Pasajes marit lac y fluv Nac p SPen comisión |  | 3732 |
| 513703732 | Pasajes marit lac y fluv Internac p SP comi |  | 3741 |
| 513703741 | Transporte en vehículos especializados |  | 3751 |
| 513703751 | Viáticos nac p Serv pub Desemp funciones ofic |  | 3761 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 513703761 | Viáticos en extranjero p Serv pub funciones ofic |  | 3771 |
| 513703771 | Gastos de instalación y traslado de menaje |  | 3781 |
| 513703781 | Servicios integrales de traslado y viáticos |  | 3791 |
| 513703791 | Otros servicios de traslado y hospedaje |  | 3811 |
| 513803811 | Gastos de ceremonial del H Ayuntamiento |  | 3812 |
| 513803812 | Gastos de ceremonial de titulares de depend y ent |  | 3821 |
| 513803821 | Gastos de orden social y cultural |  | 3831 |
| 513803831 | Congresos y convenciones |  | 3841 |
| 513803841 | Exposiciones |  | 3851 |
| 513803851 | Gastos inherentes a la investidura del H Ayuntamiento |  | 3852 |
| 513803852 | Gastos ofic Serv pub superiores y mandos medios |  | 3853 |
| 513803853 | Gastos de representación |  | 3854 |
| 513803854 | Gastos de seguridad pública |  | 3911 |
| 513903911 | Servicios funerarios y de cementerios |  | 3921 |
| 513903921 | Otros impuestos y derechos |  | 3922 |
| 513903922 | Impuestos y derechos de exportación |  | 3931 |
| 513903931 | Impuestos y derechos de importación |  | 3941 |
| 513903941 | Sentencias y resoluciones judiciales |  | 3951 |
| 513903951 | Penas multas accesorios y actualizaciones |  | 3961 |
| 513903961 | Otros gastos por responsabilidades |  | 3981 |
| 513903981 | Impuesto sobre nóminas |  | 3982 |
| 513903982 | Otros impuestos |  | 3991 |
| 513903991 | Otros Servicios Generales (GASTOS DE TRANSCION) |  | 4151 |
| 521204151 | Transferencias para servicios personales |  | 4152 |
| 521204152 | Transferencias para materiales y suministros |  | 4153 |
| 521204153 | Transferencias para servicios básicos |  | 4154 |
| 521204154 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas |  | 4155 |
| 521204155 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles |  | 4156 |
| 521204156 | Transferencias para inversión pública |  | 4157 |
| 521204157 | Transf p Inver financieras y otras provisiones |  | 4158 |
| 521204158 | Transferencias para participaciones y aportaciones |  | 4159 |
| 521204159 | Transferencias para deuda pública |  | 4231 |
| 522104231 | Transferencias para servicios personales |  | 4232 |
| 522104232 | Transferencias para materiales y suministros |  | 4233 |
| 522104233 | Transferencias para servicios básicos |  | 4234 |
| 522104234 | Transf asignaciones subsidios y otras ayudas |  | 4235 |
| 522104235 | Transf p bienes muebles inmuebles e intangibles |  | 4236 |
| 522104236 | Transferncias para inversión pública |  | 4237 |
| 522104237 | Transf p Inver financieras y otras provisiones |  | 4238 |
| 522104238 | Transferencias para participaciones y aportaciones |  | 4239 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 522104239 | Transferencias para deuda pública |  | 4311 |
| 523104311 | Subsidios a la producción |  | 4321 |
| 523104321 | Subsidios a la distribución |  | 4331 |
| 523104331 | Subsidios para inversión |  | 4341 |
| 523104341 | Subsidios a la prestación de servicios públicos |  | 4342 |
| 523104342 | Subsidios a fideicomisos privados y estatales |  | 4351 |
| 523104351 | Subsidios p cubrir diferenciales de tasas de inte |  | 4361 |
| 523104361 | Subsidios p la adquisición de vivienda de intsoc |  | 4371 |
| 523104371 | Subsidios al consumo |  | 4411 |
| 524104411 | Gastos relac con activ culturales deport y ayu |  | 4412 |
| 524104412 | Funerales y pagas de defunción |  | 4413 |
| 524104413 | Premios recompensas pensiones de gracia y pensió |  | 4414 |
| 524104414 | Premios estímulos recompensas y seguros a deport |  | 4415 |
| 524104415 | Ayudas sociales a personas |  | 4421 |
| 524204421 | Becas |  | 4431 |
| 524304431 | Ayudas sociales a instituciones de enseñanza |  | 4441 |
| 524304441 | Ayudas sociales a activ científicas o académicas |  | 4451 |
| 524304451 | Donativos a instituciones sin fines de lucro |  | 4461 |
| 524304461 | Ayudas sociales a cooperativas |  | 4471 |
| 524304471 | Ayudas sociales a entidades de interés público |  | 4481 |
| 524404481 | Ayudas por desastres naturales y otros siniestros |  | 4511 |
| 525104511 | Pensiones |  | 4521 |
| 525204521 | Jubilaciones |  | 4641 |
| 526204641 | Transf a fideicom pub ent paraest no empresar |  | 8511 |
| 533108511 | CONVENIOS DE REASIGNACIÓN |  | 9211 |
| 541109211 | Int de la deuda interna con instit de crédito |  | 9212 |
| 541109212 | Intereses de la deuda con Gobierno del Estado |  | 9213 |
| 541109213 | Intereses de la deuda Obras con Sentido Social |  | 9221 |
| 541109221 | Int deriv de la colocación de títulos y valores |  | 9231 |
| 541109231 | Intereses por arrendamientos financieros |  | 9311 |
| 542109311 | Comisiones de la deuda publica interna |  | 9312 |
| 542109312 | Comisiones de la deuda pub int con Gob del Edo |  | 9411 |
| 543109411 | Gastos de la deuda publica interna |  | 9412 |
| 543109412 | Gastos de la deuda pub interna con Gob del Edo |  | 9511 |
| 544009511 | Costos por cobertura de la deuda pública interna |  | 9512 |
| 544009512 | Costos por cobert deuda pub int c Gob del Edo |  |  |
| 551305831 | Dep Edificios e instalaciones |  |  |
| 551405891 | Dep Infraestructura |  |  |
| 551505111 | Muebles de oficina y estantería |  |  |
| 551505121 | Muebles excepto de oficina y estantería |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 551505131 | Libros revistas y otros elementos coleccionables |  |  |
| 551505132 | Bienes muebles inalienables e imprescriptibles |  |  |
| 551505133 | Otros bienes artísticos culturales y científicos |  |  |
| 551505141 | Objetos valiosos |  |  |
| 551505151 | Computadoras y equipo periférico |  |  |
| 551505152 | Medios magnéticos y ópticos |  |  |
| 551505191 | Otros mobiliarios y equipos de administración |  |  |
| 551505192 | Mobiliario y equipo para comercio y servicios |  |  |
| 551505211 | Equipo de audio y de video |  |  |
| 551505221 | Aparatos deportivos |  |  |
| 551505231 | Cámaras fotográficas y de video |  |  |
| 551505291 | Otro mobiliario y equipo educacional y recreativo |  |  |
| 551505311 | Equipo para uso médico dental y para laboratorio |  |  |
| 551505321 | Instrumentos médicos |  |  |
| 551505322 | Instrumentos de laboratorio |  |  |
| 551505411 | Automóviles y camiones |  |  |
| 551505421 | Carrocerías y remolques |  |  |
| 551505431 | Equipo aeroespacial |  |  |
| 551505441 | Equipo ferroviario |  |  |
| 551505451 | Embarcaciones |  |  |
| 551505491 | Otro equipo de transporte |  |  |
| 551505511 | Equipo de defensa y de seguridad |  |  |
| 551505611 | Maquinaria y equipo agropecuario |  |  |
| 551505621 | Maquinaria y equipo industrial |  |  |
| 551505631 | Maquinaria y equipo de construcción |  |  |
| 551505641 | Sistemas de aire acondicionado calefacción y refr |  |  |
| 551505651 | Equipo de comunicación y telecomunicación |  |  |
| 551505661 | Accesorios de iluminación |  |  |
| 551505662 | Aparatos eléctricos de uso doméstico |  |  |
| 551505663 | Eq de generación y distrib de energía eléctrica |  |  |
| 551505671 | Herramientas y maquinas herramienta |  |  |
| 551505691 | Otros equipos |  |  |
| 551605711 | Bovinos |  |  |
| 551605721 | Porcinos |  |  |
| 551605731 | Aves |  |  |
| 551605741 | Ovinos y caprinos |  |  |
| 551605751 | Peces y acuicultura |  |  |
| 551605761 | Equinos |  |  |
| 551605771 | Especies menores y de zoológico |  |  |
| 551605781 | Árboles y plantas |  |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| LC | Denominación | CRI | COG |
| 551605791 | Otros activos biológicos |  |  |
| 551705911 | Amort Software |  |  |
| 551705921 | Amort Patentes |  |  |
| 551705951 | Amort Concesiones |  |  |
| 551705971 | Amort Licencias informáticas e intelectuales |  |  |
| 551705981 | Amort Licencias industriales comerciales y otras |  |  |
| 551705991 | Amort Otros activos intangibles |  |  |
| 551800001 | Disminución de Bienes por pérdida, obsolescencia y |  |  |
| 561100001 | Construcción en Bienes no Capitalizable |  |  |
| 741000001 | C.O.D. DEMANDA JUDICIAL SIGLO XX1 |  |  |
| 741000002 | C.O.A. DEMANDA SIGLO XXI |  |  |
| 790001000 | C.O.D. TERRENO PROMESA |  |  |
| 790001001 | C.O.D. FRACCIONAMIENTO CAMPANARIO |  |  |
| 790001002 | C.O.D. MULTAS LITIGIO DOMOS |  |  |
| 790001003 | C.O.D. 20% CHEQUE DEVUELTO |  |  |
| 790002000 | C.O.A. TERRENO PROMESA |  |  |
| 790002001 | C.O.A. FRACCIONAMIENTO CAMPANARIO |  |  |
| 790002002 | C.O.A. MULTAS LITIGIO DOMOS |  |  |
| 790002003 | C.O.A. 20% CHEQUE DEVUELTO |  |  |
| 791000001 | Bienes Arqueológicos en Custodia |  |  |
| 792000001 | Custodia de Bienes Arqueológicos |  |  |
| 793000001 | Bienes Artísticos en Custodia |  |  |
| 794000001 | Custodia de Bienes Artísticos |  |  |
| 795000001 | Bienes Históricos en Custodia |  |  |
| 796000001 | Custodia de Bienes Históricos |  |  |

# **Géneros.**

GENERO: Considera el universo de la clasificación.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Tipo | Género | Definición |
| Balance | 1 ACTIVO. | Recursos controlados por un ente público, identificados, cuantificados en términos monetarios y de los que se esperan, beneficios económicos y sociales futuros, derivados de operaciones ocurridas en el pasado, que  han afectado económicamente a dicho ente público. |
| 2 PASIVO. | Obligaciones presentes del ente público, virtualmente ineludibles, identificadas, cuantificadas en términos monetarios y que representan una disminución futura de beneficios económicos, derivadas de operaciones ocurridas en el pasado que le han afectado  económicamente. |
| 3 HACIENDA PUBLICA  /PATRIMONIO. | Representa la diferencia del activo y pasivo del ente público. Incluye el resultado de la gestión de ejercicios  anteriores. |
| Resultados | 4 INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS. | Representa el importe de los ingresos y otros beneficios del ente público provenientes de los ingresos de gestión, participaciones, aportaciones, transferencias,  asignaciones, subsidios y otras ayudas y otros ingresos. |
| 5 GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. | Representa el importe de los gastos y otras pérdidas del ente público, incurridos por gastos de funcionamiento, intereses, transferencias, participaciones y aportaciones otorgadas, otras pérdidas de la gestión y extraordinarias,  entre otras. |
| De Orden | 7 CUENTAS DE ORDEN CONTABLES. | Registran eventos, que, si bien no representan hechos económico-financieros que alteren el patrimonio y por lo tanto los resultados del ente público, informan sobre circunstancias contingentes o eventuales de importancia respecto de éste, que en determinadas condiciones,  pueden producir efectos patrimoniales en el mismo. |
| 8 CUENTAS DE ORDEN PRESUPUESTARIAS. | Representa el importe de las operaciones presupuestarias que afectan la Ley de Ingresos y el  Presupuesto de Egresos. Se considera la partida simple. |
| Cierre | 6 CUENTAS DE CIERRE CONTABLE. | Cuentas de cierre contable que comprenden el resumen de los ingresos y gastos que refleja el ahorro o desahorro de la gestión del ejercicio. Se considera un  registro automático. |
| 9 CUENTAS DE CIERRE  PRESUPUESTARIO. | Cuenta de cierre que muestra el importe del resultado  presupuestario. Se considera la partida simple. |

# **INSTRUCTIVO DE CUENTAS**

**Instructivo de manejo de cuentas:** Se considera que tiene como propósito indicar la clasificación y naturaleza, y las causas por las cuales se pueden cargar o abonar cada una de las cuentas identificadas en el catálogo, las cuentas que operarán contra las mismas en el sistema por partida doble e indica cómo interpretar el saldo de aquéllas.

**Estructura del formato:**

1. Género: 1er dígito del Plan de Cuentas.
2. Grupo: 2do dígito del Plan de Cuentas.
3. Rubro: 3er dígito del Plan de Cuentas.
4. Cuenta: 4to dígito del Plan de Cuentas.
5. Naturaleza: Asignar la naturaleza Deudora/Acreedora.
6. CRI: Vinculación al CRI si es que aplica.
7. COG: Vinculación al COG si es que aplica.
8. CBM/I: Vinculación al CBM o CBI si es que aplica.
9. Código: Numero de la Lista de Cuentas.
10. Nombre: Nombre de Cuenta de la Lista de Cuentas.
11. No./Cargo: Número de evento y descripción de la anotación en él Debe.
12. No./Abono: Número de evento y descripción de la anotación en el haber.
13. Saldo: Descripción de lo que rep
14. resenta el saldo.
15. Observaciones: Descripción de algún comentario relevante.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas. | | | |
|  | (1) |  | (5) |
|  | (2) |  | (6) |
|  | (3) |  | (7) |
|  | (4) |  | (8) |
| Código. | Nombre. | | |
| (9) | (10) | | |
|  |  |  |  |
|  | (11) |  | (12) |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
| Su saldo representa. | | | |
| (13) | | | |
| Observaciones. | | | |
| (14) | | | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| “Ejemplo” Instructivo de manejo de cuentas. | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza. | Deuda. |
| Grupo. | 1.2 | No Circulante. |  | CRI | - |
| Rubro. | 1.2.3 | Bienes Inmuebles. |  | COG | 5831 |
| Cuenta. | 1.2.3.3 | Edificios no habitacionales. | | CBM/I | 03020210 |
| Código. | | Nombre. | | | |
| 12330-5831 | | Edificios e instalaciones. | | | |
| N° | Cago. | | N° | Abono. | |
| Ing-01. | Por el saldo inicial. | | 01 | Al cierre. | |
| 02 | Por el devengado en la adquisición. | |  |  | |
| 03 | Por la capitalización (no  presupuestal) | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | |
| El valor del edificio/oficina que mínimo debe ser el catastral. | | | | | |
| Observaciones. | | | | | |
| Auxiliar por CBI. | | | | | |

# **Generales/Detalladas.**

Por las características similares, algunos instructivos de manejo de cuentas se manejan de manera general o global, los cuales se toman en cuenta si no se tiene un instructivo detallado o específico.

Por las características del proceso específico, algunos instructivos de manejo de cuentas se manejan de manera detallado o específico, los cuales se toman en cuenta, si algún proceso no se encuentra se atenderá un instructivo general o global.

# Guía Contabilizadora:

Guías contabilizadoras: Se considera que deben mostrar los momentos de registro contable de cada uno de los procesos administrativo/financieros del ente público y los asientos que se generan a partir de aquéllos, indicando para cada uno de ellos el documento soporte de los mismos.

**Estructura del formato:**

1. Proceso: Nombre de la Guía.
2. No.: Numero de procedimiento de la Guía.
3. Concepto: Descripción del Procedimiento.
4. Doc. Fuente: Documentación comprobatoria.
5. Periodicidad: Cada cuando se realiza el procedimiento.
6. Cargo Contable: Código y nombre de la cuenta contable de anotación en el Debe.
7. Abono Contable: Código y nombre de la cuenta contable de anotación en el Haber.
8. Cargo presupuestal: código y nombre de la etapa presupuestal con incremento/Disminución.
9. Abono presupuestal: código y nombre de la etapa presupuestal con incremento/Disminución.

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora. | | | | | | | |
| Proceso: (1) | | | | | | | |
| N° | Concepto. | Doc. Fuente. | Periodicidad. | Registro. | | | |
| Contable. | | Presupuestal. | |
| Cargo. | Abono. | Cargo | Abono. |
| (2) | (3) | (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |

# **Procedimientos.**

**Los procedimientos se enuncian y se detallan como un anexo.**

|  |  |
| --- | --- |
| **Proc.** | **Proceso.** |
| IN01 | Venta de servicios. |
| IN02 | Venta de bienes. |
| IN03 | Otros Ingresos. |
| IN04 | Participaciones y aportaciones. |
| IN05 | Transferencias. |
| IN06 | Subsidios y subvenciones. |
| GT01 | Sueldo base al personal permanente (confianza). |
| GT04 | Finiquito laboral. |
| GT02 | Sueldo base al personal permanente (sindicalizado). |
| GT03 | Pago de Aguinaldo. |
| GT05 | Adq. De papelería. |
| GT06 | Adq de material de construcción. |
| GT07 | Telefonía tradicional. |
| GT08 | Arrendamiento. |
| GT09 | Adq. de cámaras fotográficas. |
| GT10 | Adq. De software. |
| GT11 | Adq. Activos biológicos. |
| GT12 | Obra en bien propio. |
| GT13 | Obra en bien de dominio público. |
| GT14 | Viáticos. |
| GT15 | Gastos de Orden Social. |
| GT16 | Ayudas sociales. |

# **Estados Financieros.**

## Estructura:

**Los estados financieros** muestran los hechos con incidencia económica-financiera que ha realizado un ente público durante un período determinado y son necesarios para mostrar los resultados de la gestión económica, presupuestaria y fiscal, así como la situación patrimonial de los mismos, todo ello con la estructura, oportunidad y periodicidad que la ley establece.

El objetivo general de los estados financieros, es suministrar información acerca de la situación financiera, los resultados de la gestión, los flujos de efectivo acontecidos y sobre el ejercicio de la Ley de Ingresos y del Presupuesto de Egresos, así como sobre la postura fiscal de los entes públicos, de forma tal que permita cumplir con los ordenamientos legales sobre el particular. A su vez, debe ser útil para que un amplio espectro de usuarios pueda disponer de la misma con confiabilidad y oportunidad para tomar decisiones respecto a la asignación de recursos, su administración y control. Asimismo, constituyen la base financiera para la evaluación del desempeño, la rendición de cuentas, la transparencia fiscal y la fiscalización externa de las cuentas públicas.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **LGCG**  **Art. 46,47 y 48.** | **Acuerdos. CONAC.** | **Fed.**  **Art. 53** | **Edo.**  **Art. 53** | **Mpio.**  **Art. 55.** |
| 1. Información contable:    1. Estado de situación financiera;    2. Estado de variación en la hacienda pública;    3. Estado de cambios en la situación   financiera; | DOF 20ago09  Estado de Resultados o Actividades  DOF 09dic09 y 30dic13 Estado de Flujos de  Efectivo. | x | x | x |
| d) Informes sobre pasivos contingentes; |  | x | x |  |
| 1. Notas a los estados financieros; 2. Estado analítico del activo; | DOF 09 dic 09 Desglose, memoria y  gestión administrativa. | x | x | X |
| g) Estado analítico de la deuda y otros  pasivos; |  | x | x |  |
| 1. Información presupuestaria:    1. Estado analítico de ingresos (económica, fuente y concepto);    2. Estado analítico del ejercicio del presupuesto de egresos (Administrativa, Económica y por   Objeto, Funcional-programática): |  | x | x | x |
| 1. Endeudamiento neto (financiamiento menos amortización); 2. Intereses de la deuda; 3. Un flujo de fondos; |  | x | x |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **LGCG**  **Art. 46,47 y 48.** | **Acuerdos. CONAC.** | **Fed.**  **Art. 53** | **Edo.**  **Art. 53** | **Mpio.**  **Art. 55.** |
| Información programática:   * Categoría programática; * Programas y proyectos de inversión; * Indicadores de resultados; |  | X | X |  |
| Información complementaria para generar las  cuentas nacionales; |  | X | X |  |
| Análisis cualitativo de los indicadores de la postura fiscal:   1. Ingresos presupuestarios; 2. Gastos presupuestarios; 3. Postura Fiscal; 4. Deuda pública; |  | X | X |  |
| Inf. Contable, presupuestaria y programática  por dependencia y entidad. |  | X | X |  |

# ***Formatos y contenido.***

**Información Contable**

**Estado de Situación Financiera**

Refleja la posición financiera del ente público a una fecha determinada; incluye información acumulativa en tres grandes rubros: el activo, el pasivo y patrimonio o hacienda pública; se formula de acuerdo con un formato y un criterio estándar para realizar el comparativo de la información en distintos períodos y con otros entes similares, apoyando la toma de decisiones y las funciones de fiscalización.

### Estado de Resultados o Actividades

El Estado de Resultados y de Actividades, no son considerados en la Ley General de Contabilidad Gubernamental; sin embargo, el primero es elaborado por las entidades del Sector Paraestatal y Paramunicipal, y el segundo pudiera ser aplicado por las entidades no lucrativas.

**Estado de Resultados**

Las entidades paraestatales lucrativas elaboran este estado cuya importancia reside en mostrar la información relativa al resultado de las operaciones en un periodo contable; incluye los ingresos, costos y gastos de dichas entidades, determinando la utilidad o pérdida neta en un ejercicio.

**Estado de Actividades**

Este estado forma parte de los estados financieros que elaboran las entidades con propósitos no lucrativos, tiene como fin informar la variación total del patrimonio durante un período, proporcionando datos relevantes sobre el resultado de las transacciones que afectan o modifican el patrimonio de la entidad.

### Estado de Variación en la Hacienda Pública

Muestra la actividad financiera del ente público y revela el flujo de recursos recibidos y ejercidos en cumplimiento de su cometido durante el ejercicio; incluye las principales modificaciones que afectaron el rubro de la Hacienda Pública.

### Estado de Cambios en la Situación Financiera

Su finalidad es proveer de información sobre los orígenes y aplicaciones de los recursos del ente público.

### Estado de Flujos de Efectivo

Representa los principales cambios ocurridos en la estructura de los resultados financieros del ente público en un periodo determinado, así como los recursos generados o utilizados en su operación y su reflejo final en el efectivo o inversiones.

Revela en forma detallada y clasificada las variaciones de las cuentas patrimoniales del ente público, de un periodo determinado a otro, clasificados por actividades de operación, de inversión y de financiamiento.

### Informes sobre pasivos contingentes;

Revela información sobre las posibles obligaciones, cuya aplicación debe ser confirmada sólo por la ocurrencia de uno o más eventos inciertos que no están bajo el control del ente público.

**Notas a los estados financieros; (Desglose, memoria y gestión admva.)**

Revelan información complementaria de los rubros y saldos presentados en los estados financieros siendo de utilidad para que los usuarios de la información financiera tomen decisiones con una base objetiva. Esto implica que éstas no sean en sí mismas un estado financiero, sino que formen parte integral de ellos, siendo obligatoria su presentación.

Los elementos mínimos que deben mostrar son: las bases de preparación de los estados financieros, las principales políticas de carácter normativo contable, y la explicación de las variaciones más significativas o representativas

**Estado analítico del activo**

Muestra el comportamiento de los fondos, valores, derechos y bienes identificados y cuantificados en términos monetarios de que dispone el ente público para el desarrollo de sus actividades, su saldo al inicio del ejercicio, incrementos, decrementos y su saldo final.

**Estado Analítico de la Deuda y Otros Pasivos**

Se presentan las obligaciones insolutas del Sector Público, derivadas de la celebración de empréstitos internos y externos, autorizados o ratificados por el H. Congreso de la Unión y Congresos de los Estados y Asamblea Legislativa del Distrito Federal y otros pasivos

**Notas de Desglose**

**Notas al Estado de Situación Financiera**

**Efectivo y Equivalentes**

**ESF01.-** Se informará acerca de los fondos con afectación específica, el tipo y monto de los mismos; de las inversiones financieras se revelará su tipo y monto, su clasificación en corto y largo plazo separando aquéllas que su vencimiento sea menor a 3 meses.

**Derechos a recibir Efectivo y Equivalentes y Bienes o Servicios a Recibir**

**ESF02.-** Por tipo de contribución se informará el monto que se encuentre pendiente de cobro y por recuperar de hasta cinco ejercicios anteriores, asimismo se deberán considerar los montos sujetos a algún tipo de juicio con una antigüedad mayor a la señalada y la factibilidad de cobro.

**ESF03.-** Se elaborará, de manera agrupada, los derechos a recibir efectivo y equivalentes, y bienes o servicios a recibir, (excepto cuentas por cobrar de contribuciones o fideicomisos que se encuentran dentro de inversiones financieras, participaciones y aportaciones de capital) en una desagregación por su vencimiento en días a 90, 180, menor o igual a 365 y mayor a 365. Adicionalmente, se informará de las características cualitativas relevantes que le afecten a estas cuentas.

**Bienes Disponibles para su Transformación o Consumo (inventarios)**

**ESF04.-** Se clasificarán como bienes disponibles para su transformación aquéllos que se encuentren dentro de la cuenta Inventarios. Esta nota aplica para aquellos entes públicos que realicen algún proceso de transformación y/o elaboración de bienes.

En la nota se informará del sistema de costeo y método de valuación aplicada a los inventarios, así como la conveniencia de su aplicación dada la naturaleza de los mismos. Adicionalmente, se revelará el impacto en la información financiera por cambios en el método o sistema.

**ESF05. -** De la cuenta Almacén se informará acerca del método de valuación, así como la conveniencia de su aplicación. Adicionalmente, se revelará el impacto en la información financiera por cambios en el método.

**Inversiones Financieras**

**ESF06.** - De la cuenta Inversiones financieras, que considera los fideicomisos, se informará de éstos los recursos asignados por tipo y monto, y características significativas que tengan o puedan tener alguna incidencia en las mismas.

**ESF07.-** Se informará de las inversiones financieras, los saldos de las participaciones y aportaciones de capital.

**Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles**

**ESF08.-** Se informará de manera agrupada por cuenta, los rubros de Bienes Muebles e Inmuebles, el monto de la depreciación del ejercicio y la acumulada, el método de depreciación, tasas aplicadas y los criterios de aplicación de los mismos. Asimismo, se informará de las características significativas del estado en que se encuentren los activos.

**ESF09.-** Se informará de manera agrupada por cuenta, los rubros de activos intangibles y diferidos, su monto y naturaleza, amortización del ejercicio, amortización acumulada, tasa y método aplicados.

**Estimaciones y Deterioros**

**ESF10.-** Se informarán los criterios utilizados para la determinación de las estimaciones; por ejemplo: estimación de cuentas incobrables, estimación de inventarios, deterioro de activos biológicos y cualquier otra que aplique.

**Otros Activos**

**ESF11.-** De las cuentas de otros activos se informará por tipo de bienes muebles, inmuebles y otros, los montos totales asociados y sus características cualitativas significativas que les impacten financieramente.

**ESF12.-** Se elaborará una relación de las cuentas y documentos por pagar en una desagregación por su vencimiento en días a 90, 180, menor o igual a 365 y mayor a 365. Asimismo, se informará sobre la factibilidad del pago de dichos pasivos.

**ESF13.-** Se informará de manera agrupada los recursos localizados en Fondos de Bienes de Terceros en Administración y/o en Garantía a corto y largo plazo, así como la naturaleza de dichos recursos y sus características cualitativas significativas que les afecten o pudieran afectarles financieramente.

**ESF14.-** Se informará de las cuentas de los pasivos diferidos y otros, su tipo, monto y naturaleza, así como las características significativas que les impacten o pudieran impactarles financieramente.

**Notas al Estado de Variaciones en la Hacienda Pública/Patrimonio**

**EVHP01.-** Se informará, de manera agrupada, acerca de las modificaciones al patrimonio contribuido por tipo, naturaleza y monto.

**EVHP02.-** Se informará, de manera agrupada, acerca del monto y procedencia de los recursos que modifican al patrimonio generado.

### Notas al Estado de Actividades

**Ingresos de Gestión**

**ERA01.**- De los rubros de impuestos, contribuciones de mejoras, derechos, productos, aprovechamientos, participaciones y aportaciones, y transferencias, subsidios, otras ayudas y asignaciones, se informarán los montos totales de cada clase (tercer nivel del Clasificador por Rubro de Ingresos), así como de cualquier característica significativa.

**ERA02.-** Se informará, de manera agrupada, el tipo, monto y naturaleza de la cuenta de otros ingresos, asimismo se informará de sus características significativas.

**Gastos y Otras Pérdidas:**

**ERA03.-** Explicar aquellas cuentas de gastos de funcionamiento, transferencias, subsidios y otras ayudas, participaciones y aportaciones, otros gastos y pérdidas extraordinarias, así como los ingresos y gastos extraordinarios, que en lo individual representen el 10% o más del total de los gastos.

**Notas al Estado de Flujos de Efectivo (antes estado de cambios en la situación financiera).**

**Efectivo y equivalentes**

**EFE01.-** El análisis de los saldos inicial y final que figuran en la última parte del Estado de Flujo de Efectivo en la cuenta de efectivo y equivalentes es como sigue:

**EFE02.-** Detallar las adquisiciones de bienes muebles e inmuebles con su monto global y qué porcentaje de estas adquisiciones fueron realizadas mediante subsidios de capital del sector central. Adicionalmente revelar el importe de los pagos que durante el período se hicieron por la compra de los elementos citados.

**EFE03.-** Conciliación de los Flujos de Efectivo Netos de las Actividades de Operación y la cuenta de Ahorro/Desahorro antes de Rubros Extraordinarios.

# **Notas de Memoria**

Las cuentas de orden se utilizan para registrar movimientos de valores que no afecten o modifiquen el balance del ente contable, sin embargo, su incorporación en libros es necesaria con fines de recordatorio contable, de control y en general sobre los aspectos administrativos, o bien para consignar sus derechos o responsabilidades contingentes que puedan o no presentarse en el futuro. Las cuentas que se manejan para efectos de este documento son las siguientes:

**Cuentas de Orden Contables y Presupuestarias:**

**Contables:**Valores, Emisión de obligaciones, Avales y garantías, Juicios, Contratos para Inversión Mediante Proyectos para Prestación de Servicios (PPS) y Similares y Bienes concesionados o en comodato.

**Presupuestarias:**Cuentas de ingresos y Cuentas de egresos.

Se informará, de manera agrupada, en las notas a los Estados Financieros las cuentas de orden contables y cuentas de orden presupuestario:

1. Los valores en custodia de instrumentos prestados a formadores de mercado e instrumentos de crédito recibidos en garantía de los formadores de mercado u otros.
2. Por tipo de emisión de instrumento: monto, tasa y vencimiento.

Los contratos firmados de construcciones por tipo de contrato.

Como ejemplos de juicios se tienen de forma enunciativa y no limitativa: civiles, penales, fiscales, agrarios, administrativos, ambientales, laborales, mercantiles y procedimientos arbitrales.

# **Notas de Gestión Administrativa**

### Introducción

Los Estados Financieros de los entes públicos, proveen de información financiera a los principales usuarios de la misma, al Congreso y a los ciudadanos.

El objetivo del presente documento es la revelación del contexto y de los aspectos económicos-financieros más relevantes que influyeron en las decisiones del período, y que deberán ser considerados en la elaboración de los estados financieros para la mayor comprensión de los mismos y sus particularidades.

De esta manera, se informa y explica la respuesta del gobierno a las condiciones relacionadas con la información financiera de cada período de gestión; además, de exponer aquellas políticas que podrían afectar la toma de decisiones en períodos posteriores.

### Panorama Económico y Financiero

Se informará sobre las principales condiciones económico- financieras bajo las cuales el ente público estuvo operando; y las cuales influyeron en la toma de decisiones de la administración; tanto a nivel local como federal.

### Autorización e Historia

Se informará sobre:

* 1. Fecha de creación del ente.
  2. Principales cambios en su estructura

### Organización y Objeto Social

Se informará sobre:

* 1. Objeto social.
  2. Principal actividad.
  3. Ejercicio fiscal.
  4. Régimen jurídico.
  5. Consideraciones fiscales del ente: revelar el tipo de contribuciones que esté obligado a pagar o retener.
  6. Estructura organizacional básica
  7. Fideicomisos, mandatos y análogos de los cuales es fideicomitente o fiduciario

### Autorización e Historia

Se informará sobre:

* 1. Fecha de creación del ente.
  2. Principales cambios en su estructura

### Organización y Objeto Social

Se informará sobre:

* 1. Objeto social.
  2. Principal actividad.
  3. Ejercicio fiscal.
  4. Régimen jurídico.
  5. Consideraciones fiscales del ente: revelar el tipo de contribuciones que esté obligado a pagar o retener.
  6. Estructura organizacional básica
  7. Fideicomisos, mandatos y análogos de los cuales es fideicomitente o fiduciario

### Bases de Preparación de los Estados Financieros

Se informará sobre:

* 1. Si se ha observado la normatividad emitida por el CONAC y las disposiciones legales aplicables.
  2. La normatividad aplicada para el reconocimiento, valuación y revelación de los diferentes rubros de la información financiera, así como las bases de medición utilizadas para la elaboración de los estados financieros; por ejemplo: costo histórico, valor de realización, valor razonable, valor de recuperación o cualquier otro método empleado y los criterios de aplicación de los mismos.
  3. Postulados básicos.
  4. Normatividad supletoria. En caso de emplear varios grupos de normatividades (normatividades supletorias), deberá realizar la justificación razonable correspondiente, su alineación con los PBCG y a las características cualitativas asociadas descritas en el MCCG (documentos publicados en el Diario Oficial de la Federación, agosto 2009).
  5. Para las entidades que por primera vez estén implementando la base devengado de acuerdo a la Ley de Contabilidad, deberán:
* Revelar las nuevas políticas de reconocimiento;
* Su plan de implementación;
* Revelar los cambios en las políticas, la clasificación y medición de las mismas, así como su impacto en la información financiera.
* Presentar los últimos estados financieros con la normatividad anteriormente utilizada con las nuevas políticas para fines de comparación en la transición a la base devengada.

### 6. Políticas de Contabilidad Significativas

Se informará sobre:

* 1. Actualización: se informará del método utilizado para la actualización del valor de los activos, pasivos y Hacienda Pública y/o patrimonio y las razones de dicha elección. Así como informar de la desconexión o reconexión inflacionaria.
  2. Informar sobre la realización de operaciones en el extranjero y de sus efectos en la información financiera gubernamental.
  3. Método de valuación de la inversión en acciones de Compañías subsidiarias no consolidadas y asociadas.
  4. Sistema y método de valuación de inventarios y costo de lo vendido.
  5. Beneficios a empleados: revelar el cálculo de la reserva actuarial, valor presente de los ingresos esperados comparado con el valor presente de la estimación de gastos tanto de los beneficiarios actuales como futuros.
  6. Provisiones: objetivo de su creación, monto y plazo.
  7. Reservas: objetivo de su creación, monto y plazo.
  8. Cambios en políticas contables y corrección de errores junto con la revelación de los efectos que se tendrá en la información financiera del ente público, ya sea retrospectivos o prospectivos.
  9. Reclasificaciones: Se deben revelar todos aquellos movimientos entre cuentas por efectos de cambios en los tipos de operaciones.
  10. Depuración y cancelación de saldos.

### Posición en Moneda Extranjera y Protección por Riesgo Cambiario

Se informará sobre:

* 1. Activos en moneda extranjera.
  2. Pasivos en moneda extranjera.
  3. Posición en moneda extranjera.
  4. Tipo de cambio.
  5. Equivalente en moneda nacional.

Lo anterior por cada tipo de moneda extranjera que se encuentre en los rubros de activo y pasivo.

Adicionalmente se informará sobre los métodos de protección de riesgo por variaciones en el tipo de cambio.

### Reporte Analítico del Activo

Debe mostrar la siguiente información:

* 1. Vida útil o porcentajes de depreciación, deterioro o amortización utilizados en los diferentes tipos de activos.
  2. Cambios en el porcentaje de depreciación o valor residual de los activos.
  3. Importe de los gastos capitalizados en el ejercicio, tanto financieros como de investigación y desarrollo.

### Fideicomisos, Mandatos y Análogos

Se deberá informar:

* 1. Por ramo administrativo que los reporta.
  2. Enlistar los de mayor monto de disponibilidad, relacionando aquéllos que conforman el 80% de las disponibilidades.

### Reporte de la Recaudación

* 1. Análisis del comportamiento de la recaudación correspondiente al ente público o cualquier tipo de ingreso, de forma separada los ingresos locales de los federales.
  2. Proyección de la recaudación e ingresos en el mediano plazo.

### Información sobre la Deuda y el Reporte Analítico de la Deuda

Se informará lo siguiente:

* 1. Utilizar al menos los siguientes indicadores: deuda respecto al PIB y deuda respecto a la recaudación tomando, como mínimo, un período igual o menor a 5 años.
  2. Información de manera agrupada por tipo de valor gubernamental o instrumento financiero en la que se considere intereses, comisiones, tasa, perfil de vencimiento y otros gastos de la deuda.

### Calificaciones otorgadas

Informar, tanto del ente público como cualquier transacción realizada, que haya sido sujeta a una calificación crediticia.

1. **Proceso de mejora**

Se informará de:

* 1. Principales Políticas de control interno
  2. Medidas de desempeño financiero, metas y alcance.

### Información por Segmentos

Cuando se considere necesario se podrá revelar la información financiera de manera segmentada debido a la diversidad de las actividades y operaciones que se realizan los entes públicos, ya que la misma proporciona información acerca de las diferentes actividades operativas en las cuales participa, de los productos o servicios que maneja, de las diferentes áreas geográficas, de los grupos homogéneos con el objetivo de entender el desempeño del ente, evaluar mejor los riesgos y beneficios del mismo; y entenderlo como un todo y sus partes integrantes.

Consecuentemente, esta información contribuye al análisis más preciso de la situación financiera, grados y fuentes de riesgo y crecimiento potencial de negocio.

### Eventos Posteriores al Cierre

El ente público informará el efecto en sus estados financieros de aquellos hechos ocurridos en el período posterior al que informa, que proporcionan mayor evidencia sobre eventos que le afectan económicamente y que no se conocían a la fecha de cierre.

### Partes Relacionadas

Se debe establecer por escrito que no existen partes relacionadas que pudieran ejercer influencia significativa sobre la toma de decisiones financieras y operativas.

### Responsabilidad Sobre la Presentación Razonable de los Estados Financieros

Los Estados Financieros deberán estar rubricados en cada página de los mismos e incluir al final la siguiente leyenda: “Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor”.

# Administración Presupuestaria

### Estado Analítico de Ingresos

Comparación del total de ingresos estimados y los realmente obtenidos durante un ejercicio, conforme a su clasificación en la Ley de Ingresos y al Clasificador de Ingresos.

De este estado se desprende la siguiente presentación:

* Económica.- Ingreso público de acuerdo a su naturaleza.
* Fondo.- Ingreso público de acuerdo a su origen de recursos.

Concepto.- Ingresos público de acuerdo al clasificador por rubro de ingresos.

### Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos

Refleja el comportamiento del presupuesto original autorizado por la H. Cámara de Diputados Federal o los congresos locales y la asamblea legislativa del Distrito Federal, las modificaciones autorizadas durante el ejercicio, y el ejercicio del presupuesto pagado y pendiente de pago por cada uno de los entes públicos.

De este estado se desprende la siguiente clasificación:

**Administrativa**

Se muestran los gastos de cada una de las unidades administrativas de los entes públicos. Se define al administrador o responsable directo de los recursos.

**Económica y por objeto del gasto**

Económica.- Gasto público de acuerdo a su naturaleza económica, dividiéndola en corriente o de capital; de conformidad con los insumos o factores de producción que adquieran los entes públicos para su funcionamiento.

Objeto de gasto.- Clasificación económica ordenada, homogénea y coherente del gasto que permite identificar los bienes y servicios que el ente público demanda para desarrollar sus acciones, agrupándolas en capítulos, conceptos y partidas. Identifica los diversos bienes y servicios que las distintas dependencias y entidades públicas necesitan adquirir para funcionar, tales como servicios personales, arrendamientos de edificios, adquisición de escritorios, tinta, papel y demás materiales necesarios para la operación, adquisición de bienes inmuebles, pago de intereses, etcétera.

**Funcional-programática**

Funcional.- Su finalidad es mostrar la distribución de los recursos públicos, con base en las actividades sustantivas que realizan los entes públicos en los ámbitos social, económico y de gobierno

**Programática.-** Conjunto de reportes cuantitativos y cualitativos que permiten dar seguimiento e informan sobre el cumplimiento de las metas físicas y presupuestarias de los indicadores de cada una de las categorías programáticas autorizadas en el Presupuesto de Egresos, a fin de explicar el destino del gasto y precisar la eficacia en el logro de los objetivos establecidos.

### Endeudamiento

Es la diferencia entre el monto de la colocación y la amortización de la deuda pública.

### Intereses de la Deuda

Recursos destinados a cubrir el pago de intereses derivados de los diversos créditos o financiamientos autorizados o ratificados por el H. Congreso de la Unión o congresos locales y asamblea legislativa del Distrito Federal, colocados en instituciones nacionales o extranjeras, privadas y mixtas de crédito, pagaderos en el interior o exterior del país, tanto en moneda nacional como extranjera.

**Flujo de fondos** que resuma todas las operaciones y los indicadores de la postura fiscal.

Información Programática

### Gasto por categoría programática

Se muestra el destino y finalidad de los recursos públicos destinados a programas, proyectos de inversión y actividades específicas. Se define el campo de acción gubernamental por medio de funciones, subfunciones, programas sectoriales, programas especiales, actividades institucionales, proyectos institucionales y de inversión. A cada una de estas categorías se asocian recursos presupuestarios ya que todas requieren cuantificarse en términos monetarios.

### Programas y proyectos de inversión

Se especifican las acciones que implican erogaciones de gasto de capital destinadas tanto a obra pública en infraestructura como a la adquisición y modificación de inmuebles, adquisiciones de bienes muebles asociadas a estos programas, y rehabilitaciones que impliquen un aumento en la capacidad o vida útil de los activos de infraestructura e inmuebles.

Se muestra la integración de la asignación de los recursos destinados a los programas y proyectos de inversión concluidos y en proceso en un ejercicio, especificando las erogaciones de gasto de capital destinadas tanto a obra pública en infraestructura como a la adquisición y modificación de inmuebles, adquisiciones de bienes muebles asociadas a los programas, y rehabilitaciones que impliquen un aumento en la capacidad o vida útil de los activos de infraestructura e inmuebles.

### Indicadores de resultados

Los indicadores, con sus respectivas metas, corresponden a un índice, medida, cociente o fórmula que permite establecer un parámetro de medición de lo que se pretende lograr, expresado en términos de cobertura, eficiencia, impacto económico, social, calidad y equidad.

Miden la eficiencia de las actividades desempeñadas por las dependencias y entidades de la Administración Pública, la consistencia de los procesos, el impacto social y económico de la acción gubernamental, y los efectos de las mejores prácticas en la Administración Pública.

TRANSPARENCIA – PUBLICACION

Cierta información financiera que genera el ente público se considera de oficio, por lo que es necesario verificar lo establecido en la "Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado y los Municipios de Guanajuato (LTAIP). Esta Ley es de orden público y tiene por objeto garantizar el derecho de toda persona al acceso a la información pública que generen los sujetos obligados señalados en esta Ley o bien, que se encuentre en posesión de los mismos. (Artículo 1)

### Transparencia

El acceso a la información pública es un derecho fundamental. La transparencia y la protección de datos personales son políticas públicas que permiten a la persona conocer la información que generen los sujetos obligados en esta Ley o bien, que se encuentre en posesión de los mismos. (Artículo 3)

Se entiende por información pública todo documento, que se recopile, generen o posean los sujetos obligados en esta Ley. (Artículo 6)

# **PUBLICACIÓN DE ARMONIZACIÓN**

### Periodo de publicación

La información que deba incluirse en Internet en términos de ley deberá publicarse por lo menos trimestralmente, a excepción de los informes y documentos de naturaleza anual y otros que por virtud de esta Ley o disposición legal aplicable tengan un plazo y periodicidad determinada, y difundirse en dicho medio dentro de los treinta días naturales siguientes al cierre del período que corresponda; así mismo se atenderá al tipo de ente público.

### Permanencia Disponible

La información correspondiente que deba incluirse en Internet en términos de ley deberá permanecer disponible en Internet los últimos seis ejercicios fiscales.

### Coordinación Institucional

El Consejos Estatales de Armonización Contable (CEAC), o en su defecto la secretaría de finanzas o sus equivalentes de la entidad federativa, deberá establecer, en su respectiva página de Internet, los enlaces electrónicos de cada uno de los entes que conforman cada orden de gobierno.

### Enlace Electrónico Institucional

Página de internet donde se publica la información financiera y complementaria de cada ente público que deberá difundirse. Se deberá incluir el nombre de la Entidad Federativa, Clasificación institucional (Municipio o Paramunicipal) y el nombre del Ente Público.

### Ligas Institucionales

El enlace Electrónico Institucional, es decir la página de internet deberá incluir el enlace electrónico a la página del CONAC, CEAC y a la Transparencia y Acceso a la Información local. Como gobierno central debe integrar las ligas a sus entes subordinados (OD´s)

### Responsables

El enlace Electrónico Institucional deberá incluir el(los) responsable(s) de la actualización de la información publicada. Se deberá incluir cargo, nombre, teléfono y correo electrónico, así como la fecha de la última actualización.

### Nomenclatura

Por cada información publicada, guardara un código del archivo publicado con:

1. Nombre del informe.
2. Entidad federativa (GTO).
3. Siglas del Ente (M26).
4. Trimestre (01, 02, 03 y 04; para la anual se le pondrá 00).
5. Ejercicio.

# **Estados Financieros.**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| # | Información. | Nomenclatura (Ejemplo). | Período. | Sustento. |
| **Información Contable.** | | | | |
| 1 | Estado de Situación Financiera. | ESF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 2 | Estado de Resultados/Actividades. | ERA\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 3 | Estado de Variación en la Hacienda Pública. | EVHP\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 4 | Estado de Cambios en la Situación Financiera. | ECSF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 5 | Estado de Flujos de Efectivo. | EFE\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 6 | Estado Analítico del Activo. | EAA\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 7 | Estado Analítico de la Deuda y Otros pasivos. | EADOP\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 8 | Informe de Pasivos Contingentes. | IPC\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 9 | Notas de Desglose. | ND\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 10 | Notas de Memoria. | NM\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 11 | Notas de Gestión Administrativa. | NG\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| **Información Presupuestal.** | | | | |
| 12 | Estado Analítico del Ingreso, (Económica). | EAIE\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 13 | Estado Analítico del Ingreso, (Fuente). | EAIF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 14 | Estado Analítico del Ingreso, (Concepto). | EAIC\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 15 | Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos,  (Administrativa). | EAEPEA\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 16 | Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos,  (Económica y por Objeto). | EAEPEO\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| 17 | Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos,  (Funcional-Programática). | EAEPEP\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | Art. 51 y 58 |
| **Inventarios.** | | | | |
| 18 | Catálogo de Bienes Muebles. | CBM\_GTO\_M26\_01\_1 | Sem. | Art. 23 y 27 |
| 19 | Catálogo de Bienes Inmuebles. | CBI\_GTO\_M26\_01\_1 | Sem. | Art. 23 y 27 |
| **Iniciativas y Proyectos.** | | | | |
| 20 | Iniciativa de Ingresos. | II\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 63 |
| 21 | Información Adicional a la Iniciativa de Ingresos. | IAII\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 61 |
| 22 | Proyecto de Presupuesto de Egresos. | PPE\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 63 |
| 23 | Información Adicional al Proyecto de Presupuesto de  Egresos. | IAPPE\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 61 |
| **LI y PE.** | | | | |
| 24 | Presupuesto Ciudadano. | PC\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 62 |
| 25 | Ley de Ingresos. | PC\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 63 |
| 26 | Presupuesto de Egresos. | PC\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 63 |
| 27 | Dictámenes, Actas y Acuerdos. | PC\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 65 |
| 28 | Calendario de Ingresos. | CI\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 66 |
| 29 | Calendario de Egresos. | CE\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | Art. 66 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| # | Información. | Nomenclatura (Ejemplo). | | Período. | Sustento. |
| **Ejercicio Presupuestario.** | | | | | |
| 30 | Ayudas y Subsidios. | AS\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 67 |
| 31 | Programas con Recursos Federales. | PRF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 68 |
| 32 | Cuentas Bancarias Productivas Federales. | CBPF\_GTO\_M26\_00\_19 | Anual. | | Art. 69 |
| 33 | Aportación Federal para Educación. | AFE\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 73 |
| 34 | Aportación Federal para Salud. | AFS\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 74 |
| 35 | Aportación Fortalecimiento Municipios. | AFM\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 76 |
| 36 | Aportación Federal para Seguridad Pública. | AFSP\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 77 |
| 37 | Obligaciones con Fondos Federales. | ORF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 78 |
| 38 | Ejercicio y Destino de Gasto Federalizado. | EDGF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 81 |
| 39 | Evaluación de Recursos Federales. | ERF\_GTO\_M26\_01\_19 | Trim. | | Art. 79 |

Anexos

## Guía Contabilizadoras.

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: IN01 Participaciones** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc.**  **Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| IN01-1 | Depósito Participacio nes | Estado de cuenta y/o transferenc ia | Mensual | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 421100101  FONDO GENERAL | Deveng ado/Por Ejecutar | Recaudado/De vengado |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: IN02 Aportaciones** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc.**  **Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| IN02-1 | IN02-1  Calendario de  aportación |  |  | 112200001  SUBSIDIO PARA EL EMPLEO  (ANTES CAS) |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 421200101  FONDO APORT. P/ INFRAESTR. SOCIAL  MUNIC. | Por Ejecutar | Devengado |
| IN02-2 | IN02-2  Deposito de aportación | Estado de cuenta y/o transferenc ia | Mensual | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112200001  SUBSIDIO PARA EL EMPLEO  (ANTES CAS) | Devenga do | Recaudado |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: IN03 Convenios** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| IN03-1 | IN03-1  Calendario de  aportación | Calendario de pagos | Mensual | 112200001  SUBSIDIO PARA EL EMPLEO  (ANTES CAS) |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 421300102  CONVENIO SABES | Por Ejecutar | Devengado |
| IN03-2 | IN03-2  Deposito de aportación | Estado de cuenta y/o transferenc ia | Mensual | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-  3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112200001  SUBSIDIO PARA EL EMPLEO  (ANTES CAS) | Deveng ado | Recaudado |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: IN04 Recaudación propia** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| IN04-1 | IN04-1  Ingresos recaudados en  caja | Formato de pago autorizado, Recibo oficial | Frecuente | 111100001  FONDO REVOLVENT E |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 411200101  IMPTO.  INMOBILIARIOS | Devengad o/Por  Ejecutar | Recaudado/D evengado |
| IN04-2 | IN04-2  Depósito de ingresos en caja | Ficha de depósito o estado de cuenta bancario | Frecuente | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111100001  FONDOS REVOLVENTES |  |  |
| IN04-3 | IN04-3  Ingresos recaudados en bancos | Formato de pago autorizado, recibo oficial, Ficha de depósito, estado de cuenta  bancario. | Frecuente | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 411200101  IMPTO. INMOBILIARIOS | Devengad o/Por Ejecutar | Recaudado/D evengado |
| IN04-4 | IN04-4  Autorización de devolución de ingresos | Autorización de la devolución por la autoridad fiscal correspondiente, oficio de autorización de pago de devolución de  ingresos. | Cuando ocurra | 411200101  IMPTO. INMOBILIA RIOS |  | Devengad o/Por Ejecutar | Recaudado/D evengado |
|  |  |  |  |  | 211800013  CREDITO A LA PALABRA 2003 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: IN04 Recaudación propia** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| IN04-5 | IN04-5  Pago de devolución de  ingresos | Entrega de efectivo, cheque y/o transferencia  bancaria. | Cuando ocurra | 211800013  CREDITO A LA  PALABRA 2003. |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110- |
| 3 |
|  |  | Autorización del |  |  |  |  |  |
|  |  | descuento por la |  |  |
|  |  | autoridad fiscal |  |  |
|  | IN04-6 | correspondiente, |  |  |
| IN04-6 | Autorización | oficio de | Cuando | 111100001 |
|  | de descuento | autorización de | ocurra | FONDOS |
|  | de ingresos | pago de |  | REVOLVENTES |
|  |  | descuento de |  |  |
|  |  | ingresos. |  |  |
|  |  |  |  | 524104411 |  | Devengad | Comprometi |
| Gastos relac con | o/Ejercido | do/Devengad |
| activ culturales |  | o |
| deport y ayu |  |  |
|  |  |  |  |  | 411200101 | Devengad | Recaudado/D |
| IMPTO. | o/Por | evenga |
| INMOBILIA | Ejecutar |  |
| RIOS |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: GT01 Combustibles | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GT01-1 | GT01-1  Anticipo por combustibles y  lubricantes | Contrato | Cuando ocurra | 113100001 Ant  Prov Prest Serv C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores  por pagar CP |  |  |
| GT01-2 | GT01-2  Pago de Anticipo por combustibles y  lubricantes | Cheque/Tra nsferencia | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GT01-3 | GT01-3  Asignación de combustible para  vehículos | Factura | Cuando ocurra | 512302341  Combus Lub aditivos carbón  y sus derivados |  | Devenga do/Ejerc ido | Comprome tido/Deven gado |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |
| GT01-4 | GT01-4  Pago de combustible para  vehículos | Cheque/Tra nsferencia | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GT01-5 | GT01-5  Cancelación de Anticipo | Contrato | Cuando Ocurra | 111200201  gasto corriente Cta. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 113100001  Ant. Prov.  Prest. Serv. CP. |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: GT02 Papelería. | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GT02-1 | GT02-1 Anticipo de Papelería y  artículos de Oficina | Contrato | Cuando ocurra | 113100001 Ant  Prov Prest Serv  C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedore s por pagar  CP |  |  |
| GT02-2 | GT02-2 Pago Anticipo de Papelería y  artículos de Oficina | Contrato | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |
| GT02-3 | GT02-3 Adquisición de papelería y artículos de oficina | Factura | Cuando ocurra | 512102111  Materiales y útiles de oficina |  | Devengad o/Ejercido | Comprometi do/Devengad o |
|  |  |  |  | 113100001 Ant  Prov Prest Serv C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedore s por pagar  CP |  |  |
| GT02-4 | GT02-4 Pago de adquisición de papelería y  artículos de oficina | Factura | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: GT03 Servicios Básicos. | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GT03-1 | GT03-1  Consumo de servicio agua de  potable | Recibo | Mensual | 513103131  Servicio de agua |  | Devengad o/Ejercido | Comprometi do/Devengad o |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedore s por pagar  CP |  |  |
| GT03-2 | GT03-2  Pago de servicio agua de potable | Recibo | Mensual | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: GT04 Arrendamiento de bienes Inmuebles.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GT04-1 | GT04-1  Depósito | Depósito por contrato | Anual | 112900001  Otros  deudores |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores  por pagar CP |  |  |
| GT04-2 | GT04-2  Pagos depósito | Depósito por contrato | Anual | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GT04-3 | GT04-3  Renta de Edificio | Contrato de Arrendamien to/factura | Mensual | 513203221  Arrendamient o de edificios y  locales |  | Devenga do/Ejerc ido | Comprome tido/Deven gado |
|  |  |  |  |  | 211700004  ISR ARRENDAMI ENTO  INMUEBLES |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |
| GT04-4 | GT04-4  Pago de Renta de Edificio | Contrato de Arrendamien to/factura | Mensual | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GT04-5 | GT04-5  Retención de Renta de Edificio | Constancia de retención | Mensual | 211700001  ISPT NOMINA |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: GT04 Arrendamiento de Bienes Inmuebles.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GT04-6 | GT04-6  Devolución de  depósito | Contrato de Arrendamiento | Cuando ocurra | 111200102  BANCOMER 0446971695  CTA PUB |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112900001  Otros deudores |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: BI01 Bienes Inmuebles. | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| BI01-1 | BI01-1  Anticipo muebles | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 113200001  Ant Prov Ad Bienes Muebles e Inm C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedore s por pagar  CP |  |  |
| BI01-2 | BI01-2  Pago anticipo muebles | Contrato/Factura | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-  3 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: BI01 Bienes Inmuebles. | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| BI01-3 | BI01-3  Adquisición de  bien mueble | Factura | Cuando ocurra | 124135151  Computadoras y equipo periférico |  | Devenga do/Ejerc ido | Comprom etido/Dev engado |
|  |  |  |  | 113200001 Ant Prov Ad Bienes Muebles e Inm C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |
| BI01-4 | BI01-4  Pago del bien  mueble | Cheque/T ransferen  cia | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| BI01-5 | BI01-5  Depreciación del bien mueble | Hoja de Cálculo | Mensual | 551505151  Computadoras y equipo periférico |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 126305151  Computadoras y equipo  periférico |  |  |
| BI01-6 | BI01-6  Venta del bien mueble | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  | 126305151  Computadoras y equipo periférico |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 551505151  Computadoras y equipo  periférico |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: BI02 Bienes Intangibles.** | | | **Guía Contabilizadora** | |  |  |  |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  | BI02-1 |  |  | 113300001 Ant Prov |  |  |  |
| BI02-1 | Anticipo | Contrato | Cuando | Ad Bienes Intangibles |
|  | intangibles | /Factura | ocurra | C P |
|  |  |  |  |  | 211200001 |  |  |
| Proveedores |
| por pagar CP |
|  | BI02-2 |  |  | 211200001 |  |  |  |
| BI02-2 | Pago anticipo | Contrato | Cuando | Proveedores por |
|  | intangibles | /Factura | ocurra | pagar CP |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |
|  | BI02-3 |  |  | 125105911 |  | Devenga | Comprom |
| BI02-3 | Adquisición de | Factura | Cuando | Software | do/Ejerc | etido/Dev |
|  | bien intangible |  | ocurra |  | ido | engado |
|  |  |  |  |  | 113300001 |  |  |
| Ant Prov Ad |
| Bienes |
| Intangibles C P |
|  | BI02-4 |  |  |  | 211200001 |  |  |
| BI02-4 | Adquisición de | Factura | Cuando | Proveedores |
|  | bien intangible |  | ocurra | por pagar CP |
|  | BI02-4 |  |  | 211200001 |  |  |  |
| Pago del bien | Proveedores por | Pagado | Ejercido |
| intangible | pagar CP |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |
|  | BI02-5 |  |  |  |  |  |  |
| BI02-5 | Amortización | Hoja de | Mensual | 551705911 Amort |
|  | del bien | Cálculo |  | Software |
|  | intangible |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 126505911 |  |  |
| Amort Acum |
| Software |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: BI02 Bienes Intangibles.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| BI02-6 | BI02-6  Venta del bien  intangible | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  | 551705911 Amort  Software |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 126505911  Amort Acum  Software |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: BI03 Bienes Biológicos.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| BI03-1 | BI03-1  Anticipo  biológicos | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 113200001 Ant Prov Ad Bienes Muebles e  Inm C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores  por pagar CP |  |  |
| BI03-2 | BI03-2  Pago anticipo biológicos | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| BI03-3 | BI03-3  Adquisición de bien biológico | Factura | Cuando ocurra | 124865761 Equinos |  | Devenga do/Ejerc ido | Comprom etido/Dev engado |
|  |  |  |  | 113200001 Ant Prov Ad Bienes Muebles e  Inm C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores  por pagar CP |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: BI03 Bienes Biológicos.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| BI03-4 | BI03-4  Pago del bien  biológico | Cheque/T ransferen  cia | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por  pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| BI03-5 | BI03-5  Depreciación del  bien biológico | Hoja de Calculo | Mensual | 551605761  Equinos |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 126405761  Equinos |  |  |
| BI03-6 | BI03-6  Venta del bien  biológico | Contrato  /Factura | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  | 126405761 Equinos |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 551605761  Equinos |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Guía Contabilizadora  Proceso: PY01 Proyecto por Contrato. | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| PY01-1 | PY01-1  Proyecto | Factura | Cuando  ocurra | 127106311 Estudios |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211300001  Contratistas  por pagar CP |  |  |
| PY01-2 | PY01-2  Pago de  proyecto | Transfere ncia  bancaria | Cuando ocurra | 211300001  Contratistas por  pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: OP01 Obra por Contrato DP.** | | | **Guía Contabilizadora** | |  |  |  |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  | OP01-1 | Comprobante |  | 113400001 Ant |  |  |  |
| OP01-1 | Anticipo a | anticipo/Transf | Cuando | Contratistas CP |
|  | Contratista | erencia | ocurra |  |
|  |  |  |  |  | 211300001 |  |  |
| Contratistas |
| por pagar CP |
|  | OP01-2 | Comprobante |  | 211300001 |  |  |  |
| OP01-2 | Pago de anticipo | anticipo/Transf | Cuando | Contratistas por |
|  | a Contratista | erencia | ocurra | pagar CP |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |
|  |  |  |  | 123556151 |  |  |  |
| OP01-3 | OP01-3 | Estimación de | Cuando | Construcción de |
|  | Estimación de | Obra | ocurra | vías de |
|  | obra |  |  | comunicación |
|  |  |  |  |  | 113400001 |  |  |
| Ant |
| Contratistas C |
| P |
|  |  |  |  |  | 211700307 |  |  |
| 0.50% |
| CAMARA |
| MEXICANA DE |
| LA INDUSTRIA |
| DE LA CONSTR |
|  |  |  |  |  | 211300001 |  |  |
| Contratistas |
| por pagar CP |
|  | OP01-4 |  |  | 211300001 |  |  |  |
| OP01-4 | Pago de | Transferencia | Cuando | Contratistas por | Pagado | Ejercido |
|  | Estimacion de | bancaria | ocurra | pagar CP |  |  |
|  | Obra |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: OP01 Obra por Contrato DP.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| OP01-5 | OP01-5  Pago de  Retenciones | Cheque/Transf erencia | Cuando ocurra | 211700001 ISPT NOMINA |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| OP01-6 | OP01-6  Terminación de obra de dominio  publico | Expediente de Obra | Cuando ocurra | 561100001  Obra no capitalizable |  |  |  |
|  |  |  |  | 322000013  RESULTADO DEL  EJERCICIO 2013 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 123556151  Construcción de vías de  comunicación |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: OP02 Obra por Contrato Propia.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| OP02-1 | OP02-1  Anticipo a  Contratista | Comprobante anticipo/Transf  erencia | Cuando ocurra | 113400001 Ant  Contratistas C P |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211300001  Contratistas  por pagar CP |  |  |
| OP02-2 | OP02-2  Pago de anticipo  a Contratista | Comprobante anticipo/Transf  erencia | Cuando ocurra | 211300001  Contratistas por  pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: OP02 Obra por Contrato Propia.** | | | **Guía Contabilizadora** | |  |  |  |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  | OP02-3 |  |  | 123626221 |  | Devenga | Comprom |
| OP02-3 | Estimación de | Estimación de | Cuando | Edificación no | do/Ejerc | etido/Dev |
|  | obra | Obra | ocurra | habitacional | ido | engado |
|  |  |  |  |  | 113400001 |  |  |
| Ant |
| Contratistas C |
| P |
|  |  |  |  |  | 211700001 |  |  |
| ISPT NOMINA |
|  |  |  |  |  | 211300001 |  |  |
| Contratistas |
| por pagar CP |
|  | OP02-4 |  |  |  |  |  |  |
| OP02-4 | Pago de | Transferencia | Cuando | 211300001 | Pagado | Ejercido |
|  | Estimación de | bancaria | ocurra | Contratistas por |  |  |
|  | Obra |  |  | pagar CP |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |
| OP02-5 | OP02-5 |  |  |  |  |  |  |
|  | Pago de | Cheque/Transf | Cuando | 211700001 ISPT |
|  | Retenciones | erencia | ocurra | NOMINA |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |
|  | OP02-6 |  |  |  |  |  |  |
| OP02-6 | Terminación de | Expediente de | Cuando | 123305831 |
|  | obra en bienes | Obra | ocurra | Edificios e |
|  | propios |  |  | instalaciones |
|  |  |  |  |  | 123626221 |  |  |
| Edificación no |
| habitacional |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: OP03 Obra por Administración DP.** | | | **Guía Contabilizadora** | |  |  |  |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| OP03-1 | OP03-1  Presentación de lista de raya | Lista de raya o nomina | Cuando ocurra | 123556151  Construcción de vías de comunicación |  | Deveng ado/Eje rcido | Comprome tido/Deven gado |
|  |  |  |  |  | 211100001  SERVICIOS PERSONALES |  |  |
|  |  |  |  |  | 211700001 ISPT NOMINA |  |  |
| OP03-2 | OP03-2  Pago de lista de raya | Transferencia bancaria | Cuando ocurra | 211100001  SERVICIOS PERSONALES |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO  CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |
| OP03-3 | OP03-3  Pago de Retenciones de ISR | Cheque/Transfe rencia | Cuando ocurra | 211700001 ISPT NOMINA |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| OP03-4 | OP03-4  Presentación de factura del proveedor | Factura de materiales | Cuando ocurra | 123556151  Construcción de vías de comunicación |  | Deveng ado/Eje rcido | Comprome tido/Deven gado |
|  |  |  |  |  | 211200001  Proveedores por pagar CP |  |  |
| OP03-5 | OP03-5  Pago de factura | Transferencia bancaria | Cuando ocurra | 211200001  Proveedores por pagar CP |  | Pagado | Ejercido |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| OP03-6 | OP03-6  Terminación de obra de dominio publico | Expediente de Obra | Cuando ocurra | 561100001 Obra no capitalizable 322002016 RESULTADO DEL  EJERCICIO 2016 |  |  |  |
|  |  |  |  | 322000013  RESULTADO DEL EJERCICIO 2013 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 123556151  Construcción de vías de comunicación |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: OP04 Obra por Administración Propia.** | | | **Guía Contabilizadora** | |  |  |  |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | OP04-1 |  |  | 123626221 |  | Devenga | Comprome |
| OP04-1 | Presentación de | Lista de raya | Cuando | Edificación no | do/Ejerci | tido/Deven |
|  | lista de raya | o nomina | ocurra | habitacional | do | gado |
|  |  |  |  |  | 211100001 |  |  |
| SERVICIOS |
| PERSONALES |
|  |  |  |  |  | 211700001 ISPT |  |  |
| NOMINA |
|  | OP04-2 |  |  | 211100001 |  |  |  |
| OP04-2 | Pago de lista de | Transferenci | Cuando | SERVICIOS | Pagado | Ejercido |
|  | raya | a bancaria | ocurra | PERSONALES |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO |  |  |
| CORRIENTE CTA. |
| 10298110-3 |
|  | OP04-3 |  |  |  |  |  |  |
| OP04-3 | Pago de | Cheque/Tran | Cuando | 211700001 ISPT |
|  | Retenciones de | sferencia | ocurra | NOMINA |
|  | ISR |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO |  |  |
| CORRIENTE CTA. |
| 10298110-3 |
|  | OP04-4 |  |  | 123626221 |  |  |  |
| OP04-4 | Presentación de | Factura de | Cuando | Edificación no | Devenga | Comprome |
|  | factura del | materiales | ocurra | habitacional | do/Ejerci | tido/Deven |
|  | proveedor |  |  |  | do | gado |
|  |  |  |  | 123626221 |  | Devenga | Comprome |
| Edificación no | do/Ejerci | tido/Deven |
| habitacional | do | gado |
|  |  |  |  |  | 211200001 |  |  |
| Proveedores por |
| pagar CP |
|  |  |  |  | 211200001 |  |  |  |
| OP04-5 | OP04-5 | Transferenci | Cuando | Proveedores por | Pagado | Ejercido |
|  | Pago de factura | a bancaria | ocurra | pagar CP |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO |  |  |
| CORRIENTE CTA. |
| 10298110-3 |
|  | OP04-6 |  |  |  |  |  |  |
| OP04-6 | Terminación de | Expediente | Cuando | 123305831 |
|  | obra en bienes | de Obra | ocurra | Edificios e |
|  | propios |  |  | instalaciones |
|  |  |  |  |  | 123626221 EDIFICACION NO HABITACIONAL. |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Proceso: DP01 Deuda Propia.** | **Guía Contabilizadora** |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  | DP01-1 | Contrato, |  | 111200201 |  |  |  |
| DP01-1 | Registro de | Transferencia, | Cuando | GASTO |
|  | deuda a LP | Estado cuenta | ocurra | CORRIENTE CTA. |
|  |  | bancario |  | 10298110-3 |
|  |  |  |  |  | 223300101 | Devenga | Recaudad |
| DEUDA | do/Por | o/Deveng |
| PUBLICA A | Ejecutar | ado |
| LARGO PLAZO |  |  |
|  | DP01-2 |  |  | 223300101 |  | Devenga | Recaudad |
| DP01-2 | Registro de | Contrato | Cuando | DEUDA PUBLICA | do/Por | o/Deveng |
|  | deuda a CP |  | ocurra | A LARGO PLAZO | Ejecutar | ado |
|  |  |  |  |  | 213129111 |  |  |
| AMORTIZACIO |
| N DE LA |
| DEUDA |
| INTERNA CON |
| INS |
|  | DP01-3 |  |  | 213129111 |  |  |  |
|  | Amortización de |  |  | AMORTIZACION |
| DP01-3 | deuda pública, | Transferencia | Cuando | DE LA DEUDA |
|  | intereses y |  | ocurra | INTERNA CON |
|  | comisiones |  |  | INS |
|  |  |  |  | 541109211 Int |  |  |  |
| de la deuda | Devenga | Comprom |
| interna con | do/Ejerc | etido/Dev |
| instit de crédito | ido | engado |
|  |  |  |  | 542109311 |  |  |  |
| Comisiones de | Devenga | Comprom |
| la deuda pública | do/Ejerc | etido/Dev |
| interna | ido | engado |
|  |  |  |  |  | 111200201 |  |  |
| GASTO |
| CORRIENTE |
| CTA. |
| 10298110-3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: FF1 Fondo Fijo/ Revolvente.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| FF1-1 | FF1-1  Asignación del fondo revolvente | Oficio | Anual | 112500001 Fondo  Fijo |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 211900001  Otras ctas por pagar CP |  |  |
| FF1-2 | FF1-2  Depósito del fondo revolvente | Cheque/Transfe rencia | Anual | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| FF1-3 | FF1-3  Solicitud de reembolso del fondo revolvente | Comprobantes | Cuando ocurra | 512202212 Prod  Alim p pers en instalac de depend y ent |  | Devenga do/Ejerci do/Pagad o | Comprome tido/Deven gado/Ejerci do |
|  |  |  |  |  | 211900001  Otras ctas por pagar CP |  |  |
| FF1-4 | FF1-4  Depósito de comprobación del fondo revolvente | Cheque/Transfe rencia | Anual | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201  GASTO  CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |
| FF1-5 | FF1-5  Reintegro del fondo revolvente con  documentación | Comprobantes | Cuando ocurra | 512202212 Prod  Alim p pers en instalac de depend y ent |  | Devenga do/Ejerci do/ Pagado | Comprome tido/Deven gado/Ejerci do |
|  |  |  |  |  | 112500001  fondo fijo |  |  |
| FF1-6 | FF1-6  Reintegro del fondo revolvente con efectivo | Depósito | Cuando ocurra | 111200201  GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112500001  Fondo Fijo |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: GC1 Gastos por Cobrar.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GC1-1 | GC1-1  Asignación del gasto por comprobar | Oficio | Cuando ocurra | 112300003 Gastos por Comprobar |  | Compro metido | Por Ejercer |
|  |  |  |  |  | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |
| GC1-2 | GC1-2  Depósito del gasto por  comprobar | Cheque/Tran sferencia | Cuando ocurra | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  |
| GC1-3 | GC1-3  Comprobación del gasto por comprobar con  documentación | Comprobant es | Cuando ocurra | 513703751 Viáticos nac p Serv pub Desemp funciones ofic |  | Devenga do/Ejerci do/Pagad o | Comprome tido/Deven gado/Ejerci do |
|  |  |  |  |  | 112300003 Gastos por Comprobar |  |  |
| GC1-4 | GC1-4  Comprobación del gasto por comprobar con efectivo | Depósito | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112300003 Gastos por Comprobar |  |  |
| GC1-5 | GC1-5  Comprobación en exceso del gasto por comprobar con  documentación | Comprobant es | Cuando ocurra | 513703751 Viáticos nac p Serv pub Desemp funciones ofic |  | Devenga do/Ejerci do | Comprome tido/Deven gado |
|  |  |  |  |  | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |
| GC1-6 | GC1-6  Depósito del gasto por comprobar en exceso | Cheque/Tran sferencia | Cuando ocurra | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 111200201 GASTO  CORRIENTE CTA. 10298110-3 | Pagado | Ejercido |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: GC1 Gastos por Comprobar.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| GC1-7 | GC1-7  Cancelación del gasto por comprobar  contra nomina | Comprobantes | Cuando ocurra | 112300001  Funcionarios y empleados |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112300003  Gastos por  Comprobar | Por Ejercer | Comprom etido |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: AE1 Arrastre del Ejercicio.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| AE1-1 | AE1-1 Arrastre del resultado del ejercicio anterior | Cierre | Anual | 321000001  RESULTADO DEL EJERC (AHORRO/DESAH  ORRO) |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 322000013  RESULTADO DEL EJERCICIO  2013 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: NN1 Nómina Normal.** | | | | | | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | | **Registro** | | | | | | |
| **Contable** | | | **Presupuestal** | | | |
| **Cargo** | | **Abono** | **Cargo** | | | **Abono** |
| NN1-1 | NN1-1  Registro de nomina | |  |  | | 511101131 Sueldos Base | |  | Devengado/Ejercido  Abono  Cargo | | Comprometido | |
|  |  | |  |  | | 112200002  CONVENIOS | |  |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 112300001  Funcionarios y empleados |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 211700001 ISPT NOMINA |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 211700002 ISPT ASIMILADOS |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 211700399  Fondo de Ahorro |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 211100001 SERVICIOS PERSONALES |  | |  | |
| NN1-2 | NN1-2  Registro de aportaciones patronales de nomina | | Nomina | Quincenal | | 511401431  Ahorro para el retiro | |  | Devengado  /Ejercido | | Comprometido | |
|  |  | |  |  | | 513903981  Impuesto sobre nóminas | |  | Devengado  /Ejercido | | Comprometido | |
|  |  | |  |  | |  | | 211900005  DEPÓSITO NO IDENTIFICADO PREDIAL 2011 |  | |  | |
| NN1-3 | NN1-3  Pago de nómina por transfer | | Nomina | Quincenal | |  | | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 | Devengado  /Ejercido | | Comprometido | |
| NN1-4 | NN1-4  Pago de nómina por cheque | | Nomina | Quincenal | | 211100001  SERVICIOS PERSONALES | |  |  | |  | |
|  |  | |  |  | |  | | 111200201 GASTO  CORRIENTE CTA. 10298110-3 | Devengado  /Ejercido | | Comprometido | |
| NN1-5 | NN1-5  Provisión del Fondo de ahorro | | Relación de retención | Quincenal | | 111200473  8621617 FONDO AHORRO SUBSEMUN | |  |  | |  | |
|  |  | |  | |  | | 211700399 Fondo de Ahorro |  |  |  | | |
| NN1-6 | NN1-6  Provisión del entero impuestos  federales | Relacion de retención | | | Mensual | | 211700001 ISPT NOMINA |  |  |  | | |
|  |  |  | | |  | | 211700002 ISPT ASIMILADOS |  |  |  | | |
|  |  |  | | |  | |  | 112200002  CONVENIOS |  |  | | |
|  |  |  | | |  | |  | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  | | |
| NN1-7 | NN1-7  Depósito del  entero impuestos federales | Relación de retención | | | Mensual | | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  | | |
|  |  |  | | |  | |  | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA.  10298110-3 |  |  | | |
| NN1-8 | NN1-8  Provisión del entero impuesto  de nómina | Relación de retención | | | Mensual | | 211900005  DEPÓSITO NO IDENTIFICADO  PREDIAL 2011 |  |  |  | | |
|  |  |  | | |  | |  | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  | | |
| NN1-9 | NN1-9  Depósito del entero impuesto  de nómina | Relación de  retención | | | Mensual | | 211900001 Otras  ctas por pagar CP |  |  |  | | |
|  |  |  | | |  | |  | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 | Pagado | Devengado/ Ejercido | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: AF2 Baja de Activo Fijo.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| AF2-1 | AF2-1  Registro de la baja a valor en libros | Cédula de baja | Cuando ocurra | 311009999 Baja AF |  |  |  |
|  |  |  |  | 126305111 Muebles de oficina y estantería |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 551505111  Muebles de oficina y  estantería |  |  |
|  |  |  |  |  | 124115111  Muebles de oficina y estantería |  |  |
| AF2-2 | AF2-2  Recepción de  activo a cuenta | Entrega bien | Cuando ocurra | 124115111 Muebles de oficina y  estantería |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 311009999 Baja AF |  |  |
| AF2-3 | AF2-3  Recuperación de la aseguradora | Depósito | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 311009999 Baja AF |  |  |
| AF2-4 | AF2-4  Baja del activo por  responsabilidad | Entrega bien | Cuando ocurra | 112300001  Funcionarios y  empleados |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 311009999 Baja AF |  |  |
| AF2-5 | AF2-5  Recuperación en efectivo por  responsabilidad | Depósito | Cuando ocurra | 111200201 GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112300001  Funcionarios y empleados |  |  |
| AF2-6 | AF2-6  Reposición de activo por responsabilidad | Entrega bien | Cuando ocurra | 124115111 Muebles de oficina y estantería |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 112300001  Funcionarios y  empleados |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: AF3 Donación Recibida.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| AF3-1 | AF3-1 Registro de recepción de  donacion de muebles | Entrega bien | Cuando ocurra | 124115111  Muebles de oficina y estantería |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 311000001  PATRIMONIO MUNICIPAL |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: AE2 Ahorro/ Desahorro.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
| AE2-1 | AE2-1 Registro del Ahorro/Desahorro |  |  | 421100101 FONDO |  |  |  |
|  |  |  |  | 421200101 FONDO APORT. P/ INFRAESTR. SOCIAL MUNIC. |  |  |  |
|  |  |  |  | 421300102  CONVENIO SABES |  |  |  |
|  |  |  |  | 411200101 IMPTO. INMOBILIARIOS |  |  |  |
|  |  |  |  |  | 511101131 Sueldos Base |  |  |
|  |  |  |  |  | 511401431 Ahorro para el retiro |  |  |
|  |  |  |  |  | 512102111 Materiales y  útiles de oficina |  |  |
|  |  |  |  |  | 512302341 Combus Lub aditivos carbon y sus  derivados |  |  |
|  |  |  |  |  | 512202212 Prod Alim p pers en instalac de depend y ent |  |  |
|  |  |  |  |  | 513103131 Servicio de agua |  |  |
|  |  |  |  |  | 513203221 Arrendamie nto de edificios y local |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Guía Contabilizadora**  **Proceso: AE2 Ahorro/ Desahorro.** | | | | | | | |
| **No.** | **Concepto** | **Doc. Fuente** | **Periodicidad** | **Registro** | | | |
| **Contable** | | **Presupuestal** | |
| **Cargo** | **Abono** | **Cargo** | **Abono** |
|  |  |  |  |  | 513703751  Viáticos nac p Serv pub Desemp  funciones ofic |  |  |
|  |  |  |  |  | 513903981  Impuesto  sobre nóminas |  |  |
|  |  |  |  |  | 551505111  Muebles de oficina y  estantería |  |  |
|  |  |  |  |  | 551505151  Computadoras y equipo  periférico |  |  |
|  |  |  |  |  | 551705911  Amort  Software |  |  |
|  |  |  |  |  | 551605761  Equinos |  |  |
|  |  |  |  |  | 321000001  RESULTADO DEL EJERC (AHORRO/DES  AHORRO) |  |  |

Instructivos de Cuentas.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas. | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza. | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI |  |
| Rubro. | 111 | Efectivo y Equivalentes. |  | COG |  |
| Cuenta. | 1111 | Efectivo. |  | CBM/I |  |
| Código. | | Nombre. | | | |
| 111100001 | | FONDOS REVOLVENTES. | | | |
| N° | Cargo. | | N° | Abono. | |
| IN04-1 | Ingresos recaudados en caja. | | IN04-2 | Depósito de ingresos en caja. | |
| IN04-6 | Autorización de descuento de ingresos. | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
|  |  | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | |
| Representa el monto en dinero propiedad del ente público recibido en caja y aquél que está a su cuidado y  administración. | | | | | |
| Observaciones. | | | | | |
|  | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  | | --- | | **Instructivo de manejo de cuentas** | | | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza. | | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI | |  |
| Rubro. | 111 | Efectivo y Equivalentes. |  | COG | |  |
| Cuenta. | 1112 | Bancos / Tesorería. |  | CBM/I | |  |
| Código. |  |  | Nombre. | | |  |  |
| 111200201 |  | GASTO CORRIENTE CTA. 10298110-3 | | | |  |
| N° |  | Cargo. | N° | | Abono. | |
| IN01-1 | Depósito Participaciones. | | IN04-5 | | Pago de devolución de ingresos. | |
| IN02-2 | Depósito de aportación. | | GT01-2 | | Pago de Anticipo por combustibles y  lubricantes. | |
| IN03-2 | Depósito de aportación. | | GT01-4 | | Pago de combustible para vehículos. | |  |
| IN04-2 | Depósito de ingresos en caja. | | GT02-2 | | Pago Anticipo de Papelería y artículos de  Oficina. | |  |
| IN04-3 | Ingresos recaudados en bancos. | | GT02-4 | | Pago de adquisición de papelería y  artículos de oficina. | |  |
| GT01-5 | Cancelación de Anticipo. | | GT03-2 | | Pago de servicio agua de potable. | |
| GT04-6 | Devolución de depósito. | | GT04-2 | | Pagos depósito |  |
| BI01-6 | Venta del bien mueble. | | GT04-4 | | Pago de Renta de Edificio. | |
| BI02-6 | Venta del bien intangible. | | GT04-5 | | Retención de Renta de Edificio. | |  |
| BI03-6 | Venta del bien biológico. | | BI01-2 | | Pago anticipo muebles. | |  |
| DP01-1 | Registro de deuda a LP. | | BI01-4 | | Pago del bien mueble. | |  |
| FF1-6 | Reintegro del fondo revolvente con efectivo. | | BI02-2 | | Pago anticipo intangibles. | |  |
| GC1-4 | Comprobación del gasto por comprobar con  efectivo. | | BI02-4 | | Pago del bien intangible. | |  |
| AF2-3 | Recuperación de la aseguradora. | | BI03-2 | | Pago anticipo biológicos. | |  |
| AF2-5 | Recuperación en efectivo por responsabilidad. | | BI03-4 | | Pago del bien biológico. | |  |
|  |  |  | PY01-2 | | Pago de proye | cto. |
|  |  |  | OP01-2 | | Pago de anticipo a Contratista. | |
|  |  |  | OP01-4 | | Pago de Estimación de Obra. | |  |
|  |  |  | OP01-5 | | Pago de Retenciones. | |  |
|  |  |  |  | OP02-2 | | Pago de anticipo a Contratista. | |
|  |  |  |  | |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | |
| Representa el monto de efectivo disponible propiedad del ente público, en instituciones bancarias. | | | | | | |  |
| Observaciones. | | | | | | |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI |  |  |
| Rubro. | 111 | Efectivo y Equivalentes. |  | COG |  |  |
| Cuenta. | 1112 | Bancos / Tesorería. |  | CBM/I |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | |  | |  |
| 111200473 | | 8621617 FONDO AHORRO SUBSEMU | | | N | |  |
| N° |  | Cargo. | N° | | Abono. | |  |
| **NN1-5** | Provisión del Fondo de ahorro. | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | |
| Representa el monto de efectivo disponible propiedad del ente público, en instituciones bancarias. | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI |  |  |
| Rubro. | 112 | Derechos a recibir efectivo y equival. |  | COG |  |  |
| Cuenta. | 1112 | Cuentas por cobrar a corto plazo |  | CBM/I |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | |  | |
| 112200001 | | SUBSIDIO PARA EL EMPLEO ( ANTES CAS) | | |  | |
| N° |  | Cargo. | N° | | Abono. | |
| IN02-1 | Calendario de aportación. | | IN02-2 | | Depósito de aportación. | |
| IN03-1 | Calendario de aportación. | | IN03-2 | | Depósito de aportación. | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
|  |  | |  | |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | |
| Representa el monto de los derechos de cobro a favor del ente publico, cuyo origen es distinto de los ingresos por contribuciones, productos y aprovechamientos, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | | | | | |
| Genero. | 1 | | Activo. |  | | | Naturaleza | |  | Deudora. | |
| Grupo. | 11 | | Activo Circulante. |  | | | CRI | |  |  | |
| Rubro. | 112 | | Derechos a recibir efectivo y equival. |  | | | COG | |  |  | |
| Cuenta. | 1112 | | Cuentas por cobrar a corto plazo |  | | | CBM/I | |  |  | |
| Código. | | |  | Nombre. | | | | |  | | |
| 112200002 | | | CONVENIOS | | | | | |  | | |
| N° |  | | Cargo. | N° | | | | | Abono. | | |
| NN1-1 | Registro de nómina. | | | NN-1-6 | | | | | Provisión del entero impuestos federales. | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
|  |  | | |  | | | | |  | | |
| Su saldo representa. | | | | | | | | | | | |
| Representa el monto de los derechos de cobro a favor del ente público, cuyo origen es distinto de los ingresos por contribuciones, productos y aprovechamientos, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | | | | | |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. | |  | **Naturaleza** | | |  | | | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. | |  | CRI | | |  | | |  |
| Rubro. | 112 | Derechos a recibir efectivo y equival. | |  | COG | | |  | | |  |
| Cuenta | 1123 | Deudores diversos por cobrar a c. plazo | |  | CBM/I | | |  | | |  |
| Código. | |  | | Nombre. | | | |  | | | |
| 112300001 | | Funcionarios y empleados. | | | | | |  | | | |
| N° |  | Cargo. | | | | N° | | Abono. | | | |
| **GC1-7** | Cancelación del gasto por comprobar contra nómina. | | | | | **NN1-1** | | Registro de nomina | | | |
| **AF2-4** | Baja del activo por responsabilidad. | | | | | **AF2-5** | | Recuperación en efectivo por  responsabilidad. | | | |
|  |  | | | | | **AF2-6** | | Reposición de activo por responsabilidad. | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
|  |  | | | | |  | |  | | | |
| Su saldo representa. | | | | | | | | | | | |
| Representa el monto de los derechos de cobro a favor del ente público por responsabilidades y gastos por comprobar, entre otros. | | | | | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 112 | Derechos a recibir efectivo y equivalentes. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1123 | Deudores diversos por cobrar a c. plazo |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 112300003 | | Gastos por comprobar | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **GC1-1** | Asignación del gasto por comprobar. | | | | **GC1-3** | Provisión del entero impuestos federales. | |
|  |  | | | | **GC1-4** | Comprobación del gasto por comprobar con efectivo. | |
|  |  | | | | **GC1-7** | Cancelación del gasto por comprobar contra nómina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de los derechos de cobro a favor del ente público por responsabilidades y gastos por comprobar, entre otros. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | **CRI** | |  |  |
| Rubro. | 112 | Derechos a recibir efectivo y equivalentes. |  | **COG** | |  |  |
| Cuenta. | 1125 | Deudores diversos por cobrar a c. plazo |  | **CBM/I** | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 112500001 | | Fondo Fijo. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **FF1-1** | Asignación del fondo revolvente | | | | **FF1-5** | Reintegro del fondo revolvente con documentación. | |
|  |  | | | | **FF1-6** | Reintegro del fondo revolvente con efectivo. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de anticipos de fondos por parte de la Tesorería. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | **Naturaleza** | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | **CRI** | |  |  |
| Rubro. | 112 | Derechos a recibir efectivo o equivalentes. |  | **COG** | |  |  |
| Cuenta. | 1129 | Otros derechos a recibir efectivo o equivalentes a Corto Plazo. |  | **CBM/I** | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 112900001 | | Otros deudores | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| GT04-1 | Deposito | | | | GT04-6 | Devolución de deposito. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa | | | | | | | |
| Representan los derechos de cobro originados en el desarrollo de las actividades del ente público, de los cuales se espera recibir una contraprestación representada en recursos, bienes o servicios; en un plazo menor o igual a doce meses, no incluidos en. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |
|  | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | | | |
| Genero. | |  | 1 | Activo. |  | | **Naturaleza** |  | Deudora. |
| Grupo. | |  | 11 | Activo Circulante. |  | | CRI |  |  |
| Rubro. | |  | 113 | Derechos a recibir bienes o serv. |  | | COG |  |  |
| Cuenta | |  | 1131 | Antic a proveedo por adquisición de bienes y prestación de servicios a corto p |  | | CBM/I |  |  |
| Código. | |  | |  | Nombre. | | |  | |
| 113100001 | | Ante. Prove.Prest. Serv C.P | | | | | |  | |
| N° |  | | | Cargo. | | N° | | Abono. | |
| GT01-1 | Anticipo por combustibles y lubricantes. | | | | | GT01-5 | | Cancelación de Anticipo. | |
| GT02-1 | Anticipo de Papelería y artículos de  Oficina | | | | |  | |  | |
| GT02-3 | Adquisición de papelería y artículos de  oficina. | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
|  |  | | | | |  | |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | | | |
| Representa los anticipos entregados a proveedores por adquisición de bienes y prestación de servicios, previo a la recepción parcial o total, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 113 | Derechos a recibir bienes o servic |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1132 | Ant a prove por adquisición de bienes inmuebles y muebles a cort |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 113200001 | | Ant. Prov. Ad. Bienes Muebles e inmuebles Cp | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI01-1** | Anticipo muebles. | | | |  |  | |
| **BI01-3** | Adquisición de bien mueble. | | | |  |  | |
| **BI03-1** | Anticipo biológico. | | | |  |  | |
| **BI03-3** | Adquisición de bien biológico. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los anticipos entregados a proveedores por adquisición de bienes inmuebles y muebles, previo a la recepción parcial o total, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 113 | Derechos a recibir bienes o servic |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1133 | Ant a prove por adquisición de bienes intangibles a corto plazo |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 113300001 | | Ant. Prov. Ad. Bienes intangibles CP. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI02-1** | Anticipo intangibles | | | | **BI02-3** | Adquisición de bien intangible | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los anticipos entregados a proveedores por adquisición de bienes intangibles, previo a la recepción parcial o total, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 11 | Activo Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 113 | Derechos a recibir bienes o servic |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1134 | Ant a contratistas por obras p a Cp |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 113400001 | | Anticipo a contratistas Corto Plazo | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP01-1** | Anticipo a contratistas | | | | **OP01-3** | Estimación de obra. | |
| **OP02-1** | Anticipo a contratistas | | | | **OP02-3** | Estimación de obra. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los anticipos entregados a contratistas por obras públicas, previo a la recepción parcial o total, que serán exigibles en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 5831 |
| Rubro. | 123 | Bienes inmuebles infraestruc y construcciones en proceso |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1134 | Edificios no habitacionales |  | CBM/I | |  | 03020110 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 123305831 | | Edificios e instalaciones | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP02-6** | Terminación de obra en bienes propios | | | |  |  | |
| **OP04-6** | Terminación de obra en bienes propios | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el valor de edificios, tales como | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 0 |
| Rubro. | 123 | Bienes inmuebles infraestruc y construcciones en proceso |  | COG | |  | 6151 |
| Cuenta. | 1235 | Construcciones en proceso en bienes de dominio publico |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 123556151 | | Edificios e instalaciones | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP01-3** | Estimación de obra | | | | **OP01-6** | Terminación de obra de dominio público. | |
| **OP03-1** | Presentación de lista de raya | | | | **OP03-6** | Terminación de obra de dominio público. | |
| **OP03-4** | Presentación de factura del proveedor | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las construcciones en proceso de bienes de dominio público de acuerdo con lo establecido en la Ley General de Bienes Nacionales y otras leyes aplicables, incluye los gastos en estudios de pre- inversión y preparación de los proyecto. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 123 | Bienes inmuebles infraestruc y construcciones en proceso |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1236 | Construcciones en proceso de bienes propios |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 123626221 | | Edificación no habitacional | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP02-3** | Estimación de obra | | | | **OP02-6** | Terminación de obra en bienes propios | |
| **OP04-1** | Presentación de lista de raya | | | | **OP04-6** | Terminación de obra en bienes propios . | |
| **OP04-4** | Presentación de factura del proveedor | | | |  |  | |
| **OP04-4** | Presentación de factura del proveedor | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las construcciones en proceso de bienes Inmuebles propiedad del ente público, incluye los gastos en estudios de pre-inversión y preparación del proyecto. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 0 |
| Rubro. | 124 | Bienes Muebles |  | COG | |  | 5111 |
| Cuenta. | 1241 | Construcciones en proceso de bienes propios |  | CBM/I | |  | 5111 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 124115111 | | Muebles de oficina y estantería | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AF2-2** | Recepcion de activo a cuenta. | | | | **AF2-1** | Registro de la baja a valor en libros. | |
| **AF2-6** | Reposicion de activo por responsabilidad. | | | |  |  | |
| **AF3-1** |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de toda clase de mobiliario y equipo de administración, bienes informáticos y equipo de cómputo, bienes artísticos, obras de arte, objetos valiosos y otros elementos coleccionables. Así como también las refacciones mayores correspondí. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 0 |
| Rubro. | 124 | Bienes Muebles |  | COG | |  | 5151 |
| Cuenta. | 1241 | Mobiliario y equipo de Administración |  | CBM/I | |  | 5151 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 124135151 | | Computadoras y equipo periférico. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI01-3** | Adquisición de bien mueble | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de toda clase de mobiliario y equipo de administración, bienes informáticos y equipo de cómputo, bienes artísticos, obras de arte, objetos valiosos y otros elementos coleccionables. Así como también la refacciones mayores correspondí. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 0 |
| Rubro. | 124 | Bienes Muebles |  | COG | |  | 5761 |
| Cuenta. | 1248 | Activos Biológicos |  | CBM/I | |  | 5761 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 124865761 | | Equinos | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI01-3** | Adquisición de bien biológico | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de toda clase de especies animales y otros seres vivos, tanto para su utilización en el trabajo como para su fomento, exhibición y reproducción. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Deudora. |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  | 0 |
| Rubro. | 125 | Activos intangibles |  | COG | |  | 5911 |
| Cuenta. | 1251 | Software |  | CBM/I | |  | 5911 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 125105911 | | Software | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI02-3** | Administración de bien intangible. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de paquetes y programas de informática, para ser aplicados en los sistemas administrativos y operativos computarizados del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 126 | Depreciaciones det y amortizaciones acumuladas de Bienes. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1263 | Depreciacion Acumulada de Bienes Inmuebles. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 126305111 | | Muebles de oficina y estantería. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AF2-1** | Registro de la baja en valor de libros | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de la depreciación de bienes muebles, de acuerdo a los lineamientos que emita el CONAC. Integra los montos acumulados de ejercicios fiscales anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 126 | Depreciaciones det y amortizaciones acumuladas de Bienes. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1263 | Depreciacion Acumulada de Bienes Inmuebles. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 126305151 | | Computadoras y equipo periférico | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI01-6** | Venta de bien mueble | | | | **BI01-5** | Depreciación del bien mueble. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de la depreciación de bienes muebles, de acuerdo a los lineamientos que emita el CONAC. Integra los montos acumulados de ejercicios fiscales anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 126 | Depreciaciones det y amortizaciones acumuladas de Bienes. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1264 | Depreciacion Acumulada de Activos Biologicos. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 126405761 | | Equinos | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI03-6** | Venta de bien biológico . | | | | **BI03-5** | Depreciación del bien biológico. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto del deterioro que se establece anualmente de acuerdo con los lineamientos que emita el CONAC, a fin de prever las pérdidas derivadas de la disminución de cantidad o calidad de activos biológicos,independientemente de su venta. Integr | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 1 | Activo. |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 12 | Activo NO Circulante. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 126 | Depreciaciones det y amortizaciones acumuladas de Bienes. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 1265 | Depreciacion Acumulada de Activos Intangibles. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 126505911 | | Amort Acum Software | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
|  |  | | | | **BI02-5** | Amortizacion del bien intangible. | |
|  |  | | | | **BI02-6** | Venta de bien intangible | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de la amortización de activos intangibles de acuerdo con los lineamientos que emita el CONAC e integra los montos acumulados de ejercicios fiscales anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2111 | Servicios personales por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211100001 | | Servicios Personales | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP03-2** | Pago de lista de raya. | | | | **OP03-1** | Pago de lista de raya. | |
| **OP04-2** | Pago de lista de raya. | | | | **OP04-1** | Pago de lista de raya. | |
| **NN1-4** | Pago de nómina por cheque. | | | | **NN1-1** | Registro de nómina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los adeudos por las remuneraciones del personal al servicio del ente público, de carácter permanente o transitorio, que deberá pagar en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2112 | Proveedores por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211200001 | | Proveedores por pagar a corto plazo. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| GT01-2 | Pago de Anticipo por combustibles y lubricantes. | | | | GT01-1 | Anticipo por combustibles y lubricantes | |
| GT01-4 | Pago de combustible para vehículos. | | | | GT01-3 | Asignación de combustible p vehículos | |
| GT02-2 | Pago Anticipo de Papelería y artículos de  Oficina. | | | | GT02-1 | Anticipo de papelería y artículos de oficina | |
| GT02-4 | Pago de adquisición de papelería y artículos  de oficina. | | | | GT02-3 | Adquisición de papelería y art de oficina. | |
| GT03-2 | Pago de servicio agua de potable. | | | | GT03-1 | Consumo de servicio de agua potable | |
| GT04-2 | Pagos depósito. | | | | GT04-1 | Deposito | |
| GT04-4 | Pago de Renta de Edificio. | | | | GT04-3 | Renta de edificio | |
| BI01-2 | Pago anticipo muebles. | | | | BI01-1 | Anticipo de muebles | |
| BI01-4 | Pago del bien mueble. | | | | BI01-3 | Adquisición de bien mueble | |
| BI02-2 | Pago anticipo intangibles. | | | | BI02-1 | Anticipo intangibles | |
| BI02-4 | Pago del bien intangible | | | | BI02-4 | Adquisición de bien intangible | |
| BI03-2 | Pago anticipo biológicos | | | | BI03-1 | Anticipo biológicos. | |
| BI03-4 | Pago del bien biológico | | | | BI03-3 | Adquisición de bien biológico | |
| OP03-5 | Pago de factura. | | | | OP03-4 | Presentación de factura del proveedor | |
| OP04-5 | Pago de factura | | | | OP04-4 | Presentación de factura del proveedor | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los adeudos con proveedores derivados de operaciones del ente público, con vencimiento menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2113 | Servicios personales por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211300001 | | Contratistas por pagar a corto plazo. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| PYO1-2 | Pago de proyecto. | | | | PYO1-1 | Proyecto. | |
| OP01-2 | Pago de anticipo a Contratista | | | | OP01-1 | Anticipo a Contratista. | |
| OP01-4 | Pago de Estimación de Obra. | | | | OP01-3 | Estimación de Obra. | |
| OP02-2 | Pago de anticipo a Contratista. | | | | OP02-1 | Anticipo a Contratista. | |
| OP02-4 | Pago De Estimación de Obra. | | | | OP02-3 | Estimación de Obra. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los adeudos con contratistas derivados de obras, proyectos productivos y acciones de fomento, en un  plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2113 | Servicios personales por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211300001 | | Contratistas por pagar a corto plazo. | | | |  | |
| N° |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| PYO1-2 | Pago de proyecto. | | | | PYO1-1 | Proyecto. | |
| OP01-2 | Pago de anticipo a Contratista | | | | OP01-1 | Anticipo a Contratista. | |
| OP01-4 | Pago de Estimación de Obra. | | | | OP01-3 | Estimación de Obra. | |
| OP02-2 | Pago de anticipo a Contratista. | | | | OP02-1 | Anticipo a Contratista. | |
| OP02-4 | Pago De Estimación de Obra. | | | | OP02-3 | Estimación de Obra. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los adeudos con contratistas derivados de obras, proyectos productivos y acciones de fomento, en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2117 | Retenciones y contribuciones por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211700002 | | ISTP ASIMILADOS | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **NN1-6** | Provisión del entero impuestos federales. | | | | NN1-1 | Registro de nómina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las retenciones efectuadas a contratistas y a proveedores de bienes y servicios, las retenciones sobre las remuneraciones realizadas al personal, así como las contribuciones por pagar, entre otras,cuya liquidación se prevé realiza. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2117 | Retenciones y contribuciones por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211700004 | | ISR Arrendamiento inmuebles. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
|  |  | | | | Gt04-3 | Renta de edificio . | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las retenciones efectuadas a contratistas y a proveedores de bienes y servicios, las retenciones sobre las remuneraciones realizadas al personal, así como las contribuciones por pagar, entre otras, cuya liquidación se prevé realiza | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2117 | Retenciones y contribuciones por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211700307 | | 0.50% Cámara Mexicana de la industria de construcción. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
|  |  | | | | OP01-3 | Estimación de obra. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las retenciones efectuadas a contratistas y a proveedores de bienes y servicios, las retenciones sobre las remuneraciones realizadas al personal, así como las contribuciones por pagar, entre otras, cuya liquidación se prevé realiza. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2117 | Retenciones y contribuciones por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211700339 | | Fondo de Ahorro. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| NN1-5 | Provisión del Fondo de Ahorro. | | | | NN1-1 | Registro de Nomina. | |
|  |  | | | | NN1-2 | Registro de aportaciones patronales nómina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las retenciones efectuadas a contratistas y a proveedores de bienes y servicios, las retenciones sobre las remuneraciones realizadas al personal, así como las contribuciones por pagar, entre otras,  cuya liquidación se prevé realiza. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2118 | Devoluciones de la ley de ingresos por pagar a corto plazo. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211800013 | | Crédito a la palabra 2003. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| NN4-5 | Pago de devolución de ingresos | | | | NN4-4 | Autorización de devolución de ingresos. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de las devoluciones de la Ley de Ingresos por pagar, en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2119 | Otras Cuentas por pagar CP. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211900001 | | Otras ctas por pagar a corto plazo. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| FF1-2 | Depósito del fondo revolvente. | | | | FF1-1 | Asignación del fondo revolvente | |
| FF1-4 | Depósito de comprobación del fondo  revolvente. | | | | FF1-3 | Solicitud de reembolso del fondo revolvente. | |
| GC1-2 | Depósito del gasto por comprobar. | | | | GC1-1 | Asignación del gasto por comprobar. | |
| GC1-6 | Depósito del gasto por comprobar en exceso. | | | | GC1-5 | Comprobación en exceso del gasto por comprobar de documentación. | |
| NN1-7 | Depósito del entero impuestos federales. | | | | NN1-6 | Provisión del entero impuestos federales | |
| NN1-9 | Depósito del entero impuesto de nómina. | | | | NN1-8 | Provision del entero impuesto de nomina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de los adeudos del ente público, que deberá pagar en un plazo menor o igual a doce meses,no incluidas en las cuentas anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 211 | Cuentas por pagar a corto plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2119 | Otras Cuentas por pagar CP. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 211900005 | | Deposito no Identificado Predial 2011. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| NN1-8 | Provisión del entero impuesto de nómina. | | | | NN1-2 | Registro de aportaciones patronales de nómina. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto de los adeudos del ente público, que deberá pagar en un plazo menor o igual a doce meses, no incluidas en las cuentas anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 21 | Pasivo circulante |  | CRI | |  | 9111 |
| Rubro. | 213 | Porción a corto plazo de la deuda publica a largo plazo. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 2131 | Porción a corto plazo de la deuda publica interna. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 213129111 | | Amortización de la deuda interna con ins. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| DP01-3 | Amortización de deuda pública, intereses y comisiones. | | | | DP01-2 | Registro de deuda a corto plazo. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los adeudos por amortización de la deuda pública interna, que deberá pagar en un plazo menor o igual a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 2 | Pasivo |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 22 | Pasivo no circulante |  | CRI | |  | 010101 |
| Rubro. | 223 | Deuda pública a largo plazo. |  | COG | |  | 0 |
| Cuenta. | 2233 | Prestamos de la deuda pública interna por pagar a largo plazo. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 223300101 | | Deuda pública a largo plazo | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| DP01-2 | Registro de deuda a corto plazo. | | | | DP01-1 | Registro de deuda a largo plazo | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa las obligaciones del ente público por concepto de deuda pública interna, con vencimiento superior a doce meses. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 3 | HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 31 | hacienda pública/patrimonio contribuido |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 311 | Aportaciones |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 3110 | Aportaciones |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 31100001 | | Patrimonio Municipal. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
|  |  | | | | AF3-1 | Registro de recepción de donación de muebles. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los recursos aportados en efectivo o en especie, con fines permanentes de incrementar la Hacienda Pública/Patrimonio del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 3 | HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 31 | hacienda pública/patrimonio contribuido |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 311 | Aportaciones |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 3110 | Aportaciones |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 311009999 | | Baja AF. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AF2-1** | Registro de la baja a valor en libros. | | | | **AF2-2** | Recepción de activo a cuenta. | |
|  |  | | | | **AF2-3** | Recuperación de la aseguradora. | |
|  |  | | | | **AF2-4** | Baja del activo por responsabilidad. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa los recursos aportados en efectivo o en especie, con fines permanentes de incrementar la Hacienda Pública/Patrimonio del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 3 | HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 32 | hacienda pública/patrimonio generado. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 321 | Resultados del ejercicio (Ahorro/Desahorro). |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 3210 | Resultados del ejercicio (Ahorro/Desahorro). |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 321000001 | | Resultado del ejercicio (Ahorro/ desahorro) | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| AE1-1 | Arrastre del resultado del ejercicio anterior. | | | | AE2-1 | Registro del Ahorro/ Desahorro. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto del resultado del resultado de la gestión del ejercicio, respecto de los ingresos y gastos corrientes. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 3 | HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 32 | hacienda pública/patrimonio generado. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 322 | Resultados de ejercicios anteriores |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 3220 | Resultados de ejercicios anteriores. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 322000013 | | Resultado del ejercicio 2016 | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| OP01-6 | Terminación de obra de dominio público. | | | | AE1-1 | Arrastre del resultado del ejercicio anterior. | |
| OP03-6 | Terminación de obra de dominio público. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Representa el monto correspondiente de resultados de la gestión acumulados provenientes de ejercicios anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 4 | INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 42 | Participaciones, Aportaciones, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas. |  | CRI | |  | 120101 |
| Rubro. | 421 | Participaciones y Aportaciones. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 4211 | Participaciones. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 411200101 | | Impto. Inmobiliario. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **IN04-4** | Autorización de devolución de ingresos | | | | **IN04-1** | Ingresos recaudados en caja. | |
| **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | | | | **IN04-3** | Ingresos recaudados en bancos. | |
|  |  | | | | **IN04-6** | Autorización de descuento de ingresos | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe de los ingresos que obtiene el Estado por las imposiciones fiscales que en forma unilateral y obligatoria fija a las personas físicas y morales, sobre el patrimonio. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 4 | INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 42 | Participaciones, Aportaciones, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas. |  | CRI | |  | 810101 |
| Rubro. | 421 | Participaciones y Aportaciones. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 4211 | Participaciones. |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 421100101 | | Fondo General. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | | | | **IN01-1** | Deposito participaciones. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe de los ingresos de las Entidades Federativas y Municipios que se derivan del Sistema Nacional de Coordinación Fiscal, así como las que correspondan a sistemas Estatales de coordinación fiscal determinados por las leyes correspondientes. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 4 | INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 42 | Participaciones, Aportaciones, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas. |  | CRI | |  | 820101 |
| Rubro. | 421 | Participaciones y Aportaciones. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 4212 | Aportaciones |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 421200101 | | Fondo Aport. Para Infraestructura Social Munic. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | | | | **IN02-1** | Calendario de aportación | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe de los ingresos de las Entidades Federativas y Municipios que se derivan del Sistema Nacional de Coordinación Fiscal. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 4 | INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS |  | Naturaleza | |  | Acreedora |
| Grupo. | 42 | Participaciones, Aportaciones, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas. |  | CRI | |  | 830102 |
| Rubro. | 421 | Participaciones y Aportaciones. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 4213 | Convenios |  | CBM/I | |  |  |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 421300102 | | Convenio Sabes. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | | | | **IN03-1** | Calendario de aportación | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe de los ingresos del ente público para su reasignación por éste a otro a través de convenios para su ejecución. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 511 | Servicios personales |  | COG | |  | 1131 |
| Cuenta. | 5111 | Remuneraciones al Personal de carácter  Permanente. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 511101131 | | Sueldo Base. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **NN1-1** | Registro de Nomina | | | | **AE2-1** | Registro Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por las percepciones correspondientes al personal de carácter permanente. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 511 | Servicios personales |  | COG | |  | 1431 |
| Cuenta. | 5114 | Seguridad Social. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 511101431 | | Sueldo Base. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **NN1-2** | Registro de aportaciones patronales de Nomina. | | | | **AE2-1** | Registro Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por la parte que corresponde al ente público por concepto de prestaciones de seguridad social y primas de seguros, en beneficio del personal a su servicio, tanto de carácter permanente como transitorio. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 512 | Materiales y Suministros |  | COG | |  | 2111 |
| Cuenta. | 5121 | Materiales de Administración, Emisión de documentos y Artículos Oficiales. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 512102111 | | Materiales y Utiles de oficina | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **GTO2-3** | Adquisición de papelería y artículos de oficina. | | | | **AE2-1** | Registro Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por materiales y útiles de oficina, limpieza, impresión y reproducción, para el procesamiento en equipos y bienes informáticos; materiales estadísticos, geográficos, de apoyo informativo y didáctico para centros de enseñanza e investiga. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 512 | Materiales y Suministros |  | COG | |  | 2341 |
| Cuenta. | 5123 | Materias Primas y Materiales de Producción y Comercialización. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 512302341 | | Combust. Lub.Aditivos carbón y sus derivados. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **GT01-3** | Asignacion de combustible para vehículos | | | | **AE2-1** | Registro Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por toda clase de materias primas en estado natural, transformadas o semi-transformadas de naturaleza vegetal, animal y mineral que se utilizan en la operación del ente público, así como las destinadas a cubrir el costo de los materiales. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 513 | Servicios Generales |  | COG | |  | 3131 |
| Cuenta. | 5131 | Servicios Básicos |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 513103131 | | Servicio de agua. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| GT03-1 | Consumo de servicio agua de potable. | | | | AE2-1 | Registro del Ahorro/Desahorro. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por servicios básicos necesarios para el funcionamiento del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 513 | Servicios Generales |  | COG | |  | 3221 |
| Cuenta. | 5132 | Servicios de Arrendamiento. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 513203221 | | Arrendamiento d edificios y locales. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| GT04-3 | Renta de Edificio. | | | | AE2-1 | Registro del Ahorro/Desahorro. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por concepto de arrendamiento. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 513 | Servicios Generales |  | COG | |  | 3751 |
| Cuenta. | 5137 | Servicios de Traslado y viáticos. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 513703751 | | Viáticos nac p Serv pub en Desemp func ofic. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| GC1-3 | Comprobación del gasto por comprobar con  documentación. | | | | AE2-1 | Registro del Ahorro/Desahorro. | |
| **GC1-4** | Comprobación en exceso del gasto por  comprobar con documentación. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por servicios de traslado, instalación y viáticos del personal, cuando por el desempeño de sus labores propias o comisiones de trabajo, requieran trasladarse a lugares distintos al de su adscripción. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 51 | Gastos de Funcionamiento. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 513 | Servicios Generales |  | COG | |  | 3981 |
| Cuenta. | 5139 | Otros servicios Generales. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 513903981 | | Impuesto sobre nomina. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| NN1-2 | Registro de aportaciones patronales de nómina. | | | | AE2-1 | Registro del Ahorro/Desahorro. | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por servicios generales, no incluidos en las cuentas anteriores. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 52 | Tranferencias Asignaciones , Subsidios y otras Ayudas |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 524 | Servicios Generales |  | COG | |  | 4411 |
| Cuenta. | 5241 | Ayudas sociales a personas |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 524104411 | | Gastos relac con act culturales deport y ayu. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| IN04-6 | Autorización de descuento de ingresos | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por las ayudas sociales a personas destinadas al auxilio o ayudas especiales que no revisten carácter permanente, otorgadas por el ente público a personas u hogares para propósitos sociales. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 54 | Intereses, comisiones y otros gastos de la deuda pública. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 541 | Intereses de la deuda pública. |  | COG | |  | 9211 |
| Cuenta. | 5411 | Interés de la deuda pública interna |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 524104411 | | Gastos relac con act culturales deport y ayu. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **DP01-3** | Amortización de deuda pública, intereses y comisiones. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por las ayudas sociales a personas destinadas al auxilio o ayudas especiales que no revisten carácter permanente, otorgadas por el ente público a personas u hogares para propósitos sociales. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 54 | Intereses, comisiones y otros gastos de la deuda pública. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 542 | Comisiones de la deuda publica. |  | COG | |  | 9311 |
| Cuenta. | 5411 | Comisiones de la deuda publica interna |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 5421109311 | | Comisiones de la deuda publica interna. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **DP01-3** | Amortización de deuda pública, intereses y comisiones. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por comisiones derivadas del servicio de la deuda pública interna. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 55 | Otros Gastos y Perdidas Extraordinarias |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 551 | Estimaciones Depreciaciones Deterioros Obsolencia y Amortizaciones, |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 5421 | Depreciación de Bienes Muebles. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 551505111 | | Muebles de oficina y Estantería. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
|  |  | | | | **AF2-1** | Registro de la baja a valor en libros. | |
|  |  | | | | **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Importe del gasto por comisiones derivadas del servicio de la deuda pública interna. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 55 | Otros Gastos y Perdidas Extraordinarias |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 551 | Estimaciones Depreciaciones Deterioros Obsolencia y Amortizaciones, |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 5515 | Depreciación de Bienes Muebles. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 551505151 | | Computadoras y equipo periférico. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI01-5** | Depreciación del bien mueble. | | | | **BI01-6** | Venta del bien mueble. | |
|  |  | | | | **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Monto del gasto por depreciación que corresponde aplicar, de conformidad con los lineamientos que emita el CONAC, por concepto de disminución del valor derivado del uso u obsolescencia de bienes muebles del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 55 | Otros Gastos y Perdidas Extraordinarias |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 551 | Estimaciones Depreciaciones Deterioros Obsolencia y Amortizaciones, |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 5516 | Deterioros de los activos Biológicos |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 551605761 | | Equinos | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI03-5** | Depreciación del bien mueble. | | | | **BI03-6** | Venta del bien biológico | |
|  |  | | | | **AE2-1** | Registro del Ahorro/Desahorro | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Monto del gasto por deterioro que se establece anualmente de acuerdo a los lineamientos que emita el CONAC a fin de prever las perdias derivadas de la disminución de cantidad o calidad de toda clase de especies animales y otros seres vivos independient. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 55 | Otros Gastos y Perdidas Extraordinarias |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 551 | Estimaciones Depreciaciones Deterioros Obsolencia y Amortizaciones, |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 5517 | Amortización de Activos Intangibles. |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 551705911 | | Amort. Software | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **BI02-5** | Amortización del bien intangible. | | | | **AE2-1** | Registro de Ahorro/Desahorro | |
| **BI02-6** | Venta del bien intangible. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Monto del gasto por amortización que corresponde aplicar, de conformidad con los lineamientos que emita el CONAC por concepto de la disminución de valor acordado de activos intangibles del ente público. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Instructivo de manejo de cuentas | | | | | | | |
| Genero. | 5 | GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS. |  | Naturaleza | |  | Deudora |
| Grupo. | 56 | INVERSION PÚBLICA. |  | CRI | |  |  |
| Rubro. | 561 | Inversión Pública no Capitalizable. |  | COG | |  |  |
| Cuenta. | 5611 | Construccion en Bienes no Capitalizable |  | CBM/I | |  | 0 |
| Código. | |  | Nombre. | | |  | |
| 561100001 | | Obra no capitalizable. | | | |  | |
| **N°** |  | Cargo. | | | N° | Abono. | |
| **OP01-6** | Terminación de obra de dominio público. | | | |  |  | |
| **OP03-6** | Terminación de obra de dominio público. | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
|  |  | | | |  |  | |
| Su saldo representa. | | | | | | | |
| Construcción en Bienes no Capitalizable: Comprende la transferencia de capital a otros entes público, el importe del gasto destinado a construcción en bienes de dominio público y/o conservación de obras, proyectos productivos, acciones de fomento y en gen. | | | | | | | |
| Observaciones | | | | | | | |

# **Información Contable.**

**Estado de Situación Financiera.**

**Encabezado.**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| (1)  (2)  (3) | | | | |
| PC | Nombre | Periodo actual | Periodo anterior | Nota |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) |
|  |  | (9)  Firmas  (10) |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado de Situación Financiera. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de los géneros (activo, pasivo y patrimonio),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de los géneros (activo, pasivo y patrimonio),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Periodo Actual: | Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final). |
| (7) | Periodo Anterior: | Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final  Anterior). |
| (8) | Nota: | Nota de desglose correspondiente. |
|  | Firmas |  |
| (9) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (10) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado de Actividades.

Encabezado. (1)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| (2)  (3) | | | | |
| PC | Nombre | Periodo actual | Periodo anterior | Nota |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) |
|  | (9)  Firmas  (10) | | | |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Encabezado | | |
| (1) | Informe: | Estado de Actividades. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de los géneros (ingresos y gastos), grupos,  rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de los géneros (ingresos y gastos), grupos,  rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Periodo Actual: | Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final). |
| (7) | Periodo Anterior: | Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final  Anterior). |
| (8) | Nota: | Nota de desglose correspondiente. |
|  | Firmas |  |
| (9) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (10) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado de Variación en la Hacienda Pública (1).

Encabezado. (1)

(2)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| (3) | | | | | | | |
| PC | Nombre | Saldo  Inicial | Cargos | Abonos | Saldo  Final | Flujo | Nota |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) | (10) | (11) |
|  |  | (12)  Firmas  (13) |  |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado de Variación en la Hacienda Pública. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de género (patrimonio o hacienda pública),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de género (patrimonio o hacienda pública),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Saldo Inicial: | Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final  Anterior). |
| (7) | Cargo: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Debe. |
| (8) | Abono: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Haber. |
| (9) | Saldo Final: | Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final). |
| (10) | Flujo: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación (Saldo Final menos  Saldo Inicial). |
| (11) | Nota: | Nota de desglose correspondiente. |
|  | Firmas |  |
| (12) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (13) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado de Cambios en la Situación Financiera.

(1)

(2)

(3)

PC

Nombre

Origen

Aplicación

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

Firmas

(9)

Encabezado.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado de Situación Financiera. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de los géneros (activo, pasivo y patrimonio),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de los géneros (activo, pasivo y patrimonio),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Origen: | Importe considerado origen que resulta del flujo de la cuentas. |
| (7) | Aplicación: | Importe considerado aplicación que resulta del flujo de la cuentas. |
|  | Firmas |  |
| (9) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (10) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado de Flujos de Efectivo.

Encabezado. (1)

(2)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| (3) | | | | |
| PC | Nombre | Periodo actual | Periodo anterior | Nota |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) |
|  |  | (9)  Firmas  (10) |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado de Flujo de Efectivo. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de los géneros (ingresos y gastos), grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. Se clasifican por orígenes y aplicaciones de operación, inversión y financiamiento  respectivamente. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de los géneros (ingresos y gastos), grupos,  rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Periodo Actual: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación (Flujo) para origen y aplicación.  Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final) para  efectivo. |
| (7) | Periodo Anterior: | Importe del ejercicio anterior de presentación (Flujo Anterior) para origen y aplicación.  Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final  Anterior) para efectivo. |
| (8) | Nota: | Nota de desglose correspondiente. |
|  | Firmas |  |
| (9) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (10) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Informes sobre Pasivos Contingentes.

|  |  |
| --- | --- |
| Encabezado. (1)  (2)  (3) | |
| Nombre | Descripción |
| (4) | (5) |
|  | (6)  Firmas  (7) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Informe de Pasivos Contingentes. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | Nombre: | Nombre breve del pasivo contingente. |
| (5) | Descripción: | Aclaración del tipo y concepto del pasivo contingente. |
|  | Firmas |  |
| (6) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (7) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado Analítico del Activo.

Encabezado. (1)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| (2)  (3) | | | | | | |
| PC | Nombre | Saldo  Inicial | Cargos | Abonos | Saldo  Final | Variación |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) | (10) |
|  |  | (11)  Firmas  (12) |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado Analítico del Activo. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de género (patrimonio o hacienda pública),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de género (patrimonio o hacienda pública),  grupos, rubro y cuentas del plan de cuentas. |
| (6) | Saldo Inicial: | Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final Anterior). |
| (7) | Cargo: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Debe. |
| (8) | Abono: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Haber. |
| (9) | Saldo Final: | Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final). |
| (10) | Variación: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación (Saldo Final menos Saldo Inicial). |
|  | Firmas |  |
| (11) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (12) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado Analítico de la Deuda y Otros Pasivos.

Encabezado. (1)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| (2)  (3) | | | | | | |
| PC | Nombre | Saldo  Inicial | Cargos | Abonos | Saldo  Final | Flujo |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) | (10) |
|  |  | (11)  Firmas  (12) |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado Analítico de la Deuda y Otros Pasivos. |
| (2) | Ente Público. | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo. |  |
| (4) | PC: | Cada una de los códigos de género (pasivo), grupos, rubro y cuentas  del plan de cuentas. |
| (5) | Nombre: | Cada una de los nombres de género (pasivo), grupos, rubro y cuentas  del plan de cuentas. |
| (6) | Saldo Inicial: | Importe acumulado al ejercicio anterior de presentación (Saldo Final  Anterior). |
| (7) | Cargo: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Debe. |
| (8) | Abono: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación correspondiente a  anotaciones en el Haber. |
| (9) | Saldo Final: | Importe acumulado a la fecha de presentación (Saldo Final). |
| (10) | Flujo: | Importe del ejercicio a la fecha de presentación (Saldo Final menos  Saldo Inicial). |
|  | Firmas |  |
| (11) | NGA: | Nota de Gestión Administrativa 17. |
| (12) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Notas al Estado de Situación Financiera.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1114 INVERSIONES  TEMPORALES (HASTA 3 MESES) |  |  |  | NOTA: ESF-01 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO | MONTO PARCIAL |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1115 FONDOS C/AFECTACION  ESPECIFICA |  | | |  | NOTA: ESF-01 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO |  | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1121 INVERSIONES FINANCIERAS DE CORTO  PLAZO | | | | | NOTA: ESF-01 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO | MONTO PARCIAL |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1211 INVERSIONES A  LARGO PLAZO | | | | | NOTA: ESF-01 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO | MONTO PARCIAL |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1122 CUENTAS POR  COBRAR A CORTO PLAZO | | | | | NOTA: ESF-02 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | 2012 | 2011 |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1124 INGRESOS POR RECUPERAR A CORTO  PLAZO | | | | | NOTA: ESF-02 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | 2012 | 2011 |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1123 DEUDORES DIVERSOS POR COBRAR A  CORTO PLAZO |  |  |  |  | NOTA: ESF-03 |
| CUENTA | NOMBRE | IMPORTE | A 90 DÍAS | A 180/365 DÍAS | ESTATUS |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1125 DEUDORES POR ANTICIPOS DE TESORERÍA  A CORTO PLAZO |  |  |  |  | NOTA: ESF-03 |
| CUENTA | NOMBRE | IMPORTE | A 90 DÍAS | A 180/365 DÍAS | ESTATUS |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1140 INVENTARIOS |  | | |  | NOTA: ESF-05 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | MÉTODO |  | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1150 ALMACENES | | | |  | NOTA: ESF-05 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | METODO |  | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1213 FIDEICOMISOS, MANDATOS Y  CONTRATOS ANÁLOGOS | | | | | NOTA:  ESF-06 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO | CARACTERISTICAS |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1214 PARTICIPACIONES Y APORTACIONES DE  CAPITAL | | | | | NOTA: ESF-07 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | TIPO | EMPRESA/OPDES |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1230 BIENES INMUEBLES Y CONSTRUCCIONES EN  PROCESO | | | | | NOTA: ESF-08 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1240 BIENES MUEBLES | | | | | NOTA: ESF-08 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1260 DEPRECIACIÓN Y DETERIORO ACUMULADA  DE BIENES | | | | | NOTA:  ESF-08 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1250 ACTIVOS  INTANGIBLES | | | | | NOTA: ESF-09 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1265 AMORTIZACIÓN  ACUMULADA DE BIENES | | | | | NOTA: ESF-09 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1270 ACTIVOS DIFERIDOS | | | | | NOTA: ESF-09 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO  FINAL | FLUJO | CRITERIO |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1280 ESTIMACIONES Y  DETERIOROS |  | | |  | NOTA: ESF-10 |
| TEXTO LIBRE |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1290 OTROS ACTIVOS NO  CIRCULANTES |  | | |  | NOTA: ESF-11 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | CARACTERÍSTICAS |  |  | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2110 Y 2120 CUENTAS Y  DOCUMENTOS POR PAGAR |  | | | | NOTA: ESF-12 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | A 90 DÍAS | A 180/365 DÍAS | ESTATUS |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2159 OTROS PASIVOS DIFERIDOS A CORTO  PLAZO |  | | | | NOTA: ESF-13 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | NATURALEZA | CARACTEISTICAS |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2160 FONDOS Y BIENES  DE TERCEROS EN A CP |  | | | | NOTA: ESF-13 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | NATURALEZA | CARACTERÍSTICAS |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2240 PASIVO DIFERIDO A  LARGO PLAZO |  | | | | NOTA: ESF-13 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | NATURALEZA | CARACTERÍSTICAS |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2199 OTROS PASIVOS  CIRCULANTES |  | | | | NOTA: ESF-14 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | NATURALEZA | CARACTERÍSTICAS |  |

Notas al Estado de Variaciones en la Hacienda Pública/Patrimonio

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3100 HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO  CONTRIBUIDO |  | | | | | NOTA: VHP-01 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO  INICIAL | SALDO  FINAL | MODIFICAIÓN | TIPO | NATURALEZA |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3200 HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO  GENERADO |  | | | | | NOTA: VHP-02 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO  INICIAL | SALDO  FINAL | MODIFICAIÓN | NATURALEZA |  |

Notas al Estado de Actividades.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 4100 Y 4200 INGRESOS |  | | | NOTA: ERA-01 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | CARACTERISTICAS |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 4300 OTROS INGRESOS Y  BENEFICIOS |  | | | NOTA: ERA-02 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | NATURALEZA | CARACTERISTICAS |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 5000 GASTOS Y OTRAS  PÉRDIDAS |  | | | NOTA: ERA-03 |
| CUENTA | NOMBRE | MONTO | % GASTO | EXPLICACIÓN |

Notas al Estado de Flujos de Efectivo.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1110 FLUJO DE  EFECTIVO |  | | | NOTA: EFE-01 |
| CUENTA | NOMBRE | SALDO INCIAL | SALDO FINAL | FLUJO |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1210, 1230, 1240 Y 1250 INVERSIONES, ADQ. BIENES MUEBLES, INMUEBLES E  INTANGIBLES |  | | | NOTA: EFE-02 |
| CUENTA | NOMBRE | FLUJO | % SUB |  |

Notas de Memoria.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| CUENTA | CUENTA | NOMBRE | SALDO INICIAL | SALDO FINAL | FLUJO |
| A) Contables: |  |  |  |  |  |
| B) Presupuestales: |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  | TOTAL: |  |  |  |  |

Información Presupuestaria.

Estado Analítico de Ingresos.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Encabezado (1)  (2)  (3) | | | | | | | | |
| Cod | Concepto | Estimado | Ampliación  (Reducción) | Modificado | Devengado | Recaudado | % | Excedente |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) | (10) | (11) | (12) |
|  |  |  |  | Firmas (13) |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado Analítico del Ingreso. |
| (2) | Ente Público: | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo |  |
| (4) | Código: | Cada una de los códigos en tres presentaciones: CE, CFF y CRI. |
| (5) | Concepto: | Cada una de los nombres en tres presentaciones: CE, CFF y CRI. |
| (6) | Estimado: | Importe del pronóstico de ingresos aprobado para el ejercicio. |
| (7) | Amp/Red: | Importe de las adecuaciones al pronóstico de ingresos. |
| (8) | Modificado: | Importe del pronóstico de ingresos aprobado para el ejercicio y sus respectivas  adecuaciones. |
| (9) | Devengado: | Importe acumulado a la fecha de presentación del devengado presupuestal de ingresos. |
| (10) | Recaudado: | Importe acumulado a la fecha de presentación del recaudado presupuestal de  ingresos. |
| (11) | Avance: | Importe recaudado en relación al modificado. |
| (12) | Excedente: | Importe que se recaudado que no estaba en el estimado. |
|  | Firmas |  |
| (13) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Encabezado (1)  (2)  (3) | | | | | | | | | |
| Cod | Concepto | Aprobado | Ampliación (Reducción) | Modificado | Comprometido | Devengado | Ejercido | Pagado | Sub ejercido |
| (4) | (5) | (6) | (7) | (8) | (9) | (10) | (11) | (12) | (13) |
|  |  |  | Firmas (14) | |  |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Encabezado |  |
| (1) | Informe: | Estado Analítico del Ingreso. |
| (2) | Ente Público: | Nombre del Ente Público. |
| (3) | Periodo: | Fecha de presentación. |
|  | Cuerpo |  |
| (4) | Código: | Cada una de los códigos en tres clasificaciones: CA, CE-COG y CFG-CP. |
| (5) | Concepto: | Cada una de los nombres en tres clasificaciones: CA, CE-COG y CFG-CP. |
| (6) | Aprobado: | Importe del presupuesto de egresos aprobado para el ejercicio. |
| (7) | Amp/Red: | Importe de las adecuaciones al presupuesto de egresos. |
| (8) | Modificado: | Importe del presupuesto de egresos aprobado para el ejercicio y sus respectivas adecuaciones. |
| (9) | Comprometido: | Importe acumulado a la fecha de presentación de comprometidos. |
| (10) | Devengado: | Importe acumulado a la fecha de presentación de devengados. |
| (11) | Ejercido: | Importe acumulado a la fecha de presentación de ejercidos. |
| (12) | Pagado: | Importe acumulado a la fecha de presentación de pagados. |
| (13) | Sub ejercido: | Diferencia del Modificado y el Comprometido. |
|  | Firmas |  |
| (14) | Firmas: | Servidores públicos facultados. |

**Acuerdo por el que se Reforma y Adiciona el Manual de Contabilidad Gubernamental Publicado DOF 27-12-2017 TRANSITORIOS**

**PRIMERO.**- El presente Acuerdo entrará en vigor a partir del 1° de enero de 2018 y para efectos de la presentación de la Cuenta Pública será la correspondiente al ejercicio fiscal 2018.

**SEGUNDO.**- Los cambios derivados de la derogación de la cuenta 4.1.6.1 Incentivos Derivados de la Colaboración Fiscal y la adición de la cuenta 4.2.1.4 Incentivos Derivados de la Colaboración Fiscal, se verán reflejados con posterioridad en la Matriz de Conversión del Manual de Contabilidad Gubernamental.

**TERCERO.-** Las Entidades Federativas, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 7, segundo párrafo, de la Ley General de Contabilidad Gubernamental deberán publicar el presente Acuerdo, en sus medios oficiales de difusión escritos y electrónicos, dentro de un plazo de 30 días hábiles siguientes a la publicación del presente en el Diario Oficial de la Federación.

**CUARTO.-** En términos del artículo 15 de la Ley General de Contabilidad Gubernamental, el Secretario Técnico llevará un registro público en una página de Internet de los actos que los entes públicos de las entidades federativas, municipios y demarcaciones territoriales de la Ciudad de México realicen para adoptar las decisiones del Consejo. Para tales efectos, los Consejos de Armonización Contable de las Entidades Federativas remitirán a la Secretaria Técnica la información relacionada con dichos actos a la dirección electrónica conac\_sriotecnico@hacienda.gob.mx, dentro de un plazo de 15 días hábiles contados a partir de la conclusión del plazo fijado en el transitorio anterior. Los municipios sujetos del presente acuerdo podrán enviar la información antes referida por correo ordinario, a la atención de la Secretaria Técnica del CONAC, en el domicilio de Constituyentes 1001, Colonia Belén de las Flores, Delegación Álvaro Obregón, Ciudad de México, C.P. 01110.